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PREFACE MAISON LYS 

 

S’il est un temps où les véritables enfants de Dieu doivent être vigilants, 

c’est sans aucun doute celui que nous vivons actuellement car, nous sommes en 

plein dans l’âge de la séduction : 

 

 Séduction dans le monde qui nous entoure ; 

 Séduction dans les églises dénominationnelles et même ; 

 Séduction dans les églises qui croient le Message du temps de la fin. 

Et qui donc essaierait de séduire les élus, me demanderez-vous ? Le 

prophète William Marrion Branham répond : « L’esprit de l’antéchrist qui est 

dans les "faux oints" de ces derniers jours."  La Bible dit en effet : « Car il 

s’élèvera de faux christs (ce qui veut dire de faux oints) et de faux prophètes ; et 

ils montreront de grands signes et des prodiges, de manière à séduire, si possible, 

même les élues, voici, je vous l’ai dit à l’avance. Si donc on vous dit : "voici, il 

est au désert, ne sortez pas ; voici, il est dans les chambres intérieures, ne le croyez 

pas. Car comme l’éclair sort de l’orient et apparaît jusqu’à l’occident, ainsi sera 

la venue du Fils de l’homme. Car où que soit le corps mort, là s’assembleront les 

aigles. » 

Et puisqu’il est question des aigles, ceux-ci ont discerné le corps, cette 

nourriture spirituelle que Dieu nous a envoyée à travers le ministère de l’Elie de 

notre âge. Ce prophète envoyé de Dieu n’est autre que notre bien-aimé frère 

William Marrion Branham. Voilà pourquoi nous nous sommes détournés de 

toutes les paroles non confirmées pour n’écouter et ne suivre que le prophète que 

Dieu Lui-même a authentifié. Ce que dit ce prophète vient de Dieu, et ce qu’il dit, 
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l’Epouse le dit de même, car, « l’Esprit, le prophète et l’Epouse diront tous trois 

la même chose… »  

Au vu de ce qui précède, vous pouvez aisément comprendre l’importance 

de la petite œuvre réalisée par notre Bien Aime et frère Billy Jacques. Ce dernier, 

en effet, a entrepris de mettre à notre disposition des recueils des citations des 

messages du prophète William Marrion Branham. Le premier de ces recueils traite 

de la vie de Prière. Le deuxième recueil, quant à lui, parle des Epreuves, le 

troisième parle de la Commission du Pasteur ensuite le quatrième : Va voir ton 

frère. Pour ce cinquième recueil qui vient de paraître, le frère  Jacques a choisi de 

traiter du sujet controversé de l’habillement de la femme, vue par la lumière du 

soir. Sans omettre notre livre sur LE MONT DU TEMPLE ET L’HEURE 

MESSIANIQUE le livre qui fixe les projecteurs en Israël et spécialement à 

Jérusalem sur les préparatifs de la construction du troisième temple. 

 

Dans chaque cas, le ton est celui que nous attendions depuis longtemps. Pas 

de commentaires, ni d’idées et de pensées personnelles. Car « … ce que Dieu n’a 

point dit, c’est la mort. » Tout n’est que citations de la Bible et citations du 

Message, depuis l’avant-propos jusqu’à la conclusion. C’est l’Esprit de Dieu, 

c’est Dieu Lui-même parlant à Son peuple, corrigeant une erreur par-ci, donnant 

un enseignement par-là… « Que celui qui a des oreilles écoute ce que l’Esprit dit 

aux assemblées. »  

Comme vous pouvez le constater, nous voulions que le prophète de Dieu 

nous parle, frère Billy Jacques Keta, fidèle à son habitude, s’est mis à l’œuvre. 

Discrètement, sans tambours ni trompettes. Et la grande Trompette a fait entendre 

Sa voix : « Heureux le peuple qui connaît le son de la trompette ; il marche à la 

clarté de ta face, ô Eternel ! »  
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Voici donc un précieux outil de travail. Que Dieu bénisse quiconque en fera 

usage, et que Dieu bénisse son outil, notre frère  Billy Jacques Keta qui s’est 

dépensé sans compter ni vendre en se consacrant la nuit comme le jour pour le 

réunir. 

Que la gloire soit rendue au Très Haut. 

 

                                                      Maison Lys_  
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                                                PREFACE DE L’AUTEUR 

Après "la Prière, les Epreuves, le Pasteur et sa commission, Va voir ton 

frèreʺ, nos quatre premiers petits recueils de référence, le nombre de ceux qui, 

dans le pays et hors de nos frontières, sont convaincus du petit travail que nous 

faisons et l’apprécient à sa juste valeur, va toujours croissant. C’est dire quel 

accueil le peuple de Dieu réservera à ce cinquième petit volume de citations des 

messages du prophète et serviteur de Dieu pour ce jour, notre précieux et bien-

aimé Frère William Marrion Branham, le Message, l’Absolue de l’âge. 

En rassemblant tant de déclarations du prophète sur le sujet de " 

l’Habillement de la femme vue par la lumière du soir", nous avons voulu donner 

à tous l’occasion non seulement de posséder un plus grand éventail de données 

scripturaires en la matière, mais aussi, et par le fait même, d’équilibrer leurs 

enseignements ou ce qu’ils croient concernant un certain nombre de points, pour 

un meilleur confort doctrinal et spirituel. 

"LA FEMME" : un sujet dense, inépuisable et d’un intérêt tout particulier, 

surtout lorsqu’elle est soumise comme c’est ici le cas, à l’œil vigilant d’un aigle 

de Dieu. 

"L’Habillement de la femme vue par la lumière du soir", un document 

qui intéressera à coup sûr tout prédicateur, dans le but de "balancer" sa doctrine ; 

tout homme, afin de connaître sa place comme celle de sa compagne, ses devoirs 

aussi bien que ses droits ; toute femme, qui comprendra ainsi l’immense 

responsabilité qui lui est échue en tant que femme, épouse et mère et surtout le 

cinquième Évangile qu’elle est. 

Nous pensons que si nos femmes pouvaient, en étudiant ce document dans 

un esprit de prière, d’humilité et de consécration, accepter et se soumettre 

pieusement au Ainsi dit le Seigneur, qu’il véhicule, nos églises auraient avant 

longtemps un autre visage que celui qu’elles affichent aujourd’hui. Le prophète 
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disait déjà que pour connaître l’état d’une église, il suffirait d’observer les femmes 

qui la fréquentent. 

Notre souhait est que ce nouvel ouvrage soit utile à un plus grand 

nombre de concitoyens du Royaume de Dieu. 

Je le dédie tout particulièrement à l’Epouse de CHRIST, aux Prédicateurs 

et Bergers  fidèles à la voix du Septième Ange sans oublier mon Berger qui grâce 

à son enseignement du milieu de la route ne cesse de me conduire sur les bons 

pâturage dans les bons comme dans les mauvais jours, un Homme en qui j’ai vu 

le dernier des derniers rares répétiteurs du Messager. Etant un édifice de son 

œuvre, je lui rends hommage.  

Que Dieu bénisse quiconque, de près ou de loin, d’une manière ou d’une 

autre, prendra part à cette œuvre, je ne citerai pas les noms, mais vos noms inscrit 

dans le Livre de vie de l’Agneau importe trop car vous êtes nombreux : Pasteurs 

des assemblées du message et ministres de l’évangiles, frères, sœurs qui avez prié 

une minute ou plus pour me soutenir dans la prière.  

Paix à l’Israël spirituel de Dieu, l’Epouse de Christ. 

Paix aussi à Israël naturel 

                                                                                    Votre frère en Lui 

                                                                                     Billy Jacques Keta 
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PROLOGUE 

 Je me suis retourné, pour regarder là en arrière, et j’étais là ; et j’ai levé les 

yeux dans cette direction, les voilà qui venaient. Je me suis mordu le doigt. Je me 

suis dit : « Je–je–je ne suis pas tout à fait endormi », mais je pouvais sentir. Et je 

me suis dit : « Eh bien, il se passe quelque chose de drôle ici. »  

Et ces femmes accouraient vers moi. Je n’avais jamais vu d’aussi jolies 

femmes ! Et elles accouraient toutes vers moi. Et pendant qu’elles accouraient 

vers moi... 

Vous savez comment je suis plutôt... On me traite de misogyne, mais ce 

n’est pas vrai, vous voyez. Mais, je–je trouve vraiment qu’une bonne femme est 

une–une des... c’est une perle. Par contre, je trouve qu’une mauvaise femme, 

comme disait Salomon, c’est « de l’eau dans le sang ». Donc, certainement que je 

n’ai que faire des–des femmes de mauvaise vie, ni de ces grosses malignes. 

 

WILLIAM MARRION BRANHAM 

LE CINQUIÈME SCEAU - 22.03.1963 JEFF, IN, § 360-362 
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INTRODUCTION 

L’IMPORTANCE POUR L’EGLISE DE DIEU  DE 

RECEVOIR UN ENSEIGNEMENT PUR 

 

ISRAEL EN EGYPTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 25.03.53 

54. Maintenant, nous devons en arriver à la pleine doctrine. J’aime les bonnes 

vieilles réunions où on crie, où nous tapons les mains, où nous crions et passons 

des bons moments, et où nous avons de grands services pleins de puissance et 

tout, où on se réjouit en quelque sorte comme des enfants. Mais, attendez. Quand 

ensuite arrive le temps de l’épreuve de force, vous ne savez pas où vous vous 

tenez! Revenons en arrière et cherchons à savoir. Cherchons à savoir ce qui nous 

fait faire cela. Revenons au fondement, voyons où nous en sommes. 

Paul, apôtre de Jésus-Christ par la volonté de Dieu... (J’aime cela. Ce n’est pas un 

séminaire qui m’a envoyé)... la volonté de Dieu, à ceux qui sont à Ephèse... 

(Maintenant, regardez, il l’adresse)... aux fidèles en Jésus-Christ. 

APOCALYPSE CHAPITRE 5, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

18.06.61 

67. Maintenant, à mes amis qui sont à divers endroits au monde et qui 

entendront ceci sur bande magnétique, et ici, je dirais que je dois apporter des 

doctrines et tout, pour entreprendre ceci. Et tout homme qui n'a pas de doctrine 

n'a pas de ministère. Ainsi, si vous ne pensez pas que votre assemblée devrait 

entendre cette bande, alors ne lui permettez pas de l'avoir. Je n'exprime que ma 

propre opinion, mes propres sentiments et ma propre révélation de la Parole de 

Dieu. 
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L’EPITRE AUX EPHESIENS EST COMPARABLE AU LIVRE DE JOSUE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.05.60S 

6…. Or, généralement, la prédication attrape le pécheur et le culpabilise par la 

Parole. Mais l’enseignement place l’homme dans sa position, ce qu’il est. Et il 

nous sera impossible d’avoir la foi qu’il faut avant de s’avoir ce que nous sommes 

côté position. 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 15.05.54 

326. Maintenant, ce qu’il en est, c’est que ces dons sont dans le monde, ils sont 

dans l’église maintenant. Les dons sont dans l’église, et les pauvres petits enfants 

reçoivent ces dons, mais ils n’ont pas l’enseignement pour savoir comment 

contrôler cela. Si vous contrôlez mal cela, vous ferez plus de mal que de bien. 

Vous voyez? 

LES DIX VIERGES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.12.60M 

38. Eh bien, cela peut avoir l’air d’un enseignement. Je ne suis pas... Je suis 

loin d’être un docteur ! Mais l’enseignement tranche ; c’est un don spécial dans 

le... dans le Corps de Christ…… 

DIEU SE CACHE, PUIS SE REVELE DANS LA SIMPLICITE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.03.63M 

103. Nous–nous apportons un enseignement. Et vous pouvez vous rendre 

compte de la grande tension qui est sur moi, vous voyez ; en effet, si j’enseigne 

quoi que ce soit de faux, j’aurai à en répondre. Voyez-vous ? Alors, je ne dois pas 

prendre ce que n’importe qui déclare. Je dois... Cela doit être inspiré. Et je crois 

que les Sept Anges, qui détiennent ces Sept Tonnerres, l’accorderont. Voyez-vous 

? Et je suis… 
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A. L’ORIGINE DE LA FEMME ET SA CHUTE 

 

L`Éternel Dieu dit : Il n`est pas bon que l`homme soit seul ; 

je lui ferai une aide semblable à lui. 

 L`Éternel Dieu forma de la terre tous les animaux des 

champs et tous les oiseaux du ciel, et il les fit venir vers 

l`homme, pour voir comment il les appellerait, et afin que 

tout être vivant portât le nom que lui donnerait l`homme. 

 

 Et l`homme donna des noms à tout le bétail, aux oiseaux 

du ciel et à tous les animaux des champs ; mais, pour 

l`homme, il ne trouva point d`aide semblable à lui. 

 

Alors l`Éternel Dieu fit tomber un profond sommeil sur 

l`homme, qui s`endormit ; il prit une de ses côtes, et Il en 

ferma la place avec de la chair. 

 

  L`Éternel Dieu forma une femme de la côte qu`il avait 

prise de l`homme, et il l`amena vers l`homme. 

 

  Et l`homme dit : Voici cette fois celle qui est os de mes os 

et chair de ma chair ! On l`appellera femme, parce qu`elle a 

été prise de l`homme. 
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  C`est pourquoi l`homme quittera son père et sa mère, et 

s`attachera à sa femme, et ils deviendront une seule chair. 

Genèse 2 : 18-24 

 

Alors le serpent dit à la femme : Vous ne mourrez point ; 

 Mais Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, vos yeux 

s`ouvriront, et que vous serez comme des dieux, connaissant 

le bien et le mal. 

 La femme vit que l`arbre était bon à manger et agréable à 

la vue, et qu`il était précieux pour ouvrir l`intelligence ; elle 

prit de son fruit, et en mangea ; elle en donna aussi à son 

mari, qui était auprès d`elle, et il en mangea. 

Genèse 3 : 4-6 

 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 06.10.57 

639. Dieu, au commencement, comme Il savait que... L’homme et la femme 

étaient créés un seul être, non pas deux; ils ont été créés un seul être. Ils ont été 

séparés, l’un fut placé dans la chair et l’autre dans une théophanie. Il savait cela. 

Pour vous le prouver donc, lorsque Dieu forma la femme, Il n’a jamais pris de la 

poussière pour la former, comme Il l’avait fait pour l’homme; Il a pris une côte 

du côté d’Adam, et elle est devenue un sous-produit de l’homme. En effet, elle est 

une partie de Lui. Comprenez-vous donc cela? Voyez? Voilà. 

791….. Dieu a fait l’homme différent de la femme : de par le sexe, l’apparence et 

toute autre chose. 
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Pourquoi nous ne sommes pas une dénomination - Jeffersonville, Indiana, 

27.09.1958 (DPPE)  -  P. 28 § 145-147   La femme ne se trouvait même pas dans 

la création originelle. La femme n’est pas un produit que Dieu a créé. Elle est le 

sous-produit d’un homme. Dieu fit l’homme à la fois homme et femme. Il les 

sépara. Après que l’homme eut déjà vécu sur la terre pendant longtemps, et 

nommé les animaux, Dieu prit une côte dans le côté d’Adam sous forme de 

sous-produit et en fit une femme. « Adam a été formé le premier, Eve ensuite. » 

Dieu prit l’homme ; le diable prit la femme… 

 « Adam a été formé le premier, Eve ensuite ; et ce n’est pas Adam qui a été 

séduit. » Ainsi comment pourriez-vous avoir une femme pasteur ? Ou diacre ? 

Adam ne fut pas séduit, mais c’est la femme qui fut séduite. En fait elle ne pensait 

pas être dans l’erreur, mais elle l’était pourtant. « C’est la femme qui, séduite, 

s’est rendue coupable de transgression. » Car chaque fois qu’un convoi funèbre 

descend la rue, une femme en est la cause. Chaque fois qu’un bébé pousse des 

cris, une femme en est la cause. Chaque fois que quelqu’un meure, une femme en 

est la cause. Chaque cheveu gris, une femme en est la cause. Tout ce qui est faux, 

une femme en est la cause ; et ensuite, la mettre à la tête de l’église ? Comme 

pasteur, oh, parfois comme évêque. C’est une honte. 

P. 46 § 245 

Il y avait un esprit féminin. Quand vous prenez un homme qui est si 

efféminé, il peut être en ordre et avoir bonne façon, mais il y a quelque chose de 

faux. Et quand vous prenez une femme qui veut couper ses cheveux et porter des 

salopettes puis sortir et dire : « Qu’est-ce qui se passe par ici ? » Il y a quelque 

chose de faux. Une femme a l’esprit féminin et un homme est masculin. Nous le 

savons. Maintenant, vous le savez. Une femme a-t-elle bonne façon quand elle 

essaie d’agir comme un homme ? 

P. 47 § 250 
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Et ensuite Adam semblait seul, aussi Dieu prit-Il une côte de son côté et fit 

Eve. Un sous-produit pour lui. Il enleva d’Adam l’esprit féminin et le plaça dans 

la femme. L’esprit féminin qui aime, qui est gentil et doux. Et Il laissa l’esprit 

masculin en Adam. Or, si quelque chose est différent, c’est qu’il y a une 

perversion quelque part. et alors les deux étaient un. 

P. 48 § 265 

 Maintenant, observez. Quelle est la forme de vie la plus simple que nous 

ayons ? La grenouille. Quelle est la forme de vie la plus haute ? L’être humain. 

Certainement, et quelle est la forme la plus élevée ? Cela alla de la forme la plus 

simple à la plus élevée. De la grenouille à ceci et à cela, à l’oiseau et ainsi de suite. 

Ce fut des formes de vie toujours plus élevées, jusqu’à ce que cela arriva à la 

forme la plus élevée possible. Alors, c’était à l’image de Dieu. Vous y êtes. Et la 

femme ne fut pas faite à l’image de Dieu, mais à l’image de l’homme. Vous 

voyez ? Maintenant les voici. Dieu les regarde et dit : « Oui, ils sont admirables. » 

 

La semence du serpent - JEFFERSONVILLE, IN, E28.09.1958 - §110 

 Maintenant, quand Il s'est mis à faire la terre, Il a fait l'homme, et l'homme, 

on aurait dit qu'il y avait quelque chose qui n'allait pas chez lui. On en a parlé, ce 

matin, on s'est représenté la scène : le - le Père qui est descendu et qui a regardé 

Son fils, fait à Son image, et ainsi de suite. Et alors Il lui a fait une épouse, une 

aide. 

§ 122  Une femme est censée être une femme, et elle est censée s'habiller comme 

une femme. Quand Dieu a fait l'homme, Il l'a fait d'une manière ; et la femme, Il 

l'a faite d'une autre manière. Et quand Dieu habille un homme, Il l'habille d'une 

manière, et la femme, d'une autre manière. Et la Bible dit : "C'est une abomination 

pour une femme de mettre un vêtement d'homme." 
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Questions et Réponses - Jeffersonville, Indiana, 15.10.1961, matin  - § 110. … 

Dieu n’est pas une femme ; Dieu est un Homme. Et il n’y en a vraiment qu’Un et 

c’est Un Homme. La femme est le sous-produit de l’homme. L’homme n’a pas 

été créé pour la femme, mais c’est la femme qui a été créée pour l’homme. Voyez-

vous ? Si seulement vous pouviez ouvrir votre entendement spirituel ! Voyez, 

voyez ? 

§ 111. L’homme – au commencement l’homme vint sur la terre, il était à la fois 

mâle et femelle, féminin et masculin avant de devenir masculin. Voyez ? L’esprit 

féminin, l’esprit inférieur, c’est celui qui est timide. Et puis, il y a aussi le 

masculin, l’homme. Mais quand Il le créa et le mit dans... différent pour remplir 

le monde, Il retira de lui l’esprit féminin et une côte de son côté pour en faire une 

femme. 

§ 112. Elle ne devait pas diriger. Quand elle se mit à faire cela au début, elle causa 

la chute de toute l’humanité. Voyez ? Oh ! Et c’était même un... Elle causa la 

chute ; mais Dieu la releva et ramena par la femme la Vie dans le monde, à travers 

Christ. Mais nulle part on n’a permis à la femme de – d’être ministre dans l’église. 

 

Se ranger du côté de Jésus - Jeffersonville, Indiana, 01.06.1962 - §4  … C'est 

vraiment ce que je pense, je le crois et j'enseigne que l'homme - que Dieu a fait de 

l'homme le conducteur de Son Eglise, c'est-à-dire, de Son peuple. Voyez-vous ? 

Et c'est un... C'est comme je l'ai prêché hier soir, là, chez Frère Junie Jackson, sur 

Dieu qui avait fortifié Son - Son peuple par Sa Parole. Et ce fut une femme qui 

franchit cette barrière et donna libre cours au raisonnement ; et quand cela arriva, 

Dieu, chaque fois et pour toujours, a confié cela à Son - à l'homme pour qu'il garde 

Son Eglise fortifiée par la Parole. 
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Le mariage et le divorce - JEFFERSONVILLE, IN, M21.02.1965 - §94 

 Donc, c'est la femme qui a causé la division de ce beau foyer. 

Ce n'est pas un Chérubin qui a perturbé la terre. Ce n'est pas Adam qui a brisé ce 

foyer. Ce qui a brisé ce foyer et qui a tout fait sortir de sa continuité, ce n'est 

personne d'autre qu'une femme, Ève. Et c'est là qu'il y a eu rupture de ce 

"commencement" dont parlait Jésus. Jésus a dit : «Au commencement, Dieu a fait 

un mâle, une femelle, de chaque espèce.» Et alors, quand cette femme... pas le 

cheval femelle, pas le chien femelle, mais la femme ; elle a rompu toute la 

continuité de l'opération de Dieu sur terre, et elle a tout précipité dans la mort. La 

femme, pas l'homme, elle a rompu l'alliance. Elle a rompu l'alliance (pourquoi ?) 

parce qu'elle est allée au-delà des frontières de la Parole de Dieu. … 

§ 109  Il n'y a rien qui soit conçu pour être aussi trompeur qu'une femme qui est 

trompeuse. Rien d'autre ne peut l'être ; rien n'a été fait pour être comme ça. 

§ 110  De même, il n'y a rien qui puisse être trompé aussi facilement qu'une 

femme. Or, la chute prouve que cette déclaration est vraie, la chute, au 

commencement. 

§ 111  Elle ne faisait pas partie de la création originale du commencement. Elle 

était en Adam, mais elle ne formait pas en elle-même le sexe féminin, au 

commencement. Elle a été le produit dérivé qui a été fait. 

 

La puissance de transformation - PRESCOTT, AZ, M31.10.1965 - § 156  … 

Voyez, Ève n'avait pas de semence. Vous savez cela. La femme n'a pas de 

semence, c'est une femelle. Elle a un œuf, mais pas une semence. … 
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Voir aussi : 

Questions et Réponses du 28.06.1959, (Jeff., In., § 167) 

Jéhovah-Jiré II (Grass Valley - 06.07.192, P. 75 § 20) 

Le signal rouge de sa venue (Jeff., In., - 23.06.1963, § 114-115) 

Le choix d’une épouse (L.A. CA., - P. 21 § 1 & P. 23 § 1) 

Le dieu de cet âge mauvais (Jeff., In., - 01.08.1965, § 181) 

L’union invisible (Shreveport, LA, 25.11.65, P. 30 § 3) 
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B. LA NATURE DE LA FEMME 

 

 Voici ce que mon âme cherche encore, et que je n`ai point 

trouvé. J`ai trouvé un homme entre mille ; mais je n`ai pas 

trouvé une femme entre elles toutes. 

  Seulement, voici ce que j`ai trouvé, c`est que Dieu a fait 

les hommes droits ; mais ils ont cherché beaucoup de détours. 

Ecclésiaste 7 : 28-29 

 

 

  Maris, montrer à votre tour de la sagesse dans vos 

rapports avec vos femmes, comme avec un sexe plus faible ; 

honorez-les, comme devant aussi hériter avec vous de la 

grâce de la vie. Qu`il en soit ainsi, afin que rien ne vienne 

faire obstacle à vos prières. 

1 Pierre 3 : 7 

 

Pourquoi nous ne sommes pas une denomination ?     Jeffersonville IN USA    Sam 

27.09.58 

245. Quand vous prenez un homme qui est si efféminé, il peut être correct et 

bien équilibré, mais il y a quelque chose de faux. Et quand vous prenez une femme 

qui veut couper ses cheveux et porter des salopettes, et qui sort ici et dit: «Dieu 

soit béni, je vous assure !» Il y a quelque chose de faux. Une femme a l’esprit 

féminin et un homme est masculin. Nous le savons. Et vous le savez. Est-ce 

correct pour une femme d’essayer d’agir comme un homme? 246. Eh bien, 
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une fois, j’étais assis, j’étais garde-chasse ici, j’étais assis dans un bus tandis que 

j’allais là-bas, en train de taper avec ma main sur la jambe de la femme à qui je 

parlais, sans savoir que c’était une femme. Elle portait une de ces casquettes de 

soudeur et une grosse paire de lunettes de travail comme cela. J’étais assis là et 

elle me racontait quelque chose qui était arrivé. Elle dit: «Vous savez, a-t-elle dit, 

hier soir…» Elle avait l’air tout aussi rude que possible et elle fumait une cigarette. 

Elle dit: «Hier soir, ce gaillard a glissé au sommet de cette chose. Il a fait : Oh! la 

la ! Il est tombé là en bas. » Elle a dit : «Je n’ai jamais autant ri de ma vie.» 

Le mariage et le divorce - JEFFERSONVILLE, IN, M21.02.1965 - §120 

 Regardez le grand cerf : de beaux grands bois, une bête imposante ; et la 

modeste petite biche. Regardez le gros coq avec toutes ses belles plumes ; et la 

petite poule brune. Regardez les oiseaux, l'oiseau mâle et l'oiseau femelle. 

Pourquoi ? Pourquoi en a-t-il été ainsi, chez tous les animaux créés par Dieu ? 

Chez tous les animaux, c'est le mâle qui est le plus beau. Chez les moutons, chez 

les – les cochons, chez les chevaux, chez tous les autres, c'est toujours le grand 

mâle qui est beau, chez les oiseaux aussi. 

 

§ 121  Mais, dans la race humaine, c'est la femme qui est belle, pas l'homme ; s'il 

l'est, il y a quelque chose qui cloche, il y a eu un mélange de semences quelque 

part. Originellement, c'est comme ça. Pourquoi ? Pourquoi cet état de fait ? Pour 

servir à tromper. Et d'ailleurs, celui qui l'a modelée, Satan, continue à agir sur elle 

en ces derniers jours. 

§ 125  Donc, il n'y a rien qui puisse s'avilir autant qu'elle, et elle est conçue de 

façon à pouvoir tromper. D'ailleurs Satan agit vraiment sur elle aujourd'hui, en 

ces derniers jours, parce que c'est lui qui l'a modelée. Je peux prouver ça tout de 

suite, en retournant directement au commencement : qui a commencé à agir sur 

elle, Adam ou Satan ? Dieu ou Satan ? Vous voyez, c'est lui qui l'a modelée. C'est 

son arme principale pour entraîner l'homme dans sa souillure ; par sa beauté, la 
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femme peut entortiller un homme comme elle veut. Frère, ce n'est pas le bar là-

bas qui prend l'homme au piège, c'est cette belle femme qui marche dans la rue en 

se tortillant, à moitié habillée. C'est ça qui... Ce qui est trompeur, voilà, c'est ça. 

Et elle s'en sert d'une façon mortelle, absolument mortelle. Vous allez peut-être 

me questionner parce que j'ai dit que c'est Satan qui l'avait modelée, mais c'est la 

Vérité. C'est Satan qui l'a modelée. Et c'est encore lui qui le fait. 

§ 217  «Oh,» vous dites, «elle était un arbre ?» Certainement. «Eh bien, ils ont dit 

: 'Tu ne mangeras pas de cet arbre', Dieu a dit, dans la Genèse, là :'Tu ne mangeras 

pas de cet arbre là.'» 

§ 218  Eh bien, la femme est cet arbre. Elle est un arbre fruitier. Vous êtes le fruit 

de votre mère. Le fruit du sein, c'est vous. C'est exact. D'autre part, le fruit de 

l'Arbre de la Vie qui se trouvait dans le jardin d'Éden, c'est Christ. À travers la 

femme est venue la mort ; à travers l'Homme, dans la création originale, est venue 

la Vie. Naître d'une femme, c'est la mort ; naître de Christ, c'est la Vie. Vous 

saisissez ? Voilà où... maintenant vous voyez où les déesses sont allées, n'est-ce 

pas ? 

 

Les choses qui doivent arriver - Rialto, Californie, 05.12.1965 - §39  Vous... Or, 

vous avez grandi depuis votre naissance... Quand vous êtes né, et que vous êtes 

entré dans ce monde, Dieu savait que vous alliez être ici sur cette terre, et vous 

avez grandi de la naissance à la maturité. Des choses qui vous semblaient 

tellement étranges quand vous étiez une jeune femme, un jeune garçon, quand 

vous étiez enfants,  vous semblent maintenant tout à fait normales. Vous ne 

pouviez pas les comprendre en étant enfant, mais maintenant que vous êtes devenu 

adulte, vous commencez à comprendre que tout était placé comme il faut. Et 

vous... Maintenant, cela a vraiment un sens pour vous. 
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Exposé des Sept Ages de l’Eglise – 1965 –  

P. 206 § 3   … Or, une femme dominatrice, c’est la plus grande malédiction du 

monde. L’homme le plus sage que le monde ait jamais connu était Salomon, et il 

a dit : “Je me suis appliqué dans mon coeur à connaître, à sonder, et à chercher la 

sagesse et la raison des choses, et à connaître la folie de la méchanceté et la 

stupidité de la sottise. Et j’ai trouvé PLUS AMÈRE QUE LA MORT LA FEMME 

dont le coeur est un piège et un filet, et dont les mains sont des liens ; celui qui est 

agréable à Dieu lui échappe, mais le PÉCHEUR est pris par elle. … 

P. 207 § 1 

 Or, la femme n’est pas faite pour avoir un tempérament de fer. … 

P. 207 § 2 

      Retournons au commencement. Dans la création physique originelle, 

telle que nous la connaissons aujourd’hui, Dieu a tout créé par paires, mâle et 

femelle. Les volailles par deux: coq et poule ; le bétail par deux : vache et taureau 

; et ainsi de suite. Mais pour ce qui est de l’homme, il n’y en avait qu’un seul. Ce 

n’était pas un couple. Adam avait été créé à l’image de Dieu. Il était un fils de 

Dieu. Étant un fils de Dieu, il ne pouvait pas être tenté et tomber. Cela aurait été 

impossible. Dieu a donc dû tirer de l’homme un produit dérivé, pour provoquer la 

chute. La femme n’est pas issue directement de la main de Dieu, comme un 

véritable produit de Dieu. Elle a été faite à partir de l’homme. Et quand Dieu l’a 

formée à partir de l’homme, alors elle était bien différente des autres femelles 

qu’Il avait créées : elle pouvait être séduite. Aucune autre femelle, dans la 

création, ne peut être immorale, mais la femme peut être touchée n’importe quand, 

ou presque. C’est cette faiblesse en elle qui a permis à Satan de la séduire au 

moyen du serpent, et qui a mis la femme dans une position très particulière vis-à-

vis de Dieu et de Sa Parole. Elle est le type de tout ce qui est vulgaire, vil et 
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répugnant d’une part, et d’autre part elle est le type de tout ce qui est pur, beau et 

saint, étant le réceptacle de l’Esprit et des bénédictions de Dieu…. 
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C. ORIGINE DES HABITS 

 

L'Éternel Dieu fit à Adam et à sa femme des habits de peau, et il les en 

revêtit. 

Genèse 3 :21 

QUESTIONS ET REPONSES      &JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

84…. Avez-vous remarqué cela ? On a placé la vie animale, ils sont allés prendre 

la brebis, ils l’ont tuée et ils se sont confectionné des habits pour couvrir leur 

péché. Est-ce vrai ? La peau de brebis. 
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D. LE PORT DE LA FEMME 

 

1er Point : Les habits 

Une femme ne portera point un habillement d`homme, et un 

homme ne mettra point des vêtements de femme ; car 

quiconque fait ces choses est en abomination à l`Éternel, ton 

Dieu. 

Deutéronome 22 : 5 

 

 Je veux aussi que les femmes, vêtues d`une manière 

décente, avec pudeur et modestie, ne se parent ni de tresses, 

ni d`or, ni de perles, ni d`habits somptueux, 

 mais qu`elles se parent de bonnes oeuvres, comme il 

convient à des femmes qui font profession de servir Dieu. 

1 Timothée Chapitre 2 : 9-10 

 

 Ayez, non cette parure extérieure qui consiste dans les 

cheveux tressés, les ornements d`or, ou les habits qu`on revêt, 

 mais la parure intérieure et cachée dans le coeur, la pureté 

incorruptible d`un esprit doux et paisible, qui est d`un grand 

prix devant Dieu. 

1 Pierre Chapitre 3 : 3-4 
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 L'Éternel dit: Parce que les filles de Sion sont orgueilleuses, Et qu'elles marchent 

le cou tendu Et les regards effrontés, Parce qu'elles vont à petits pas, Et qu'elles 

font résonner les boucles de leurs pieds, Le Seigneur rendra chauve le sommet de 

la tête des filles de Sion, L'Éternel découvrira leur nudité. En ce jour, le Seigneur 

ôtera les boucles qui servent d'ornement à leurs pieds, Et les filets et les 

croissants; Les pendants d'oreilles, les bracelets et les voiles; Les diadèmes, les 

chaînettes des pieds et les ceintures, Les boîtes de senteur et les amulettes; Les 

bagues et les anneaux du nez; Les vêtements précieux et les larges tuniques, Les 

manteaux et les gibecières; Les miroirs et les chemises fines, Les turbans et les 

surtouts légers. Au lieu de parfum, il y aura de l'infection; Au lieu de ceinture, 

une corde; Au lieu de cheveux bouclés, une tête chauve; Au lieu d'un large 

manteau, un sac étroit; Une marque flétrissante, au lieu de beauté 

                                                                                                                                   

Esaïe 3 :16-24 
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D.1 APERÇU GENERAL DE LAODICEE SUR LES 

HABITS. 

Une grande crise d’habillement 

TEMOIGNAGE EN MER     DALLAS TX USA    Sam 07.03.64 

124. On est partis dans une grande crise, une grande crise d’habillement. C’est 

exactement comme, et la mode comme le monde. Il a dit : « N’aimez pas le 

monde, ni les choses du monde; si vous les aimez, l’amour de Dieu n’est même 

pas en vous», peu m’importe combien vous pouvez parler en langues, sauter en 

l’air, danser; de se couper les cheveux, de porter des robes comme ça. Vous, les 

hommes, vous le permettez. Vos propres fruits vous montrent où vous en êtes. 

C’est tout à fait vrai. Ce n’est pas étonnant qu’on soit dans une telle confusion, 

avec les vents du communisme, les vents du formalisme dans les églises, les vents 

de l’organisation oecuménique! 

Laodicée 

LES INVESTISSEMENTS     NEW YORK  NY USA    Sam 16.11.63D 

80. Si on trouvait un homme dans la rue, ou quelqu’un dans cette condition, ce 

serait une chose pitoyable, si on allait donc vers lui pour lui parler, lui ou elle. Et 

si vous regardez l’habillement de certaines de nos femmes modernes, vous verrez 

qu’elles sont à peu près comme ça dans le naturel. Mais si vous allez vers elles 

pour leur dire qu’elles sont dans l’erreur et si elles entendaient, comprenaient 

qu’elles sont nues, elles chercheraient à s’habiller. Mais : « Nu, et tu ne le sais 

pas. » 
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La plus dégradée de toutes les nations du monde, c’est 

l’Amérique 

SORTIR DU CAMP     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.07.64S 

38. La plus dégradée de toutes les nations du monde, c’est l’Amérique, ici. 

C’est la plus souillée de toutes. Ça, c’est selon les statistiques. Le pourcentage des 

mariages et divorces dans cette nation est plus élevé que partout ailleurs dans le 

monde. Et les autres nations prennent exemple... Autrefois, nous prenions 

exemple sur la France, la souillure et la saleté de cette nation-là; maintenant ils 

s’inspirent de nous en matière d’habillement. Nous avons dépassé leurs limites à 

eux. 

Signe du temps de la fin 

ENSEIGNEMENT SUR MOISE   JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 13.05.56 

20. Et j’avais prédit que l’Amérique, son dieu numéro un serait la femme. C’est 

ce qu’il en est. Tout est façonné à la Hollywood. J’ai des renseignements tirés des 

archives du FBI, qui vous choqueraient rien qu’à vous indiquer l’endroit exact et 

le scandale au sujet de ces vedettes de cinéma. Il n’y en a pas une parmi elles, 

pratiquement pas, qui ne soit pas une prostituée. Et le FBI a tout récemment rendu 

cela public, j’ai tiré cela de leurs propres archives. Ainsi donc, eux tous habitent 

là, même ces vedettes de cinéma; il est prouvé qu’ils sont allés là et les ont prises, 

et elles vivent avec des hommes, 25 et 50 dollars par nuit, des hommes, partout à 

Hollywood et ailleurs, elles ont des maisons particulières, avec des hommes là-

dedans, là où on les envoie à ces gens. 

Et c’est ce que nous regardons, la télévision, et–et ici sur ces écrans et tout, nous 

laissons nos enfants appeler cela une idole. Et puis, appeler cela mère ? Elle est 

loin d’être une mère. C’est une souillure. C’est exact. Et pourtant, ce sont eux qui 

donnent le ton. Eh bien, laissez-les, le genre d’habits qu’elles portent, observez 
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comment s’habillent les femmes américaines, c’est juste comme elles, et tout. 

Assurément. Et le dieu de l’Amérique, c’est une femme. Pas Jéhovah ; ils se sont 

détournés de Lui. Ce n’est donc pas adressé à la mère, là, épargnez celle-là, c’est 

une créature sacrée, nous allons en parler ; mais je parle de la femme.  

21. Et, rappelez-vous, j’ai prédit qu’avant le grand anéantissement complet, je 

ne dis pas que c’est le Seigneur qui me l’a dit, mais je pense que quelque chose 

arrivera d’ici 1977. Cela peut arriver en cette heure-ci même. Mais d’ici 1977, je 

prédis qu’il y aura soit une grande destruction soit un anéantissement total du 

monde entier, d’ici 1977 ; j’avais prédit cela en 1933.   

22. J’avais prédit que les femmes deviendraient sans cesse immorales et que la 

nation continuerait à tomber, et qu’on s’accrocherait sans cesse à la mère ou à 

quelque chose qui ressemble à une mère, jusqu’à ce qu’elles deviennent... qu’une 

femme devienne une idole. Et d’ici peu, l’Amérique sera dirigée par une femme. 

Notez cela et voyez si ce n’est pas vrai. Une femme occupera les fonctions de 

président ou quelque chose comme cela, de hautes fonctions, très hautes fonctions 

en Amérique.  

23. Quand… je dis ceci avec respect, mesdames. Dès qu’une femme quitte la 

cuisine, elle n’est plus à sa place; c’est vrai, c’est là sa place. En dehors de cela, 

elle n’a pas de place. Et maintenant, je ne suis pas dur à leur égard, mais je ne fais 

que dire la vérité et répéter la Bible. Autrefois, c’est l’homme qui était le chef de 

la maison, mais c’était du temps de la Bible. Il ne l’est plus, il est devenu une 

marionnette, ou il est le... ou le garde-bébé ou quelque chose comme cela. Et 

aujourd’hui… Non, les femmes veulent prendre soin d’un chien, pratiquer le 

contrôle des naissances, se promener avec un vieux petit chien dans les bras tout 

le temps, pour avoir la possibilité de courir toute la nuit.  

24. Je–je ne parle pas d’une mère. Que Dieu la bénisse. C’est ce qui maintient 

cette nation aujourd’hui à mi-chemin, c’est une véritable bonne mère, sauvée de 

Dieu et sacrée. C’est vrai. 
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25. Mais la honte, c’est de voir comment nos femmes sont avilies. J’ai une 

coupure d’un journal. Je l’avais découpée après cette petite dernière guerre 

mondiale, la deuxième. Il y était écrit : « Où est partie la moralité des femmes 

américaines, pour qu’après six mois de séjour outre-mer, quatre soldats sur cinq 

aient divorcé de leurs femmes qui ont épousé d’autres hommes ?» Elles n’ont 

même pas pu attendre que leurs maris reviennent d’outre-mer, des soldats qui 

mourraient là, au champ de bataille. Une personne qui fait une telle chose n’est 

pas digne d’être appelée une mère, de ce nom sacré. Non, elle ne l’est pas. J’ai 

donc toujours été taxé de misogyne, mais je ne le suis pas. Je pense qu’une femme 

est une merveilleuse chose, et une mère surtout. Mais elles devraient être à leur 

place et non pas prendre la place de l’homme, ni prendre la place de Dieu. 

 

Nous sommes au jour de l’entêtement de la femme 

Mais Cette voix d’avertissement  que négligent les femmes 

aujourd’hui reviendra à elles au jour du jugement 

LE SIGNAL ROUGE, SIGNE DE SA VENUE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 23.06.63S 

144. Or, la Bible dit aujourd’hui que les femmes ne doivent pas se couper les 

cheveux. Peu importe combien de prédicateurs disent que c’est en ordre, c’est 

faux. Peu importe combien d’églises soutiennent cela; la Bible dit néanmoins que 

c’est faux. C’est une honte pour elle de faire cela. Mais elles continuent malgré 

tout à le faire. Elles vont de l’avant, qu’est-ce qu’elles font? Dans leur propre 

esprit, elles se font belles, elles pensent être belles. 

145. La Parole de Dieu recommande à la femme de ne pas faire ces choses. Elle 

ne doit pas porter un habit, ou plutôt un pantalon, ou tout vêtement d’homme, 

mais elle continue malgré tout. Essayez seulement de l’en empêcher. Vous direz: 

«Pourquoi alors criez-vous, Frère Branham? Pourquoi continuez-vous à le faire? 
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Eh bien, les gens vous aimeraient davantage si vous…» Je ne me soucie pas de 

cela–je me soucie de ce que les gens pensent, eh bien, ne me comprenez pas mal; 

mais c’est ce que Dieu pense qui m’intéresse, et Ceci est Sa Parole. 

Oui, dites-lui que c’est mal de faire cela, elle continuera carrément et le fera de 

toutes les façons. Voyez? Pourquoi? Les femmes, dans toutes les communautés 

chrétiennes font ces choses, et l’église ne semble en faire aucun cas. Pourquoi ça? 

Les fils de Dieu sont tombés pour avoir convoité le corps de la femme et ils ont 

renié le Dieu même et le Sang qui les a rachetés pour les séparer de ces choses 

souillées. Amen…?… C’est la vérité. Je ne mens pas, c’est la vérité. 

146. Essayez de l’en empêcher. Pensez-vous que la prédication de Noé a été un 

obstacle à cela? Absolument pas. Mais qu’est-ce? C’est une voix, c’est une voix. 

Et quand nous serons tous appelés au Jugement, ce Message même que je prêche 

ce soir me rencontrera là même, mot pour mot. Et qu’allez-vous faire alors? C’est 

une lumière rouge qui clignote. 

147. Ce fut là un temps de l’entêtement des femmes. Nous allons… Nous 

sommes ici pour juste établir cela, en effet, ceci est… des femmes. Et vous vous 

demandez pourquoi je suis toujours là à crier contre cela. Maintenant, je vais 

exposer cela–beaucoup–beaucoup de passages d’Ecritures avant de terminer et de 

vous en donner les raisons. Et c’est pourquoi je dois rester fidèle à cette Parole; et 

chaque serviteur de Dieu doit rester fidèle à la Parole. Vous devez le faire, car il 

doit y avoir une voix quelque part qui crie contre cela. Peu importe ce que font les 

autres; vous n’êtes pas responsable d’eux; vous répondrez en tant qu’individu. 

Vous ne répondrez pas en tant que méthodiste; vous ne répondrez pas en tant que 

baptiste ou pentecôtiste; vous répondrez devant Dieu en tant qu’individu pour 

votre propre vie.  

148. Et nous voyons ces signes et, néanmoins, elles continuent à faire cela. 

Dites-lui que c’est faux, et vous verrez sa réaction: Têtue. C’est exactement ce 

que fit Ève. Elle était mieux avisée que ça, n’est-ce pas? Elle avait la Parole de 
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Dieu. Il était dit: «Le jour où tu en mangeras, tu mourras.» Eh bien, pourquoi a-t-

elle fait cela? Elle voulait sa propre voie. Pourquoi les femmes veulent-elles se 

couper les cheveux? Pourquoi les femmes veulent-elles porter ces habits, alors 

que la Bible leur dit exactement ce qu’elles sont censées faire. Et à cause de ce 

qu’elles font, elles sont toutes condamnées. C’est exact. Mais pourquoi fait-elle 

cela? Elle ne veut en faire qu’à sa tête. Certainement. Elle veut suivre ses propres 

voies. Mais l’église ne dit rien à ce sujet, l’église qui est censée être l’Epouse de 

Jésus-Christ ne dit rien à ce sujet! 

149. Si vous en parlez à l’une d’elles, savez-vous ce qu’elles disent? Quelque 

chose comme: «Ce n’est pas la vieille Bible qui va m’empêcher de me livrer à 

quelque divertissement.» Là, c’est très exact. Dites-leur qu’il est écrit dans la 

Bible…Oh, peut-être qu’elles ne prononceront pas de telles paroles, mais c’est 

bien ce qu’elles veulent dire. Avez-vous déjà entendu le vieux dicton: ‘Les actes 

sont plus éloquents que les paroles?’ Eh bien alors, est-ce vrai? Les actes sont plus 

éloquents que les paroles. Peu importe ce que vous dites, votre–votre vie parle si 

fort qu’on n’arrive pas à entendre votre témoignage. Comme je l’ai dit ce matin, 

ne sautez pas plus haut que votre vie. Voyez? Vos actes sont plus éloquents que 

vos paroles. Et vous pourriez beau vous présenter là et déclarer une chose, parce 

que vos propres paroles parlent, leur–vos paroles… Peu importe ce que c’est, vos 

actes disent ce que–ce que vous êtes. Si vous dites autre chose que ce que vous 

êtes réellement, ça devient de l’hypocrisie. Jésus a dit: «Vous, hypocrites, 

comment pouvez-vous dire de bonnes choses, alors que c’est de l’abondance du 

coeur que parle–de l’abondance du coeur que la bouche parle, parle?» Voyez, ils 

disaient autre chose que ce qu’ils pensaient. Et les femmes étaient si… c’est pour 

dire cela. Oh! la la! «J’ai mes loisirs.» 

150. Qu’est-ce qui est arrivé? Du mariage…Voici un autre passage de la Bible. 

Dans les voeux du mariage, il y a le mot soumission–soumission. La femme est 

censée être la gardienne du foyer, chaste, ayant des bonnes oeuvres. Mais elle 
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vous rit au nez et s’en va à la fabrique de poudre, au bureau de quelqu’un: «Mon 

mari…» Oh! j’en doute.  

Et si ces forces, aujourd’hui…Quelle disgrâce que d’engager les femmes dans la 

police! N’est-ce pas là le signe de la–de la débauche dans n’importe quelle ville? 

Pendant qu’il y a beaucoup d’hommes sans emploi, il faut qu’on place les femmes 

là, alors que la Bible dit qu’elle doit rester à la maison et être une gardienne 

vertueuse du foyer. Mais c’est elle qui tient à tenir les documents pour les patrons. 

Vous devriez la voir… C’est–c’est… Je ne parle donc pas des femmes vertueuses. 

Ce n’est pas à vous que j’adresse ceci, vous qui êtes réellement de saintes femmes. 

Que Dieu vous bénisse. C’est enregistré sur bande ou sur je ne sais quoi encore. 

Mais voici ce que je dis: quand on en trouve une comme cela, on en trouve mille 

cinq cents de l’autre côté. Elles n’écouteront pas une seule parole. «Gardez votre 

Bible pour vous; prêchez-vous-La à vous-même. Nous ne voulons pas entendre 

cela.» 

151. Obéir…Oh, elle pourrait dire ceci: «Racontez vos histoires sur la Bible à 

quelqu’un d’autre. Gardez votre Dieu pour quelqu’un d’autre et laissez-moi 

tranquille. Pourquoi me criez-vous après. Je ne vous ai jamais demandé de me 

dire ces choses.» Je le sais, mais Dieu me l’a demandé. Voyez? Ainsi, c’est tout.  

152. Elles continuent donc à corrompre leur voie. Tel que les gens ont agi à 

l’époque du Seigneur, tel qu’ils ont agi en ce temps-là, tel ils agissent aujourd’hui; 

tout à fait. Cela n’a pas changé; ça ne change pas; ça ne changera pas.  

153. Leurs enfants finissent par tomber dans la délinquance juvénile; la prison 

attrape une partie des femmes et des hommes; et l’enfer prendra le tout. C’est tout 

à fait vrai. Le feu les engloutit tous. Et la prédication semble leur passer par-dessus 

la tête. Ils n’écoutent pas du tout cela. Ils vont avoir leur propre… Vous pouvez 

leur dire que la Bible dit ceci; ils diront: «Gardez votre Bible pour vous. Nous, 

nous allons nous amuser.» 
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154. Je peux entendre l’une de vous, soeurs, dire maintenant–peut-être pas juste 

maintenant–mais je vous entends dire: «Qui? moi, obéir à mon mari? Hum, c’est 

moi qui l’amènerai à m’obéir.» Eh bien, c’est là que vous avez tort. «Restez à la 

maison, chaste? Peu m’importe ce que la Bible dit à ce sujet; laissez-moi 

tranquille.» Ecoutez, soeur, ce n’était pas dans–là dans les âges sombres, c’est la 

voix d’aujourd’hui. Cela n’est jamais arrivé. Comme dans l’âge antédiluvien, cela 

se passe aussi aujourd’hui. C’est la même chose.  

155. Elles disent encore: «Je suis une femme moderne. Je vis en Amérique.» Eh 

bien, cela ne vaut pas plus que de vivre dans une porcherie. L’endroit où vous 

vivez ne change rien pour Dieu. Vous êtes ce que vous êtes dans votre coeur. C’est 

vrai. Et ne pensez pas, soeur, que vous êtes si moderne, que vous êtes l’une de ces 

femmes modernes, comme on aime le dire aujourd’hui; selon la Bible, vous êtes 

d’une époque très reculée, des âges sombres, du temps antédiluvien, de l’époque 

de Noé; à cette époque-là, on faisait la même chose. Donc, vous n’êtes pas 

tellement moderne après tout, n’est-ce pas? Voyez? C’est comme ça qu’elles 

agissaient dans le monde antédiluvien. Voyez? Et c’est comme ça qu’elles 

agissent aujourd’hui, ainsi on est encore en plein dans l’âge sombre; là, dans ces 

épaisses ténèbres d’autrefois.  

156. Et vous, hommes qui laisserez votre femme faire cela, vous n’êtes plus des 

fils de Dieu. Non, vous êtes plutôt tombé dans Sodome (C’est vrai), en laissant 

votre femme vous commander. Oh! la la!  

Je ne sais pas s’il faut dire ceci ou non. Je ferais mieux de laisser cela de côté. 

Mais… Très bien. C’est affreux.  

157. Mais tout ce que nous regardons dans cet âge… Voyez-vous la lumière 

rouge qui clignote?  

La trompette du Seigneur sonnera et il n’y aura plus de temps, 

Le matin se lèvera éternel, beau et radieux;  
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Alors Ses élus se rassembleront (venant de la poussière de la terre) dans leur 

maison au-delà du ciel… (Oh, quel jour ça sera! Très bien. Oh, oui.) 

158. On revit les temps de Sodome. Ne vous en faites pas, il y a une bombe 

atomique qui attend pour nettoyer tout cela (c’est vrai), pour purifier la terre toute 

entière. Elle le fera. Et alors, tout sera à neuf, comme nous l’avons vu sous le 

sixième sceau, pour le groupe des gens rachetés, ceux qui ont accepté le Seigneur 

Jésus, qui sont devenus des chrétiens, qui ont abandonné les soucis et les modes 

de ce monde et sont venus à Jésus-Christ, qui comptent sur Lui et sur Lui seul, 

qui suivent Son humble et simple plan qui consiste à croire en Lui pour recevoir 

la Vie Eternelle. Et si vous dites que vous avez la Vie Eternelle tout en étant en 

désaccord avec cette Bible, votre vie éternelle n’est pas la Vie Eternelle que Dieu 

donne. Vous êtes séduit par la mort et vous n’avez pas la Vie. C’est vrai.  

159. Maintenant, oh, craignez Dieu et observez Sa Parole, car c’est là tout le 

commandement. Les lumières rouges clignotent, et le temps est proche. Ce qui 

arriva du temps de Noé… Voyez, ils avaient pris la chose légitime et l’avaient 

pervertie. Ils avaient pris le manger, ils avaient pris le boire, ils avaient pris la 

construction, et ils avaient pris toutes ces autres choses, et avaient perverti cela. 

Eh bien, Jésus attend de nous que nous construisions une maison. Voyez? Mais 

voyez ce qui s’est passé à ce sujet. Manger, Il s’attend à ce que nous mangions; 

c’est une bonne chose. Mais voyez ce qui est arrivé avec cela. Boire, nous nous 

attendons tous à boire notre eau ou n’importe quoi que nous avons à boire, mais 

au lieu de cela, ils se sont adonnés aux boissons alcooliques, aux liqueurs et tout, 

aux cocktails, en y amenant leurs femmes. Voyez? 

160. Et que dire de la population qui augmente comme au jour de Noé? Et que 

dire des femmes qui deviennent de plus en plus belles et cela constamment? 

Voyez? La lumière rouge… Qu’en est-il du temps où les femmes deviendront, 

quand elles seront comme étaient les autres: emportées, enflées d’orgueil et tout; 

on ne peut rien leur dire. Prêchez-leur la Parole, elles continueront malgré tout et 
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feront cela de toutes les façons. Voyez? Qu’est-ce qui arrivera? Exactement ce 

qui était arrivé au jour de Noé: un jour, la porte de la miséricorde sera fermée. 

Alors les Ecritures disent: «Le sanctuaire était rempli de fumée.» Cela veut dire 

que l’intercesseur l’a quitté. Et tant que l’Agneau est encore là, comme je l’ai dit 

ce matin, ou quelque part où je prêchais, tant que l’Agneau est là, intercédant, il 

y a toujours de la miséricorde. Mais quelle assurance avons-nous quand nous 

voyons que le train est déjà en gare, quand nous voyons la Venue du Seigneur, la 

Lumière clignoter! 

161.  Oh! Combien je pourrais parler de différentes choses, sachant qu’Il a 

promis d’accomplir cela ici dans les derniers jours, et nous voyons cela juste 

devant nous! Et puis nous voyons notre–ce sujet ce soir, sur une autre lumière 

rouge qui clignote, celle du comportement bizarre de nos femmes, et la manière 

dont elles font les choses. Nous voyons cela indiquer… Chaque–chaque poteau 

indicateur, tout, chaque aiguille, chaque boussole pointe directement Sa Venue.  

162. Nous sommes à la fin. Il n’y a rien d’autre, à ma connaissance, qui doit 

arriver, sinon la Venue du Seigneur. Et alors, mon cher ami qui êtes en dehors de 

Christ, que pensez-vous de ceci? Vous reposez-vous simplement… Franchement, 

mon ami, je voudrais vous poser une question simple: Vous reposez-vous 

simplement sur une petite sensation que vous avez eue, ou sur quelque, peut-être, 

quelque chose que vous avez eu? Peut-être que vous avez été heureux une fois et 

que vous avez dansé partout là comme le font beaucoup de gens de la sainteté, les 

pentecôtistes, les nazaréens et les pèlerins de la sainteté. Ils croient que s’ils 

deviennent heureux au point de danser, que c’est cela la chose. Et puis, vous vous 

coupez les cheveux, et vous portez des shorts? Est-ce que le Saint-Esprit vous 

ferait faire cela pendant qu’Il condamne cela dans la Bible?  

163. Qu’en est-il de vous qui dites: «Eh bien, je suis membre de l’église. Je suis 

un pentecôtiste; je suis un méthodiste (ou quoi d’autre); je suis un membre. Ma 

mère est un membre fondateur de l’église. Je suis un membre fondateur.»? Et 
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l’esprit même qui est sur vous vous fait faire des choses que cette Bible vous 

interdit. [Frère Branham frappe sur la chaire.–N.D.E.] Vous dites: «J’ai parlé en 

langues, Frère Branham. Eh bien, ne vous accrochez pas à cela. J’ai parlé en 

langues, et c’est ça l’évidence du Saint-Esprit.» Si votre vie… Si vous continuez 

à vous couper les cheveux, si vous continuez à faire ces choses que la Bible 

interdit, vous pouvez parler en langues toute la journée et toute la nuit, et cela n’a 

toujours rien à voir avec Dieu. On reconnaît l’arbre à ses fruits. 

 

C’est un temps de concordance. 

LA FLECHE DE DELIVRANCE DE LA PART DE DIEU TIREE A L’AIDE 

D’UN ARC     SHREVEPORT LA USA    Mer 01.08.56 

26. Frères, si jamais vous devez prendre position pour Dieu, faites-le 

maintenant. Voici le moment. C’est maintenant le temps où nous en avons besoin. 

C’est maintenant le temps où l’église est pesée sur la balance et elle a été trouvée 

légère. Après tous ces grands miracles, ces signes et ces prodiges que Dieu a 

accomplis par les hommes qu’Il a envoyés à travers le pays, cependant, l’église 

est dans un état le plus pauvre et rétrograde que j’aie jamais connu depuis des 

années. C’est vrai. Je suis en train de prêcher aux pentecôtistes. Amen.  

Il y a dix ans lorsque je suis venu pour la première fois parmi vos groupes, cela 

avait l’air d’une église; mais aujourd’hui, cela ressemble au monde. C’est la 

vérité. Il s’est passé quelque chose quelque part. Vous devez porter de meilleurs 

habits, vous devez vous faire un peu plus d’argent, et cela fait simplement de vous 

un abruti, c’est tout. Maintenant, vous… C’est la vérité. C’est juste. Vous essayez 

de–vous essayez d’agir comme le reste du monde. Vous prenez simplement… 

Aujourd’hui, c’est le temps de compromission. C’est vrai. Peignez vos marches 

en rouge; et voyez si le voisin ne va pas aussi peindre les siennes en rouge. 

Certainement. Si vous portez un petit chapeau rond pour aller à l’église avec, 
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mettez une petite plume dessus, et vous remarquerez que toutes les femmes 

viendront à l’église avec un chapeau rond ayant une plume dessus. C’est vrai. Oui, 

oui. Toutes veulent ressembler les unes aux autres.  

27. C’est un temps de concordance. Vous savez que c’est la vérité. C’est un 

temps de concordance. Amen. Cela a dû faire une forte impression. C’est juste. 

Ecoutez. C’est la vérité. Eh bien, je vous dirai ceci: «Ça m’importe peu si mes 

chaussures concordent avec mon pantalon, ou si mon pantalon concorde avec ma 

veste. J’ai besoin que mon expérience concorde avec la Bible de Dieu. C’est le 

temps de concordance. 

S’il y a quelque chose avec quoi vous accorder, accordez votre expérience avec 

celle de Paul. Amen. C’est ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est le temps 

de nous accorder avec la foi de Paul de la Bible. C’est cela notre exemple. C’est 

vrai. Le véritable temps de concordance… Ne cherchez pas à ressembler à votre 

voisin, ressemblez–ressemblez aux saints de la Bible. Si vous êtes un saint, 

agissez comme un saint, marchez comme un saint, habillez-vous comme un saint, 

parlez comme un saint, priez comme un saint, croyez comme un saint, habillez-

vous comme un saint, soyez comme un saint, vivez comme un saint, mourez 

comme un saint et allez au ciel comme un saint. Amen.  

28. C’est le temps de séparation… Cette foi limitrophe, cette foi à moitié et 

cette condition tiède, savez-vous que la Bible a dit que ce jour viendrait? L’âge 

de l’église de Laodicée, Il a dit que tu serais simplement tiède et tu donnerais des 

nausées à Dieu. Il a dit qu’Il te vomirait de Sa bouche. L’âge de Laodicée, ils ont 

juste assez de religion, de quoi vous rendre malade. Nous désirons toujours 

ardemment les choses du monde, en disant: «Je ferais mieux de ne pas faire cela.» 

Oh! frère, si je voulais le faire, je le ferais. Mais je sais que ce soir il y a un bon 

baptême du Saint-Esprit à l’ancienne mode qui vous fait tellement aimer Dieu que 

vous ne vous souciez plus de le faire. Amen.  
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C’est la joie ineffable et glorieuse. Combien les vieux saints se réunissaient pour 

chanter les cantiques de la rédemption, pour chanter au sujet du Sang et de la 

puissance de Dieu. Mais aujourd’hui, on est froid; on a presque atteint le degré 

zéro. Vous n’avez plus ces cantiques à l’ancienne mode que vous aviez l’habitude 

de chanter. Vous ne voyez plus les visages des gens s’illuminer; vous ne les voyez 

plus chanter, battre leurs mains, lever leurs mains vers Dieu, louer Dieu, prier 

toute la nuit, et se coucher dans les champs de maïs et tout. Eh bien, vous ne 

pouvez pas rester à l’église pendant trente minutes sans rouspéter et murmurer. 

C’est vrai. C’est la vérité. L’âge de Laodicée tiède, frontalier... Oh! la la! honte à 

vous. 

LA PORTE A L’INTERIEUR DE LA PORTE     SOUTH BEND  IN USA    Dim 

09.02.58S 

34. J’avais fait cette remarque, et je n’avais pas l’intention de diriger cela contre 

quelqu’un, et je ne voulais pas blesser par cela ; mais des fois, quand je suis prêt 

à aller à l’église, ma femme vient et dit : « Billy, penses-tu que cette cravate 

concorde avec ce costume ? » 

Je dis : « Je ne sais pas, chérie. » Et je portais des chaussettes rouges, un pantalon 

noir, une cravate bleue et, oh ! je ne sais pas. 

Elle a dit : « Ça ne concorde pas. » 

J’ai dit : « Chérie, ça ne m’intéresse pas que mon pantalon concorde avec mon 

costume ou que ma cravate concorde avec mon complet. Ce qui me préoccupe, 

c’est une seule chose qui doit concorder. Je veux que mon expérience concorde 

avec la Bible de Dieu. » C’est là que nous devons avoir la concordance : Avec les 

exigences de Dieu. 

35. Mais c’est le temps de la concordance. L’orgueil, s’habiller un peu mieux, 

fréquenter une église un peu meilleure (ce que nous appelons meilleur), et 

s’habiller un peu mieux. Et toujours… mais nous ne voulons pas que Christ entre 
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là-dedans. « Eh bien, Seigneur, Tu peux me sauver, mais ne Te mêle pas de mes 

affaires. Eh bien, je prendrai soin de moi-même. » Eh bien, je sais que ça semble 

très rude, mais c’est la vérité. Certainement. Les gens ne veulent pas que Christ 

se mêle de leurs affaires.  

« Et si je veux être un tout petit peu malhonnête dans cette affaire, eh bien, Christ, 

tiens-Toi simplement là pendant un petit moment. Mais je–je–je dois simplement 

faire ceci, parce que j’ai besoin de le faire. Oh ! Cela ne me blesse pas du tout ; 

j’en suis sûr. » Si vous Le laissez simplement entrer par cette porte-là, Il va 

arranger tout cela pour vous. Il se tiendra à la porte quand l’ennemi essayera de 

vous tenter à faire le mal. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     LONG BEACH  CA USA    

Mer 08.02.61 

57. Aujourd’hui il nous faut nous comparer aux autres. Une femme peut porter 

une certaine robe à l’église, ou se faire une certaine coiffure, et chaque femme 

voudra porter la même chose. Cela se fait chez les hommes comme chez les 

femmes. Cela m’importe peu si mon manteau est bien assorti à mon pantalon ou 

si ma cravate est bien assortie à ma chemise. Je désire que mon expérience 

s’accorde avec la Bible de Dieu. C’est le genre de concordance dont nous avons 

besoin aujourd’hui, un réveil de ce genre, concordant avec l’Esprit de Jésus-Christ 

qui vit parmi nous.  

C’est… [Espace vide sur la bande–N.D.E.] 

Les femmes ne peuvent pas se mélanger comme elles le font ici à Los Angeles, et 

dans les environs. Elles ne peuvent pas se mélanger… [Espace vide sur la bande–

N.D.E.] Vous ne saurez pas les distinguer les unes des autres aujourd’hui. Elles 

ont toutes la même apparence. En ce temps-là, c’était différent. Si une femme était 

une femme de mauvaise vie, elle était marquée comme telle. Elle restait isolée. 

Elle ne se mêlait pas aux autres. Eh bien, c’est juste comme le fait de prendre un–
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un oeuf et de se mettre à sélectionner ce qu’il y a au milieu. On ne prend que tout 

le jaune. Voyez-vous ? Ainsi, c’est ce qu’il en est aujourd’hui. Suivez, je lisais ici 

là où un proverbe, plutôt des gens pervers, à travers la nation, à Los Angeles, 

combien c’est… Oh ! c’est terrible. L’année passée, le taux de croissance chez 

vous a augmenté d’environ trente pour cent. Quel… Eh bien, c’est Sodome. Oh ! 

que Dieu secoue les gens par ici, qu’Il envoie quelque part un réveil qui secouera 

l’Eglise pentecôtiste et la ramènera de nouveau à la raison, en crachant du feu sur 

l’assistance, afin que les gens comprennent cette heure dans laquelle nous vivons 

: ils sont endormis. La Bible dit, bien sûr, qu’ils le feront, je pense. Eh bien, vous 

y êtes ! 

Chaque année, les femmes se déshabillent davantage 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     NEWARK NJ USA    Mer 

11.12.57 

96. Et vous les gens de couleur qui avez été ici, c’était votre peuple. C’était 

votre peuple en Afrique qui n’a pas ce que vous avez. Ils n’ont même pas d’habits 

à porter. Et je n’arrive pas à comprendre comment on pense que cette civilisation 

apporte Christ. Vous vous trompez là-dessus. Christ apporte la civilisation. Et ces 

civilisations que nous avons aujourd’hui, ce n’est pas contrôlé par Christ. 

Permettez-moi de vous poser une question. Chaque année, les femmes se 

déshabillent davantage, chaque année, au point que cela est devenu une chose 

horrible à voir, des jeunes et des vieilles dans la rue. Et vous fréquentez l’église, 

vous vous dites, certaines parmi vous, les gens de la sainteté, et avec le Saint-

Esprit, des membres d’église, vous êtes censées être des élues. Et chaque année, 

vous enlevez vos habits, des dames. 
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Autre fois les choses n’étaient pas ainsi, l’amour de Dieu a 

quitter l’Eglise 

ECOUTEZ-LE     SOUTH BEND  IN USA    Dim 09.02.58P 

26. Et je me demande aujourd’hui quel sentiment le Saint-Esprit doit éprouver 

lorsqu’Il se présente devant le Père et fait le rapport sur toutes nos querelles et 

disputes dans l’église. Je me demande quel sentiment Il éprouve. Mais simplement 

Il… Dieu peut Lui faire confiance : Il lui dira la vérité.  

Et quel sentiment Il doit éprouver lorsqu’Il passe devant l’église et dit : « Les 

femmes qui professent être saintes et pieuses sont dans la cour arrière, en petits 

habits sales et immoraux appelés shorts, en train de tondre la pelouse. »  

Eh bien, vous allez me détester après ceci. Mais vous allez m’aimer là, car je vous 

dis la vérité. Oh ! C’est une disgrâce. C’est une honte.  

27. Eh bien, vous direz, la petite… Les dames avec leur… Qu’est-ce que 

vous… les pantalons, est-ce ainsi que vous appelez cela ? Savez-vous que la Bible 

dit que c’est une abomination pour une femme de porter un habit d’homme ? 

Qu’est-il arrivé ? Autrefois, c’était mauvais. Quelque chose est arrivé.  

Eh bien, je n’aimerais pas vous blesser. Mais pourquoi, il y a quelques années, 

quand je vous ai connus au début, vous les pentecôtistes, c’était mauvais pour 

vous femmes de vous couper les cheveux ? Quelque chose est-il arrivé ? La Bible 

n’a pas changé. Quelque chose est arrivé. Un vieux frère prédicateur chantait un 

cantique : « Nous avons laissé tomber les barrières ; nous avons laissé tomber les 

barrières ; nous avons fait des compromis avec le péché. Nous avons laissé tomber 

les barrières ; les brebis sont sorties, mais comment les boucs sont-ils entrés ? » 

Vous avez laissé tomber les barrières ; c’est ce qui est à la base.  

28. Autrefois, c’était mauvais pour des chrétiens d’aller aux bioscopes, au 

cinéma, pour suivre ces films mondains. Le diable est un homme intelligent ; il 
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en a glissé en plein dans votre maison par la télévision. Quel est le problème ? 

Que pensez-vous que le Saint-Esprit pense lorsqu’Il s’avance devant le Père ?  

Autrefois, c’était mauvais pour des femmes chrétiennes de porter des manucures, 

ou je ne sais quoi, cette histoire, vous savez. Je ne sais pas, cette histoire sur leur 

visage. Ma–ma femme s’en prendra à moi pour ça. Elle ne porte pas cela. Mais je 

ne me souviens pas de ce que c’est. C’est–c’est du maquillage, du ma…?... 

hoecake, ou quelque chose comme cela. C’est le genre d’histoire qu’on applique 

sur le visage. Et cela va au… toutes ces choses, autrefois c’était mauvais. Que 

pensez-vous que le Père pense lorsqu’Il sait que Son Eglise fait cela ?  

Autrefois, une dame descendait la rue, on pouvait la distinguer par sa démarche, 

par son comportement, qu’elle était une chrétienne. Mais aujourd’hui, elles sont 

toutes pareilles. Une femme me disait il n’y a pas longtemps, elle disait : « Frère 

Branham, on ne vend plus d’autres habits, à part ça, ce genre d’habits. » On a 

toujours des machines à coudre. Il n’y a pas d’excuse. C’est vrai. Quel est le 

problème ? Nous avons laissé tomber les barrières ; il y a quelque chose qui 

cloche. Vous savez que c’est la vérité. Ça l’est certainement.  

29. J’aimerais laisser cela de côté, avant d’aller un peu plus loin. Savez-vous 

quoi ? Une dame… Je ne veux pas que vous vous en preniez à moi, mais que votre 

coeur soit béni, soeur, je dois être sincère. Savez-vous que si vous vous habillez 

de ce genre d’habits sexy que l’on porte ici dans les rues, et qu’un pécheur vous 

regarde, pendant que vous êtes habillée comme cela, savez-vous que vous allez 

répondre d’avoir commis adultère avec ce pécheur-là au Jugement ? Jésus a dit : 

« Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère avec 

elle dans son coeur. » Et si vous vous habillez comme cela, c’est vous qui êtes 

coupable de vous être exposée comme cela devant lui. Sondez les Ecritures et 

voyez si c’est vrai. C’est vrai. Eh bien, vous pourrez être tout aussi pure qu’un 

lys. C’est vrai. Mais tant que vous vous exposez dans ce genre de trucs 

modernes…  
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30. Ce qui est à la base de cela, c’est que l’amour de Dieu a quitté l’Eglise. Et 

vous restez à la maison le mercredi soir, pour suivre un de ces films du genre Qui 

aime Suzy ? ou Nous aimons Suzy, ou je ne sais quelle sottise, cela montre où 

l’esprit erre. C’est vrai. Et vous voyez ce genre de sottises, comme Arthur 

Godfrey. Comment on appelle cet américanisme, je ne peux pas vous le dire. Et 

Elvis Presley avec son rock-and-roll tout agité, la raison pour laquelle vous faites 

cela, c’est qu’il y a là à l’intérieur quelque chose qui vous donne cet ardent désir. 

Si le Saint-Esprit a rempli le coeur, vous n’allez plus désirer cela. La Bible dit : « 

Celui qui aime le monde ou les choses du monde, l’amour de Dieu n’est même 

pas en lui. »  

31. Vous direz : « Pourquoi vous en prenez-vous aux femmes ? » D’accord, 

vous les hommes qui êtes ici. Un homme qui laissera sa femme fumer la cigarette 

ou porter des shorts montre de quoi il est fait. Il n’y a pas assez d’homme en lui. 

C’est vrai. Oh ! Je pensais que c’était vous le chef de la maison. On dirait que 

vous avez un nouveau chef.  

Qu’est-il arrivé ? Comment pensez-vous que ce Saint-Esprit se sentirait, en 

rougissant comme le prophète rougissait devant Dieu, quand Il donne un tel 

rapport, que Son Eglise née de nouveau, Son peuple sanctifié, a rétrogradé à ce 

point-là ? Puis, vous demandez pourquoi l’Amérique n’a pas de réveil. Voilà la 

vérité. Ô Dieu, sois miséricordieux envers nous.  

Comment Dieu peut-Il confier Ses dons sacrés à une église qui est bâtie sur des 

fondements pourris ? Il ne viendra jamais à l’église pour avoir un réveil avant que 

l’église se purifie et se mette premièrement en ordre devant Dieu. Absolument. Je 

ferais mieux de laisser cela de côté. C’est le travail du frère de prêcher cela. Nous, 

nous continuerons.  

Regardez, Il est là. J’aime vraiment cette religion à l’ancienne mode, sassafras, du 

fond de bois, au ciel bleu, qui tue le péché. C’est vrai. Cela vous sauvera du péché. 
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D.2 Vision du prophète 

L’ENLEVEMENT     YUMA AZ USA    Sam 04.12.65 

198. Je me souviens de cette nuit... Avant de voir cela,  j’ai vu l’avant-première 

de l’Epouse. Je me tenais là et j’ai vu une belle jeune dame, correctement vêtue et 

tout, marchant dans cette direction. Il y avait Quelqu’un debout près de moi, dans 

la vision, et j’ai vu, Il a dit : «C’est l’avant-première de l’Epouse. » Je L’ai vue  

passer à côté de moi. Elles sont venues  de ce côté et  ont tourné. 

199. Alors j’ai entendu cela venir, l’église venait de cet autre côté. L’église 

d’Asie s’avança. Oh! vous parlez de la corruption! Puis, l’église européenne vint. 

Oh! la la! Et ensuite, j’entendis un air de rock’ n’ roll; et c’était Miss Amérique, 

l’église. Et elle ne portait même pas d’habits. Elle tenait devant elle du papier gris, 

comme des journaux, et elle dansait le rock n’roll–Miss Amérique, l’église. 

200. Je me tenais là, dans Sa Présence. Je pensai : «Ô Dieu, comme prédicateur, 

si c’est cela le mieux que nous avons pu faire... oh! oh!» Vous savez comment 

vous vous sentez. Ensuite je pensai : «Ô Dieu, cache-moi; si je pouvais seulement 

m’éloigner d’ici. Si, après tout ce que nous avons fait, c’est là le résultat... Si c’est 

ce que...? » 

201. Et ensuite, ces femmes passèrent, faisant toutes sortes de balancements; 

elles avaient les cheveux courts et des visages fardés. Comme elles passaient 

comme cela... Et dire qu’elles étaient censées être des vierges pour Christ... Et 

lorsqu’elles passèrent comme cela... je détournai la tête, vous savez, avec ce... 

tenant cela devant moi; c’était–c’était scandaleux de voir leur dos. Et elles allaient 

comme cela. 

202. Et je détournai la tête pour pleurer. J’ai dit… Je–je ne pouvais pas supporter 

cela, Lui se tenant là, et moi, sachant que j’étais un prédicateur de l’église et que 

c’était ce que j’avais produit pour Lui, je dis : «Ô Dieu, je ne peux pas regarder 

cela; laisse-moi mourir. Laisse-moi–laisse-moi disparaître... » 
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203. Et aussitôt que cela partit... chaque fois que l’une d’elles venait, elle 

repartait vers un certain endroit et disparaissait vers le bas, et je n’entendais plus 

que le bruit qu’elle produisait en s’en allant. Et ensuite, j’entendis la mélodie de 

«En avant, soldats chrétiens ». Je regardai : c’était ce groupe de jeunes filles 

sanctifiées; elles étaient exactement comme elles s’étaient présentées au début, 

toutes vêtues correctement, leurs cheveux tombant jusqu’au bas de leur dos, 

paisibles et propres, marchant comme ceci, au pas de l’Evangile. Elle était la 

Parole. Et il semblait qu’il y en avait une de chaque nation. Je les regardai pendant 

qu’elles passaient et je les vis passer. Au lieu de descendre, elles commencèrent à 

monter. Je remarquai que l’une d’elles essayait... que deux ou trois d’entre elles 

essayaient–sortaient du rang. Je m’écriai : «Restez en ligne!» Et la vision me 

quitta. Je me tenais debout dans cette chambre, en train de crier : «Restez en 

ligne!» Alignez-vous sur…  

204. Je me demande... Est-ce possible que cela soit déjà passé? L’Epouse 

pourrait-Elle être déjà appelée? Est-ce cela que nous vivons aujourd’hui? Elle doit 

être façonnée et faite à l’image de Christ, et Christ est la Parole. C’est la seule 

chose. Vous voyez, c’est là-dedans, dans la Parole, c’est simplement... Vous 

voyez, on ne peut pas y ajouter une seule chose. Il ne peut pas y avoir une–une 

femme avec une–une main comme un homme et, de l’autre côté, une patte comme 

un chien. Ça doit être exactement la Parole du Seigneur, comme Lui est la Parole. 

L’Epouse est une partie de l’Epoux. La femme est une partie de son mari, parce 

qu’elle est tirée du mari. Ève était sortie du côté d’Adam. Et c’est ainsi qu’est 

l’Epouse. Elle n’est pas tirée d’une dénomination, mais Elle est tirée du sein de la 

Parole de Dieu pour ce jour. 

205. L’enlèvement : 

La trompette du Seigneur sonnera; 

Les morts en Christ ressusciteront, 
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Et ils partageront la gloire de Sa résurrection; 

Lorsque les élus se rassembleront à  

leur demeure au-delà du ciel, 

Lorsque l’appel retentira là-bas... 

(Essayons tous d’y être, mes amis.) 

 

D.3 ANALYSE COMPLETE ET DETAILLEE  DE 

L’HABILLEMENT DE LA FEMME 

Dieu considérait la femme comme un des joyaux de la terre. 

Mais comme elle s’est vendue elle-même au–au diable 

DU BAUME EN GALAAD     LONG BEACH  CA USA    Sam 18.02.61 

30.  L’autre jour, j’ai vu une jeune fille marcher dans la rue, un agent de police 

assez décent l’aurait chassée de la rue à cause de son habillement. Jamais de ma 

vie je n’avais vu une chose si vulgaire : les gens quittaient la station-service et 

tout, restaient bouche bée sur la rue devant cette jeune fille. Que, diantre, est 

devenue la décence des gens ? Dieu considérait la femme comme un des joyaux 

de la terre. Mais comme elle s’est vendue elle-même au–au diable plus que… Eh 

bien, c’est parce qu’elle ne connaît pas Dieu ; c’est tout ce qu’il en est. Voyez ? 

Savoir que son corps est sacré et qu’elle ne devrait pas faire cela, mais elles le 

font de toute façon, parce qu’elles pensent que c’est bien. Ricky, Elvis et les 

autres, ils ne font que rendre cela fascinant et [Frère Branham siffle.–N.D.E.] le 

sifflet de lou–loup. Et elles aiment ça. Ça devrait être une disgrâce pour n’importe 

quelle femme qui se fait siffler comme cela. 
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Oui, vous êtes une agnelle, vous êtes censée être la chérie, la femme de quelqu’un, 

la mère d’un enfant. Vous devriez avoir honte de faire des choses semblables. La 

décence de la véritable maternité devrait… Le–le respect que vous témoignez à 

votre mère devrait vous amener à être différente de cela. C’est vrai. 

A. D’où viennent les habits impies ? 

Tout habillement moderne Vien du diable 

DIEU TIENT SA PAROLE     INDIANAPOLIS IN USA    Jeu 13.06.57P 

16. Et c’est ça le problème avec nos églises aujourd’hui. C’est ça le problème 

avec nos églises en cette heure même, en sorte que nous avons vécu avec le 

monde, et nous avons copié et pris comme modèle les choses du monde, au point 

que nous sommes devenus juste comme le monde, avec toutes nos modes, notre 

habillement.  

17. Nous avons découvert, il y a quelques années, que tout habillement 

moderne des gens, que tout cela venait de Paris, qui est le siège de Satan. Mais 

maintenant, nous découvrons que nous sommes devenus si pollués et si avancés 

dans le péché que Paris et les couturiers français viennent à Hollywood pour voir 

comment habiller les gens à Paris. Quelle honte ! 

Les habits collants, model dite juste au corps et taille. 

Habits sexy et impies 

LE MESSAGER DU SOIR     MESA AZ USA    Mer 16.01.63 

209. Mais nous faisons reposer notre expérience sur un tas de bruits. Comment 

pouvons-nous le faire, comment pouvons-nous faire de telles choses? Oh! la la! 

Et ensuite on fait entrer l’éclat de Hollywood, on fait monter à la chaire des 

femmes en habits très serrés et sexy qui dansent dans l’esprit.   
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QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 06.10.57 

795. Et vous aussi, les mamans,... Voyez-vous? Lorsque vous sortez, vêtues de 

ces pantalons et des vêtements de ce genre, vivant ainsi... et lorsque vous sortez 

dans la rue, et–et portant ces vêtements modernes et bizarres, qui vous dénudent 

et vous donnent une autre apparence, voyez-vous, et vous sortez là dans la rue, 

avec une apparence complètement sexy. Vous pourriez être tout aussi innocente 

et pure que possible vis-à-vis de votre mari et tout, mais si vous sortez dans la rue 

et qu’un homme vous regarde parce que vous vous êtes présentée de la sorte, vous 

êtes coupable, et vous répondrez au jour du jugement d’avoir commis adultère 

avec chaque homme qui vous a regardée comme cela. C’est ce que la Bible dit. 

LES NOCES DE L’AGNEAU     PHOENIX AZ USA    Dim 21.01.62S 

87. Comme pour Esther, il s’agit de l’être intérieur caché dans le coeur, l’être 

intérieur caché dans le coeur, l’humilité et la douceur de l’Esprit de Dieu dans le 

coeur humain, non pas la gloire et la haute société du monde... 

J’ai toujours dit que le monde brille, l’Évangile rayonne. Oh! ils sont à un million 

de kilomètres l’un de l’autre. Hollywood brille, l’Eglise de Christ rayonne de 

beauté, de tendresse, de douceur, de gentillesse. C’est vrai. 

Esther ne voulait pas se parer de tous ces vêtements modernes du monde. Avec 

cela, elle n’aurait pas l’air d’une femme de roi. Et, est-ce que nous voulons être 

comme le monde et le...? Est-ce qu’elle aurait l’air de la femme d’un saint 

homme? Nous, tout en étant l’Eglise du Dieu vivant, nous nous parons des choses 

du monde. Et alors, allons-nous avoir l’air d’une femme d’un saint homme? Cela 

aurait-il l’air naturel? 

Si aujourd’hui vous voyez un homme qui est censé être un saint homme, et que 

vous voyiez sa femme apparaître là, ressemblant à «la première dame», avec l’une 

de ces énormes coiffures ressorties comme ceci, avec une histoire rouge d’un côté, 
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une histoire verte de l’autre côté; et–et donnant l’air de quelqu’un qui a reçu sur 

la bouche un coup de brosse à peinture, et toutes sortes de choses semblables; elle 

descend la rue, vêtue d’habits qui la serrent comme une saucisse de Francfort, et 

elle porte des chaussures avec des talons haut comme ça, se tortillant et se 

dandinant dans la rue... Vous diriez: «C’est ça la femme d’un saint homme?» (Je 

ne suis pas en train de plaisanter. Je ne fais que parler des faits réels.) 

PRESUMER     CLEVELAND TN USA    Dim 08.04.62 

47. Vous êtes un père et une mère, et vous dites à vos enfants : «Si tu vas là-

bas, je vais te fouetter. » Si vous aimez cet enfant et que ce dernier transgresse 

vos lois, vous tiendrez parole. C’est juste. Mais si vous le laissez continuer et dites 

: «Eh bien, ce n’est pas grave », il recommencera. Voyez-vous ? C’est ce qui 

produit tous ces petits Melidans, Rickys et autres qu’on a par ici. C’est ce qui 

engendre la délinquance juvénile.  

Certains parlent de l’ignorance des gens des montagnes du Tennessee et du 

Kentucky. Je vous assure, certaines de ces vieilles mamans là-bas enseigneraient 

à ces Jézabel modernes comment élever leurs enfants. C’est juste. Que l’un de ces 

enfants rentre avec leur… une femme, ou plutôt une jeune fille avec ses habits qui 

dessinent toutes ses formes, ayant été toute la nuit quelque part avec Ricky, ils se 

sont livrés à l’amour dans une voiture, en disant : «Amuse-toi bien, chérie ». Elle 

arrachera une branche de hickory, d’un de ces arbres, et toute l’année suivante 

cette fille ne sera pas en mesure de sortir de la maison. Certainement. Ensuite dire 

que c’est de l’ignorance! Elles sont plus avisées à ce sujet que… Oh ! je ferais 

mieux de me taire, là. Très bien. Continuons. 

LA MANIERE D’UN VRAI PROPHETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62M 

68…..Et en voyant ces femmes bien coiffées et bien habillées marcher dans les 

rues, ils voulaient descendre là-bas et voir de quelle façon elles avaient pu porter 
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leurs habits bien serrés ou de quelle façon elles pouvaient faire des va-et-vient en 

se tortillant dans les rues, pensant que c’était quelque chose de merveilleux. 

LA MANIERE D’UN VRAI PROPHETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62M 

259. C’est comme un brave maître de la maison. Que ferait un brave maître qui 

veut agir correctement et qui veut vivre pour Dieu, mais qui a une famille qui aime 

l’immoralité et le plaisir? Que fera un homme quand sa femme aime porter des 

shorts, porter des habits sexy, sortir et se comporter comme une Jézabel, y compris 

ses filles, tous ses enfants et tous les autres? Leur papa dit–son petit enfant qu’il 

a élevé, aimé, porté, embrassé et amené au lit, pour lequel il a prié, se lève et dit : 

«Mon vieil homme est devenu fou; tout ce à quoi il pense, c’est la Bible.» Qu’est-

ce que cet homme peut faire de sa famille? 

PRESUMER     SOUTHERN PINES  NC USA    Dim 10.06.62M 

59. Des femmes s’habillent en petits habits sexy et sortent dans la rue. Elles 

disent : « Oui, je suis chrétienne. » Elles présument que c’est ce qu’elles devraient 

faire. Eh bien, s’il vous plaît, soeur, je suis votre frère. Si votre mère avait été un 

bon genre de femme, elle vous aurait dit la même chose, votre père ou votre mari. 

Et tout homme qui laisse sa femme sortir dans la rue en ces shorts et en des habits 

semblables, montre à quel point il est homme. Laisser sa femme s’asseoir là et 

fumer une cigarette devant soi, tout en sachant que cette chose-là… Que 

deviendront ses enfants ? 

Ne vous en faites pas de ce que le communisme nous frappe. Nous nous sommes 

frappés nous-mêmes. C’est la dépravation de nos propres moeurs. Et par où cela 

a-t-il commencé ? C’est par le relâchement de l’Evangile à la chaire, c’est par là 

que ça a commencé, avec des prédicateurs efféminés, sans assez de véritable 

baptême du Saint-Esprit dans leur âme pour se tenir debout et proclamer la Parole 

de Dieu. Ne donnez pas de fessée à l’enfant à cause de la délinquance juvénile, 



49 
 

Maison lys_Les Amis d’Israël 

donnez-en aux parents. Ce sont des parents qui sont délinquants. Ce sont eux qui 

les laissent s’en tirer avec cela. 

LA MANIERE D’UN VRAI PHROPHETE     PHOENIX AZ USA    Sam 

19.01.63 

113. Pensez-vous qu’Amos pourrait se tenir sur l’estrade pour prêcher 

l’Evangile, et voir une bande de femmes aux cheveux coupés, et ne pas condamner 

cela ? Pensez-vous qu’il ne citerait pas Esaïe 5 et 1 Corinthiens 14 ? Et, oh ! ne–

ne déverserait-il pas cela dessus ? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] 

Certainement qu’il le ferait. Il parcourrait les rues et verrait des femmes en petits 

habits, on dirait des hommes, si serrés que la chair est pratiquement dehors, elles 

marchent là, en se tordant, en se trémoussant, marchant comme cela, produisant 

le tintement, et vous pensez qu’un homme de Dieu à la chaire manquerait de 

détruire cette chose-là [ «Amen »], alors que c’est devenu très rare même d’en 

parler du haut–du haut de la chaire. Et c’est le cas dans les églises pentecôtistes 

aussi. C’est tout à fait vrai. Cela ne ferait aucune différence pour Amos. Oui. Oui. 

Certains…Lui le dirait. Il n’aurait pas eu peur, car il était oint par le Seigneur. Et 

puisque il avait l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, Cela devrait être la Parole du 

Seigneur. 

LA MANIERE D’UN VRAI PHROPHETE     PHOENIX AZ USA    Sam 

19.01.63 

200. Si je vendais ce genre de jupes à l’ancienne mode, style maman Michèle, 

aux femmes d’aujourd’hui, pensez-vous qu’elles achèteraient ? Absolument pas. 

Elles veulent bien quelque chose où elles peuvent être moulées, on dirait des 

saucisses de Francfort. Elles veulent être en habits serrés, circuler dans la rue, 

environ quatre ou cinq différents degrés, se dandinant, la partie arrière mise en 

évidence sous les effets des hauts talons, la tête en l’air. C’est… Je ne dis pas cela 

pour faire une plaisanterie. Ce lieu n’est pas un lieu où plaisanter. Mais c’est la 

vérité. Je n’ai pas une bonne instruction. C’est l’unique moyen pour moi de me 
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faire comprendre, vous faire savoir ce dont je parle. Voyez ? Eh bien, c’est vrai. 

Elles n’achèteraient pas ces robes. ne sais quel genre d’esprit c’est! 

ECOUTEZ-LE     MIDDLETOWN OH USA    Ven 28.03.58S 

25. Mon intention n’est pas de vous blesser, mais je dois me tenir avec vous au 

Jugement un de ces jours pour répondre de cette Parole. 

« Oh ! direz-vous, je ne suis pas une viande pour chien. » Pourquoi mettez-vous 

cela, pour entendre le sifflet du loup ? [Frère Branham siffle.–N.D.E.] Viande 

pour chien, exactement ce que Dieu a dit que c’était. Et vous pensez que c’était 

un sifflet du loup. C’est un loup, très bien. 

Eh bien, vous portez… vous direz : « Moi, je ne porte pas ça. » Ces drôles de 

petits habits sexy et souillés, des femmes ici dans des rues dans ces robes où elles 

ont l’air d’y être moulées. Vous direz : « Frère Branham, vous savez quoi ? C’est 

tout ce qu’on vend. » Mais, soeur, ce n’est pas une excuse, on vend toujours des 

machines à coudre. C’est vrai. Certainement que c’est la vérité. 

Et j’aimerais vous dire quelque chose pour en finir avec ceci juste une minute. 

Savez-vous quoi ? Au jour du Jugement, vous pourrez être tout aussi pure que le 

lys vis-à-vis de votre mari, mais vous aurez à répondre devant Dieu d’avoir 

commis adultère. La Bible déclare, Jésus a dit : « Quiconque regarde une femme 

pour la convoiter a déjà commis adultère avec elle dans son coeur. » Quand ce 

pécheur vous regarde et vous convoite, même s’il ne vous a jamais touchée, quand 

il répondra d’adultère, vous serez coupable d’avoir commis cela avec lui. C’est ce 

que déclare la Bible. 

26. Or, vous pourrez prendre l’une de ces petites choses insignifiantes, si vous 

le voulez, mais c’est ce que Dieu a dit. C’est ce que Christ a dit. Donc, c’est la 

vérité. Oh ! Que Dieu soit miséricordieux. Qu’est-ce que le Glorieux Saint-Esprit 

doit penser en s’avançant devant le Père ? 
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Vous direz : « Pourquoi vous en prenez-vous à nous les femmes ? » D’accord, 

vous les hommes, en voici pour vous. Tout homme qui laissera sa femme fumer 

la cigarette et porter cette espèce d’habits montre de quoi il est fait. Il n’y a pas 

tellement d’homme en lui. C’est tout à fait vrai. Exact. Il ne l’aime pas, sinon il 

prendrait une planche et la couvrirait d’ampoules avec. Vous savez que c’est la 

vérité. Eh bien, je ne dis pas cela pour faire le malin. Je vous dis la vérité. C’est 

vrai. Mais que doit penser le Saint-Esprit ? 

27. Eh bien, je vais vous mettre tous ensemble. Vous qui restez à la maison le 

mercredi soir pour regarder une espèce de film vulgaire du genre Nous aimons 

Suzy, ou quelque chose comme cela, et vous ratez la réunion de prière, cela 

montre de quoi vous êtes faits tous deux. C’est tout à fait vrai. Et c’est ça l’église. 

Et les mardis et les mercredis et les autres jours, le matin à neuf heures ou dix 

heures, vous aimez suivre une personne immorale du genre Arthur Godfrey, avec 

toutes ces plaisanteries sales et désagréables, plutôt que de vous retrouver dans un 

lieu secret, dans une chambre, priant et lisant la Bible. C’est exact. Vous savez 

cela.  

Et dans votre maison, cette malveillante et sale histoire de rock-and-roll et boogie-

woogie d’Elvis Presley… Il n’y a qu’une différence entre Elvis Presley et Judas 

Iscariot. Judas a reçu trente pièces d’argent pour avoir trahi. Elvis a reçu quelques 

millions de dollars et un parc de Cadillacs. Voilà toute la différence. Vendre ses 

droits d’aînesse en tant que chrétien pour suivre un tel non-sens. Et du fait qu’il 

se lève et chante quelques chansons religieuses, vous qualifiez cela de religieux ? 

On ne peut pas mélanger l’huile et l’eau. Vous savez que c’est la vérité. 

28. Que doit penser le Père? C’est vrai. Et l’Adorable Saint-Esprit doit faire ce 

rapport au Père, comment évoluent Ses fils et Ses filles. Oh ! comme Il doit 

incliner la tête ! Il y a un passage des Ecritures qui dit que le prophète avait rougi 

à cause des péchés du peuple alors qu’il se tenait devant Dieu. Quel sentiment le 
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Saint-Esprit doit éprouver quand Il se tient devant Dieu ? Il n’est pas étonnant que 

nous ne puissions pas avoir de réveil. 

Il n’est pas étonnant que Billy Graham, Jack Shuler, Oral Roberts et tous ces 

grands ministres de Christ aient ratissé les Etats-Unis d’Amérique, d’un bout à 

l’autre, et il n’y a toujours pas de réveil. Ce n’est pas leur faute. Ce n’est pas la 

faute de Dieu. C’est la faute des églises pour ne s’être pas mises en ligne avec la 

Bible. C’est tout à fait vrai. Nous sommes prêts pour le Jugement. 

LA DISLOCATION DU MONDE     NEW YORK  NY USA    Ven 15.11.63 

120.  Il y a des années, nous trouvions des gens qui adoraient en toute sincérité. 

Mais aujourd’hui, c’est devenu un vif éclat de Hollywood, juste une espèce de 

musique à laquelle on s’est exercé ; et les femmes sur l’estrade en habits assez 

serrés, la peau pratiquement dehors, et elles dansent partout sur l’estrade ; sans 

sincérité et sans… faisant pratiquement… c’est devenu carrément une honte, c’est 

ridicule, et on confesse le christianisme. Je me demande si nos offrandes ne sont 

pas devenues une fois de plus une espèce de puanteur à Ses narines, nos 

divergences. 

121. C’est vraiment une honte que l’ennemi se soit emparé de nos femmes 

américaines et les ait déshabillées là dans les rues. Et, eh bien, c’est–c’est une 

disgrâce. Il n’est pas étonnant que les petits garçons et les petites filles, et autres, 

se retrouvent dans la condition où ils sont aujourd’hui ! Ils cherchent toujours à 

imiter une femme ici, à Hollywood, qui a été mariée quatre ou cinq fois. Et elle 

va apparaître en une espèce de–d’habits qui la laisse nue, et toutes les petites filles 

du pays imiteront cela. Quel dommage ! C’est vraiment dommage. Oui, oui. C’est 

vraiment dommage, et cela est entré dans l’église. La précieuse vertu que Dieu a 

donnée à une femme, d’être une mère, a été gâchée. 
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122. Et c’est ça la colonne vertébrale du pays. Si vous détruisez la maternité, 

vous avez tout de suite détruit le pays. C’est l’unique chose qui aide à faire 

subsister cela, de véritables et authentiques parents. 

LA FOI PAR L’EXPERIENCE     MIDDLETOWN OH USA    Mar 25.03.58 

30. Un gars s’en est pris à moi une fois au sujet d’un homme avec qui je 

travaillais. Et il a dit : « Nous n’allons pas… nous ne pouvons pas soutenir cela. 

Ce garçon-là fume la cigarette. »  

J’ai dit : « Il est un pécheur, il conduit juste un camion, il l’a conduit ici. »  

Cet après-midi-là, une église de la sainteté… Il voulait me présenter à sa femme. 

Je vous assure, je ne me moque de personne ; mais cette pauvre mortelle portait 

un habit très collé ; de très grosses et longues boucles d’oreilles, et beaucoup de 

fard. J’ai dit : « Est-ce une sainte ? »  

Il a dit : « Oui, oui. » 

J’ai dit : « Elle me paraît une qui ne l’est pas. » [En anglais Saint et Haint] J’ai dit 

: « Cela, frère, est loin d’être… » Je ne dis pas cela pour plaisanter. Je veux dire, 

c’est la vérité. C’est vrai. Ce dont nous avons besoin, c’est du Saint-Esprit et du 

Feu, et d’une expérience dans l’église pour ôter les impuretés, les entasser et les 

brûler. Je ne dis pas cela pour plaisanter. C’est…Ceci n’est pas un endroit où faire 

des plaisanteries. Je suis juste en train de vous décrire la condition de l’église et 

ce dont nous avons besoin. Nous avions… C’était dans une bonne dénomination, 

les gens de la sainteté en plus. Vous avez la grande église. Vous avez la plus 

grande–vous avez la plus grande église, la plus grande congrégation. Vous avez 

les meilleurs orgues. Autrefois, vous vous teniez dans la rue avec un tambourin 

en main. Vous étiez de loin mieux là-bas, avec un tambourin en main et le Saint-

Esprit dans votre coeur, que vous ne l’êtes ici avec une bonne grande église, avec 

des bancs en peluche, sans rien qui vous reste. 

 



54 
 

Maison lys_Les Amis d’Israël 

LA VIE     BANGOR ME USA    Lun 19.05.58 

48. Et vous femmes, à 10 h du matin, au moment où vous devriez avoir la 

réunion de prière, vous écoutez un certain vieux personnage impie comme Arthur 

Godfrey, dans ses vieilles plaisanteries grossières et tout, avec cette bande de 

femmes, et vous vous dites ensuite chrétiennes. Et vous allez de l’avant. C’est la 

vérité.  

Vous dites : « Frère Branham, je ne porte pas de shorts. Je porte des pantalons. » 

C’est pire. La Bible dit qu’une femme qui porte un habit d’homme est une 

abomination devant Dieu ; et Dieu ne change pas. Et vous descendez la rue, 

portant ces sales vieilles petites jupes qui sont très serrées, et cela vous serre 

tellement que votre corps est exposé. Et vous vous appelez « femmes de la sainteté 

» ! Est-ce de cette manière que se conduirait une fille de Dieu ?  

Ecoutez. Vous dites : « Prédicateur, c’est l’unique genre d’habits qu’on vend. » 

Mais on continue à fabriquer et à vendre des machines à coudre. Vous n’avez pas 

d’excuses. Et en plus, on vend encore des tissus de sorte que vous pouvez vous 

confectionner des habits. Je sais que ça blesse, mais c’est bien pour vous. C’est la 

vérité. C’est ce que dit la Bible. 

 

Les hommes qui laissent leurs femmes s’habiller mal 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     CONNERSVILLE IN USA    

Sam 13.06.53 

51.  Alors, elle a fait sortir une cigarette. Elle montre simplement ses couleurs, 

ce qu’elle est, quand elle fait ça. Eh bien, que votre visage rougisse. Et vous les 

hommes qui laisserez votre femme fumer la cigarette, cela montre ce que… qui 

est le patron à la maison. C’est vrai. Vous les laissez s’étaler là dehors, dans ces 

drôles de petits habits de plage et tout, étalées là devant des hommes, nues… 
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LA DISLOCATION DU MONDE     NEW YORK  NY USA    Ven 15.11.63 

136. Et vous les hommes, vous qui laissez vos femmes faire une telle chose, 

porter ce genre d’habits, n’avez-vous pas de considération pour vous ou pour elle, 

pour l’un ou pour l’autre ? Oh ! la la ! vous laissez votre femme s’asseoir et fumer 

la cigarette dans la maison, et souffler cela ! Qu’êtes-vous ? Et puis, vous dire 

chrétien ? Oh! je ne peux pas le comprendre. 

LES NOCES DE L’AGNEAU     PHOENIX AZ USA    Dim 21.01.62S 

84. La Bible dit qu’il est mauvais pour une femme d’agir ainsi, et c’est mauvais 

pour l’homme de la laisser faire cela. Il s’agit de tous les deux. Un homme qui 

laisse sa femme sortir nue, porter des habits de ce genre dans la rue, je n’ai pas 

assez de considération pour un tel homme. Il est une marionnette. C’est vrai. Elle 

l’utilise comme une lavette. Honte à vous! Vous devriez être des hommes. 

Et un pasteur qui va laisser son église s’en tirer avec de telles choses sans les 

expulser en s’y attaquant violemment à la chaire est une poule mouillée. Ce qu’il 

nous faut, ce sont des hommes. L’Évangile... pas avec des gants en caoutchouc, 

mais avec la puissance et la démonstration du Saint-Esprit par la Parole... La Bible 

dit que ces choses sont mauvaises. C’est mauvais pour les gens de faire ainsi, 

d’agir ainsi. Ça devrait être prêché et vécu, partout. Ça devrait... L’église a besoin 

d’une purge, d’un nettoyage. 

LA MARQUE DE LA BETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.07.56 

30. C’est comme Ève était dans le jardin d’Eden. Adam a tourné le dos à Dieu 

et est allé avec Ève. L’Amérique et le reste du monde ont tourné le dos à Dieu et 

sont allés avec les femmes. Ça écorche. Mais c’est vrai. Regardez tout autour. Eh 

bien, vous les hommes, qu’est-ce qui ne va pas avec vous ? N’importe quel 

homme qui laisse sa femme porter de tels habits et fumer la cigarette, montre de 

quoi il est fait. Hommes, savez-vous que vous êtes les fils de Dieu ? Ne le savez-

vous pas ? Dieu n’est pas… Vous n’avez pas la crainte de Dieu ; vous avez la 
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crainte de votre femme. C’est vrai. Des citernes crevassées ! Le non-sens 

d’Hollywood ! Eh bien, ce n’est pas seulement chez les presbytériens et les 

catholiques ; c’est aussi chez les pentecôtistes et les gens de la sainteté. C’est vrai. 

Il y a quelques années, quand la trompette s’était mise à sonner, vous les femmes, 

vous portiez de longs cheveux, vous vous habilliez comme des dames. Mais vous 

les femmes pentecôtistes, vous devenez tout aussi pourries que les autres (C’est 

vrai.), vous vous coupez les cheveux. Et la Bible dit : « Toute femme qui se coupe 

les cheveux, son mari a le droit de divorcer d’avec elle et de la quitter. » 1 

Corinthiens, chapitre 11. Voyez si ce n’est pas vrai. Elle déshonore même son 

mari. 

31. Pourquoi voulez-vous porter de tels habits ? Eh bien, je m’adresse à vous, 

les femmes, parce que je vous vois laisser vos enfants agir comme cela dans des 

rues ; vous aussi, vous vous comportez ainsi. Pourquoi diantre voulez-vous porter 

de tels habits ? C’est… Peu m’importe combien de religion vous êtes censée avoir. 

Cela montre ce qui sort de votre coeur. Cela montre exactement de quoi vous êtes 

faite. Pourquoi ? Vos oreilles sont devenues sourdes au vrai Evangile de 

libération. C’est vrai. Vous avez été marquées par l’antichrist, et vous agissez 

comme lui. Les fruits de votre vie prouvent ce que vous êtes. 

Et vous les hommes, puisque vous la laissez faire cela, cela montre qui est votre 

dieu et cela montre ce que vous avez fait. C’est l’Evangile. C’est la Parole. 

Maintenant, qui a la marque de la bête ? C’est si proche que cela séduirait même 

les élus, si c’était possible. Ne pouvez-vous pas voir, amis, que les pommiers 

portent des pommes, que les pêchers portent des pêches ? Pourquoi diantre une 

femme, qui est censée être une enfant de Dieu, veut-elle s’habiller comme cela ? 

Vous direz : « Eh bien, on ne confectionne plus de blouses et d’habits. » Oh ! On 

ne le fait plus ? Vous avez une machine à coudre, certainement, vous en avez. 

C’est parce qu’au fond de votre coeur, vous cherchez à couvrir cela de cette croûte 
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religieuse, vous avez écouté le diable. C’est vrai. Et peut-être que votre pasteur 

est coupable de ne vous avoir pas dit la vérité. C’est vrai. 

32. « Vous êtes un peuple particulier, un peuple séparé, un peuple saint, un 

sacerdoce royal », tout à fait différent du monde. N’agissez pas comme eux, ne 

vous habillez pas comme eux, ne parlez pas comme eux ; vous êtes appelés à 

sortir, séparés. C’est vrai.  

Eh bien, voyez-vous ce que je veux dire ? Si vous refusez, eh bien, vous vous en 

irez, disant : « Ce prédicateur-là est tout simplement en train de réprimander.» 

Moi ? Ce sont les Ecritures. Ce sont donc les Ecritures qui réprimandent. Si donc 

vos oreilles sont tellement percées pour avoir suivi le diable que vous ne pouvez 

plus jamais entendre la Vérité de l’Evangile et marcher dans la Lumière, c’est ça 

la marque de la bête. C’est là… scripturaire. Vous refusez d’entendre la vérité, la 

libération, que Christ vous a libéré de ces choses-là. Et vous les hommes, vous 

pauvres petites créatures sans colonne vertébrale, vous laissez une femme, votre 

femme, aller çà et là et souffler la fumée de la cigarette par ses narines, s’habiller 

en shorts et agir comme cela chez vous à la maison, et vous n’êtes pas assez 

homme ! Vous êtes un piètre fils de Dieu. Je ne dis pas que la mienne ne fera 

jamais cela. Si jamais elle se rabaisse à ce point-là, le diable s’empare d’elle, elle 

le fera ; mais ça sera ce jour-là qu’elle ne sera plus madame Branham. C’est vrai. 

C’est la vérité. Tenez-vous debout. Dieu ne place pas de bréchets dans les 

hommes. Il place des colonnes vertébrales dans les hommes, les os de l’Evangile, 

qui prendront position pour la Vérité. 

33. Oh ! la la ! Quel temps horrible vivons-nous ! Regardez tout autour et voyez 

le péché. Regardez ça. Oh ! oui. Vous ne pouvez pas aller à une réunion de prière 

: « Oh ! il fait vraiment trop chaud ! Il fait vraiment trop froid ! Eh bien, après 

tout, le prédicateur prêche trop longtemps. » Mais vous pouvez garder votre tête 

collée à cette vieille télévision du diable nuit et jour. 
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Vous regarderez un… Eh bien, la moitié des petits enfants… alors que vous les 

mères, vous devriez les enseigner sur Christ et non pas compter sur les quinze 

minutes, une fois par semaine, de l’enseignant de l’école du dimanche. Chaque 

enfant du pays peut vous dire qui est David Crockett, d’où il vient, et à quel âge 

il a tué l’ours. Mais, à aucun moment, un pour cent de ces enfants ne peuvent vous 

dire comment Jésus-Christ est venu sauver les pécheurs. Dans vingt-quatre, dans 

moins de vingt-quatre mois, oui, moins de douze mois, toute la nation a su au sujet 

de David Crockett. 

ECOUTEZ-LE     EDMONTON AB CANADA    Mer 07.08.57 

20. Vous parlez de la cinquième colonne, c’en est une. Je ne me soucie pas de 

ce que la Russie viendra par ici nous faire du mal. Ils ne viendront pas nous faire 

du mal, c’est nous-mêmes qui nous faisons du mal. C’est la dépravation de nos 

moeurs qui nous fait dépérir. Ce n’est pas le rouge-gorge qui picore la pomme qui 

la ruine, c’est le ver qui est dans son trognon qui la ruine. C’est notre propre 

pourriture.  

Vous dites : « Frère Branham, vous vous en prenez aux femmes. » Très bien, vous 

les hommes, voici pour vous. Tout homme qui laissera sa femme porter des habits 

sales, comme ces drôles de petits shorts, pour sortir devant le public, montre de 

quoi il est constitué. Je ne vous appelle pas tellement un homme. C’est vrai. C’est 

vous qui êtes censé être le chef de la maison, et c’est elle qui est le cou. Elle vous 

dicte où vous tourner. C’est un monde de femmes. C’est vrai. Et vous cédez à 

cela.  

21. Et vous sortez et vous trouvez des femmes chrétiennes qui s’étalent à la 

plage pour se bronzer. Eh bien, j’ai deux jeunes filles ici ce soir. Je ne sais pas ce 

que le futur réserve, mais si jamais j’attrapais l’une d’elles, alors qu’elles sont des 

jeunes filles, étalée sur une plage pour se bronzer, elle va très bien avoir un 

bronzage. Ça ne sera pas le bronzage du soleil, ça sera celui du fils de Charles 
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Branham avec une barre d’un tonneau en main, la ramenant à la maison, la faisant 

sauter à chaque coup.  

Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est plus de papa et de maman à 

l’ancienne mode. Plutôt que d’avoir tous ces magazines de Véritable Histoire 

rangés sur le rayon, à la place de la Parole de Dieu, là, et de La lire, La croire, 

enseigner à ses enfants à grandir dans la crainte du Seigneur.  

22. Que pensez-vous que le Saint-Esprit éprouverait comme sentiment alors 

qu’Il s’avance devant le Père ? « Tes filles portent des shorts. Tes fils permettent 

cela. » Quel beau tableau vous présentez ! Mais c’est ce qui se passe. Je ne vous 

réprimande pas. Je cherche simplement à vous dire la vérité, juste un peu plus 

longtemps, de sorte que cela ne vous écorchera pas trop. Mieux vaut être écorché 

un peu ici plutôt que de brûler plus tard.  

Et remarquez, le Saint-Esprit doit rapporter cela au Père. Oh ! Comme le Père doit 

dire : « Je–Je n’arrive pas à obtenir que ces gens fassent quoi que ce soit », dit le 

Saint-Esprit au Père. « Nous donc… Je–Je les avertis, tout ce que Tu leur as 

envoyé. Ils vont à l’église, et Ton Esprit peut bien accomplir toutes sortes de 

choses. Ils vont simplement rester assis, regarder çà et là comme un petit pot qui 

se remplit très vite, se lever et rentrer à la maison. » A votre avis, que pense Dieu 

à votre sujet lorsque vous faites cela ? J’espère qu’il y en a beaucoup ici. Quand 

vous n’arrivez pas à écouter l’Evangile pendant trente minutes… 

LA VIE     BANGOR ME USA    Lun 19.05.58 

48. Et vous femmes, à 10 h du matin, au moment où vous devriez avoir la 

réunion de prière, vous écoutez un certain vieux personnage impie comme Arthur 

Godfrey, dans ses vieilles plaisanteries grossières et tout, avec cette bande de 

femmes, et vous vous dites ensuite chrétiennes. Et vous allez de l’avant. C’est la 

vérité.  
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Vous dites : « Frère Branham, je ne porte pas de shorts. Je porte des pantalons. » 

C’est pire. La Bible dit qu’une femme qui porte un habit d’homme est une 

abomination devant Dieu ; et Dieu ne change pas. Et vous descendez la rue, 

portant ces sales vieilles petites jupes qui sont très serrées, et cela vous serre 

tellement que votre corps est exposé. Et vous vous appelez « femmes de la sainteté 

» ! Est-ce de cette manière que se conduirait une fille de Dieu ?  

Ecoutez. Vous dites : « Prédicateur, c’est l’unique genre d’habits qu’on vend. » 

Mais on continue à fabriquer et à vendre des machines à coudre. Vous n’avez pas 

d’excuses. Et en plus, on vend encore des tissus de sorte que vous pouvez vous 

confectionner des habits. Je sais que ça blesse, mais c’est bien pour vous. C’est la 

vérité. C’est ce que dit la Bible.  

49. Ce… Vous voyez, nous ne pouvons pas avoir un réveil. C’est là la raison. 

Oh ! certainement, ça vous endurcit… rend… descend… Mais si cela était mal au 

commencement, c’est mal maintenant. Il s’est passé quelque chose. Voilà où on 

en est. Il n’y a pas de fondement sur lequel établir un réveil. Comment peut-on le 

faire si Dieu interdit cela ?  

Eh bien, vous dites : « Vous êtes trop dur envers nous, les femmes. » Très bien, 

vous les hommes, ceci vous concerne. Tout homme qui laisse sa femme porter ce 

genre d’habits et fumer la cigarette, cela montre de quoi il est fait. J’ai peu de 

considération pour vous en tant qu’homme. Vous êtes censé être chef du foyer. 

Qu’est-il arrivé ? Quelque chose a mal tourné.  

50. Maintenant, et vous les femmes, autrefois vous ne portiez pas cette 

manucure, jamais…Quel est ce truc que vous mettez sur votre bouche ? Peu 

importe ce que c’est, je n’en sais rien. Je ne le dis pas pour plaisanter. Peu importe 

ce truc que vous… à lèvres–rouge à lèvres, peu importe ce que c’est. Autrefois 

c’était mal pour vous de faire cela, mais maintenant c’est certainement courant 

parmi vous les pentecôtistes. Qu’est-il arrivé ?  
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Un vieux prédicateur méthodiste me disait… chantait un petit cantique :  

Nous avons laissé tomber les barrières, 

Nous avons laissé tomber les barrières, 

Nous avons fait des compromis avec le péché. 

Nous avons laissé tomber les barrières ; 

Les brebis sont sorties, 

Mais comment les boucs sont-ils entrés ? 

Vous avez laissé tomber les barrières. Voilà ce qui en est la cause, c’est parce que 

vous avez une chaire faible là derrière, avec un petit prédicateur qui pensait que 

son ministère était un gagne-pain plutôt qu’une commission de la part de Dieu. 

Vous l’excommunieriez, le mettriez dehors s’il disait quelque chose là-dessus. Il 

devrait plutôt être mis dehors s’il ne disait rien là-dessus.  

51. Ecoutez, mesdames. Ce n’est pas une plaisanterie. Mais il y avait une 

femme dans la Bible qui se maquillait pour aller à la rencontre d’un homme. Vous 

ne rencontrez pas Dieu comme cela. Elle s’appelait Jézabel. Vous savez ce que 

Dieu a fait d’elle ? Il l’a donnée en pâture aux chiens. Ainsi, quand vous voyez 

une femme toute maquillée comme cela, vous pouvez dire : « Voilà madame 

Viande pour chiens. » C’est exactement comme cela que Dieu l’a appelée. Eh 

bien, vous savez que c’est la vérité. Cela n’est pas une plaisanterie. Je vous dis ce 

que Dieu a dit.  

Qu’est-ce ? Elle veut que les chiens de l’enfer hurlent. [Frère Branham imite le 

sifflement admiratif.–N.D.E.] Vous savez que c’est la vérité. Quel est le problème 

? Quelque chose d’autre que l’amour pour la Bible et l’amour pour Dieu est entré. 

Cet endroit que Dieu devrait occuper là à l’intérieur quand vous Lui donnez la 

première place et toute la place, vous avez laissé entrer le monde ; et vous avez 
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commencé à avoir faim et soif et à remplir avec les choses du monde cet endroit 

que Dieu veut remplir. Voilà le problème. 

ECOUTEZ-LE     SAN JOSE  CA USA    Ven 24.04.59S 

38. Et puis, que pensez-vous qu’Il doit dire de Ses filles et de Ses garçons qui 

fument la cigarette ? Il n’a jamais fait de vous une cheminée. Il vous a donné des 

poumons pour respirer l’air. Mais Il doit amener ce genre de messages, qu’ils ne 

font pas attention au prédicateur : « Je le ferai de toute façon. » Et je me demande 

ce qu’il pense lorsque le prédicateur n’est pas assez prédicateur pour dire cela du 

haut de la chaire, il fait plus cas de son ticket–repas que de l’Evangile. Qu’en est-

il de cela, de sa prédication ? Oh ! il peut devenir écorchant, mais nous allons 

laisser simplement passer cela.  

Vous direz : « Frère Branham, vous cognez… vous martelez trop les femmes. » 

D’accord, les hommes alors, ça vient. Un homme qui laissera sa femme porter ce 

genre d’habits et fumer la cigarette montre de quoi il est fait. C’est tout à fait vrai. 

J’ai… J’ai peu de considération pour vous en tant qu’homme. Exact. Oh ! Vous 

pouvez être grand, vous pouvez avoir de gros muscles et… J’ai vu un homme qui 

pesait deux cents livres [90,71 kg] et qui avait des muscles de fer, mais qui n’avait 

pas un gramme d’homme en lui. C’est exact. La valeur d’un homme ne réside pas 

dans ses muscles, mais dans l’effilochage de son pantalon au niveau des genoux 

à force de prier. C’est ainsi… ?... La valeur d’un homme ne réside pas dans ses 

muscles, mais dans son caractère. Il n’y a jamais eu un homme plus important que 

Jésus-Christ. C’est vrai. Et Son importance résidait dans Son caractère, pas dans 

la taille.  

Eh bien, je suis venu prier pour les malades. Eux prendront soin de cela. 
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De petits habits bizarres 

JESUS A LA PORTE     NEW HAVEN CT USA    Jeu 29.05.58 

37. La Bible dit qu’une femme qui portera un habit d’homme, c’est une 

abomination aux yeux de Dieu. De petits habits bizarres… Madame Vayle, 

monsieur Vayle et moi descendions la rue et il y avait une statue là, à une fenêtre, 

c’était comme une femme couverte d’un sac. Et c’était si… Et permettez-moi de 

vous demander quelque chose. Vous rendez-vous compte de ceci, ma soeur, que 

si vous vous habillez comme cela, vous pouvez être pure pour votre mari ; et vous 

jeune fille, vous pouvez être pure pour votre ami, vous répondrez au jour du 

Jugement pour avoir commis adultère ? Jésus a dit : « Quiconque regarde une 

femme pour la convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son coeur. » 

Peu importe combien pure et décente est la vie que vous menez, si vous vous 

présentez comme cela devant un homme dans la rue, Dieu vous fera répondre pour 

avoir commis adultère. Vous vous êtes exposée là pour que ce pécheur vous 

regarde, vous êtes coupable d’adultère. « Oh ! direz-vous, Frère Branham, c’est 

le seul genre d’habits qu’on vend. » Eh bien, on vend toujours des machines à 

coudre et il y a des tissus. 

Des habits immoraux 

LE SON CONFUS     SPOKANE WA USA    Sam 14.07.62 

67…Vous direz : « Frère Branham, là, ce sont des communistes. » C’étaient des 

membres d’églises. Observez ce qui est dit après : « ... ayant l’apparence de la 

piété… » C’étaient des pentecôtistes ; ils peuvent crier, sautiller, parler en langues, 

se couper les cheveux, porter des habits immoraux. Les prédicateurs passent outre, 

ordonnent dans l’église des diacres avec quatre ou cinq femmes, tout le reste. Tout 

est simplement argent et habit, popularité et devenir le meilleur de la ville, le 

cercle social. 
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Ne vous conformez pas au monde 

ABANDONNANT TOUT     PHOENIX AZ USA    Mar 23.01.62 

107. Eh bien, certains d’entre vous qui êtes ici… Vous les femmes, vous… Les 

femmes pentecôtistes ont peut-être été coupables de porter des habits immoraux, 

de se couper les cheveux, de faire des choses… Je remarque ici en Californie 

qu’elles ne sont pas nombreuses, ou plutôt ici en Arizona… Il n’y en a pas 

beaucoup qui se maquillent. Cela a été aussi combattu. Eh bien, il n’y a rien dans 

la Bible qui vous interdise le maquillage. Nous savons tout simplement que cela 

est faux, car cela est du monde. Mais il y a un commandement dans la Bible selon 

lequel une femme qui se coupe les cheveux est une personne déshonorante. Et s’il 

en est ainsi aux yeux de Dieu et que vous disiez que vous avez le Saint-Esprit et 

que vous agissiez de la sorte, il y a quelque chose qui cloche.  

Porter un habit qui appartient à un homme… Ô ma chère soeur, ne vous 

conformez pas au monde. Abandonnez le monde, accrochez-vous à Christ. Vous 

direz : « Qu’est-ce que cela change ? » 

108. «Heureux celui qui observe tous Ses commandements, afin qu’il ait droit à 

l’Arbre de Vie. » Se rendre coupable du plus petit commandement, c’est se rendre 

coupable de tous les commandements. Vous en savez mieux. Si vous avez le 

Saint-Esprit, Il vous avisera sûrement. Il vous avisera s’il s’agit du Saint-Esprit.  

Eh bien, si vous êtes coupable et que vous voudriez amorcer un départ ce soir et 

dire : « Frère Branham, je ne savais pas cela. J’ai dérapé. Je veux prendre un 

nouveau départ. Dorénavant, je vais servir Dieu. » Levez la main pour dire : « 

Priez pour moi, Frère Branham. » Dieu vous bénisse ! Cela demande du courage, 

cela demande vraiment… Maintenant, que Dieu vous bénisse, beaucoup d’entre 

vous. Dieu vous bénisse. 
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C’est une abomination pour une femme de porter un habit 

d’homme 

MAIS AU COMMENCEMENT, IL N’EN ETAIT PAS AINSI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 02.10.58 

43. Vous dites : « Frère Branham, mon église croit… » Nous voyons les 

femmes dans des rues aujourd’hui, fumant la cigarette, portant des shorts. Vous 

dites : « Eh bien, mon pasteur ne dit rien contre cela. Notre église dit que c’est en 

ordre. » 

Mais Jésus a dit : « Il n’en était pas ainsi. Au commencement, il n’en était pas 

ainsi. » En effet, une femme qui porte un habit d’homme est une abomination aux 

yeux de Dieu. Vous me dites : « Frère Branham, il y a quelques soirées, vous avez 

condamné le fait d’asperger. » Mais vous dites : « Mon église enseigne qu’on peut 

être aspergé et que c’est en ordre. » 

Mais Jésus a dit : « Au commencement, il n’en était pas ainsi. » 

Vous dites : « Mais, Frère Branham, mon église croit au fait de déverser ; et je 

suis sincère, et c’est une grande église. » Mais Jésus a dit qu’au commencement, 

il n’en était pas ainsi. 

ECOUTEZ-LE     SOUTH BEND  IN USA    Dim 09.02.58P 

27. Eh bien, vous direz, la petite… Les dames avec leur… Qu’est-ce que 

vous… les pantalons, est-ce ainsi que vous appelez cela ? Savez-vous que la Bible 

dit que c’est une abomination pour une femme de porter un habit d’homme ? 

Qu’est-il arrivé ? Autrefois, c’était mauvais. Quelque chose est arrivé.  

Eh bien, je n’aimerais pas vous blesser. Mais pourquoi, il y a quelques années, 

quand je vous ai connus au début, vous les pentecôtistes, c’était mauvais pour 

vous femmes de vous couper les cheveux ? Quelque chose est-il arrivé ? La Bible 

n’a pas changé. Quelque chose est arrivé. Un vieux frère prédicateur chantait un 
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cantique : « Nous avons laissé tomber les barrières ; nous avons laissé tomber les 

barrières ; nous avons fait des compromis avec le péché. Nous avons laissé tomber 

les barrières ; les brebis sont sorties, mais comment les boucs sont-ils entrés ? » 

Vous avez laissé tomber les barrières ; c’est ce qui est à la base. 

Vous répondrez au jour du Jugement pour avoir commis 

adultère à cause de votre manière de vous habille 

Les femmes mal vêtues sont coupable d’adultère 

HEBREUX CHAPITRE 4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.09.57S 

44. Et hier, pendant que Frère Tony... ou Frère Wood et moi passions dans la 

rue, et qu’un plus grand nombre... certains hommes... Il y avait une petite dame 

ici à Louisville, qui passait dans la rue, une petite femme ravissante, avec un... 

portant des habits affreux; juste un peu au-dessus de la hanche, un petit ruban 

serré sur ses hanches de chaque côté, et un tout petit morceau de vêtement rond à 

l’avant, attaché avec un cordon derrière; elle marchait dans la rue, c’était horrible! 

Et chaque homme dans la rue la regardait. J’ai dit : «Elle ne se rend pas compte 

qu’elle est coupable, aux yeux de Dieu, de commettre adultère avec chaque 

homme qui la regardait dans cette intention-là. Et elle répondra au jour du 

Jugement d’avoir commis adultère avec ces hommes.» 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.03.58M 

25. Et je m’en prenais à elles à ce sujet il n’y a pas longtemps. Et une femme 

m’a dit… Je lui parlais, j’ai dit : « Vous portez ces habits que vous portez, vous 

aurez à répondre au jour du Jugement d’avoir commis adultère. » 

C’était une femme mariée ; elle a dit : « Je vous fais comprendre, Frère Branham, 

que je n’ai jamais fait quelque chose de mal. » 
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J’ai dit : « Mais les autres hommes qui vous ont regardée ont-ils fait quelque chose 

de mal ? Car Jésus a dit : ‘Celui qui regarde une femme pour la convoiter a déjà 

commis adultère avec elle dans son coeur.’ Alors, quand ce pécheur répondra 

d’adultère, vous répondrez en coupable de vous être exposée à lui dans cette 

mode-là. » 

Elle a dit : « Eh bien, Frère Branham, c’est le genre de vêtements qu’on vend. 

C’est l’unique genre qu’on vend. » On vend toujours des machines à coudre. On 

vend toujours des tissus. 

26. C’est une honte de voir comment nos femmes, en ce jour-ci… Vous les 

femmes pentecôtistes, quelle disgrâce ! Et vous les hommes, vous les hommes 

pentecôtistes, qui laissez vos femmes agir comme cela, cela montre à quel point 

vous êtes vraiment homme. Vous êtes censé être le chef de famille. Oh ! Quelle 

disgrâce ! Vous direz : « Eh bien… » 

Votre femme fume la cigarette. Qu’est-ce qui l’a entraînée dans cela pour 

commencer ? Elle est en erreur en faisant cela. Elle s’empoisonne. Elle 

empoisonne vos enfants. Elle condamne toute la famille et elle est une disgrâce 

pour l’Eglise du Dieu vivant. 

27. Et vous qui laissez vos enfants, vos jeunes filles, sortir avec ces jeunes 

garçons, qui sortent ici avec ces folies de rock-and-roll moderne… Honte à vous, 

maman et papa. Vous direz : « Eh bien, ils font simplement ce qu’ils veulent. » 

Vous avez toujours des instruments pour taper. J’en ai deux là, je ne sais pas ce 

qu’elles deviendront, mais si ce vieil homme de Branham vit assez longtemps 

avec son bon sens, elles pourront aller, mais elles seront recouvertes d’ampoules 

pendant qu’elles y seront. C’est une disgrâce.  

Il naît plus d’enfants illégitimes au monde aujourd’hui, en Amérique. Chaque 

année, elle produit plus d’enfants illégitimes qu’on en a eu pendant les guerres 
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durant les quatre ans de tuerie. Oh ! C’est un grand signe du temps de la fin. 

Assurément. 

ECOUTEZ-LE     SPOKANE WA USA    Mer 11.07.62 

64. Ecoutez ceci. Elle a dit : « Eh bien, je vous assure, aujourd’hui, a-t-elle dit, 

on ne confectionne pas des habits comme le... comme cela. »  

J’ai dit : « On fabrique toujours des machines à coudre et on vend des tissus. » Il 

n’y a pas–pas d’excuse. Voyez-vous ? Juste… Vous vous retrouverez simplement 

sans excuse. Ecoutez. Laissez-moi demander… disons juste cette seule chose. Je 

vais laisser la question, car c’est pour vos pasteurs. Mais juste–juste pour vous 

faire savoir ce que j’en pense. 

Eh bien, écoutez. Lorsque vous viendrez à la barre du Jugement, savez-vous que 

vous pourrez être condamné là même pour avoir commis adultère alors que vous 

étiez tout aussi pure que le lys ? Jésus a dit : « Celui qui regarde une femme pour 

la convoiter… » Certaines parmi vous les femmes, vous laissez vos filles sortir là, 

revêtues de ces habits, et marcher là. Eh bien, et si ce pécheur descend la rue et 

regarde cette femme en la convoitant ? Il aura à répondre pour cela au jour du 

Jugement, d’avoir commis adultère. Qui a fait ça ? Qui en est coupable ? C’est 

elle, pour s’être exposée comme cela. C’est tout à fait vrai. Ne vous en prenez pas 

à moi, parlez-en à Dieu. Ce–c’est vrai. 

LA VIE     BANGOR ME USA    Lun 19.05.58 

65. C’est pour cela que je m’en prenais à vous tout à l’heure. Pourquoi vous 

maquillez-vous comme cela et agissez-vous ainsi, vous femmes ? Laissez-moi 

vous dire quelque chose avant de passer à autre chose. Vous savez ce qui arrivera 

au jour du Jugement ? Vous serez coupables d’avoir commis adultère. Vous dites 

: « Eh bien, je suis aussi pure qu’un lys envers mon mari. M. Branham, je n’ai 

jamais été souillée. » 
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Voyons. Jésus a dit : « Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà 

commis adultère avec elle dans son coeur. » Est-ce là ce qu’Il a dit ? Très bien, si 

vous descendez la rue, vêtue de ces sales petits habits et qu’un homme vous 

regarde et vous convoite, ce pécheur répondra d’avoir commis adultère, et avec 

qui l’aura-t-il commis ? Qui s’est exposée devant lui ? Qui est coupable ? Vous 

êtes coupable. Vous vous êtes exhibée là devant lui comme cela, et vous êtes 

coupable d’avoir commis adultère avec ce pécheur et vous répondrez pour ça au 

jour du Jugement.  

66. J’aimerais dresser une tente ici et prêcher sur certaines de ces choses juste 

pour un moment. On ne fait que survoler ces choses. Jésus a dit : « Quiconque 

regarde une femme pour la convoiter… » Et vous vous êtes exposée là. Vous 

pourrez être pure, moralement parlant, mais à cause d’un esprit démoniaque qui 

vous a poussée à vous habiller et à agir comme cela, vous êtes coupable d’avoir 

laissé un pécheur commettre adultère avec vous, parce que vous vous êtes exposée 

comme cela. C’est ce que Jésus a dit. Vous allez devoir répondre de cela devant 

Lui.  

C’est pourquoi je vous en parle, chère soeur. C’est pourquoi je vous en parle, cher 

frère. Qu’est-ce qui arrive à ce pays ? Oh ! ne voyez-vous pas que le diable l’a 

pris sans tirer un seul coup de feu ? Il a eu l’église. Il s’y est introduit 

sournoisement sous la forme de l’éducation moderne et de la science, il s’y est 

mis carrément et les a eus avec cela dans ses bras. Et des femmes sortent là, sans 

se rendre compte de cela. Il y a quelques instants, pendant que j’étais à la fenêtre 

de notre hôtel, j’ai vu une jeune femme sortir ; elle n’avait pas sur elle assez 

d’habits pour bourrer un fusil de chasse, et elle avait mis un… avait un petit bébé 

dans les bras, elle courait dans la rue après un enjoliveur qui roulait sur la rue, 

une–une–une jeune dame avec un bébé. Cette pauvre petite créature, dans quoi 

va-t-elle être élevée ? 
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PERSEVERANT     SALEM OR USA    Jeu 19.07.62S 

75. Je parlais à certaines femmes il n’y a pas longtemps. Honte à elles, à cause 

de leur habillement, avec tous ces petits habits, elles apparaissent moulées comme 

la saucisse de Francfort, comme cela, elles vont répondre au jour du Jugement 

d’avoir commis adultère. Vous pourriez être tout aussi pures que le lis vis-à-vis 

de votre mari ou de votre ami. Mais rappelez-vous, Jésus a dit : « Quiconque 

regarde une femme pour la convoiter a déjà commis adultère avec elle. » Et quand 

ce pécheur répondra d’avoir commis adultère, qui a fait cela ? C’est vous. Mes 

soeurs pentecôtistes, revenez, revenez à … à l’ancienne mode.  

Cette femme a dit : « Eh bien, on ne fabrique même plus d’autres robes que ça. » 

Mais on fabrique toujours des machines à coudre et on vend des tissus. Il n’y a 

pas d’excuses. Voyez ? C’est exact. C’est tout à fait vrai. C’est vrai. Je suis… Je 

crois cela. Il n’y a donc pas d’excuses. Nous pourrions tout aussi bien nous plier 

à cela, retourner au véritable Evangile, revenir une fois de plus à la Parole de Dieu, 

et nous mettre en ordre. C’est vrai.  

Marthe avait un droit. Elle a dit : « Eh bien, c’est mon privilège en tant 

qu’Américaine, si je veux faire cela. » 

J’ai dit : « Oui. Mais vous avez dit que vous étiez une chrétienne. » 

Elle a dit : « Oui. » 

J’ai dit : « Vous êtes donc un agneau, et un agneau renonce à ses droits. »  

En tant que chrétienne américaine, citoyenne américaine, j’ai le droit de boire, de 

fumer, de faire tout ce que je veux, d’acheter la liqueur. Mais je renonce à cela. Je 

ne suis pas de… J’habite dans cette nation, mais je suis un pèlerin. Ma demeure 

est en Haut. Tout autre chrétien né d’En Haut vit d’En Haut. 
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L’ÂGE DE L’EGLISE DE LAODICEE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

11.12.60S 

217. La Bible dit : « Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà 

commis adultère avec elle. » Est-ce vrai ? Bien, si donc la femme s’habille de 

façon sexy et s’exhibe devant un homme, qui mérite le blâme ? C’est la femme. 

C’est elle qui a provoqué cela ! C’est l’exacte vérité ! 

218. Bien, vous pouvez être aussi pure qu’un lis vis-à-vis de votre mari ; vous 

pouvez être une jeune fille qui n’a jamais rien fait de mal dans sa vie, être vierge 

le jour de votre mariage, mais si vous vous habillez comme cela et incitez les 

hommes à vous regarder ainsi, ils ont déjà commis adultère avec vous dans leur 

coeur. Ce pécheur vous a regardée ! En tant que chrétienne, vous pouvez avoir les 

plus beaux habits de toute la ville et les meilleurs lainages, mais il ne convient pas 

à une sainte de Dieu de s’habiller ainsi. 

LA DISLOCATION DU MONDE     ALBUQUERQUE NM USA    Ven 

12.04.63M 

241. Prenez une femme qui porte cette espèce d’habits et qui sort dans la rue. 

Peu m’importe combien elle essaie de mener une vie morale, à la fin de l’âge, 

vous allez être taxée d’adultère. Si un homme vous regarde pour vous convoiter, 

c’est vous qui lui avez fait l’offre ; vous répondrez d’avoir commis adultère. C’est 

ce que Jésus a dit. Vous pouvez être tout aussi pur que possible aux yeux de votre 

mari ou de votre ami, mais si vous vous habillez comme cela et qu’un pécheur 

vous regarde, il aura à en répondre au jour du Jugement, et c’est vous qui vous 

êtes exposée.  

242. Femmes, purifiez-vous. Revenez à Dieu. C’est… Peu m’importe ce qu’on 

dit à votre sujet, revenez à Dieu.  

243. Autrefois, on élevait les femmes sur un piédestal. Elle est la colonne 

vertébrale de la nation. Et aujourd’hui, où en est-elle ? C’est elle-même qui s’est 
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attiré cela. Elle est considérée… On n’enlève même plus le chapeau pour lui parler 

ni rien d’autre. On en est juste là. Qu’ont-elles fait ? Elles se sont attiré cela. 

Comment cela a-t-il commencé ? Par un Ricky derrière la chaire, avec une espèce 

d’expérience du séminaire, une marionnette d’une quelconque organisation plutôt 

qu’un homme de Dieu qui prend cette Parole et les taille en pièces avec Cela. 

Exact. C’est ce que nous avons dans l’église. 

LE DIEU DE CET ÂGE MAUVAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

01.08.65M 

51. Comment pourriez-vous, en tant que dame, sachant combien votre corps est 

sacré, l’exposer là devant ces démons immoraux et pleins de convoitise, qui 

parcourent les rues en ces jours-ci? Si les fils de Dieu étaient encore tous fils de 

Dieu, si votre mari était un fils de Dieu, soit il vous ferait porter des habits, soit il 

vous quitterait. C’est vrai. Si un garçon était un fils de Dieu, il n’épouserait jamais 

pareille chose. Voyez? Vous dites : «Vous faites...» Non, je vous dis la vérité. Et 

un jour, vous rencontrez cela. Nu, adultère et ne le sachant pas. 

52. «Oh, je jure que je n’ai jamais brisé les voeux que j’ai faits à mon mari. » 

Votre mari vous condamnera pour cela si vous l’aviez fait. Mais Dieu vous jugera 

par le genre d’esprit que vous avez en vous, Il ne vous jugera pas par votre corps, 

mais par votre esprit, cet homme intérieur. 

JESUS A LA PORTE     NEW HAVEN CT USA    Jeu 29.05.58 

37. La Bible dit qu’une femme qui portera un habit d’homme, c’est une 

abomination aux yeux de Dieu. De petits habits bizarres… Madame Vayle, 

monsieur Vayle et moi descendions la rue et il y avait une statue là, à une fenêtre, 

c’était comme une femme couverte d’un sac. Et c’était si… Et permettez-moi de 

vous demander quelque chose. Vous rendez-vous compte de ceci, ma soeur, que 

si vous vous habillez comme cela, vous pouvez être pure pour votre mari ; et vous 

jeune fille, vous pouvez être pure pour votre ami, vous répondrez au jour du 
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Jugement pour avoir commis adultère ? Jésus a dit : « Quiconque regarde une 

femme pour la convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son coeur. » 

Peu importe combien pure et décente est la vie que vous menez, si vous vous 

présentez comme cela devant un homme dans la rue, Dieu vous fera répondre pour 

avoir commis adultère. Vous vous êtes exposée là pour que ce pécheur vous 

regarde, vous êtes coupable d’adultère. « Oh ! direz-vous, Frère Branham, c’est 

le seul genre d’habits qu’on vend. » Eh bien, on vend toujours des machines à 

coudre et il y a des tissus. 

Des femmes qui imitent les modèles des autres sans 

discernement. 

LA FOI, C’EST NOTRE VICTOIRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 

04.10.58 

15. Bien, il y a tant de gens qui ne semblent pas avoir un but dans la vie, 

spécialement en ce jour où nous vivons maintenant. Les gens semblent juste 

penser que tout ce qu’ils ont à faire, c’est de suivre quelqu’un d’autre, avec les 

habitudes du monde et avec la séduction que le monde leur offre. Juste comme 

ceci : si vous allez à l’école, et que certaines petites filles portent une petite robe 

ou un habit ou peu importe comment vous appelez cela, toute l’ambition des 

autres écolières, c’est de prendre modèle sur cette fille.  

16. Certaines femmes voient paraître à la télévision une certaine dame habillée 

d’une certaine façon. Eh bien, leur ambition, c’est de s’habiller et d’agir de la 

même manière. Et il semble que la limite de l’ambition américaine, c’est avoir un 

nouveau travail ou avoir une augmentation de salaire, et avoir une télévision ou 

une nouvelle voiture. 

 

 



74 
 

Maison lys_Les Amis d’Israël 

Honte à vous qui prêchez la libération des femmes. Frère, 

nous devrions prêcher la libération du péché. 

ECOUTEZ-LE     INDIANAPOLIS IN USA    Lun 11.06.56 

23. Et tout ce que j’aimerais demander, c’est ceci : nous sommes censés vivre 

dans une haute civilisation ; parfois, je me pose des questions. Les femmes des 

églises aujourd’hui, modernes, et beaucoup de pentecôtistes qui ont adopté ce 

mouvement de libération de femmes… Cela a-t-il blessé? Il le fallait. Elles se 

dévêtissent autant que la loi les laissera faire. Et puis, vous vous dites chrétienne 

vivant dans une civilisation. 

Dans les territoires de l’Afrique noire, là où les femmes éthiopiennes étaient 

venues par milliers à mes réunions, de pures païennes, de véritables indigènes, qui 

ne savaient même pas distinguer la main droite de la main gauche, elles venaient 

revêtues juste d’un petit habit, qui couvrait ici devant, suspendu à une corde nouée 

autour de la hanche, tout leur corps exposé, mais quand Dieu était descendu dans 

Sa puissance et les avait sauvées du péché, personne n’avait rien dit au sujet des 

habits, mais quand elles ont commencé à quitter l’assistance (Je me tenais là, 

regardant, pleurant.), ces femmes avaient croisé leurs mains comme ceci, pour se 

couvrir, afin qu’elles puissent aller porter des habits. Et, nous nous disons 

civilisés. Nous nous disons chrétiens ayant le Saint-Esprit. Honte à vous qui 

prêchez la libération des femmes. Frère, nous devrions prêcher la libération du 

péché. Que Dieu nous délivre de toute cette sottise. 

Tout homme rempli du Saint-Esprit criera contre ca 

LA PLUIE DE LA PREMIERE ET DE L’ARRIERE-SAISON     PHOENIX AZ 

USA    Jeu 03.03.60 

73. Maintenant observez ce qu’Il a dit : « le matin vient et la nuit aussi. » 

L’obscurité, la petite obscurité juste avant le jour, qu’est-ce qui arrive en ce temps 
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là ? Nous avons eu cette première petite lumière. Nous sommes entrés dans cette 

lumière. Nous voyons ici des signes, les signes terrestres. Il y a toutes sortes des 

choses qui arrivent : des tremblements de terre et les gens changent, et–et la–

l’immortalité des femmes, et les–les hommes, comment ils agiront ; et comment 

les femmes se pervertiront elles-mêmes en hommes et les hommes essaient de se 

pervertir eux-mêmes en femmes, tous deux par l’habillement. Et la Bible dit que 

c’est une abomination pour une femme de porter un habit qui appartient à un 

homme. 

74. Toutes ces choses, ils y marchent juste en plein avec leurs yeux aussi 

largement ouverts qu’ils peuvent l’être, trébuchant dans d’épaisses ténèbres. Les 

gens qui s’appellent eux-mêmes des chrétiens, des femmes, des hommes fumant 

des cigarettes, buvant et allant au cocktail, portant des shorts, coupant leurs 

cheveux, se maquillant, la manucure (quoique c’est) sur leur visage et continuant 

à marcher ainsi. Exactement vrai. 

75. Et vous poussez des cris, et dites : « Frère Branham, vous êtes un homme 

âgé et borné. » Vous vous souviendrez de ceci un jour. Prenez garde. Dieu élève 

Sa tour. Il y place quelqu’un. Votre pasteur criera contre cela. N’importe quel 

homme de notre Plein Evangile, ou un baptiste ou un presbytérien ou quiconque 

est rempli du Saint Esprit criera contre cela. Peu importe qui c’est, s’il est un 

homme de Dieu, son esprit sera comme le Saint Esprit parce que c’est une partie 

du Saint Esprit. Et le Saint Esprit a écrit cette Parole et le Saint Esprit confirme 

cette Parole. Il prend soin de chaque chose qu’Il a promise. Certainement, il doit 

en être ainsi. Nous sommes dans les derniers jours, nous sommes à la fin de temps. 

Remarquez, le malin vient et la nuit aussi. 
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« On a toujours des machines à coudre et on vend toujours 

des tissus. Il n’y a pas d’excuse là-dessus. » 

L’EXPECTATIVE     RICHMOND VA USA    Mer 08.03.61 

70. Une femme m’a dit, elle a dit : « Eh bien, Frère Branham, c’est l’unique 

genre d’habit qu’on confectionne. »  

J’ai dit : « On a toujours des machines à coudre et on vend toujours des tissus. Il 

n’y a pas d’excuse là-dessus. » C’est tout à fait pareil. C’est vrai.  

Nous… Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’une bonne religion à 

l’ancienne mode, au ciel bleu, qui tue les péchés, un ancien réveil à la saint Paul 

par le Saint-Esprit, et qui ramène une fois de plus aux vrais messages de la 

Pentecôte, qui ramène à la vérité. 

71. Ce qu’il y a aujourd’hui, c’est que, pour beaucoup d’évangélistes dans le 

champ de travail, des évangélistes, c’est devenu pour eux un ticket de repas.     Ils 

ont de grandes émissions à parrainer, ils ne peuvent pas mentionner cela devant 

l’église. Un prédicateur m’a parlé, disant : «Avec ça, vous allez ruiner votre 

ministère. » 

J’ai dit : « Tout ministère que la Parole de Dieu ruinera devra être ruiné et bouté 

dehors de toute façon… » Oui, oui. J’ai dit : « Je–je … » C’est vrai. Vous ne… 

Ce dont nous avons besoin, c’est du retour à la Bible, du retour à la véritable 

sainteté, retourner à Dieu, retourner–retourner là où les gens peuvent avoir la foi. 

Comment Dieu peut-Il construire Son Eglise sur pareil fondement ?  

Nous avons pris nos églises et nous en avons fait des organisations, nous en 

sommes devenus membres et nous nous sommes établis tout bonnement comme 

les autres. Et aujourd’hui… Nous avions l’habitude de dire : « Ces vieux baptistes 

froids et formalistes! » Mais aujourd’hui, c’est un baptiste qui dit : « Les 

pentecôtistes froids et formalistes. » C’est vrai. C’est tout à fait vrai. Les 
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pentecôtistes sont devenus plus formalistes que les baptistes. Oui, oui. Nous y 

sommes donc.  

72. Ce dont nous avons besoin, c’est d’un bon réveil à l’ancienne mode qui 

secoue toute cette contrée, qui ramène les hommes et les femmes à Dieu. Eh bien, 

l’église était dans une meilleure condition pour la Venue de Jésus, il y a quarante 

ans (jadis quand on avait la véritable Pentecôte parmi les gens), qu’elle ne l’est 

aujourd’hui. Mais aujourd’hui, nous avons affaibli notre voie et nos chaires se 

sont affaiblies, au moins à la quatrième ou cinquième génération de petits 

prédicateurs de séminaire qui se sont infiltrés avec une chevelure bizarre, vous 

savez, ou que sais-je encore. Je ne dis rien à ce sujet, parce que je n’en ai pas, 

mais cela ne fait pas… Mais ce que je veux dire, c’est qu’ils en sont arrivés au 

point où, on dirait, Dieu avait des petits-enfants. Dieu n’a pas de petits-enfants. 

ECOUTEZ-LE     SPOKANE WA USA    Mer 11.07.62 

63. J’ai dit quelque chose à ce sujet une fois, et une dame m’a rencontré dehors. 

Elle a dit : « Monsieur Branham, je vous fais comprendre que je suis pentecôtiste. 

» J’ai dit : « Eh bien, gloire au Seigneur. Agissez donc en conséquence. » 

Elle a dit–elle a dit : « Eh bien, a-t-elle dit, pensez-vous que c’est mauvais donc 

pour une femme… ? Vous avez parlé de la femme qui porte des habits d’hommes. 

»  

J’ai dit : « La Bible dit… » Elle a dit : « Je ne porte pas de shorts. » Elle a dit : « 

Je porte des pantalons. » J’ai dit : « Ça, c’est pire. La Bible dit que c’est une 

abomination pour une femme de porter un habit d’homme. » C’est exact. 

Dieu est infini. Dieu ne peut jamais changer. Sa décision est parfaite. Montrez-

moi une seule fois où Dieu change. Il ne change pas. Il a ordonné dans le jardin 

d’Eden que le seul lieu d’adoration, soit sous le sang, et Il n’a jamais changé cela. 

C’est toujours cela. Il ne fait que magnifier cela. « Vous avez entendu les anciens 

dire : ‘Tu ne tueras point.’ Mais Moi, Je vous dis que quiconque se met en colère 



78 
 

Maison lys_Les Amis d’Israël 

contre son frère… Vous avez entendu les anciens dire : ‘Tu ne commettras point 

d’adultère.’ Mais Moi, Je vous dis : ‘Quiconque regarde une femme pour la 

convoiter…’ » 

64. Ecoutez ceci. Elle a dit : « Eh bien, je vous assure, aujourd’hui, a-t-elle dit, 

on ne confectionne pas des habits comme le... comme cela. »  

J’ai dit : « On fabrique toujours des machines à coudre et on vend des tissus. » Il 

n’y a pas–pas d’excuse. Voyez-vous ? Juste… Vous vous retrouverez simplement 

sans excuse. Ecoutez. Laissez-moi demander… disons juste cette seule chose. Je 

vais laisser la question, car c’est pour vos pasteurs. Mais juste–juste pour vous 

faire savoir ce que j’en pense. 

Eh bien, écoutez. Lorsque vous viendrez à la barre du Jugement, savez-vous que 

vous pourrez être condamné là même pour avoir commis adultère alors que vous 

étiez tout aussi pure que le lys ? Jésus a dit : « Celui qui regarde une femme pour 

la convoiter… » Certaines parmi vous les femmes, vous laissez vos filles sortir là, 

revêtues de ces habits, et marcher là. Eh bien, et si ce pécheur descend la rue et 

regarde cette femme en la convoitant ? Il aura à répondre pour cela au jour du 

Jugement, d’avoir commis adultère. Qui a fait ça ? Qui en est coupable ? C’est 

elle, pour s’être exposée comme cela. C’est tout à fait vrai. Ne vous en prenez pas 

à moi, parlez-en à Dieu. Ce–c’est vrai. 

Un homme nait de l’Esprit de Dieu ne laissera pas sa femme 

agir ainsi 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX 

AZ USA    Dim 21.01.62M 

50. Je déteste le dire, mais je vais quand même le dire. Ecoutez. Quand vous 

prenez des femmes (Je vais le dire pour une chose qui est visible, qu’on peut voir) 

qui prétendent avoir le Saint-Esprit et qui ne sont pas assez décentes pour laisser 
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croître leurs cheveux, c’est qu’il y a quelque chose qui cloche quelque part. Une 

femme qui porte un habit d’homme, elle le porte, alors que la Bible dit que c’est 

une abomination aux yeux–aux yeux de Dieu pour une femme de porter un habit 

d’homme… Et puis, vous prétendez avoir le Saint-Esprit alors que vous faites cela 

? 

51.  Un jour, j’en parlais dans l’Oregon. Une femme m’a écrit une très longue 

lettre, disant : « Frère Branham, vous avez un ministère merveilleux, mais vous le 

ruinez assurément. » Elle disait : « Eh bien, qu’en est-il… disait-elle, je porte des 

salopettes tout le temps. » Elle a dit : « Que direz-vous d’aller dans un jardin en 

robe pour sarcler le–le jardin ? Ne pensez-vous pas que cela paraîtrait de loin 

mieux d’être en salopettes plutôt qu’en… ou en bleu de travail (peu importe ce 

que c’est), plutôt qu’en robe ? » Et elle disait : « Ecoutez, je gravis les montagnes 

à cheval en compagnie des jeunes gens quand ils vont paître leurs troupeaux là-

haut et, disait-elle, je vais dans des régions infestées de moustiques. » Elle disait: 

« Eh bien, en–en robe, les moustiques me piqueront. En salopette, ils ne me 

dérangent pas. » 

J’ai dit : « C’est plus léger qu’un bouillon fait à base d’une silhouette d’un poulet 

qui a crevé de faim. » Pitié ! Il n’y a pas une seule Parole de Dieu là. C’est votre 

propre opinion. Dieu a dit que toute parole d’homme soit un mensonge et la 

Sienne, la Vérité. Ma femme porte des robes. Elle travaille dans le jardin. Elle n’a 

pas de problèmes avec ça. Et, après tout, une femme n’a pas à se mêler à un groupe 

d’hommes qui font paître du bétail, là, après tout. Elle devrait se retrouver à la 

cuisine, c’est sa place. C’est vrai. 

52. Elles cherchent juste à se trouver une excuse, mais il n’y en a aucune. La 

Parole de Dieu est claire, qu’une femme née de l’Esprit de Dieu va… Et un 

homme né de l’Esprit de Dieu ne laissera pas sa femme agir comme cela. Qu’a dit 

Dieu? « Une femme qui prend… qui se coupe les cheveux déshonore son chef. Et 

son mari est son chef. Elle est déshonorée. Je ferais mieux de me taire. 
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Très bien. Maintenant, voyez–voyez… C’est assez. Vous savez de quoi je parle. 

Je ne dis pas cela par malice. Si je le dis par malice, que Dieu ait pitié de mon 

coeur pécheur ; que je m’agenouille ici à cet autel et que je me repente. 

Mes amis, je dis ceci par amour pour vous. Je cherche à vous dire ce qu’est la 

Vérité, et c’est la Parole de Dieu. Nous devons écouter cette douce Voix de Dieu, 

pour être à la hauteur de la Parole. Nous passons par un temps d’épreuves. Alléluia 

! 

Si vous avez le Saint-Esprit, Il vous avisera sûrement 

ABANDONNANT TOUT     PHOENIX AZ USA    Mar 23.01.62 

107. Eh bien, certains d’entre vous qui êtes ici… Vous les femmes, vous… Les 

femmes pentecôtistes ont peut-être été coupables de porter des habits immoraux, 

de se couper les cheveux, de faire des choses… Je remarque ici en Californie 

qu’elles ne sont pas nombreuses, ou plutôt ici en Arizona… Il n’y en a pas 

beaucoup qui se maquillent. Cela a été aussi combattu. Eh bien, il n’y a rien dans 

la Bible qui vous interdise le maquillage. Nous savons tout simplement que cela 

est faux, car cela est du monde. Mais il y a un commandement dans la Bible selon 

lequel une femme qui se coupe les cheveux est une personne déshonorante. Et s’il 

en est ainsi aux yeux de Dieu et que vous disiez que vous avez le Saint-Esprit et 

que vous agissiez de la sorte, il y a quelque chose qui cloche.  

Porter un habit qui appartient à un homme… Ô ma chère soeur, ne vous 

conformez pas au monde. Abandonnez le monde, accrochez-vous à Christ. Vous 

direz : « Qu’est-ce que cela change ? » 

108. «Heureux celui qui observe tous Ses commandements, afin qu’il ait droit à 

l’Arbre de Vie. » Se rendre coupable du plus petit commandement, c’est se rendre 

coupable de tous les commandements. Vous en savez mieux. Si vous avez le 

Saint-Esprit, Il vous avisera sûrement. Il vous avisera s’il s’agit du Saint-Esprit.  
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Eh bien, si vous êtes coupable et que vous voudriez amorcer un départ ce soir et 

dire : « Frère Branham, je ne savais pas cela. J’ai dérapé. Je veux prendre un 

nouveau départ. Dorénavant, je vais servir Dieu. » Levez la main pour dire : « 

Priez pour moi, Frère Branham. » Dieu vous bénisse ! Cela demande du courage, 

cela demande vraiment… Maintenant, que Dieu vous bénisse, beaucoup d’entre 

vous. Dieu vous bénisse.  

109. Si donc vous savez que quelque chose en vous vous dit que vous êtes en 

erreur, sachez alors que Dieu est près de vous. Mais quand vous entendez si 

clairement la Parole et qu’ensuite vous restez toujours là et que vous dites : « Je 

ne ferai pas cela, cela… Il ne sait pas de quoi il parle… », alors que je cite la 

Parole ici même, voyez-vous, alors il y a quelque chose qui ne va pas avec ce qui 

est en vous. Voyez ? Le même… Mais il y a une chose : c’est Satan, c’est tout. Il 

s’oppose à Dieu, il s’oppose à Ses lois, il s’oppose à Sa Parole.  

110. Il n’y a pas longtemps, quelqu’un m’a dit, un prédicateur célèbre, il m’a dit 

: « Frère Branham… » Il m’avait appelé dans son bureau et a posé les mains sur 

moi et il a dit : « Vous allez ruiner votre ministère. » 

J’ai dit : « Pourquoi ? » 

Il a dit : « Vous êtes là tout le temps à gronder les gens concernant la manière dont 

ils agissent. » Il a ajouté : « Pourquoi vous ne… ? Les gens vous prennent pour 

un prophète.» 

J’ai dit : « Je ne suis pas un prophète. » 

Il a dit : « Eh bien, les gens vous considèrent en tant que tel. Pourquoi ne pas leur 

enseigner les choses spirituelles, comment ils peuvent recevoir de grandes 

bénédictions spirituelles et tout le reste ? » 

J’ai dit : « Comment puis-je leur enseigner les choses spirituelles alors qu’ils ne 

connaissent même pas leur ABC ? Ils ne veulent même pas avoir la décence pour 

pouvoir s’aligner sur la Parole de Dieu ; ne parlons même pas des choses 
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spirituelles. S’ils ne croient pas les choses terrestres, comment croiront-ils les 

choses célestes ? »  

Il a dit : « Eh bien, vous allez tout simplement ruiner votre ministère. » 

J’ai dit : « Tout ministère que la Parole de Dieu va ruiner doit être ruiné. » 

Retournez à la Parole. C’est vrai.  

111. Eh bien, si vous fumez les cigarettes et [faites] toutes les choses du même 

genre, et que vous prétendiez avoir le Saint-Esprit, honte à vous. Vous les 

hommes… Vous direz : « Pourquoi vous en prenez-vous aux femmes ? » Vous 

les hommes qui laissez vos femmes agir comme cela, oh! monsieur, et vous vous 

dites chrétien, honte à vous! Je sais que c’est dur, mais mon frère, c’est–c’est le 

temps de préparation des lampes. C’est le temps où le Saint-Esprit doit venir pour 

prendre Son Epouse. Et si on ne s’aligne pas sur Sa Parole, alors il y a quelque 

chose qui ne va pas.  

112. Vous qui êtes tombés, qui restez à la maison le mercredi soir pour regarder 

la télévision et les autres soirs où il y a culte, et qui ne voulez pas venir ici à 

l’église, pensez… Vous–vous dites vraiment… Et si vous devez venir à l’église, 

vous devez fournir un effort pour y venir parce que vous savez que c’est une loi 

que vous devez observer. Vous devez le faire. C’est honorable de le faire. Et si 

vous n’aimez pas le faire, il y a quelque chose qui cloche. Le Saint-Esprit est là 

pour vous amener à aimer servir Dieu.  

Maintenant, avec ceci, pendant que vous avez les têtes inclinées, que tous ceux 

qui sentent qu’ils aimeraient faire un pas pour s’approcher de Dieu, ce soir, lèvent 

la main. Tous ceux qui sont ici, maintenant, levez la main, tout le monde, partout. 

Que Dieu vous bénisse. Dieu vous bénisse, vous, vous, vous et vous. Que Dieu 

vous bénisse. Très bien. Je vais prier pour vous. 
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Tout est simplement argent et habit, popularité et devenir 

le meilleur de la ville, le cercle social. 

LE SON CONFUS     SPOKANE WA USA    Sam 14.07.62 

67. Jésus, lorsqu’Il est venu, ne pouvait même pas choisir quelqu’un parmi eux. 

Il a pris des pêcheurs, quelqu’un qui ne savait rien, au travers duquel Il pouvait 

montrer quelque chose. Oui, oui. Dans 1 Timothée, chapitre 14… Excusez-moi, 

1 Timothée, chapitre 4, il est dit que dans les derniers jours, le Saint-Esprit dit 

qu’il y aura une conception intellectuelle de l’église. C’est vrai.  

1 Timothée, chapitre 4, dit : « Sache ceci : le Saint-Esprit dit que dans les derniers 

jours (ce sont ces jours-ci, voyez), les hommes seront emportés, enflés d’orgueil, 

aimant le plaisir plus que Dieu, déloyaux. » 

 Autrefois, c’était une honte pour–pour des femmes d’aller se baigner avec des 

hommes. Aujourd’hui, c’est vraiment à la mode. Nos pentecôtistes, assurément. 

Voyez ? Très bien. « Déloyaux, calomniateurs, intempérants, ennemis des gens 

de bien. » 

Vous direz : « Frère Branham, là, ce sont des communistes. » C’étaient des 

membres d’églises. Observez ce qui est dit après : « ... ayant l’apparence de la 

piété… » C’étaient des pentecôtistes ; ils peuvent crier, sautiller, parler en langues, 

se couper les cheveux, porter des habits immoraux. Les prédicateurs passent outre, 

ordonnent dans l’église des diacres avec quatre ou cinq femmes, tout le reste. Tout 

est simplement argent et habit, popularité et devenir le meilleur de la ville, le 

cercle social. 

Parfois, le meilleur de la ville se trouve dans le quartier des pauvres… ?... avec 

Dieu… des femmes ou des hommes honnêtes qui veulent servir Dieu. Regardez 

du temps de la Bible. Une des meilleures qui soit venue, c’était Marie Madeleine, 
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de laquelle Il avait chassé sept démons et autres. Nous commençons à devenir 

collet monté, emportés. 

LE SON CONFUS     SPOKANE WA USA    Sam 14.07.62 

68. C’est pourquoi nous perdons, parce que nous prenons nos jeunes gens et 

nous leur donnons une instruction plutôt que des principes de la Bible, le salut de 

Dieu, la puissance du Saint-Esprit. C’est pourquoi pendant ce grand réveil, 

qu’avons-nous fait ? Les assemblées ont fait éclore un très grand groupe, comme 

Oral Roberts. Les autres, l’église de Dieu. Billy Graham, les baptistes et les autres, 

des milliers et des milliers. Mais où est cette Eglise dont Christ a parlé ? Où sont 

ces grandes puissances de Dieu qu’Il avait promises ?  

69. Des croyants frontaliers. Israël a passé quarante ans dans le désert, errant 

avec les bénédictions de Dieu. Mais, frère, là dans la Terre promise se trouvait la 

plénitude des bénédictions de Dieu pour eux. Et aujourd’hui, nous errons en rond 

comme cela, alors que la puissance de Dieu est prête à nous faire entrer aussi. 

Mais que faisons-nous avec cela ? Nous semons la semence intellectuelle, des 

discours intellectuels. Il n’y a plus de réunions de prière de toute la nuit, on doit 

se dépêcher pour partir. La sincérité a disparu. Où sont ces choses ? Alors, que 

Dieu suscite quelque chose, les voilà à critiquer cela, l’Eglise du Dieu vivant. 

Pensez-y. Un son confus. Ils ne reconnaissent pas cela. Assurément. Tout à fait. 
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Vous, femmes, qui prétendent avoir reçu le baptême du 

Saint-Esprit 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 28.07.63 

404. Maintenant, je vais une fois de plus revenir en arrière. Je ferais tout aussi 

bien de le dire. J’attire l’attention là-dessus; c’est à cause de la bande. Et celles 

qui vont à travers... Cette bande ira à travers le monde. Voyez-vous? 

405. Vous, femmes, qui prétendez avoir reçu le baptême du Saint-Esprit et qui 

n’avez pas le courage de laisser pousser vos cheveux, alors que la Bible condamne 

ceci et dit qu’une femme... un homme a le droit de divorcer d’avec sa femme si 

elle se coupe les cheveux. Dieu honore un homme qui agirait ainsi. La Bible dit 

que si elle se coupe les cheveux, elle déshonore sa tête. Et c’est simplement 

vulgaire; vous savez, c’est vraiment une chose vulgaire pour une femme de prier 

avec des cheveux coupés! Voyez-vous? 

406. Porter des shorts, ces pantalons et ainsi de suite! La Bible dit : «N’importe 

quelle femme qui... (oh! vous dites...) qui porte un habit d’homme, c’est une 

abomination aux yeux de Dieu», une chose souillée, sale comme une vieille salle 

de bain puante, quelque part. Voyez-vous? Oh! la la! C’est de l’ordure aux narines 

de Dieu! Et puis vous essayez de prier ou d’offrir des prières en étant dans une 

chose comme celle-là! Dieu refuse cela, et Il rejette cela. C’est vrai. 

407. «Eh bien, dites-vous, maintenant attendez une minute, Frère Branham, vous 

parlez de l’Ancien Testament.» 

408. Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. C’est la pleine révélation 

de Dieu. Quand Dieu dit une chose, Il ne peut jamais la changer. Il l’amplifie 

toujours, Il ne la change pas. La loi a été amplifiée et non changée. Amplifiée! 
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Réprimandez les femmes même si elles continueront à faire 

la même chose 

LA VOIX DU SIGNE     DENHAM SPRINGS  LA USA    Sam 21.03.64S 

165. Dix-huit ans donc aujourd’hui ! Ma Rebecca a dix-huit ans aujourd’hui. 

Dix-huit ans, j’ai parcouru ce pays, condamnant ces choses. Et lorsque je reviens, 

année après année, il y a plus de femmes aux cheveux coupés qu’il y en avait 

lorsque j’avais commencé. 

166. Un grand et célèbre prédicateur pentecôtiste m’a amené dans une pièce il y 

a environ un an, un homme bien, bien connu, connu à travers le monde. Il a dit 

que je… « Frère Branham, laissez-moi vous imposer les mains et prier pour vous. 

» 

J’ai dit : « Je ne suis pas malade. » 

167. Il a dit : « Mais il y a quelque chose qui cloche. » Il a dit : « Frère Branham, 

vous allez ruiner votre ministère. Personne ne va collaborer. Il n’est pas étonnant 

que les prédicateurs ne collaborent pas avec vous. C’est à cause de votre façon de 

condamner ces femmes. » Il a dit : « Ces gens vous considèrent comme un 

prophète. » 

J’ai dit : « Je n’ai jamais dit que je l’étais. » 

168. Il a dit : « Mais eux croient que vous l’êtes. » Il a dit : « Je crois la même 

chose. » Il a dit : « Vous avez été appelé à prier pour les malades. » Il a dit : « 

Priez pour les malades, et laissez ces femmes tranquilles. Vous les blessez. » 

J’ai dit : « Comment ? » 

169. Il a dit : « Vous parlez des cheveux coupés qu’elles portent et autres. » 

J’ai dit : « C’est faux. » 
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170. La Bible dit : « Une femme qui–qui se coupe les cheveux, son mari a le 

droit de divorcer d’avec. » Tout à fait. « Elle déshonore sa tête. » C’est ce que dit 

la Bible. Eh bien, je ne sais pas si vous aimez cela ou pas, mais c’est ce que dit la 

Bible dans 1 Corinthiens.  

171. [Espace vide sur la bande–N.D.E.]… collé à la peau au point que la chair 

est dehors. Et puis, elles–elles circulent, disant : « Eh bien, monsieur Branham, 

c’est le seul genre de tissu qu’on vend. » 

172. On vend toujours des tissus et des machines à coudre. Il n’y a pas d’excuse. 

Les Amish et les Dunkard les portent toujours. Assurément. [L’assemblée 

applaudit.–N.D.E.] Et qu’arrive-t-il ? Elles sortent là et font des histoires. 

173. Une femme a dit : « Eh bien, monsieur Branham, moi, je ne porte pas des 

shorts. Moi, je porte le… » C’est quoi ça, le pant… corsaire [Un frère dit : « 

Pantalon corsaire »–N.D.E.] Oui, elle a dit : « C’est ce que je porte. » 

174. J’ai dit : « Ça, c’est pire. » J’ai dit : « La Bible dit : ‘C’est une abomination 

pour une femme de porter un habit d’homme.’ » Et quel genre de vue souillée ces 

Etats-Unis offrent aujourd’hui ! Voyez ? C’est vrai. 

175. Permettez-moi de vous dire quelque chose, soeur. Vous pourrez être aussi 

pure que le lys aux yeux de votre mari ou de votre ami, mais au jour du Jugement, 

vous aurez à répondre d’avoir commis adultère. Jésus a dit : « Celui qui regarde 

une femme pour la convoiter a déjà commis adultère avec elle. » Si ce pécheur-là 

l’a regardée, alors, elle aura à répondre au jour du Jugement. C’est vous qui vous 

êtes exposée à lui. Faites comme vous voulez. Oui, oui.  

176. Pourquoi une femme pieuse aimerait-elle s’habiller comme cela ? Puis, 

vous prétendez avoir le Saint-Esprit, parce que vous avez parlé en langues et que 

vous avez couru dans la salle ? Ça, en tout cas, j’ai vu des païens le faire, des 

Hottentots. Le Saint-Esprit, c’est la pureté, la sainteté, pas la souillure. 

Certainement. 
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177. Cet homme a dit : « Si vous êtes… elles croient que vous êtes un prophète. 

Pourquoi ne leur enseignez-vous pas comment recevoir de grands dons spirituels, 

et comment faire des oeuvres pour Dieu ? Pourquoi ne leur enseignez-vous pas 

cela puisque vous êtes un prophète ? » 

178. J’ai dit : « Comment puis-je leur enseigner l’algèbre alors qu’elles ne 

veulent même pas apprendre leur ABC ? » Savez-vous ce que signifie ABC ? 

Always Believe Christ [Toujours Croire en Christ.] Oui, oui. Comment allez-vous 

faire cela ? Vous voyez, vous voulez monter là-haut plutôt que de commencer ici 

en bas.  

179. Dieu bâtira Son Eglise sur la fondation de Jésus-Christ, et c’est la Bible. En 

dehors de cela, tous les autres terrains sont du sable mouvant. Dieu ne change pas. 

Sa nature ne change pas.  

180. Il a créé les femmes différentes des hommes, les hommes différents des 

femmes. Il les a habillés différemment, et Il veut qu’ils restent ainsi. Voyez ? Les 

femmes veulent paraître comme des hommes, et les hommes veulent paraître 

comme des femmes. Oh ! la la ! Quelle perversion ! C’est… 

Et tout, on dirait, les gens sont sous une emprise qu’on ne peut pas changer. On 

dirait un grand monstre, une grande obscurité ! Si vous comprenez de quoi je 

parle, c’est dans l’esprit. Un monstre s’est emparé d’eux, et ils–ils n’arrivent 

simplement pas à s’en défaire ; il y a trop de Hollywood, trop de télévisions, trop 

d’autres non-sens. Tout ce que nous avons est pollué. Il n’est pas étonnant qu’il 

soit dit : « Si l’oeuvre n’est pas écourtée, à cause des élus, aucune chair ne sera 

sauvée. » 

Nous avons difficile de distinguer certaines femmes des hommes 
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QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

166. Elle était en salopette, très grande et de forte carrure comme un homme; 

elle était assise là, fumant une cigarette et rejetant la fumée par le nez; je pensais 

que c’était un homme. Elle avait parlé de laisser tomber un chalumeau à acétylène 

et de faire une certaine chose, de frapper quelqu’un sur la tête et faire tomber un 

certain truc, et elle s’était mise à rire. J’avais ri aussi et lui avais donné une tape 

juste sur la jambe, pensant que c’était un homme. Je ne voyais pas la différence. 

On ne peut plus faire la distinction. Et la Bible dit : «Toute femme qui porte un 

habit d’homme est une abomination.» Nous y sommes. 

Le Prophète est passe par des temps dur dans son enfance  

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

258.…et je–je n’avais qu’un seul habit, et c’est tout ce que je pouvais porter. C’est 

tout ce que j’avais. Maman le prenait pour le laver, puis je le remettais; eh bien, 

c’est ainsi que j’allais à l’école, quand j’étais petit… 

Vous devez naître de nouveau, et cela vient au travers du Filtre de Dieu! 

LA PUISSANCE DE DIEU POUR LA TRANSFORMATION     PHOENIX AZ 

USA    Sam 11.09.65 

104. Alors, je me suis dit que nos dénominations ont vraiment agi de la même 

manière, ils font entrer les gens qui se disent chrétiens tout en vivant n’importe 

comment. Pourquoi? Parce qu’ils attirent plus de monde dans leur dénomination 

ou organisation. On attire plus de monde parce qu’on les laisse venir par ceci, par 

cela ou par autre chose. «Cela ne change rien. Aussi ils inscrivent simplement 

leurs noms dans un registre et ces gens se disent Chrétiens. C’est tout. «Oh! vous 

êtes sauvés par la foi. Vous devez croire.» Le diable fait la même chose. 
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Vous devez naître de nouveau, et cela vient au travers du Filtre de Dieu!  

105. Eh bien, il existe un Filtre pour l’homme qui réfléchit. Je Le tiens dans ma 

main. Il ne produira pas un goût dénominationnel, mais Il satisfera certainement 

le goût d’un homme saint, vous savez. 

Comment une femme aux cheveux coupés pourrait-elle jamais passer par ce 

Filtre? Comment une femme en shorts ou en pantalons pourrait-elle passer par 

Cela alors que la Bible dit: «C’est une abomination devant Dieu pour une femme 

de porter un habit d’homme»? Et comment un homme qui se respecte peut-il sortir 

et s’habiller comme une femme, laisser pousser ses cheveux comme une femme, 

les laisser tomber dans ces yeux, avec une frange, et tout frisés comme cela? Il 

porte les sous-vêtements de sa femme. Elle porte les vêtements de dessus 

appartenant à l’homme. Le filtre d’un homme qui réfléchit! Un homme qui 

réfléchit ne fera pas cela, une femme qui réfléchit non plus. La Parole de Dieu ne 

laissera pas cela passer. 

Il n’y a qu’une chose qui peut passer au travers de cette Parole. C’est le Saint-

Esprit, et Il apporte la Parole en vous, et Il produit le goût d’un homme saint. 

106. Regardez aujourd’hui, des Ricketta dans la rue, jolies, avec un beau 

physique que Dieu lui a donné, et que Satan utilise. Et elle s’habille de façon si 

immorale, ne sachant pas que peut-être dans l’espace d’une semaine, elle se 

décomposera dans une tombe. 

Je descendais la rue il n’y a pas longtemps… je prêchais à une convention des 

Assemblées de Dieu à la Côte ouest, dans une réunion, à l’Ecole biblique de 

Southwestern. Une petite dame descendait la rue, elle portait un petit–portait ces 

petits habits, des bikinis ou je ne sais comment vous appelez cela; avec des franges 

pendant tout autour, avec un chapeau de cow-boy et des bottes de cow-boy.  

107. Je remontais la route. Je me suis dit: «Pauvre petite créature, l’enfant d’une 

mère et d’un père, elle a été placée ici pour être une fille de Dieu, et elle est 
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devenue un appât pour le diable.» Je me suis dit: «Je crois que je vais faire demi-

tour et entrer pour parler à cette enfant.» Elle avait à peu près l’âge de ma fille 

Sarah, seize ou dix-sept ans, ou quelque chose comme cela. Je me suis dit: «Non, 

je ferais mieux de ne pas le faire. Je vais simplement remonter la rue et prier pour 

elle. Si quelqu’un me voyait m’arrêter pour lui parler... je ferais mieux de ne pas 

faire cela.» 

108. Maintenant, écoutez, fils de Dieu, vous en êtes au même point, ces Jézabel 

modernes cherchent à se faire bien voir de vous. Mais un homme qui réfléchit, 

réfléchira d’abord. Elle peut être très jolie. Il se pourrait que tu dises: «Je peux lui 

plaire», mais cela vous coûtera votre âme, jeune garçon; certaines d’entre vous 

jeunes filles, devant ces Rickies… Le Filtre d’un homme qui réfléchit produit le 

goût d’un homme saint. 

109. Vous les hommes mariés, quand vous voyez ces femmes comme cela dans 

la rue, vous les fils de Dieu, ne savez-vous pas que c’est ce qui s’est passé tout au 

commencement? Quand la science avait tellement embelli les femmes dans le 

monde antédiluvien, que les fils de Dieu ont pris les filles des hommes (pas les 

filles de Dieu). Dieu n’a jamais pardonné cela. Ils ont tout détruit; la science, plus 

jolies. Autrefois… Vous remarquerez, en ces derniers jours, que le fait que les 

femmes deviennent de plus en plus belles, est un signe que c’est la fin; Dieu l’a 

confirmé. Ainsi, utilisez le Filtre de l’homme qui réfléchit, vous aurez le goût d’un 

homme saint. 

Cela vous coûtera votre foyer, vous coûtera votre emploi, cela vous coûtera tout 

ce que vous avez, et en plus de cela, votre âme. Cela brisera votre foyer, et cela 

fera peut-être qu’un autre homme élève vos enfants ou qu’une autre femme élève 

vos enfants. 

110. Prenez le Filtre d’un homme qui réfléchit, cela produira le goût d’une 

femme sainte. Quand vous vous rendez au salon de coiffure ou ailleurs, et qu’on 

vous dit que vous aurez des maux de tête, prenez le Filtre d’une femme qui 
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réfléchit–ce que la Bible dit, vous voyez; et détournez-vous de ce que le coiffeur 

dit. Vous voyez? Ne l’écoutez pas. 

Je suis votre frère et je vous aime. Je n’ai rien contre vous. Dieu le sait. C’est 

l’amour de Dieu que j’ai pour vous, qui me fait dire ce que je vous dis. Si un 

homme va quelque part et qu’on ne lui dise pas ces choses, que votre pasteur vous 

laisse vous asseoir là et agir de cette façon, c’est qu’il ne vous aime pas. Il ne peut 

pas vous aimer... Je n’aimerais pas avoir ce genre d’amour pour les femmes. Je 

veux avoir un goût saint pour ma soeur. Je veux qu’elle soit vraiment ma soeur. 

Pas quelqu’un qui peut dire… Quelqu’un qui parle d’elle, disant qu’elle est très 

belle, et ce qu’elle est, une petite reine du sexe; quelqu’un qui dit: «Elle fréquente 

mon…» Non, non! Non, je veux qu’elle soit une dame. 

111. Ô Dieu, garde-moi sous le Rocher. Oui. Dans Ephésiens 5.26, le seul moyen 

pour vous de pouvoir parvenir à ce Rocher, c’est d’être lavé dans les Eaux de 

séparation au moyen de la Parole. C’est vrai. 

Des petits habits 

CROIS-TU CELA ?     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 16.07.50 

45. Il n’y a pas longtemps, j’étais dans une série de réunions. Il y avait une 

espèce de princesse, l’une ou l’autre chose, je ne sais pas, venant de… Elle était 

venue à la réunion. Elle portait assez d’habits pour bourrer un fusil. Et si je l’avais 

vue avant la réunion, je serais parti la couvrir de mon manteau pour le temps où 

je serais en train de prêcher. Je l’aurais fait. 

Alors, elle est venue après la réunion, tenant une paire de lunettes au bout d’un 

bâton, vous savez, ressortie comme ceci. Je ne sais pas… Une créature 

d’apparence bizarre, pratiquement sans habits, pas du tout. Elle s’est avancée 

comme ceci. Et elle a dit : « J’aimerais rencontrer docteur Branham. » Docteur 

Branham. En voilà l’idée ! Pas docteur, je suis votre frère. 
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Aide aux gens en besoin 

LA FOI SANS LES OEUVRES EST MORTE     CLEVELAND OH USA    Mar 

22.08.50 

16. Eh bien, si vous voulez lui écrire, écrivez simplement à John B Sharrit à 

Phoenix, en Arizona. Ça lui parviendra. Et demandez-en vous-même le 

témoignage. 

 Eh bien, il imprime des traités et tout, il répand l’Evangile partout. Il sera 

probablement avec nous bientôt dans la campagne. 

Il y a plus de bonheur à donner qu’à recevoir. Voyez? De…  

Et maintenant, cela ne veut pas dire… Laissez Dieu vous dire ce qu’il faut faire. 

Voyez? Et lorsque Dieu vous dit que madame Dupont là-bas est veuve, et a besoin 

de quelques–de quelques habits, et Il vous demande d’aller aider cette veuve, allez 

l’aider. Vous–vous le faites. Parce que, écoutez mes amis, tout l’argent que nous 

avons, passera un jour. C’est vrai. Ça n’existera plus, excepté les choses éternelles 

qui se trouvent dans notre âme. Est-ce vrai?  

Nous sommes venus au monde nus. Nous quitterons le monde nus. Comme Job a 

dit : «L’Eternel a donné, et l‘Eternel a ôté ; que le nom de l’Eternel soit béni!» 

C’est vrai. 

La convoitise des biens de ce monde 

Mais je préfère vivre comme cela et avoir la faveur de Dieu 

CROIS-TU CELA ?     LOS ANGELES CA USA    Dim 06.05.51P 

27. Si j’avais peut-être accepté l’argent qui m’a été offert, je serais un homme 

riche indépendant. Mais aujourd’hui, à ce que je sache, j’ai cette vieille 

camionnette Chevrolet délabrée, là, vieille d’environ six ans, et une Pontiac, 

vieille d’environ trois ans, à bord de laquelle j’amène ma femme lorsque je la 

prends. Et les habits que nous portons et ce que nous avons à la maison, c’est tout 
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ce que nous avons (C’est vrai.), tout ce que nous avons. Mais je préfère vivre 

comme cela et avoir la faveur de Dieu, plutôt que d’avoir la meilleure maison 

d’une vedette de cinéma là, située sur la colline de Hollywood. C’est vrai. C’est 

vrai. Je préférerais sentir dans mon coeur la Présence de Christ que je sens 

maintenant plutôt que de posséder les richesses de ce monde. C’est vrai. Je L’aime 

et Il est merveilleux. 

Nous allons à l’Eglise pas pour voir les habits 

LA RESURRECTION DE LAZARE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51P 

44. Anne avait une profonde sincérité. Et un sacrificateur s’est même achoppé 

et lui a demandé si elle était ivre. Elle a dit : « Je ne suis pas ivre, mais je prie 

Dieu de me débarrasser de mon opprobre. » 

Elle ne cherchait pas à voir le genre de chapeau que les femmes portaient, le genre 

d’habits qu’elles portaient. Elle était allée là pour adorer Dieu et Lui demander 

quelque chose.  

Et si vous êtes venu cet après-midi, peu importe que vous ayez des béquilles, des 

fauteuils roulants, quelque soit votre état, si vous êtes venu demander quelque 

chose à Dieu, demandez et vous recevrez.  

Et elle fut mal comprise. Mais quand elle s’est relevée, le sacrificateur a vu qu’elle 

était sincère, il a dit : « Que l’Eternel Dieu te bénisse. » Et elle a rendu des actions 

de grâce à Dieu, elle est rentrée chez elle en croyant. Dieu pouvait placer l’enfant 

dans ses bras à l’instant même, seulement, le petit Samuel naquit neuf mois plus 

tard. Elle l’a amené au temple. 

Des parents qui laissent leurs filles mal vêtus 

LA RESURRECTION DE LAZARE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51P 

78. J’ai une fille. Elle a six ans. Que je l’attrape étendue là comme cela, elle va 

avoir un bronzage du fils. Mais ça sera un bronzage du fils de Charles Branham à 
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l’aide d’une planche aussi durement que je le peux. Je la ferai rentrer à la maison 

avec un véritable bronzage qu’elle n’oubliera pas pendant longtemps.  

Il y a ici des gens qui disent que ces vieilles mamans du Kentucky étaient des 

illettrées et tout. Elles peuvent venir vous enseigner comment élever votre fille. 

C’est vrai. 

Vous revêtez votre fille de petits habits bizarres, elle se tient ici dans la rue, et 

puis un gars fait un commentaire à son sujet, et on veut envoyer le gars en prison. 

C’est vous qui avez besoin de fouet. C’est vrai.  

Frère, si l’amour de Dieu est dans votre coeur, comme il se devait, vous 

n’habillerez pas votre enfant comme cela. Ouf ! Je ferais mieux de me taire. Ces 

gars viennent vous prêcher l’Evangile. 

Les femmes doivent porter des habits modestes 

Cas d’une fille qui se moquait d’une sœur du Branham t 

L’ETERNEL N’A-T-IL PARLE QU’A MOÏSE ?     WEST PALM BEACH  FL 

USA    Lun 30.11.53 

24. Et elle rencontrait souvent cette fille là-bas à… qui venait là à l’église. Et 

un jour, elle lui a dit : « Tu sais ce qui ne va pas chez vous ? » Elle a dit: « C’est 

ce fou de prédicateur que vous avez là-bas. C’est ça. » Elle a dit : « Il croit dans 

toutes ces affaires. » Elle a dit : « Moi, je n’y prêterais pas attention. » 

Elle lui a répondu : « Ce n’est pas mon prédicateur ; c’est mon Seigneur qui est 

en moi qui me dit de ne pas le faire. » Voyez-vous ? 

Et l’autre fille a dit : « Eh bien, tu es simplement… » Elle a dit : « Il a tout 

simplement un esprit borné. Voilà tout. »  

La jeune fille a dit là-bas…Et elle a dit : « Tu veux dire que mon Seigneur a un 

esprit borné? »  
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Elle a dit : « Peu importe ce que dira mon pasteur, a-t-elle dit, mon Seigneur dans 

mon coeur me dit que les femmes doivent porter des habits modestes. » Voyez-

vous ? Et elle a dit… Et cette fille se moquait d’elle, et tout le temps elle se 

moquait d’elle à l’école. Ainsi, elle était… Cette jeune fille d’une autre église était 

devenue très célèbre dans leur église. 

25. Franchement, elle est devenue une monitrice d’école du dimanche. Et il 

s’est fait que la fille de ma cousine était… allait à cette école du dimanche ; et un 

matin, tout ce qu’ils avaient eu, c’étaient des choses en rapport avec leurs rendez-

vous du soir précèdent et que sais-je encore, et quinze minutes après, ils ont dû 

sortir.  

Ainsi, cette jeune fille est sortie avec un garçon qui portait une petite bouteille 

dans sa poche. La première chose, vous savez, elle est devenue une coureuse et 

elle a contracté une maladie. Les médecins sont intervenus, mais c’était trop tard. 

Monsieur Perkins, qui travaille au Coots Funeral Company, est l’un de mes bons 

amis. Il travaille maintenant au Vising Motor Company à Jeffersonville. En ce 

temps-là, il travaillait aux pompes funèbres Coots. Il était un embaumeur. 

26. Cette jeune fille est tombée sérieusement malade. Ils ont fait venir des 

médecins et les médecins ne pouvaient rien faire pour elle. Elle souffrait d’une 

maladie vénérienne, et c’était à un stade trop avancé. On n’y pouvait rien, c’était 

quatre plus, c’était irrémédiable. 

Ainsi donc, toute sa petite classe s’était rassemblée-là pour voir les anges 

descendre et la ramener à la maison. Eh bien, c’est la vérité. Les anges allaient 

venir pour la ramener à la maison. Les amis s’étaient tous donc rassemblés là, 

chantant des cantiques, son pasteur faisait les cent pas sur le plancher dehors dans 

un couloir, il tenait une cigarette, dans un porte-cigarettes, faisant les cent pas, 

attendant la dernière minute pour la jeune fille. 
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Et elle était toute prête. Elle avait arrangé ses cheveux et tout pour les funérailles, 

tout était là attendant. Et la mort l’a frappée. Quand la mort l’a frappée, elle est 

entrée en agonie et elle s’est mise à s’écrier : « Je suis perdue ! Je suis perdue ! » 

Au lieu que les anges viennent, elle était perdue.  

Elle a dit : « Où est cette fille de ce tabernacle-là ? Appelez-la. » Lucille 

McCortney, j’espère que sa famille n’est pas… Si elle est assise ici, c’est bien.  

Elle a dit : « Où est Lucille McCortney ? Allez la chercher pour moi 

immédiatement. » 

Toutes les filles ont couru et ont appelé le pasteur. Elles ont dit: « Nous allons 

appeler le pasteur. » 

27. Ils l’ont fait entrer là en courant. Il est entré et il a dit : « Eh bien, écoute, 

écoute. » 

Elle disait : « Je suis perdue. Je suis–je suis–je suis perdue. » 

Oh ! Il a dit : « Je vais faire venir le docteur pour vous donner une injection 

hypodermique. »  

Il a dit : « Tu déraisonnes. » 

Elle a dit : « Toi, espèce de séducteur. »  

Elle a dit : « Je suis perdu et je vais en enfer, et c’est à cause de toi. »  

Elle a dit : « Dites à cette jeune fille de venir ici. »On a fait venir Lucille, mais 

elle n’est pas arrivée là. Cette fille est morte, et quand on est parti… Monsieur 

Perkins est parti pour embaumer le corps, pour introduire des sondes, il dit qu’il 

continuait à pomper un liquide… une jeune fille, et ils ont remarqué le liquide. Il 

a pompé un gallon de ce liquide ou plus dans le corps de cette fille, et le liquide 

ne faisait que couler, et quand ils avaient opéré, ils sont arrivés à découvrir qu’il 

y avait un grand trou, qu’elle était rongée par cette forte syphilis. Elle était morte. 
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28. Maintenant, frères, permettez-moi de vous dire quelque chose. Je dis ceci ; 

si le prédicateur derrière la chaire pouvait rester avec l’Evangile à l’ancienne 

mode, et que Dieu garde la chose en ordre, nous n’aurions pas tant de cette 

délinquance juvénile, et toutes sortes de choses que nous avons aujourd’hui, et les 

problèmes que nous avons. Dieu a toujours l’oeil sur cela.  

Et comment pouvez-vous prêcher la guérison divine et la puissance de Dieu, 

quand vous mélangez cela avec des choses pareilles ? Impossible. L’huile et l’eau 

ne se mélangeront pas. C’est vrai. Ça doit être soit l’un soit l’autre. Maintenant, 

cela… eh bien, je ne suis pas un légaliste, et je ne suis pas ceci ou cela. Je suis un 

légaliste, et je ne suis pas un légaliste ; je–je suis un chrétien. C’est vrai. Voyez-

vous ? Je ne prends position ni pour l’un ni pour l’autre, mais je vous répète ce 

que dit l’Evangile. 

29. Et écoutez. C’est dommage que l’église ait perdu sa vison de la puissance 

de la résurrection de Jésus-Christ, là où Il a dit… autres fois, lorsqu’Il apparaissait 

aux gens, et leur donnait les visions, et l’intelligence. Il fait la même chose 

aujourd’hui. Cela me rappelle le petit cas d’un homme célèbre qui a été guéri tout 

récemment. Et combien ont déjà entendu parler de la guérison d’Upshaw, membre 

du Congrès ? Beaucoup d’entre vous ici. Le membre du Congrès Willie D. 

Upshaw… Cela s’est produit en Californie il n’y a pas longtemps. Nous tenions 

une série de renions, et mon frère était venu me chercher. Et j’étais en retard ce 

soir-là, il a donc frappé plusieurs fois à la porte, il est rentré, on lui a donné du lait 

malté, puis il est encore revenu. Il a encore frappé à la porte, et il a compris que 

j’étais en prière. Quelque chose était en train de se passer. Je ne pouvais pas saisir 

un … juste comme ça s’est passé il y a quelque temps. Et alors, je–je suis allé à la 

réunion, et je suis monté… Des milliers de gens étaient entassés là. Nous avions 

fait trois ou quatre jours, et ainsi ils… je pense que quand je suis arrivé sur 

l’estrade quelque chose s’est produit. J’ai promené le regard sur le lieu, j’ai dit : 

« Je vois… » 
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Nous sommes une motte de terre 

LA RESURRECTION     WEST PALM BEACH  FL USA    Sam 05.12.53 

51. Et quand je suis arrivé là derrière, là se tenait une énorme femme ayant sur 

elle assez d’habits pour remplir une boîte d’aspirine. Et cette femme, elle avait… 

Et elle portait suffisamment de bijoux (Eh bien, cela… Je ne plaisante pas. Je 

relate les faits, car je suis à la chaire.), de quoi nourrir des enfants pauvres, et me 

payer deux voyages missionnaires en Afrique. Et elle avait à la main une paire de 

lunettes montées sur un bâton qu’elle tenait comme cela.  

Eh bien, vous savez, cette femme ne pouvait pas voir à cette distance-là au travers 

de ces lunettes qu’elle tenait comme cela. Elle avait plein de bijoux aux mains. Et 

elle a tendu la main [Espace vide sur la bande–N.D.E.] et a dit : « Je suis très ravie 

de faire votre connaissance. » Et elle a soulevé la main comme ceci.  

J’ai saisi cette énorme main… ?... J’ai dit : « Baissez-la ici afin que je vous 

reconnaisse quand je vous reverrai. » 

52. Ce qu’il nous faut aujourd’hui, frère… Il y a des gens qui font exagérément 

de l’épate, comme on dit, selon l’expression de la rue. Qu’est-ce que vous êtes de 

toute façon, sinon six pieds [1,82 m] de poussière ? Que Dieu ait pitié de vous ! 

Peu m’importe la manière dont vous vous habillez, la manière dont vous vous 

comportez, le genre de maison que vous habitez, le genre de voiture dans laquelle 

vous roulez, si vous n’êtes pas né de la puissance et de l’Esprit de Jésus-Christ 

ressuscité, vous êtes perdu, et vous irez en enfer aussi sûr qu’un martinet ira à son 

nid. Amen. C’est la vérité. Oh ! la la !  

Il y a quelque temps, ma femme et moi allions en ville. Il y avait une jeune dame 

dans la rue ; elle a dit… Les gens s’éloignent tout simplement de l’amour. Et c’est 

la chose principale que vous devez avoir. Nous descendions la rue, et j’étais au 

volant… ma femme. Une dame a dit : « Bonjour, Frère et Soeur Branham. » 
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J’ai dit : « Bonjour. » Et je lui ai parlé comme cela, je l’ai saluée en inclinant la 

tête, et j’ai dit : « Bonjour. » Nous descendions la rue, et j’ai dit : « Lui as-tu parlé 

? »  

Elle a dit : « Oui. »  

J’ai dit : « Je dois être devenu dur d’oreilles. » J’ai dit : « Je ne t’ai pas entendue 

du tout. » 

Elle a dit : « Oh ! je–j’ai souri. » 

Eh bien, j’ai dit : « Un petit sourire ridicule à la place de la parole pour… ?... » Je 

n’aime pas cela. 

ECOUTEZ-LE     EDMONTON AB CANADA    Mer 07.08.57 

7. Un jeune homme a dit à l’autre, il a dit : « John, nous ne valons pas grand-

chose, n’est-ce pas ? »  

Je me suis dit que cela m’accordait une grande occasion. J’ai posé mes mains sur 

les épaules de chacun de jeune gens, je me suis avancé entre eux, et j’ai dit : « 

C’est vrai, fiston, nous ne valons pas grand-chose quant à ce corps, mais dans ce 

corps-là, il y a une âme qui vaut dix mille mondes. » 

Cependant, nous aimerions prendre soin de ces quatre-vingt-quatre cents. Nous le 

revêtirons de meilleurs habits, nous le nourrissons de meilleures nourritures, nous 

mettons un chapeau de dix dollars dessus, et, oh ! combien nous aimons prendre 

soin de ces quatre-vingt-quatre cents ! Mais cette âme là, nous la laissons 

simplement… ?... le vieux monde et tout le reste, sans remarquer ou faire cas de 

cela, nous traînons cela à l’église et nous dormons alors que le prédicateur prêche 

pendant vingt minutes, et on tient la réunion des diacres pour dire qu’il a prêché 

trop longtemps. Cette âme-là vaut dix mille mondes. 
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-Celles qui portent des courts habits, Elles ne font pas cela 

pour paraître devant Dieu 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

15. Maintenant, la chose suivante, c’est que cet homme peut sortir et 

aujourd’hui il peut fumer, boire, maudire, faire des choses d’après les mauvaises 

habitudes qui s’accrochent à lui. Cela est simplement ancré dedans. C’est un 

esprit. Les mauvaises habitudes sont des esprits. La Bible dit que ce sont des 

esprits impurs dans des hommes. Eh bien, il était un… peut-être qu’il avait la 

convoitise. Excusez ceci, nous sommes une assistance mixte, mais nous sommes–

nous sommes dans la maison du jugement de Dieu, voyez, et nous devons dire ces 

choses clairement.  

Par exemple, des hommes parfois, surtout des hommes qui ont de la convoitise, 

les épris du sexe, et non pas seulement cela, mais juste la convoitise. La manière 

dont les femmes s’habillent et des choses comme cela, aujourd’hui, il n’est pas 

étonnant qu’ils les soient. Mais, et si… des femmes deviennent de même, elles 

attrapent des esprits de convoitise. Et ce sont de petites femmes gentilles. Et elles 

portent des habits courts et de toutes petites choses qui paraissent horribles et elles 

sortent. Pourquoi ? Elles ne veulent pas être mauvaises. Mais elles ne se rendent 

pas compte que ce vieil esprit de démon de passion travaille sur elles. Elles ne 

font pas cela pour paraître devant Dieu. Elles le font, non pas pour avoir de la 

fraîcheur, car la vraie science vous le prouve, que lorsque vous vous déshabillez, 

l’air chaud sur votre corps est plus chaud que lorsque vous portez les habits. 

16. En–en Arizona, les jeunes filles indiennes sont belles, de loin plus belles 

que ce que vous voyez, l’une de celles qui sont nues. Et non seulement elle porte 

ses vêtements, mais elle s’enveloppe d’une grande couverture lorsqu’elle traverse 

le désert pour se refroidir. La sueur, quand la chaleur monte, alors c’est de l’air 

conditionné. Voyez ? Voyez ? Alors, ce–ce n’est rien au monde qu’un esprit de 
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convoitise, la passion. Peut-être que vous êtes assez dame pour ne pas faire 

quelque chose de mal, ne pas être infidèle à votre mari, ou selon vos propres 

moeurs. Mais, ma soeur, c’est une disgrâce et vous ne vous rendrez pas compte, 

si vous pouvez regarder dans le miroir de Dieu ici et voir ce que Dieu en a dit : 

C’est un mauvais esprit qui est sur vous. Et vous ne vous en rendez pas compte. 

-Le mauvais habillement aujourd’hui, nous rendre compte 

que ces choses sont des poteaux indicateurs. 

LE GRAND REVEIL IMMINENT ET L’EFFUSION DU SAINT-ESPRIT     

CHICAGO IL USA    Dim 18.07.54P 

21. De même, à Sodome et Gomorrhe, juste avant la destruction de Sodome et 

Gomorrhe, deux anges furent envoyés à Sodome pour voir combien d’hommes 

justes ils pouvaient trouver. Et il y avait là un homme juste, du nom de Lot. Quand 

bien même il ne méritait pas tant qu’on parle de lui, mais cependant, il était un 

homme juste. Et la Bible nous dit que Lot, ce juste, tourmentait journellement son 

âme à cause de leurs péchés. En d’autres termes, cela l’énervait tellement de voir 

comment les gens se conduisaient dans le péché.  

Et aujourd’hui, il y a à Chicago des gens comme ça, qui peuvent marcher dans les 

rues de Chicago, dans une belle et grande ville comme celle-ci et un beau pays 

comme les Etats-Unis, et voir ce qui se passe: Des tavernes, la bière, la boisson, 

les divertissements, des femmes et des hommes à moitié vêtus dans des rues, 

convoitant… des habits sexys. Cela tourmente absolument l’âme d’un homme 

juste, ou un homme qui a en lui un esprit juste, de voir que les siens, en tant 

qu’êtres humains, peuvent tomber si bas, en dessous du modèle que Dieu exige. 

Et pourtant, ces gens pensent qu’ils sont tout aussi bien que n’importe qui d’autre. 

Mais malgré tout ça, nous devons donc nous rendre compte que ces choses sont 

des poteaux indicateurs. 

 



103 
 

Maison lys_Les Amis d’Israël 

-Des vielles femmes qui portent des petits habits 

JE VOUS RESTAURERAI, DIT L’ETERNEL     NEW YORK  NY USA    Dim 

29.08.54P 

64. Je suis allé à ce restaurant, et là se trouvait l’agent de police en train de 

jouer à une machine à sous. Je me suis dit : « Quoi ? La loi de notre pays ? » Et je 

me suis retourné, il y avait des jeunes gens assis là et une jeune fille, habillée de 

façon immorale ; et les autres avaient mis leurs mains sur elle, autour de son corps, 

à un endroit où elles ne devraient pas être. Je me suis dit : « Oh ! la la ! » J’ai 

regardé là, il y avait une vieille femme assise, à peu près assez vieille pour être 

ma grand-mère, environ soixante-cinq ans, en tout petits habits, et des histoires 

rouges sur ses lèvres, sur les ongles des mains et des orteils. Et sa pauvre vieille 

peau était tellement ridée ; elle avait une grosse fleur dans ses cheveux, et une 

petite chevelure grisonnante, d’apparence bleue, et là, comme ça, toute coupée à 

la garçonne. 

Eh bien, vous pensez que je–je suis… Je ne plaisante pas. Je prêche l’Evangile, et 

je veux que vous compreniez cela. Assurément, Dieu ne m’accorderait pas la 

puissance d’avoir des visions et autres si je ne savais pas de quoi je parlais. Je 

vous dis ce qu’est la vérité. C’est ce dont vous avez besoin ici à New York. Oui. 

Et alors, qu’arriva-t-il ? Je l’ai regardée et je me suis dit : « Oh ! Bonté divine ! » 

Elle était assise là, avec deux vieux ivrognes, et eux étaient assis là, avec une 

bouteille de whisky entre eux. Et je me suis dit : « N’est-ce pas là une disgrâce ? 

Une vieille mère comme cette vieille grand-mère », et je me suis dit : « Ô Dieu, 

comment peux-Tu supporter cela ? Pourquoi n’effaces-tu pas toute la chose et 

n’oublies-Tu pas cela ? » Et je condamnais cette femme de tout mon coeur. 

Maintenant, juste une minute. J’ai reculé derrière la porte pour offrir la prière, et 

alors, j’ai eu une vision. J’ai vu un monde, il tournait en l’air. En l’air, j’ai vu, 

comme un arc-en-ciel autour d’elle. Il a dit : « Ceci est le Sang. » Et cela : « 
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Chaque pécheur au monde serait condamné, et Dieu vous ôterait la vie en cette 

même minute, n’eût-été le Sang de Jésus-Christ qui retient la colère de Dieu contre 

vous. » 

19. Il y avait là un agent de police qui devait faire respecter la loi, il se tenait 

là; c’était peut-être un homme marié, avec une ribambelle d’enfants chez lui, il 

jouait à une machine à sous. Je me suis dit : «Ô miséricorde!» Je me suis retourné 

pour regarder vers le fond, il y avait une jeune serveuse qui se tenait là derrière, 

habillée d’une façon vraiment vulgaire; et des jeunes gens à moitié ivres 

l’entouraient de leurs bras, faisant des choses qu’ils ne devraient pas faire. Je me 

suis dit : «Oh! la la! Il faut que je sorte d’ici.» Et il est arrivé que j’ai regardé à ma 

droite, et là était assise une vieille dame, assez vieille pour être ma grand-mère, 

probablement qu’elle avait soixante-cinq ans ou plus. Elle portait ces habits 

indécents, ces petits habits courts, et elle avait une matière rouge au visage, et les 

ongles de ses orteils étaient peints de la même façon. La pauvre vieille créature, 

sa peau était ridée et pendante, et ses cheveux étaient très courts, et ils étaient 

bleus, alors qu’en réalité c’était gris, et elle était toute ridée.  

 

Des filles à la plage avec des habits blizzards 

LES EAUX DE SEPARATION     MACON GA USA    Lun 06.06.55 

34. Laissez-moi vous dire une chose. Qu’une de leurs filles ose sortir pour 

passer toute la nuit dehors et revenir le lendemain matin, comme le font certaines 

de vos filles, frère, je vous assure que cette famille réagirait différemment. Oui, 

ils le feront certainement. Sa mère la frapperait sur le flanc de la colline avec un 

fouet de tabac ou quelque chose comme cela jusqu’à la couvrir d’ampoules. Vous 

savez que c’est la vérité, et alors vous l’appelez illettrée!  

Ecoutez, j’ai aussi deux filles, je ne sais pas ce qui adviendra d’elles. J’en vois 

couchées dehors, étendues dans ces cours même par ici. Je ne pensais pas que les 
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Sudistes permettaient cela. J’étais surpris. Elles s’étendent dans les rues, portant 

ces vieux petits habits, se bronzant au soleil. Il se peut que mes enfants fassent 

cela; je ne dis pas qu’elles ne le feront pas. Mais, frère, elles auront un bronzage 

du fils, et ça sera le fils de mon père bronzant à l’aide d’une lamelle de fût, aussi 

durement que je le peux, pour les ramener. Voilà le genre de bronzage qu’elles 

recevront. Et ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un peu plus de Saint-

Esprit à l’ancienne mode envoyé de Dieu, qui peut...?... baptisant de l’Esprit de 

Dieu. Là où la Parole... On prêche sous le Sang qui est une chose centrée sur Christ 

qui sépare. Christ hait le péché. Le Saint-Esprit hait le péché. Il n’est pas étonnant 

que les gens haïssent le péché. Je veux dire qu’il n’est pas étonnant que les gens 

détestent le Saint-Esprit, parce qu’ils ne peuvent pas aimer la Lumière pendant 

qu’ils marchent dans les ténèbres. Amen! C’est vrai, et vous savez que c’est vrai. 

Alors, je me suis dit : «N’est-ce pas horrible?» Et elle était assise avec deux 

hommes âgés, qui étaient ivres, et l’un d’eux (c’était en été) portait un grand 

pardessus de l’armée. Et j’ai dit : «Oh! la la!» J’ai dit : «Ô Dieu, comment peux-

Tu supporter cela?» J’ai dit : «Pourquoi ne raies-Tu pas cela de la surface de la 

terre?» Je me tenais donc là, avec de telles pensées, et tout d’un coup quelque 

chose m’a frappé, et le Seigneur m’a dit de me retirer là. Et je suis allé dans un 

coin derrière la porte et je me suis mis à prier. Je me suis dit : «Seigneur, on dirait 

que Tu vas tout simplement détruire tout... Est-ce que ma petite Rebecca et Sara, 

mes deux fillettes, vont devoir être élevées ici dans un monde qui est dans une 

telle condition?» Je me suis dit : «Comment peux-Tu supporter ça, alors que cela 

fait frémir un pécheur comme moi, rien que d’y penser?» 

LES CINQ JONCTIONS DU TEMPS     STURGIS MI USA    Dim 22.01.56 

75. C’est ce qu’ils faisaient à Sodome et à Gomorrhe. L’usage naturel du 

corps… au point que les hommes sont devenus si terre à terre envers les femmes 

aujourd’hui qu’il n’y a même plus de respect. C’est à peine s’ils enlèvent leurs 

chapeaux (les hommes) devant les femmes, et ils n’ont pas du tout du respect pour 
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elles. Qu’est-ce qui en est à la base ? Ce sont les femmes elles-mêmes qui sont à 

la base. Et vous parlez tous de la délinquance juvénile et tout. Je pense qu’il s’agit 

de la délinquance parentale. Certains parmi vous laissent leurs jeunes filles sortir 

et courir toute la nuit, fumant la cigarette, au cocktail. Elles rentrent le lendemain 

matin à moitié nues, avec un drôle de maquillage sur tout le visage et autre. Et 

vous taxez les mères de Kentucky d’ignorantes. On compose un morceau sur 

Dogpatch… ou Lil’Abner pour se moquer des mères du Kentucky. Il y a des 

membres de ma famille là. 

Que l’une de ces filles…?… commence cela là-bas, frère, je vous assure, elle ne 

se relèvera pas du lit pendant six mois. Elle prendra une branche de l’hickory et 

la frappera jusqu’à la dépouiller de ces quelques habits qui lui restent sur le 

corps… Et si vous aviez quelque chose comme cela, là dans l’église aujourd’hui, 

vous vous en tireriez mieux. Amen! Que Dieu nous donne des mères à l’ancienne 

mode. J’ai deux jeunes filles qui grandissent. Je ne sais pas ce qu’elles 

deviendront. 

76. Et j’ai vu ces femmes étendues là, sur les plages, à moitié nues devant des 

hommes qui étaient aussi étendus là, disant qu’elles se faisaient bronzer au soleil. 

Frère, peut-être que je–je ne serai pas en vie, mais si Dieu me laisse vivre et que 

je garde le bon sens, si l’une de mes filles fait ça, elle aura un bronzage par le fils. 

Ce sera par le fils de monsieur Branham avec une lamelle d’un tonneau derrière 

elle. Elle va très bien se faire bronzer. Elle saura aussi d’où c’est venu. Oui, oui! 

Nous avons besoin du jour de réveil à l’ancienne mode, à la saint Paul, envoyé de 

Dieu, et du Saint-Esprit de la Bible, plutôt que de beaucoup de ces vieux bébés de 

mi-chemin, une religion formaliste décousue. Et si Jésus-Christ est prêché dans la 

Puissance de Sa résurrection, les signes, les prodiges et les miracles peuvent 

encore se produire dans l’Eglise avant le temps de la fin. Et nous allons avoir cela. 

Saisissez cela. Tous les démons de l’enfer ne peuvent pas arrêter cela, car Dieu a 

dit que cela serait ici. Cela va être ici. Assurément. 
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-un mauvais esprit plein de convoitise fait porter les 

mauvais habits 

L’EXPECTATIVE     SHAWANO WI USA    Sam 01.10.55 

30. Et comment, aujourd’hui, nous nous en sommes éloignés. C’est un… Ils 

fréquentent la–l’église. Alors, cette femme, elle a fréquenté l’église là-bas. Elle 

faisait du très bon travail ; elle était pianiste. Et peu après, elle a commencé à 

constater que les femmes de son quartier commençaient à s’habiller sans 

modestie, comment elles sortaient tondre leurs cours en de drôles de petits habits. 

J’espère qu’il n’y en a pas ici ce soir. Et c’est une disgrâce pour vous, soeur. Que 

Dieu soit miséricordieux envers votre âme pécheresse. Quoi d’autre peut faire cela 

si ce n’est un mauvais esprit plein de convoitise ? Vous n’aimeriez pas penser à 

cela, mais c’est exact. L’unique personne qui se soit jamais déshabillée dans la 

Bible, c’était un fou. C’est vrai. Portez vos habits et agissez comme une dame. En 

principe, c’est votre mari qui devrait être fouetté pour vous avoir laissée faire cela, 

pour commencer. 

Ainsi donc, la chose suivante… Alors, elle s’est dit qu’elle s’en tirerait avec cela, 

car les autres femmes de l’église faisaient de même. Le… Elle s’est dit qu’elle le 

ferait. Elle s’est donc mise à le faire. Cela a conduit jusqu’à ce qu’elles ont 

commencé à fumer la cigarette. Elle aussi s’est dit qu’elle fumerait la cigarette. Et 

elle continuait à jouer. Rien n’avait été dit à ce sujet dans l’église, pas trop. 

31. C’est ça le problème, pasteur. C’est ce qui fera que nos membres iront en 

enfer, c’est que vous vous relâchez sur l’Evangile à la chaire ; c’était exactement 

ce qu’il en est. Si vous débarrassiez la chaire de ces petits chapelets et que vous 

prêchiez l’Evangile, la puissance de Dieu pour le salut, et que vous fassiez un 

appel à l’autel à l’ancienne mode, que vous demandiez aux gens de purifier leur 

vie, ça serait différent. Cela servait de modèles pour le christianisme. C’est vrai. 

Nous avons laissé tomber la barrière quelque part.  



108 
 

Maison lys_Les Amis d’Israël 

Un bon vieux prédicateur méthodiste, un ami à moi, chantait un cantique : 

Nous avons laissé tomber les barrières ; 

Nous avons fait des compromis avec le péché ;  

Nous avons laissé tomber les barrières ; 

Les brebis sont sorties, 

Mais comment les chèvres sont-elles entrées ? 

Vous avez laissé tomber les barrières ; c’est si simple. C’est tout ce qu’il y a. On 

peut adhérer à l’église aujourd’hui et mener n’importe quel genre de vie ou 

n’importe quoi. Mais je vous dis une seule chose ; vous ne pouvez pas naître de 

nouveau et mener n’importe quel genre de vie. Vous vivrez pour Jésus-Christ une 

fois né de nouveau. Et vous agirez comme un homme. Vous vous conduirez 

comme un vrai chrétien, si vous êtes né de nouveau de l’Esprit de Dieu. 

32. Alors, cette femme, finalement, elle a eu… Elle est tombée amoureuse d’un 

homme, un voisin. Elle a quitté son mari, elle a fui, elle a épousé cet homme, tout 

en continuant à jouer du piano à l’église. Et peu après, elle l’a quitté et a épousé 

un autre. Elle pensait bien faire.  

Et puis, finalement, elle a fini par être une concubine. Qu’était-ce ? Son âme lui 

disait pour commencer : « Ne fais pas ça. » Mais elle raisonnait : « Eh bien, si les 

autres femmes peuvent faire ça, pourquoi pas moi ? » Mais au fond de son âme, 

il y avait un Esprit qui disait : « Ne fais pas ça ; garde-toi de ça, ce n’est pas 

correct. » Mais cependant, elle se débattait contre cela, rejetant cela, et elle s’est 

mise à raisonner. Ne voyez-vous pas ? Ne raisonnez pas, croyez seulement. 

Croyez la Parole de Dieu ; ne cherchez pas à raisonner là-dessus. Juste ce que 

Dieu dit, c’est la Vérité. Et croyez que c’est la Vérité. Et ne vous appuyez pas sur 

vos raisonnements ; comptez sur votre expérience, sur Christ dans le coeur, et 

comparez cela avec la Parole de Dieu. 
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33. Alors, elle est allée de l’avant. Et peu après, elle a été appelée, ou le pasteur 

de notre église a été appelé à son chevet afin de prier pour elle. Eh bien, elle était 

étendue là, fumant la cigarette et tout, elle habitait dans une maison, une 

concubine, et il a dit : « Soeur, tout est-il en ordre pour votre âme pour mourir ? » 

Elle a dit : « Tout est en paix. » 

Eh bien, c’est ce qu’elle croyait. Elle avait si longtemps évolué avec ses facultés 

intellectuelles qu’elle avait attristé le Saint-Esprit, L’éloignant d’elle. Il ne lui 

parlait plus ; elle ne savait plus ce qui était correct. Elle L’avait éloigné par des 

raisonnements. Elle avait une–une conception mentale, que du moment qu’elle 

fréquentait l’église et qu’elle faisait ce qui était correct, eh bien, elle irait au Ciel. 

Cela a continué jusqu’à l’heure même de sa mort.  

Mais quand les facultés mentales… Quand vous mourez, votre cerveau cède 

évidemment quand l’esprit vous quitte, et que reste-t-il alors ? Voici alors vous 

revenir votre âme que vous avez négligée là derrière, au moment où vous mourez. 

Et ce raisonnement moral cède ; vous ne raisonnez plus. C’est votre âme qui est 

dans votre coeur, que vous aviez attristée ; alors cela l’a rattrapée. Et alors, elle a 

crié : « Mon Dieu, je suis perdue. » C’était alors trop tard ; l’âme qui avait été 

attristée… 

34. Eh bien, le médecin peut lui injecter de l’hypo au bras et vous empêcher de 

crier. « Oh ! Elle est agitée, a dit le pasteur, elle n’est pas perdue. Donnez-lui 

l’hypo. »  

Il lui a donné l’hypo, et elle… [Frère Branham respire difficilement, puis se 

calme.–N.D.E] Assurément, cela l’a calmée. Oh ! Il a prêché à ses funérailles et a 

dit : « La soeur est au Ciel. » Je ne peux pas dire ça. Mais laissez-moi vous dire 

quoi ; cette hypo peut calmer ces lèvres-là, mais cela ne calmera jamais cette âme-

là qui la hantera durant l’éternité. C’est vrai. 
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Ne laissez pas cela devenir votre état. Souciez-vous de Dieu. Soyez né de l’Esprit 

de Dieu et arrêtez de raisonner sur des choses, et croyez simplement que ce que 

Dieu a dit est la Vérité. Soyez rempli de l’Esprit de Dieu, et alors Dieu vous 

conduira, et le Saint-Esprit vous conduira dans les sentiers de la justice. Et en vous 

voyant vous conduire pas comme un chrétien, vous savez que ça cloche ; rentrez 

alors et examinez-vous, avec Dieu, avec Sa Parole ici et avec Son Livre ; et 

mettez-vous en ordre avec Dieu. 

-Vous regardez des model à la télévision et vous en faites 

votre modèle plutôt que l’humble Seigneur Jésus 

LES CINQ JONCTIONS DU TEMPS     STURGIS MI USA    Dim 22.01.56 

73. La perversion était un signe de la fin. Et aujourd’hui, il y a une 

recrudescence de la perversion par l’homosexualité, au point même que quarante 

pour cent de membres du gouvernement de notre nation sont obsédés par cette 

perversion. Ce sont les journaux qui le disent. C’est vrai. 

En Californie, des lettres me parviennent de la part des mères et autres; ici et là, 

la femme est devenue la déesse du monde. Et elles vont… Frère, les petits 

papillons feront fléchir les hommes plus vite que n’importe quoi au monde, des 

femmes en habits sales et souillés. Et vous regardez la télévision et tout, vous 

voyez certaines de ces drôles de jeunes filles là, habillées de toutes ces sottises, 

vous sortez, vous cherchez à les imiter, et vous ne vous rendez pas compte qu’elles 

ont été mariées quatre ou cinq fois. Et certaines parmi elles ne conviennent même 

pas à être utilisées comme de petits tapis à la porte. Et vous en faites votre modèle 

plutôt que l’humble Seigneur Jésus qui est mort au Calvaire pour vous sauver du 

péché. Faites votre choix aujourd’hui. Amen! 
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Il n’y a que le diable qui vous amène à vous déshabiller 

L’INSPIRATION SPIRITUELLE     OWENSBORO KY USA    Sam 28.01.56 

26. Il n’y a pas longtemps, j’ai entendu parler d’une femme qui était membre 

d’une certaine église… J’ai raconté ceci à deux ou trois reprises, peut-être pas ici 

; en effet, ça s’est passé récemment, une femme qui… Eh bien, elle–elle habitait 

près de l’église, et elle a épousé un garçon là. Le garçon était converti, mais pas 

elle. Alors elle… Ils ont déménagé de ce quartier. Elle était une pianiste à l’église. 

Elle est partie habiter dans un autre quartier, et les dames de ce quartier-là 

n’étaient pas aussi morales et pures que celles du premier quartier. Elles portaient 

donc ces tout petits habits courts, elles sortaient et tondaient la cour et faisaient de 

ces choses qui ne sont pas correctes. 

Quiconque est né de nouveau sait que cela est faux. Eh bien, il n’y a que le diable 

qui vous amène à vous déshabiller. Il n’y a eu personne d’autre dans la Bible, à 

part les puissances démoniaques, qui ait fait pareilles choses. Et le monde en est 

vraiment plein. Et c’est même religieux que de faire cela. Eh bien, certainement 

que c’est le diable. 

IL n’y a que ce qui est à l’intérieur qui ira avec Lui 

L’INSPIRATION SPIRITUELLE     OWENSBORO KY USA    Sam 28.01.56 

42. Observez-la maintenant. Elle a fait construire une petite chambre, elle a 

placé de petites choses là-dedans, et chaque fois qu’Elisée passerait par-là, il 

aurait un lieu où rester. Alors, un jour, Elisée arriva. Elle faisait des préparatifs 

pour lui, sachant qu’un jour il passerait. Et la même chose arrivera un jour pour 

ceux (ça y est), ceux qui sont prêts et qui attendent la Venue du Seigneur. Il sera 

là un jour, alors vous feriez mieux d’avoir un petit endroit ici dedans. Préparez 

cela maintenant. Car c’est l’unique chose qui ira avec Lui. Cet autre–nos maisons, 

nos foyers, notre pays, notre popularité, notre chair, nos habits, nous laisserons 
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tomber tout et nous quitterons cette terre-ci. Mais il n’y a que ce qui est à 

l’intérieur qui ira avec Lui. Préparez cela ; préparez cela maintenant. Ne soyez pas 

séduit. Je me suis tenu à côté de beaucoup de gens qui se mouraient, qui avaient 

pensé qu’ils étaient en ordre et qui ont découvert à la fin qu’ils étaient dans 

l’erreur. Alors considérez cet avertissement solennel avant qu’Il ne soit ici. 

Préparez une place pour Lui. 

Et vous les mères qui laissent vos enfants faire cela 

MONTRE-NOUS LE PERE ET CELA NOUS SUFFIT     SPINDALE NC USA    

Dim 22.04.56 

63. Remarquez. Et puis, tout… ?... cette–cette jeune fille, elle s’est mise aussi 

à fumer. Elle a commencé à raisonner : « Eh bien, si les autres femmes peuvent le 

faire (Elles sont bien considérées), pourquoi ne puis-je pas faire cela ? » Elle a 

commencé à constater que ses voisines, toutes ses soeurs dans le quartier portaient 

ces petits habits scandaleux. Et, évidemment, vous savez, vous devez les porter 

dehors, à l’heure où les hommes reviennent de, vous savez, de l’usine et autres. 

Vous devez sortir et exposer tout ce que vous avez. Vous ne–vous n’apparaissez 

pas devant les hommes comme cela... vous n’apparaissez pas devant Dieu comme 

cela ; vous faites cela pour apparaître devant l’homme. Et vous les mères, qui 

laissez vos enfants faire cela, vous devriez passer de bons moments à l’ancienne 

mode, à subir une stimulation du protoplasme postérieur, qui vous soit ajouté. 

C’est tout à fait vrai.  

64. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’une bonne maman à 

l’ancienne mode qui pourrait… Je disais que j’ai deux jeunes filles, elles peuvent 

être étendues là, l’une d’elles, une fois pour se bronzer. Elles recevront un 

bronzage du fils. Mais cela ne viendra pas du soleil là dehors, ça viendra du fils 

de Branham, avec une lamelle d’un tonneau aussi fortement que je peux atteindre 

cela. Elles recevront très bien un bronzage du fils. C’est vrai. En tant que fils de 
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mon père, le fils le fait aussi. Oui, oui, c’est une honte, la façon dont vous laissez 

tomber les barrières. Vous les méthodistes, les baptistes, et les pentecôtistes 

aussi… certainement. Autrefois, c’était mauvais dans l’église, mais maintenant, 

oh ! le diable peut être démodé, mais il n’a pas arrêté son affaire, je vais vous le 

dire maintenant. Alléluia ! Je me sens religieux.  

Laissez-moi vous dire, frères : Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un 

bon retrait du feu, de la fournaise, à l’ancienne mode, pour le remettre sur l’autel, 

le ramener aux coeurs des gens et–et commencer le réveil. Autrefois, c’était 

mauvais, ça l’est aujourd’hui. C’est vrai.  

65. Remarquez, là, elle s’est mise à porter ces petits habits. Son mari a dit : « 

Chérie, je ne pense pas… » 

« Eh bien, a-t-elle dit, écoute, si Suzie, Ella et toutes les autres peuvent les porter, 

pourquoi pas moi ? »  

Voyez, au fin fond de son âme, la chose disait : « C’est mauvais. » La conscience 

vous le dira. Mais qu’a-t-elle fait ? Elle s’est fiée à ses facultés intellectuelles au 

raisonnement. « Eh bien alors, si les autres peuvent faire cela, pourquoi pas moi ? 

Elles sont bien considérées, elles sont toutes des chrétiennes ; elles fréquentent 

l’église. Pourquoi ne puis-je pas le faire si elles le font. »  

66. Or, vous voyez, la Bible nous ordonne de renverser le raisonnement. Voyez 

? Comme certains prédicateurs qui ne croient pas dans la guérison divine. Comme 

des gens qui ne croient pas dans le surnaturel. Tout ce qu’ils ont, c’est le 

raisonnement intellectuel. Ecoutez, cette âme ici à l’intérieur, c’est Dieu. Et Dieu 

acceptera Sa Parole tout le temps. Il ne raisonnera pas Là-dessus ; Il croira Cela. 

Et quand vous croyez Cela du fond de votre coeur, la Bible dit que vous aurez 

cela. C’est ce qui se passe, vous essayez de laisser le raisonnement recevoir cela, 

alors que c’est votre coeur qui doit recevoir cela. 
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La chose suivante, vous savez, elle s’est mise à… un petit roublard a aménagé 

dans le quartier avec pratiquement un tonneau de graisse sur ses cheveux, et il 

s’est mis à lui donner des baisers pour lui souhaiter bonne nuit à la clôture de 

derrière, dans une petite affaire d’amour. Et tout d’un coup, vous savez, elle a 

quitté le pauvre John, elle a fui, elle s’est marié au petit roublard. Ils n’ont vécu 

ensemble que peu de temps, avant qu’il trouve une autre plus jolie qu’elle, alors… 

Voyez, elle aurait dû avoir assez de bons sens pour savoir cela. Il a fui et il l’a 

laissée. Elle a épousé un autre. Puis, il a fui et il l’a laissée ; finalement, elle a eu 

un concubin.  

67. Mais vous savez, la Bible dit : « L’âme qui pèche, c’est celle qui mourra. » 

La mort veut dire la séparation. Elle s’est continuellement éloignée de cela, de 

plus en plus, de plus en plus, de plus en plus, et cela s’éloignait d’elle. Voyez ? 

La première fois qu’elle s’est mise à fumer, elle aurait dû le savoir. L’âme dit : « 

C’est mauvais. » Le raisonnement dit : « Mais les autres peuvent le faire, pourquoi 

pas moi ? » Quand elle a porté ces petits habits impies, la nature elle-même 

pouvait lui faire savoir que c’était mauvais. Mais elle disait : « Si les autres le 

font, pourquoi pas moi ? » Voyez-vous où nos femmes américaines en sont 

arrivées ?  

68. Combien ça s’est empiré là à San Angelo… ?... Il n’y a pas longtemps à 

Rome, il y avait un écriteau là : « Femmes américaines, s’il vous plaît, habillez-

vous avant d’entrer, par respect aux morts. » En un lieu comme Rome, honte à 

vous ! Peut-être que je vous consume, mais ma maman me disait quand je prenais 

l’huile de ricin... Je ne peux pas supporter cela jusqu’aujourd’hui.  

Chaque samedi soir, on prenait bain dans un vieux baquet bois de cèdre et puis, 

on devait prendre une dose d’huile de ricin. Nous n’avions pas un bon genre de 

nourriture à prendre et autres, alors elle faisait… je–je disais : « Maman, je ne 

peux pas supporter cela. » Je me pinçais le nez et j’avais haut-le-coeur. Je disais : 

« Cela me rend vraiment malade. » Elle disait : « Si cela ne te rend pas vraiment 
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malade, ça ne te fera pas du bien. » J’en ferai donc peut-être une application ici. 

Voyez ? Cela vous rend vraiment bien malade, puis ça peut peut-être vous remuer 

les organes spirituels, votre gastronomie, ainsi vous pourrez digérer un bon repas 

du Saint-Esprit de temps à autre.  

69. Remarquez, laissez-moi vous dire. Puis, cette femme, lorsque, quelque 

temps après, elle en était arrivée là où elle était… elle est tombée malade. Elle a 

reporté un peu cela, finalement, elle est allée consulter un médecin. Eh bien, frère, 

cela vous rattrapera aussi certainement que deux fois deux font quatre. On a 

découvert qu’elle avait une tumeur maligne, à un niveau avancé, qu’il n’y avait 

rien à faire, sinon la mort.  

Le pasteur de notre église, le révérend Orman Neville, de l’église méthodiste, est 

parti voir la femme. Il a dit : « Eh bien, j’irai la voir, car je sais que frère Branham 

connaît son papa et je pense qu’il la connaît. Et je sais qu’elle mène ce genre de 

vie. » Il a dit : « Je–je vais la voir et la redresser, car c’est ce qu’il lui aurait dit 

aussitôt arrivé là, et lui demander si elle voudra que j’aille là-bas. » Elle s’est 

avancée et il a dit : « Comme nous sommes membres de la même église, madame, 

je viens vous parler. »  

Elle a dit : « Très bien. Qu’y a-t-il, monsieur ? » 

Honte à vous qui prêchez la libération des femmes 

ECOUTEZ-LE     INDIANAPOLIS IN USA    Lun 11.06.56 

23. Et tout ce que j’aimerais demander, c’est ceci : nous sommes censés vivre 

dans une haute civilisation ; parfois, je me pose des questions. Les femmes des 

églises aujourd’hui, modernes, et beaucoup de pentecôtistes qui ont adopté ce 

mouvement de libération de femmes… Cela a-t-il blessé? Il le fallait. Elles se 

dévêtissent autant que la loi les laissera faire. Et puis, vous vous dites chrétienne 

vivant dans une civilisation. 
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Dans les territoires de l’Afrique noire, là où les femmes éthiopiennes étaient 

venues par milliers à mes réunions, de pures païennes, de véritables indigènes, qui 

ne savaient même pas distinguer la main droite de la main gauche, elles venaient 

revêtues juste d’un petit habit, qui couvrait ici devant, suspendu à une corde nouée 

autour de la hanche, tout leur corps exposé, mais quand Dieu était descendu dans 

Sa puissance et les avait sauvées du péché, personne n’avait rien dit au sujet des 

habits, mais quand elles ont commencé à quitter l’assistance (Je me tenais là, 

regardant, pleurant.), ces femmes avaient croisé leurs mains comme ceci, pour se 

couvrir, afin qu’elles puissent aller porter des habits. Et, nous nous disons 

civilisés. Nous nous disons chrétiens ayant le Saint-Esprit. Honte à vous qui 

prêchez la libération des femmes. Frère, nous devrions prêcher la libération du 

péché. Que Dieu nous délivre de toute cette sottise. 

24. Remarquez, si une véritable païenne, qui ne sait pas distinguer la main 

droite de la main gauche, a été enseignée par le Saint-Esprit Lui-même qu’elle est 

nue, vous qui prétendez donc avoir le Saint-Esprit, et qui vous dépouillez de tout 

ce que la loi vous laisse faire, il y a quelque chose de faux quelque part. Oh ! la la 

! Ce que le Saint-Esprit doit penser en entrant dans la Présence de Dieu, à voir 

comment Ses enfants agissent. Vous direz : « Qu’en est-il des hommes ? » 

Vous, frère, c’est votre tour. Vous vous dites un homme, le chef de la maison, et 

si vous laissez votre femme se déshabiller et sortir là, à cette tondeuse, avec une 

cigarette en main, devant des hommes, cela montre à quel point vous êtes homme. 

C’est tout à fait identique. C’est exact. Vous savez que c’est la vérité. 

Ce dont nous avons besoin, c’est d’un réveil du Saint-Esprit à l’ancienne mode, 

pour nettoyer l’église. C’est vrai. Je ne dis pas cela pour faire une plaisanterie ; 

ceci n’est pas un lieu où plaisanter, car nous nous occupons de la destination 

éternelle des âmes des hommes, chose dont je répondrai au Jour du Jugement. 

Mais, c’est vrai. Il n’est pas étonnant que l’église cherche à suivre toutes sortes 

de petits ismes, des choses fantastiques, de petites sensations et autres. 
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Pourquoi prendre ce substitut ? Pourquoi ne vous purifiez-vous pas et ne vous 

tenez-vous pas tranquilles ? Les cieux pentecôtistes sont remplis du véritable 

Saint-Esprit qui fera de vous ce que vous devrez être. Pourquoi prenez-vous 

quelque chose de ce genre, de petits ismes ? C’est parce que vous cherchez à vivre 

dans le péché et avoir le Saint-Esprit au même moment. Il s’est envolé et vous a 

abandonnés. C’est ça le problème de l’église. C’est tout à fait vrai. Ça suffit, nous 

en parlerons un peu plus tard. 

Les femmes mal vêtues sont a donnée en pâture aux chiens 

LA MARQUE DE LA BETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.07.56 

54. Dieu bien-aimé, comme le poète l’a écrit : « Il y a une Fontaine remplie du 

Sang, tiré des veines d’Emmanuel. » Nous savons que le Royaume de Dieu, ce 

n’est pas ce que nous mangeons ou buvons, ou des habits que nous portons. Nous 

savons, ô Dieu, que nous n’arrêtons pas de faire telle chose et nous n’arrêtons pas 

de porter telle et telle autre, pour être différents. Mais quand l’Esprit de Christ 

entre, ça se fait de soi. Ce n’est pas ce que nous, nous faisons, mais ce que Lui 

fait, ce qu’Il fait.  

Ô Dieu, je sais que ceci a été très dur, très tranchant. Et je sais que l’Evangile est, 

as-Tu dit, plus tranchant qu’une épée à double tranchant, Il sépare la moelle 

d’avec les os et Il juge l’esprit. Et je prie, Père, que ceux qui ont été convaincus 

(huit ou dix personnes ici dans cette salle ont levé la main pour montrer qu’ils 

étaient dans l’erreur), que leur vie n’était pas conforme à Ta Parole ; ainsi, ils ont 

levé la main pour qu’on se souvienne d’eux dans la prière. Et je Te prie, Père 

céleste, qu’en ce jour même Tu sanctifies leurs coeurs de toutes les choses du 

monde, que Ton Esprit puisse entrer dans leur vie, et qu’Il leur accorde la grâce. 

Et puisse l’Enfant nouveau-né, Christ, être la preuve absolue aux yeux du monde 

entier, comme une Epître écrite lue de tous les hommes. 
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55. Comment, Père, une femme qui se dit chrétienne peut-elle s’habiller comme 

ça pour rencontrer des hommes ? Il n’y en a eu qu’une seule, Père, qui a fait cela 

dans Ta Parole, et c’était Jézabel. Tu l’as donnée en pâture aux chiens, et Tu as 

fait d’elle un exemple de... Quelle horrible créature elle était ! Et comment la 

petite Hérodias avait dansé dans ses petits habits de strip-tease devant son père 

adoptif. Quelle danse mondaine c’était ! Et on connaît l’histoire, que soixante-

douze de ses enfants, des générations après elle, sont morts à la potence comme 

prostituées. Quel exemple ! Le bien-aimé Jean, avec sa tête sur le plateau, rend 

témoignage au monde aujourd’hui, que la justice existe en Dieu. 

Qu’il en soit ainsi aujourd’hui, ô Dieu, pour tout celui qui est ici en dehors de 

Christ. Fais qu’ils comprennent, Père, que ces Paroles ne sont pas fausses, que 

c’est Ta Parole, et que la Bible est vraie, et que l’heure est bien proche. Accorde 

la grâce et la miséricorde à ceux qui les recherchent. Nous le demandons au Nom 

de Christ. Amen. 

Les sœurs mal vêtues n’ont pas un bon sens elles sont folles 

LA RESURRECTION DE LA FILLE DE JAÏRUS     SHREVEPORT LA USA    

Mar 31.07.56 

35. Combien auront à faire des sacrifices ? Mais Il n’est jamais trop fatigué. 

Savez-vous ce que j’aimerais faire ? Quand j’arriverai dans la Gloire, j’aimerais 

aller là et voir l’influence que le témoignage de légion avait exercée sur les 

éleveurs de pourceaux à Gadara quand Il était arrivé là. 

Je m’imagine qu’il avait embrasé ce territoire-là avec ces éleveurs de pourceaux, 

ne l’imaginez-vous pas, par son témoignage, alors qu’il était vêtu et qu’il était 

dans son bon sens ? Voyez ?  

Mon intention n’est pas de vous blesser, soeur, si vous qui vous déshabillez ici, 

en portant ces petits habits drôles… Vous voyez, vous ne jouissez pas encore du 

bon sens. Si jamais vous rencontrez le Seigneur Jésus, vous recouvrerez votre bon 
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sens, vous vous habillerez, et vous n’agirez pas comme cela. Alors, vous… Quand 

vous rencontrez Jésus, vous portez vos habits, vous ne les enlevez pas. 

Et, prédicateur, j’espère que cela vous pénètre profondément dans le coeur, de 

sorte que vous reconnaîtrez que c’est la vérité. Pourquoi laissez-vous vos 

membres faire cela ? Dites-leur la vérité à ce sujet. Très bien. 

Femmes ôtez ces habits sales 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

02.09.56 

49. Mesdames, laissez pousser vos cheveux ; ôtez le maquillage de votre 

visage, et ôtez ces habits sales. Hommes, débarrassez-vous de ces cigares, de la 

cigarette, des bars, des piscines, venez au Dieu vivant et soyez résolus devant le 

Dieu vivant à mettre de côté tout fardeau qui vous enveloppe si facilement et 

courez avec persévérance dans la carrière qui vous est ouverte.  

Quel jour ! Quel temps dans lequel nous vivons, une Babylone moderne ! Leur 

Dieu qui est juste pour déverser Son jugement là doit être le même Dieu juste 

aujourd’hui pour déverser le Sien ici. De même que l’âge des Gentils avait 

commencé par des émeutes, de la boisson, des femmes, des beuveries, la 

dispensation des Gentils se termine de même. Nous nous dirigeons vers le chaos 

à force de boire avec des ivrognes. Nos petits adolescents ici à l’école, on les initie 

à fumer la cigarette, et de là, ils passent à la marijuana. 

Et beaucoup d’écoles permettent aux enfants de fumer en classe juste avant de 

passer un examen. Et il y a quelques années, quand le Faites-les descendre et 

montrez vos genoux d’une jeune fille était très modeste, une chose choquante. Et 

aujourd’hui, des femmes, des soi-disant femmes chrétiennes, sortent dans des rues 

; une disgrâce. Je vous assure, cela ferait rougir un archange. C’est vrai. Dans quel 

chaos sommes-nous ? Dans quelle condition se retrouve le monde ? 
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Des excuses sans sens 

L’AGNEAU ET LA COLOMBE     LOS ANGELES CA USA    Lun 17.09.56 

9. Une dame était assise à côté d’une autre dame, laquelle était une amie à 

moi, et elle m’a rencontré aujourd’hui et a dit…Une dame a dit : «S’il y avait une 

porte par ici, je m’empresserais de sortir» Elle a dit : «Il a tort.» Eh bien…Elle a 

dit : «C’est notre droit de faire cela.» C’est vrai. 

Vous me direz : «Frère Branham, les magasins vendent de ces petits habits courts 

que les femmes portent. C’est notre privilège en tant qu’Américains. C’est notre 

droit.» Mais êtes-vous prêts à renoncer à vos droits, pour devenir une brebis ? 

C’est la chose suivante. C’est vrai. 

Vous dites : «C’est notre privilège, Monsieur Branham, si nous voulons être 

membres d’église ou si nous voulons fumer la cigarette. Le gouvernement dit 

qu’on peut en vendre, et on en vend. Il n’y a rien de mal à cela. C’est notre 

privilège en tant qu’Américains de fumer la cigarette.» C’est vrai. Mais voulez-

vous renoncer à vos droits de fumer la cigarette ? Voyez ? C’est ça. 

ECOUTEZ-LE     TACOMA WA USA    Jeu 25.07.57 

23. Qu’est-ce ? Madame, vous pouvez être aussi vertueuse et pure que possible, 

mais si vous vous habillez de ces drôles de petites robes à la Hollywood, que vous 

passez dans la rue, et qu’un homme vous regarde, vous êtes coupable d’adultère. 

Jésus a dit : « Celui qui regarde une femme pour la convoiter a déjà commis 

adultère avec elle dans son coeur. » Vous pouvez ne jamais consommer l’acte, 

mais au jour du Jugement, ce pécheur-là qui vous a regardée, vous vous êtes 

exposée à lui comme cela, vous serez tenue responsable d’avoir commis adultère. 

C’est la Parole de Dieu. C’est démodé, mais c’est la Vérité de Dieu.  
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Vous dites : « Eh bien, Frère Branham, c’est l’unique genre d’habits qu’on peut 

acheter. » On a encore des machines à coudre, on en vend, et on a des tissus. Il 

n’y a pas d’excuse.  

Vous dites : « Très bien, arrêtez de vous en prendre aux femmes. »  

Très bien, vous les hommes, et vous qui vous dites chrétien, le chef de la maison, 

et vous laissez votre femme faire comme cela, j’ai peu de considération pour vous 

en tant qu’un homme, et en tant que chrétien, n’en parlons même pas. C’est vrai. 

Vous êtes censé être le chef de la maison. Prenez-la par le bras, et dites : « Chérie, 

ne fais pas ces choses vulgaires. » Agenouillez-vous pendant cinq minutes devant 

Dieu, et voyez si la situation ne change pas. 

ECOUTEZ-LE     KLAMATH FALLS  OR USA    Mar 12.07.60 

43. Une dame a dit, elle a dit : « Frère Branham, on ne fabrique plus d’habits. 

Nous sommes obligées de porter ce genre d’habits. »  

Soeur, on fabrique toujours des tissus, et on fabrique des machines à coudre. Il 

n’y a pas du tout d’excuses pour ça. 

Quel est le problème ? C’est un esprit impur qui est venu sur elles. Autrefois, 

c’était mauvais pour nos femmes pentecôtistes de se couper les cheveux. 

Aujourd’hui, vous avez attrapé quelque chose, n’est-ce pas ? Qu’est-il arrivé ? 

Certaines parmi elles avaient l’habitude de dire qu’elles avaient des maux de tête, 

de terribles maux de tête.  

Vous savez, la Bible dit que si une femme se coupe les cheveux, elle déshonore 

son mari. Il n’est pas correct de vivre avec une femme qui déshonore. Je ne veux 

pas dire que vous êtes méchantes ; mais je veux dire que le diable et certaines 

chairs efféminées, qui devraient être là-bas dehors comme éleveurs des cochons 

plutôt que des prédicateurs, ils devraient être là et dire la vérité à ce sujet afin que 

vous sachiez ce qu’est la vérité. Est-ce vrai, frères ? 
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Satan déshabille les femmes pour tenter les hommes 

LE PROPHETE ELISEE     CHICAGO IL USA    Mar 02.10.56S 

25. C’est comme Satan ; il sait beaucoup de choses sur les êtres humains. Il a 

dit à Dieu, à Job, il a dit : « Qu’est-ce qu’un homme donnerait pour sa peau ? » 

Assurément. Il sait quelque chose sur la nature humaine. Il a contribué à la 

pervertir. Il sait… Il avait une mainmise sur cela. Il sait beaucoup de choses là-

dessus, et il sait toujours comment... quoi faire pour amener les gens à tomber. Il 

connaît la nature humaine. 

Il sait exactement… quoi vous présenter pour vous faire tomber. Il sait exactement 

comment mettre l’odeur du whisky, comment tenter en fabriquant une cigarette, 

comment bien exposer un–un endroit ici, avec un jeune garçon et une jeune fille 

adolescente exposés, buvant la bière. Il ne cherche pas à mettre la photo d’il y a 

quelques années et que vous puissiez regarder ces vieilles sorcières aux yeux 

comme une chauve-souris. C’est vrai. Vous n’oseriez pas mettre une photo d’une 

femme complètement nue, mais il sait exactement combien d’habits enlever à 

cette femme pour l’amener à tenter. Assurément. Il connaît la nature humaine. Il 

sait comment vous attraper aussi là. Et il est éveillé nuit et jour, errant comme un 

lion rugissant, pour dévorer ce qu’il peut. Certainement. Ainsi, il savait 

exactement comment s’y prendre. 

Ne touchez pas à leurs souillures, à leurs vieux habits sexy 

LA JEZABEL AU VISAGE FARDE     CHICAGO IL USA    Ven 05.10.56 

58. J’ai parcouru ce pays, l’Amérique, pendant des années, c’est ma patrie. Je 

vous en ai parlé il y a quelques années. J’ai parcouru ce pays en priant pour les 

malades, avec des signes et des prodiges. J’ai dit : «L’un de ces jours, je 

reviendrai. Je viendrai avec la vérité de l’Evangile.» C’est vrai. Si je peux gagner 
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l’amour des gens, alors j’aimerais leur apporter ce qu’est la vérité. C’est ce que je 

suis en train de faire. 

Etes-vous coupable ? Ne relevez pas votre tête maintenant, que tout le monde soit 

en prière. Voudriez-vous lever la main vers Christ et dire : «Avec Ton aide, Ô 

Dieu, purifie mon coeur ce soir et laisse-moi être une personne changée.» A la 

fois les hommes et les femmes, voudriez-vous simplement lever la main vers 

Christ maintenant même ? Que Dieu vous bénisse ; c’est bien, partout. «Avec Ton 

aide, Christ, à partir de ce soir, j’aimerais prier jusqu’à ce que Tu me donnes un 

Esprit différent, qui me rendra différent et me fera agir différemment. Je 

n’aimerais pas agir comme le monde.» 

Soyez séparé du monde, sortez du milieu de ceux qui sont impurs, les incirconcis. 

Ne touchez pas à leurs souillures, à leurs vieux habits sexy, à leurs cigarettes, à 

leurs boissons, à leurs jeux d’argent, à leurs sales plaisanteries. Ne vous associez 

pas à cela. Dieu… vous pensez que la douce Colombe de Dieu pourrait donc rester 

à un endroit comme celui-là, là où toutes ces sales choses se font ? Non, ami, non, 

non. Elle quittera immédiatement. Si donc vous avez cela en vous, débarrassez-

vous-en ce soir. Le ferez-vous ? Eh bien, il y a au moins trente, quarante mains 

qui ont été levées. J’aimerais prier pour vous. 

 

La longueur de la jupe 

LA PERFECTION      JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 19.04.57 

59. Et j’ai regardé à ma droite, car j’ai entendu quelqu’un pousser un grand 

grognement. Et une femme âgée était assise là, elle avait probablement soixante 

ans ou plutôt soixante-dix ans. Elle avait porté ces pauvres petits habits vulgaires 

qui s’arrêtent au-dessus des genoux et sa pauvre vieille chair ridée était tout aussi 

flasque que possible. Elle s’était peinte les lèvres et elle avait une grande histoire 

peinte en rouge vif sur le côté de son visage, elle portait une petite paire de 
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chaussures, des sandales, les ongles de ses orteils et de ses doigts étaient peints en 

rouge vif. Et ses cheveux étaient coupés courts, bouclés et teints en bleu. Et je l’ai 

regardée. 

Femme mettez-vous une fois en ordre avec Christ, et vous 

agirez comme une Damme 

TENEZ-VOUS TRANQUILLES     SASKATOON SK CANADA    Sam 

18.05.57 

78. « Oh ! ça importe peu, qu’on le fasse comme ça ; peu importe peu, qu’on 

le fasse comme cela. » Non, je sais que cela importe peu. Mais mettez-vous une 

fois en ordre avec Christ, et vous vous laverez le visage. C’est tout à fait vrai. 

Vous porterez vos habits et vous agirez comme une dame. Vous cracherez ce 

cigare de votre bouche, si vous êtes un diacre ou quelque chose comme ça dans 

l’église, et vous agirez comme un chrétien aussi. C’est tout à fait vrai.  

Je sais que c’est vraiment dur, mes amis, mais c’est la vérité. Et il faut parfois un 

médicament fort pour vous faire du bien. C’est tout à fait vrai… 

Les femmes portent des shorts, de petits habits drôles et 

vulgaires 

ECOUTEZ-LE     TACOMA WA USA    Jeu 25.07.57 

21. Et sous cet angle, je me demande ce soir, nous, l’église de la pentecôte qui 

soutenons la nouvelle naissance, combien le Saint-Esprit doit rougir quand Il entre 

dans la Présence de Dieu pour faire le rapport sur notre caractère devant le Père.  

Nous nous disons croyants, et nous traînaillons à travers le monde. Les hommes 

se sont éloignés de Dieu. Les femmes se sont éloignées de Dieu. Autrefois, dans 

une église à l’ancienne mode, c’était mauvais pour les femmes de se couper les 

cheveux, elles se sont carrément coupé les cheveux comme le reste du monde. 
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C’était mauvais pour les femmes de porter ce… le manucure, ou je ne sais 

comment vous appelez cela, sur leurs lèvres, c’était mauvais pour elles de faire 

cela ; et aujourd’hui, elles le font carrément comme le reste du monde. Et 

aujourd’hui, les femmes de la pentecôte portent des shorts, de petits habits drôles 

et vulgaires, elles se présentent là, tondent leur pelouse. Ô frère, quelque chose 

est arrivé.  

C’est l’ancienne mode, horrible, mais frère, cela vous récurera. C’est ce dont 

l’église a besoin ; ce n’est pas tellement de tant de cette prédication à la 

Hollywood que nous avons aujourd’hui, mais d’un réveil à l’ancienne mode qui 

balayera le pays pour récurer l’Eglise de Dieu. C’est la raison pour laquelle nous 

n’avons pas de miracles, ni de réunions de prière de toute la nuit, des choses que 

nous avions autrefois, c’est parce que quelque chose est arrivé ; et le Saint-Esprit 

ne peut pas bénir. Nous avons adopté divers enseignants ; nous n’avons pas laissé 

le Saint-Esprit enseigner. Et, oh ! combien nous nous éloignons avec une petite 

fantaisiste à la langue facile, qui dira : « Oh ! C’est démodé. Ne croyez pas ça. » 

Mais c’est l’enseignement de la Bible de Dieu. Exact.  

« Oh ! direz-vous, vous êtes simplement démodé, Frère Branham. » La Bible l’est 

aussi. Nous sommes coupables devant Dieu, si nous négligeons de prêcher toute 

la vérité de cette Bible. 

La Bible dit : «Celle qui vit dans les plaisirs est morte 

quoique vivante.» 

LE PLUS GRAND DON DANS LA BIBLE     EDMONTON AB CANADA    

Dim 11.08.57P 

35. Beaucoup de jeunes filles pensent que si elles peuvent arriver en ville, avoir 

assez d’argent pour s’acheter une espèce de petits habits sexy, parcourir la rue 

vêtues de cela, joliment habillées, ou avoir un tas de chewing-gum dans la bouche, 
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et que les garçons se mettent–se mettent à la siffler avec ce hurlement de loup, 

alors elle dit : «C’est ça la vie.»  

Soeur, vous êtes en erreur. C’est la mort. La Bible dit : «Celle qui vit dans les 

plaisirs est morte quoique vivante.» Et l’homme qui pense que du fait que son 

salaire est majoré, et qu’il peut s’acheter une meilleure voiture, porter un costume 

un peu plus beau et dire : «Mon garçon, maintenant je vis.» Si vous n’avez pas 

Christ, vous êtes mort. C’est une vie pervertie. 

Les gens se ventent d’avoir trop d’habit 

HEBREUX CHAPITRE 2, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.08.57S 

135. Oh, nous qui nous disons avoir des habits de rechange et quelques 

provisions dans la maison, que sommes-nous? Dieu pourrait retirer cela en une 

seconde. Votre souffle même est entre Ses mains. Et ici, au milieu de nous, Il 

guérit les malades, Il proclame, Il professe et prédit, et toutes les fois c’est parfait. 

Et Il a même assez de sollicitude pour ramener à la vie un petit poisson mort, au 

milieu de nous. Jéhovah autour de nous, Jéhovah en nous. Le grand et puissant JE 

SUIS. 

Des femmes mal vêtues dans des chorales 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS     TUCSON AZ USA    

Lun 21.12.64 

95. Lorsque nous considérons nos femmes aux visages fardés, aux cheveux 

coupés, en short et qui balancent une espèce de robe d’église autour d’elles, qui 

se tiennent là et chantent comme je ne sais quoi, et nous pensons alors que Dieu 

doit écouter cela? Il a là des Anges qui peuvent Le divertir depuis le–avant même 

qu’Il ait formé un être humain. Euh-huh. Vous allez là et vous menez une certaine 

vie, vous portez des habits qui sont abominables aux yeux de Dieu, et comment 
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pouvez-vous espérer que cela soit de Dieu? Vous dites : «Eh bien, je suis membre 

de...» 

Les femmes ou filles mal vêtues sont victimes des loups et 

chiens 

TA BONTE     CHATTANOOGA TN USA    Ven 28.02.58 

36. Que Dieu bénisse cet homme qui, dans cette école il n’y a pas longtemps, a 

dit : « Je vais fermer cette école. Vous allez rentrer chez vous pour revenir habillés 

comme des gentlemen. » Amen.  

Quand les gens s’habillent ainsi, qu’ils se comportent ainsi, c’est la racaille de la 

rue. Et cela n’est même pas convenable pour un bon citoyen, sans parler du 

chrétien.  

Et certaines d’entre vous jeunes filles sortez dans la rue, et l’un de ces chiens 

sauvages vous siffle après, et vous plongez dans un tas d’habits scandaleux et 

sales, et peut-être votre maman à la maison prie pour vous… Et vous recevez ce 

qu’on appelle le sifflement admiratif. Et vous vous retournez avec ces petites 

lèvres toutes peintes, et «hi–hi ! », vous regardez tout autour. Vous ne vous rendez 

pas compte que c’est le loup en enfer qui vous poursuit. Tournez-vous une seule 

fois, et il va vous amener à une partie de rock-and-roll et ç’en est fini de vous.  

37. A propos, comme je parle de ces visages fardés, vous femmes pentecôtistes 

vous n’aviez pas l’habitude de faire cela. Qu’est-il arrivé ? Je vous demande tout 

simplement. Qu’est-il arrivé ? Vous courriez bien, qu’est-ce qui vous a fait 

obstacle ? Votre chaire s’est-elle affaiblie ? Mettez alors cet homme-là dehors et 

prenez un pasteur qui prêche la vérité. Si votre dénomination vous abandonne, 

allez dans une autre dénomination. Certainement.  

Ecoutez, soeur, mon intention n’est pas de vous blesser. Je viens juste de rentrer 

de l’Afrique et des pays païens. C’est… c’est une caractéristique païenne. Les 
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Hottentots en–d’Afrique, c’est de là que vient le maquillage, des païens. C’est un 

signe du paganisme. Et Dieu condamne cela. Dieu ne cherche pas un joli visage ; 

c’est une belle âme qu’Il cherche.  

Et, écoutez, il y a eu dans la Bible une femme qui se fardait le visage, et elle 

s’appelait Jézabel. Et Dieu l’a donnée en pâture aux chiens. Vous pouvez donc 

comprendre ce que représente aux yeux de Dieu une femme au visage fardé ; c’est 

de la viande pour chiens. Là, c’est juste. Je ne dis pas cela pour plaisanter. C’est 

la vérité. Vous pouvez tout simplement voir cela, Dieu a des appâts pour chien, 

qui se promènent là.  

Et les loups de l’enfer (vous vous faites vous-même un appât, afin qu’ils vous 

sifflent), ils dévorent vos os au point que vous n’êtes rien de plus qu’une prostituée 

de la rue. Quand bien même vous pourriez mener une vie aussi pure que possible 

envers votre mari, vous répondrez pour avoir commis adultère au jour du 

jugement.  

Et vous fils de Dieu qui laissez vos femmes faire de telles choses, honte à vous. 

Je ne pense pas qu’il y ait grand-chose en vous comme homme. On n’évalue pas 

un homme par la largeur et la robustesse de ses épaules ; ça, c’est une brute. On 

évalue un homme par son caractère. J’ai vu des hommes qui pesaient deux cents 

livres [environ 90 kg–N.D.T.] et qui avaient des muscles comme l’une de ces 

mules qu’on a ici, et qui n’avaient rien de plus en eux comme homme que 

d’arracher un bébé des bras de sa mère pour violer celle-ci. Ça, c’est une brute. 

Un homme, c’est le caractère. Que Dieu nous vienne en aide.  

Cette soif là-dedans, c’est pour Dieu et non pour le monde. Que Dieu soit 

miséricordieux !  

38. Si donc ce petit cerf est rapide, et que le loup l’attrape… S’il n’arrive pas à 

l’attraper par l’oreille et à la traîner quelque part… (Il va l’amener à s’arranger et 

à s’habiller d’une certaine façon.), et l’autre prise du loup, c’est de saisir le petit 
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cerf par le flanc. S’il rate la gorge, la veine jugulaire, la mise à mort rapide (une 

cigarette, ou un verre de whisky ou le rock-and-roll), il l’attrape par le flanc, et 

alors il se jette dessus. Et c’est là le point de l’équilibre du cerf. Les arrière-trains 

sont plus lourds que les avant-trains, il peut donc projeter le cerf ; il n’a plus 

d’équilibre.  

Eh bien, si le petit cerf est rapide, qu’il se ressaisisse, qu’arrive-t-il ? Elle peut se 

projeter de telle façon que le loup arrachera toute une bouchée de son flanc. C’est 

ce dont David parlait. Elle se sauve. Alors elle est toute saignante, elle est blessée. 

Elle a été à un réveil. Et elle rentre blessée. 

De vraies femmes chrétiennes ne doivent pas s’habillent 

dans ces drôles de petits habits souillés 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.03.58M 

39. Oui ! Et l’un de ces jours, cette nation va être tout ébranlée, bien 

assurément. Oh ! oui… assurément. On disait que ces saints exaltés, ces 

guérisseurs divins, cela, ceci, cela et autre, ce qu’eux tous sont… Attendez donc. 

Dieu est juste. Il enverra de toute façon le Message. Il l’a fait dans tous les autres 

âges. Il le fera maintenant, et Il va le faire. Et le réveil est pratiquement terminé. 

Rappelez-vous, comme AINSI DIT LE SEIGNEUR, je l’ai dit, l’Amérique a pris 

sa dernière décision en 1946. Observez, depuis lors. Ça en est fini d’elle, il ne 

reste que le jugement et le chaos. Regardez ce qui est arrivé en ce temps-là. 

Observez simplement cela, comment cela va aller de plus en plus vite. Nous 

sommes à la fin. Nous vivons à l’ombre de Sa Venue. « Il y aura des signes en 

haut dans les cieux et sur la terre, les coeurs des hommes défailliront de peur, ça 

sera un temps de perplexité, il y aura de la détresse parmi les nations. » Comment 

les gens seront emportés, enflés d’orgueil, les filles de Sion, l’église marchant 

avec orgueil, emportée, à voir comment elle marche en se trémoussant et en 
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dandinant. Où en sommes-nous ? Nous sommes à la grande fête de rock-and-roll 

de Belschatsar. Et l’Eglise a été emportée dans une vague de télévision, de la 

radio, de Hollywood. Nous sommes là… De vraies femmes chrétiennes qui se 

coupent les cheveux, qui se maquillent, qui s’habillent dans ces drôles de petits 

habits souillés, parce que des gens réprouvés leur ont dit qu’il n’y avait pas de mal 

à cela. 

40. L’autre jour, une femme chrétienne, prédicateur, a envoyé ici une jeune fille 

qui semblait être moulée dans ses habits. Elle a dit : « Oh ! Frère Branham, vous 

êtes d’une ancienne école. Notre pasteur émancipe les femmes. » 

J’ai dit : « Les émanciper de quoi ? » On les émancipe de Christ et des 

convenances. Oh ! Très célèbre, la femme est… certainement. Mais tout celui qui 

fait cela, c’est un enfant de l’enfer. « C’est à leurs fruits qu’on les reconnaîtra. » 

En quel jour vivons-nous ! Assurément, je ne crois pas, on sait qu’il est dit 

comment… mais quel genre d’habits portez-vous et tout ? Mais femme, savez-

vous ce que vous faites ? Vous vous faites une cible sexuelle pour chaque fripon 

coquin qui passe. Mais vous voulez l’émancipation. Cela montre l’esprit qui est 

en vous. Vous voulez vous libérer de l’église, vous libérer de Christ, vous libérer 

du Saint-Esprit, de sorte que vous puissiez vivre comme le reste d’entre eux. Cela 

n’exclut pas le Branham Tabernacle. Cela inclut le Branham Tabernacle. « Tous, 

tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu. » Nous y sommes. Oh ! Quel 

jour ! Quel temps ! 

C’est une abomination aux yeux de Dieu. De petits habits 

bizarres… 

JESUS A LA PORTE     NEW HAVEN CT USA    Jeu 29.05.58 

36. La Bible déclare que si une femme se coupe les cheveux ou sa chevelure, 

son mari a le droit de divorcer d’avec elle et de la renvoyer. C’est la Bible qui le 

dit. Elle déshonore son mari. Et on ne devrait pas vivre avec une femme sans 
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honneur. Oh ! vous direz : « Je suis tout aussi pure que le lys. » Ça peut être vrai, 

soeur ; c’est soit parce que le prédicateur ne vous en a jamais parlé, soit parce que 

votre entêtement ne veut pas laisser Dieu entrer. Peut-être que cela n’est pas monté 

au coeur du prédicateur. 

Je sais que c’est dur. Ce n’est pas mon intention de vous blesser, mais ce… Nous 

ne pouvons plus manier l’Evangile avec des gants blancs. Vous devez ôter vos 

gants et dire la Vérité. C’est ce que les gens aiment. En ce jour moderne, où vous 

les femmes, vous laissez vos jeunes filles, et même vous les grands-mères, sortir 

dans la rue en ces petits habits bizarres et impies, et vous vous dites chrétiennes ? 

Oh ! vous direz : « Je ne porte pas de shorts, je porte des pantalons. » C’est pire. 

37. La Bible dit qu’une femme qui portera un habit d’homme, c’est une 

abomination aux yeux de Dieu. De petits habits bizarres… Madame Vayle, 

monsieur Vayle et moi descendions la rue et il y avait une statue là, à une fenêtre, 

c’était comme une femme couverte d’un sac. Et c’était si… Et permettez-moi de 

vous demander quelque chose. Vous rendez-vous compte de ceci, ma soeur, que 

si vous vous habillez comme cela, vous pouvez être pure pour votre mari ; et vous 

jeune fille, vous pouvez être pure pour votre ami, vous répondrez au jour du 

Jugement pour avoir commis adultère ? Jésus a dit : « Quiconque regarde une 

femme pour la convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son coeur. » 

Peu importe combien pure et décente est la vie que vous menez, si vous vous 

présentez comme cela devant un homme dans la rue, Dieu vous fera répondre pour 

avoir commis adultère. Vous vous êtes exposée là pour que ce pécheur vous 

regarde, vous êtes coupable d’adultère. « Oh ! direz-vous, Frère Branham, c’est 

le seul genre d’habits qu’on vend. » Eh bien, on vend toujours des machines à 

coudre et il y a des tissus. 

38. Eh bien, vous direz : « Frère Branham, vous nous donnez vraiment des 

coups, à nous les femmes. » D’accord. En voilà pour vous les hommes : Tout 

homme qui laissera sa femme fumer des cigarettes et porter des habits comme 
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cela, montre de quoi il est fait. Il n’est pas assez homme, un homme qui ferait 

cela. Que Dieu nous donne des foyers à l’ancienne mode, nés de nouveau, saints 

et pieux. Il n’y aura plus de délinquance juvénile. Ce n’est pas la délinquance 

juvénile ; c’est la délinquance des parents. Ils mettaient à la porte un fouet ou une 

grosse branche de hickory. C’est ça la discipline dans notre foyer. Très bien. Vous 

direz : « Eh bien, Frère Branham, je… Nous ne sommes pas tenus d’écouter ce 

genre d’histoires. » Vous y êtes tenus. C’est vrai. Vous ne laissez pas Dieu avoir 

accès à cette vie privée. Vous ne Le laissez pas accéder à votre petite cellule, à 

l’intérieur. « Eh bien, ne me dis pas ce que je dois enfiler, ce que je dois porter. 

Ne me dis pas comment je dois agir. Et si j’ai envie de fumer une cigarette, ça me 

regarde. » 

Allez de l’avant. « Si–si vous aimez le monde ou les choses du monde, l’amour 

de Dieu n’est même pas en vous », déclarent les Ecritures. Eh bien, c’est ça la 

petite porte privée. 

Si vous êtes chrétien, vous vivrez en conséquence. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     GREENVILLE SC USA    Mer 18.06.58 

42. Remarquez donc. Plutôt que ces femmes se revêtent de leurs habits et 

agissent comme des dames, regardez comment elles procédaient. Plutôt que des 

hommes reviennent à l’église et servent Dieu, que font-ils ? Ils sont dehors, faisant 

des beuveries, courant çà et là, buvant, fumant, toutes sortes de non-sens ; ils ne 

se préoccupent plus de Dieu, ils ne Le connaissent pas plus qu’un Hottentot ne 

connaît ce qu’il en est d’un chevalier égyptien, et ils prétendent pourtant être 

chrétiens. 

Si vous êtes chrétien, vous vivrez en conséquence. Les fruits de l’Esprit vous 

suivront. Si la Vie de Christ est en vous, vous mènerez la Vie de Christ. Si vous 

allez à un potiron, vous trouverez des potirons. Si vous allez à une vigne, vous 

trouverez des raisins. Jésus a dit : « Je suis le Cep ; vous êtes les sarments. »  
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Et nous venons à l’église, que trouvons-nous ? « Ma dénomination est meilleure 

que la vôtre. » « Nous ne collaborons pas dans cette réunion-là. » Oh ! la la ! Des 

discussions, des querelles, se mettre dans tous les états, ça, ce n’est pas Christ. 

Certainement pas. Mais le jour dans lequel nous vivons…  

Et, oh ! je peux les voir se taper vraiment un grand moment. Et peu après, comme 

certains de nos comédiens à la radio et à la télévision, ou les stars de cinéma, ils 

voulaient avoir une plaisanterie, débiter une plaisanterie au sujet d’un prédicateur 

chauve ou quelque chose comme cela, vous savez, quelque chose dont ils 

voulaient se moquer au sujet de la religion.  

C’est comme les gens, ces gars qui sortent ici, et Elvis Presley, il fait un–un petit 

album, ou une espèce de réunion évangélique, ou une espèce de chanson 

religieuse, et puis, il sort et dit qu’il est religieux : le rock-and-roll d’un côté, la 

religion de l’autre. Vous ne pouvez pas obtenir d’une même source l’eau potable 

et l’eau amère. Ce n’est qu’un mensonge du diable. Il n’y a qu’une seule 

différence entre Judas Iscariot et Elvis Presley. Judas Iscariot a perçu trente pièces 

d’argent pour avoir vendu Christ. Elvis Presley était un jeune garçon pentecôtiste, 

il a vendu Christ et il a obtenu un parc de Cadillacs et un million de dollars. Voilà 

la différence. 

Une seule femme de mauvaise vie peut envoyer plus de 

gens en enfer que tous les débits d’alcool que vous pourriez 

mettre dans une ville 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

137. Et elle est dans l’erreur. Et cela ouvre la voie à quoi? Permettez-moi de 

vous le dire. Soyez spirituels. Laissez… Soyez réceptifs. Observez. Pourquoi cela 

se passe-t-il ainsi? Pour permettre à l’Eglise catholique d’entrer, voyez-vous. 

Vous adorez ces actrices de cinéma et toutes ces différentes choses par ici. Vous 
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souvenez-vous du sermon que j’ai prêché ? Margie, vous vous en souvenez, il y a 

de cela des années, sur l’invasion des Etats-Unis, et le renversement du 

gouvernement américain. Et j’ai dit qu’il est apparu à Paris, après que nous les 

avions sauvés là, de femmes, du vin et des réjouissances. Puis cela est introduit 

en plein Hollywood. Aujourd’hui, au lieu que nous allions chercher des modes à 

Paris, ce sont eux qui viennent ici en chercher. Quel en fut le résultat? Cela a… 

Nous–Vous ne permettiez pas à vos enfants d’aller au cinéma, mais il est passé 

par la télévision, il a continué d’un trait et a tout contaminé et l’a du coup chassé. 

Et nous y sommes aujourd’hui : toutes les fillettes et tous les garçons sont tous 

comme ces acteurs de télévision. Qu’est-ce? Cela ouvre une voie. Mon gars, une 

seule femme de mauvaise vie peut envoyer plus de gens en enfer que tous les 

débits d’alcool que vous pourriez mettre dans une ville. C’est vrai. Observez-la 

descendre la rue, tous ses habits ôtés, peu importe quel homme est-ce, s’il est 

normal et en bonne santé une fois qu’il regarde une femme, il ressentira 

obligatoirement quelque chose. Eh bien, soyez sincères. Peu m’importe...  

138. Ça fait des années que j’ai le Saint-Esprit. Vous ne pouvez regarder une 

femme qui est à moitié déshabillée… Je–j’ai une petite croix dans ma voiture. 

Beaucoup parmi vous l’ont vue. Quelqu’un m’a dit: «Etes-vous catholique?» 

Depuis quand les catholiques ont-ils choisi la croix? La croix signifie: chrétien. 

La Bible déclare : « Vous êtes le sel de la terre. » 

ECOUTEZ-LE     SAN JOSE  CA USA    Ven 24.04.59S 

49. La Bible déclare : « Vous êtes le sel de la terre. » Le sel est un conservateur 

lorsqu’il entre en contact. Mais s’il perd sa saveur, peu importe qu’il entre en 

contact…  

C’est là que l’Eglise se trouve. C’est là le problème. Ils ont perdu l’amour 

fraternel. Ils ont perdu la sympathie les uns envers les autres. Le monde, les gens 

cherchent quelque chose de réel.  
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Ils ont vu beaucoup d’imitations, beaucoup de fabriqués. Les gens disent : « Oui, 

je suis chrétien. Je crois dans la guérison divine », et ensuite, ils affichent une 

attitude différente. Vous dites : « Je suis chrétien », vous sortez et vous portez 

cette espèce d’habits. Vous dites : « Je suis chrétien », et vous vous comportez... 

vous sortez, vous fumez la cigarette, vous jetez les dès, vous faites toutes sortes 

de choses. Honte à vous. C’est un…  

Je–je–je ne suis pas un… Je vous aime. Mais, frère, je préférerais vous corriger 

maintenant plutôt que venir au Jugement. Vous direz : « Frère Branham, je suis 

très content que vous ayez fait cela. » Ce sera alors trop tard. Ce dont nous avons 

besoin, c’est de l’amour et du respect pour Dieu et pour Son peuple. Peu importe 

de quelle dénomination ils sont membres, tant qu’ils sont frères, ils sont frères. 

Nous avons besoin de nous aimer les uns les autres. Et l’amour rétablira les 

contacts là où rien d’autre ne le fera. 

Quand je vois l’église se relâcher à ce point 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Sam 13.06.59 

24. Que doivent faire les chrétiens ? Nous sommes étrangers. Mais notre Père 

est le Roi, et nous sommes fils et filles du Roi. Nous devrions nous conduire 

comme des fils et des filles de Dieu. 

Quand je vois l’église se relâcher à ce point, les femmes dans des habits 

immoraux, et les agissements des hommes, ça me fait de la peine parce que nous 

sommes des fils et des filles de Dieu, et nous devrions agir, marcher, parler et 

nous conduire en conséquence. Lorsque nous nous en éloignons, je crains qu’il y 

ait quelque chose qui cloche en nous. Nous avons perdu la vision de qui nous 

sommes. En effet, la vie qui est en nous, c’est ce qui nous conduit et nous dirige. 

Je pense donc à David qui dit que–que Ta bonté vaut mieux que la vie pour moi. 

Il doit donc y avoir deux sortes de vie, ou je dirais ceci : « Ça vaut plus qu’une 

sorte de vie. » 
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Et certaines personnes pensent que cette vie ici est–est juste un… consiste en des 

fêtes, en des boissons, à courir çà et là et à aller aux danses ; c’est ça qu’ils 

appellent la vie. 

Une fille mal vêtu elle tombe dans la disgrâce, et c’est vous 

parent qui êtes blâmable 

AVOIR SOIF DE LA VIE     CHICAGO IL USA    Sam 13.06.59 

37. Et il n’y a personne qui tombe donc délibérément dans le péché sans que 

Dieu l’ait premièrement averti. Quelque chose vous le fera savoir. Et ce soir, il y 

a là plus d’une jeune fille qui écoute et vers qui le loup se faufile. Vous savez, on 

a ce qu’on appelle le sifflet du loup. Ils… Un sifflet du loup. Et ils sifflent ces 

jeunes filles. Et elles sortent là dans la rue, en habits indécents. Honte à vous 

mères qui les laissez faire cela !  

Vous parlez de l’analphabétisme des gens de Kentucky, d’où je viens ! Certaines 

de ces vieilles mères là… Que sa fille sorte et fasse cela, elle la couvrira 

d’ampoules de part et d’autre avec la courroie du tonneau. C’est vrai. Mais, oh ! 

vous pensez qu’elle est populaire ! Vous apprenez à faire des claquettes, à faire 

toutes ces petites choses, à porter des habits comme cela, et puis, elle tombe dans 

la disgrâce, et c’est vous qui êtes blâmable. C’est tout à fait vrai. 

38. Ce dont nous avons besoin ce soir, ce sont des mères à l’ancienne mode 

comme celles que nous avions autrefois en Amérique. Nous avons besoin des 

pères pieux qui prient et des mères pieuses qui prient, qui amèneront leurs enfants 

devant Dieu plutôt que devant un spectacle ou quelque chose comme ça d’Elvis 

Presley. Siffler les jeunes filles pour qu’elles se retournent. Elles pensent être 

mignonnes. Chérie, si seulement vous vous rendiez compte que c’est un chien de 

meute de l’enfer ! C’est vrai. 
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39. Certains parmi vous, jeunes gens… Une petite Jézabel fardée là dehors, 

vous pensez qu’elle est mignonne. Elle peut l’être… Elle peut paraître ainsi de 

l’extérieur ; vous devriez l’attraper lorsque son visage est lavé ; vous ne pourriez 

pas garder d’elle cette conception-là. Peut-être que son coeur est tout aussi noir 

que les murs noircis de l’enfer. Vous ne pouvez pas le savoir… Ne regardez donc 

pas ça. Cela vieillira et disparaîtra. C’est vieux et cela passera. 

Cherchez quelque chose de réel et d’authentique. Voyez si cette jeune fille est née 

de nouveau. Si elle n’est pas sauvée, n’ayez alors rien à faire avec elle. Et faites 

de même avec le jeune homme. 

 Les ennuis parmi nous les–les chrétiens aujourd’hui, c’est qu’il y a un 

relâchement, des mariages, des mariages mixtes ; il y a un gâchis tel qu’il n’y a 

rien qui puisse redresser cela. Nous sommes mûrs pour le jugement. Un de ces 

soirs, Dieu nettoiera tout avec une bombe atomique. Et vos noms sont inscrits là-

dessus en Russie. Et le monde entier tremble et se demande ce qui se passe. Le 

loup se faufile. Nous avons trop flirté avec le reste du monde, avec les choses du 

monde. 

Une femme mal vêtu expressément est une folle 

OU EST PARTIE TA FORCE, SAMSON ?     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 

02.07.59 

19. Oh ! Delila savait comment s’y prendre. Elle savait bien quoi faire. L’autre 

jour, le samedi dernier, ma femme et moi, nous allions à une épicerie acheter des 

vivres. Je n’ai pas l’intention d’être tranchant là-dessus. Je sais que j’ai une 

réputation horrible pour cela, mais si c’est mauvais, c’est mauvais. Comment 

pouvez-vous garder le silence alors que des choses sont mauvaises ? Le problème 

avec l’église aujourd’hui, c’est qu’elle est devenue très efféminée. Dieu n’est pas 

un efféminé. Dieu est Dieu.  
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Sur notre route dans notre petite ville, je pense que nous avions dépassé au moins 

deux cents femmes et on a trouvé une seule en jupe. Les autres portaient de drôles 

de petits habits immoraux que les femmes portent. Et ma femme m’a dit, elle a dit 

: « Billy, veux-tu me dire que cette femme-là ne sait pas qu’elle est nue ? » Elle a 

dit : « Si elle ne le sait pas, c’est qu’alors elle ne jouit pas de son bon sens ; elle 

est folle. » C’est exact.  

Et j’ai dit–j’ai dit : « Chérie, non, elle est simplement une Américaine. Elle suit la 

tradition des Américaines. »  

Elle a dit : « Mais écoute. Tu veux me dire que cette dame ne sait pas que ce 

qu’elle fait… »  

J’ai dit : « Non, elle ne sait pas. Elle a simplement attrapé sur elle l’esprit 

américain. » Et j’ai dit : « Quand j’étais en Finlande, on m’a amené à l’un de ces… 

» S’il y a un Finlandais assis ici, je peux ne pas bien prononcer ce mot : Saunda. 

C’est un bain, un bain finlandais. Quand je suis arrivé sur le lieu, le Saint-Esprit 

m’a dit de ne pas y entrer. Et alors, j’ai découvert qu’il y avait des femmes à 

l’intérieur qui frottaient les hommes. J’ai donc parlé à docteur Munion, et j’ai dit 

: « Trouvez-vous ça correct ? »  

Il a dit : « Tout aussi correct que le fait pour vos médecins américains d’étaler les 

femmes sur une table, de les déshabiller et de les examiner. » Vous voyez donc : 

« Ce qui est bon pour l’un l’est aussi pour l’autre. » Voyez ? La marmite ne peut 

pas se moquer de la bouilloire. 

Et alors, quand on arrive en France, là, toutes les femmes et tous les hommes 

utilisent les mêmes toilettes. Quand on arrive en Afrique, dans les parties sombres 

des jungles, ils n’utilisent pas… ne portent pas du tout d’habits. Mais voici ce que 

c’est : C’est une coutume de la nation.  

Elle a dit : « Ne sommes-nous donc pas Américains ? »  
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J’ai dit : « Non, car nous sommes d’un autre pays. Nous sommes pèlerins et 

étrangers ici. Nous cherchons une Cité à venir. » J’ai dit : « En effet, nous sommes 

nés de… Notre esprit vient d’un autre pays qui est au Ciel ; la sainteté, Dieu et la 

justice y règnent et dominent. Et nous confessons que nous sommes des pèlerins 

et étrangers. Nous cherchons une Cité à venir, dont Dieu est l’Architecte et le 

Constructeur. »  

20. Nous ne cherchons pas ces choses du monde. Et quand l’Esprit de Dieu 

entre dans une personne, cela la change. Cela vous motive. La vie qui est en vous 

vous motive. Et le problème de l’église aujourd’hui, c’est qu’elle est devenue trop 

mondaine. Ce dont nous avons besoin, c’est du Saint-Esprit dans l’être humain, 

dans le coeur. Il faudra la nouvelle naissance pour obtenir cela : Changer cette 

personne-là, faire de lui ou d’elle une nouvelle créature.  

Au fin fond de l’Afrique, j’ai vu des femmes se tenir là nues comme elles étaient 

venues au monde, et quand le Saint-Esprit est venu sur elles, pour cacher leur 

nudité, elles ont croisé leurs bras et sont parties jusqu’au moment où elles ont pu 

trouver des habits. Et alors, on dit que c’est nous la civilisation, alors que chaque 

année nous enlevons davantage des habits, et puis, nous prétendons avoir le Saint-

Esprit. Le Saint-Esprit n’agira pas sur une personne d’une façon et sur une autre 

d’une autre.  

Mais permettez-moi de dire que ça soit en Amérique, en Finlande, en France, où 

que ce soit, dès qu’une femme ou un homme est né dans le Royaume de Dieu, il 

devient une nouvelle créature et arrête avec les choses du monde. Il est mort à lui-

même ; en effet, il est mort et sa vie est cachée en Dieu par Christ, scellée par le 

Saint-Esprit. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un réveil, c’est d’une 

secousse, c’est du réveil de la Pentecôte à l’ancienne mode. Nous serions de loin 

meilleurs avec un tambourin là au coin, battant les tambourins, plutôt que de vivre 

dans ces grandes morgues avec l’Esprit de Dieu attristé qui s’éloigne de nous. Le 

diable vient dérober et emporter. C’est tout ce qu’il sait faire. 
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C’est un jour terrible que celui dans lequel nous vivons. 

DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR     CHAUTAUQUA OH USA    Mer 

12.08.59 

42. Oh! c’est un jour terrible que celui dans lequel nous vivons. Discernez le 

Corps du Seigneur… dans nos églises et parmi les fidèles de nos églises 

aujourd’hui, c’est tellement honteux, la façon dont les femmes aussi agissent, 

beaucoup d’entre elles portent des vêtements immoraux, ces petits habits courts. 

C’est vraiment scandaleux. Une dame m’a dit, et beaucoup m’en ont parlé, ils ont 

dit : «Billy, vous ferez mieux de cesser de parler de cela.» Non, non. Je devrais 

peut-être prêcher aux poteaux, mais je dirai la vérité. C’est vrai. C’est vrai. C’est 

le… Merci. C’est faux, et c’est scandaleux.  

Comme une dame me disait, elle a dit : «Je ne porte pas de culottes; moi, je porte 

les pantalons.»  

43. J’ai dit : «C’est pire. La Bible dit que c’est une abomination devant Dieu 

pour une femme de porter des vêtements d’hommes.» C’est la vérité. Et alors elles 

trouvent des excuses disant qu’on ne fabrique plus d’habits à part ça. Mais on 

fabrique toujours des machines à coudre et on vend des tissus.  

44. Une femme qui s’habille ainsi sera coupable d’adultère au jour du 

Jugement. Vous pouvez être aussi pure qu’une fleur de lis vis-à-vis de votre mari 

ou de votre ami, mais Jésus a dit : «Quiconque regarde une femme pour la 

convoiter a déjà commis adultère avec elle dans son coeur.» Ainsi, peut-être que 

vous n’avez pas fait quelque chose de faux en réalité, mais lorsque vous vous êtes 

habillée comme cela et que vous vous êtes présentée devant cet homme, ce dernier 

aura à répondre d’avoir commis adultère, et c’est vous qui en êtes responsable. Et 

l’église permet cela, elle ne discerne pas le Corps du Seigneur. C’est dommage.  
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45. Elles se coupent les cheveux. La Bible dit qu’une femme qui se coupe les 

cheveux, son mari a le droit de divorcer d’avec elle, parce qu’elle est infidèle. Elle 

déclare qu’elle déshonore son chef. Est-ce vrai? Et l’homme est le chef de la 

femme. 

46. Je sais que c’est dur, mais nous avons besoin du discernement. Nous avons 

besoin du discernement par la Parole. La Parole est vraie. Prenez la Parole. La 

Parole de Dieu est toujours vraie. 

Qui oserait édifier une assemblée sur autre chose que le 

Roc solide de la Parole de Dieu leurs membres périront 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     CHAUTAUQUA OH USA    

Sam 15.08.59 

29. Autre chose, le poulet ne s’intéresse pas à sa couvée. Il construit son nid 

par terre. Les rats, les souris, les belettes, les serpents peuvent les avoir. C’est ce 

que fait une prédication flottante : laisser les gens aller au rock-and-roll, porter… 

des femmes porter des habits immoraux, des diacres fumer la cigarette. Cela fait 

entrer les rats et les souris de l’enfer qui s’emparent de leurs âmes et les 

condamnent. Un prédicateur, ou une dénomination, ou une église, qui oserait 

édifier une assemblée sur autre chose que le Roc solide de la Parole de Dieu, vous 

êtes en erreur et vos membres périront, et vous périrez avec eux. 

Certaines en habits indécents juste pour se faire convoiter 

DU BAUME EN GALAAD     SAN JOSE  CA USA    Mar 24.11.59 

51. Jésus ne lui a point contesté cela. Mais Il savait qu’Il les hériterait tous dans 

le Millénium, aussi l’a-t-Il simplement laissé aller de l’avant. C’est vrai. En effet, 

Il savait qu’Il–qu’Il–qu’Il serait Roi de… « Les royaumes de ce monde, dit 

l’Apocalypse, sont devenus les Royaumes de notre Seigneur. » Et les vivants, les 

rachetés, vivront et régneront avec Christ sur la terre pendant mille ans. Nous 
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savons donc qu’il y aura un Royaume où Christ sera Roi. Nous n’aurons alors 

aucune guerre. Nous n’aurons pas de maladies. Nous n’aurons pas d’immoralité. 

Mais considérez les gens aujourd’hui. De bonnes femmes, de braves jeunes dames 

sortent ici dans la rue en habits indécents juste pour se faire convoiter, pousser les 

hommes à les regarder. Qu’est-ce ? Des pauvres enfants ont–ont un esprit de 

convoitise, mais ils ne le savent pas. Vous pourrez être aussi pure qu’un lys. Vous 

pourrez être une vierge. Mais au jour du Jugement, vous aurez à répondre pour 

avoir commis adultère. Jésus a dit : « Quiconque regarde une femme pour la 

convoiter a déjà commis adultère avec elle dans son coeur. » Et si ce pécheur-là 

vous regarde, quand il aura à répondre pour ça au jour du Jugement, avec qui a-t-

il commis adultère ? Avec vous. Pourquoi l’a-t-il fait ? C’est parce que vous vous 

êtes exposée comme cela devant lui. Ouvrez vos yeux, semence d’Abraham. 

Assurément. 

52. Je l’ai dit une fois à une femme, elle disait : « C’est le genre d’habits qu’on 

confectionne. C’est l’unique genre qu’on confectionne. »  

J’ai dit : « On a toujours des tissus et des machines à coudre. Vous n’avez pas à 

faire ça. »  

C’est vrai. Vous n’avez pas à le faire. C’est un esprit qui vient sur vous par les 

émissions télévisées, les journaux, les publicités. C’est pourquoi les gens fument. 

Ils disent que ça les rend minces. Ils voient ces stars de cinéma fumer. Eh bien, 

parce qu’elle fait ça… Si vous êtes né de l’Esprit de Dieu, vous n’avez pas ce 

genre d’esprit. Votre Esprit vient d’En Haut, là où la sainteté, la pureté et la 

propreté… Ô Dieu, pourquoi ne puis-je pas faire voir ça aux gens ? Il vous faut 

naître d’En Haut. Et lorsque votre être céleste vient ici sur terre, vous devenez un 

pèlerin. Ceci n’est pas votre demeure. Vous n’êtes pas d’ici. Vous êtes simplement 

en séjour ici. Mais notre demeure est En Haut ; nous cherchons une cité à venir, 

dont Dieu est le Constructeur et l’Architecte. C’est pourquoi nous sommes 

particuliers aux yeux du monde. C’est pourquoi l’Esprit de Dieu entre dans la 
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réunion et accomplit des choses particulières, c’est parce qu’il y a un peuple 

particulier. Ils ne sont pas de ce monde-ci. 

53. Le péché. Le péché, c’est une malédiction. Et il y a un remède contre cela. 

Il…Vous direz : « Eh bien, j’aimerais agir comme les autres femmes. » C’est Sara, 

votre modèle. Marie aussi. Pas quelqu’un d’Hollywood, ni une star de télévision. 

Si vous êtes nés d’En Haut, vous êtes… généralement, on–on agit comme les gens 

de son pays d’origine.  

Tout récemment, je suis allé à–à Rome. Je suis arrivé à San Angelo, aux 

catacombes. Quelle disgrâce ! Il y avait là un écriteau : « Femmes américaines, 

s’il vous plaît, habillez-vous par respect aux morts. »  

J’étais à Zurich, en Suisse. Et tout le monde semblait bien se comporter jusqu’à 

ce que miss Amérique est entrée avec un porte-cigarette longue comme ça, et avec 

un caniche… qu’elle a placés sur la table. Et un homme lui a dit qu’elle ne devait 

pas faire ça, elle a boudé et lui a fait savoir qu’elle était Américaine. C’était assez 

pour être une disgrâce. 

Tout récemment, j’étais au Canada dans une réunion. Et quand une… Les 

Américains étaient là, une certaine loge. Je ne mentionnerai pas son nom. Ils 

avaient un… Ce qu’ils appellent un petit divertissement innocent. Des hommes et 

des femmes… C’était horrible. Eh bien, l’ascenseur était plein de bouteilles de 

whisky quand j’y suis monté. Et j’ai dit : « Qu’y a-t-il ? » Ce jeune garçon 

canadien a dit : « Ils sont ici. » Je suis descendu vers le dixième étage. Quand je 

suis descendu et que je me suis mis à regarder, il y avait des jeunes femmes 

mariées qui circulaient dans le couloir, deux, avec des alliances aux doigts, juste 

en sous-vêtement, se tapant un peu de plaisir pur, ivres avec une bouteille de 

whisky qu’elles tenaient en main, et les hommes ont failli tomber à la porte pour 

les poursuivre. Après que je les ai interrogées, toutes les deux étaient mères. 
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Y A-T-IL QUELQUE CHOSE QUI SOIT TROP DIFFICILE POUR LE 

SEIGNEUR ?     TULSA OK USA    Lun 28.03.60 

28. Père céleste, Tu es Dieu, le Dieu Eternel. Et je cite les Paroles de Ton propre 

Fils bien-aimé. Il a dit que comme il en était là à Sodome, en ce jour-là, juste avant 

que le feu ne tombe des cieux, et ne détruise la ville, ainsi en sera-t-il à la Venue 

du Fils de l’homme. Maintenant, Père, nous voyons là-bas des bombes atomiques 

suspendues dans des hangars placés sur les îles, des bombes atomiques, des 

bombes à hydrogène qui vont creuser dans le sol un trou d’une profondeur 

d'environ quarante-six mètres sur une superficie d'environ cent soixante et un 

kilomètres carrés, des milliers de ces bombes sont pointées sur chaque nation. Des 

sous-marins se frayent leur chemin à différents endroits sous l’eau, des 

tremblements de terre en divers lieux, des soucoupes volantes dans l’air, des 

apparitions effrayantes en haut dans les cieux, les coeurs des hommes défaillent, 

un temps de perplexité, la détresse parmi les nations... Ô Dieu, ensuite Tu es venu 

ici, et Tu es en train de Te mouvoir sur la scène par le Saint-Esprit, entrant dans 

l’église, et ramenant les jours de Sodome. 

Nous voyons l’esprit sodomite. Des femmes habillées de façon immorale dans les 

rues, dans les églises, portant toutes sortes d’habits souillés et immoraux pour 

tenter les hommes dans les rues ; de mauvais esprits sont sur elles, mais elles ne 

le savent pas... Des dames distinguées envoient leurs âmes en enfer et elles auront 

à répondre au jour du jugement pour avoir commis adultère, même si 

physiquement elle est restée aussi pure que le lys, mais pour s’être exposée devant 

les hommes... « Quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis 

adultère avec elle dans son coeur. » Et la femme, sans savoir qu’en pareille tenue, 

quand un homme la regarde, elle aura à répondre d’avoir commis adultère, car 

elle s’est permis de s’habiller comme cela et s’est exhibée devant les hommes 

pour les tenter... 
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Faire des habits une idole 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

158. Dieu vous bénisse, monsieur. Dieu vous bénisse. Dieu vous bénisse, 

madame. Dieu vous bénisse. Il y a une fontaine remplie de Sang, tiré des veines 

d’Emmanuel. 

Ici derrière, à ma droite, Dieu vous bénisse, jeune dame. Dieu vous bénisse, jeune 

homme. C’est bien. Dieu vous bénisse. C’est merveilleux. Pensez-y, les amis, 

examinez cette soif qui est en vous. Avez-vous tourné cela vers l’ennemi ? Vers 

les choses de ce monde ? Avez-vous simplement essayé de la satisfaire avec, 

disons : « Bien, je vais aller en ville et je vais acheter de nouveaux habits. Je... » 

Ce n’est pas cela. Vous avez besoin… Peut-être que vous avez besoin de 

nouveaux habits. C’est en ordre. Mais lorsque vous en faites votre idole, que vous 

devez être toujours très impeccable... Peut-être c’est votre maison. Peut-être 

quelque chose d’autre a pris la place de cette soif et de cet appel. Ça devrait être 

Dieu. Dieu est cette portion qui satisfait. 

Je vais vous demander de faire quelque chose. Si vous croyez que Dieu entend ma 

prière, si vous avez confiance en moi comme votre frère, et si vous avez besoin 

de cela, je me demande si–si vous pouvez venir ici, et croire que... 

Je crois que toute femme devrait être propre  

LE ROI REJETÉ     CHAUTAUQUA OH USA    Ven 10.06.60 

65. Je crois que toute femme devrait être propre ; elle devrait être en beauté ; 

tout homme aussi, il devrait être beau et propre, mais être décent. Vous savez, si 

vous portez ces sales habits que portent les gens, ces sales shorts et… Il y a 

quelque temps, une femme m’a dit, elle a dit : « Frère Branham, je ne porte pas 

ces shorts. » Elle a dit : «Je porte des pantalons. » 
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J’ai dit : « C’est pire, pire. » Savez-vous ce que Dieu a dit ? « Une femme qui 

porte un vêtement d’homme est en abomination à Dieu. » Et Dieu est Dieu et Il 

ne change jamais ; Il est le Dieu infini. Si autrefois cela était une puanteur 

écoeurante aux yeux de Dieu, cela continue à être une puanteur écoeurante de voir 

une femme porter un vêtement d’homme. Il a créé les hommes comme hommes 

et les femmes comme femmes… [Espace vide sur la bande–N.D.E.]… s’il ne 

prêche pas cela ainsi. C’est ce que dit la Bible. C’est tout à fait juste. Et, oh ! les 

gens ne veulent pas de cela.  

66. Une dame m’a dit, elle a dit : « Eh bien, pensez-vous que c’est mal pour 

une femme de porter du… ce maquillage ?» 

J’ai dit : « Absolument. Je le pense.» J’ai dit : « Le visage… Jamais Dieu… S’Il 

avait voulu que vous ressembliez à une étable, Il aurait fait de vous une étable, ai-

je dit, toute peinte comme cela.» S’il avait voulu que vous fumiez, Il aurait placé 

une cheminée sur votre tête, avec des conduits de fumée par lesquels vous pourriez 

expirer. Mais Il–Il vous a donné des poumons pour que vous respiriez un bon air 

frais. C’est dans ce but là qu’Il a fait cela. 

Une Femme mal vêtue est absolument possédée d’un 

mauvais esprit. 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     YAKIMA WA USA    Jeu 

04.08.60 

31. Oh ! Frère, faire sortir cet homme-là d’une cage… Voir des fils et des filles 

de Dieu enfermés dans une cage, c’est–c’est pitoyable. La chose la plus triste que 

j’aie jamais vue, c’est de savoir que des hommes et des femmes qui sont nés… 

Voir des femmes marcher dans la rue à moitié nues, dans ces drôles de petits 

habits par ici, et de savoir que cette femme est absolument possédée d’un mauvais 

esprit… C’est vrai.  
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Soeur, permettez-moi de vous dire quelque chose. Vous direz : « Je suis tout aussi 

pure que le lys. Je porte ça. » 

Mais, savez-vous quelque chose ? Permettez-moi de vous dire qu’au jour du 

Jugement, vous allez répondre d’avoir commis adultère. La Bible dit : « Celui qui 

regarde une femme pour la convoiter a déjà commis adultère avec elle dans son 

coeur. » 

Vous pourrez être tout aussi pure qu’un lys, mais en vous habillant comme cela 

et qu’un homme pécheur du monde vous regarde, et il aura à répondre d’avoir 

commis adultère avec vous, et vous aurez à répondre de vous être exposée comme 

cela devant lui. C’est vrai. 

Ces drôles de petits habits sales et sexy que ces femmes portent… Cela entre dans 

nos milieux pentecôtistes aussi. C’est vraiment dommage ! Ne faites jamais ça, 

absolument pas 

Nous sommes en route vers la Maison. Conduisons-nous en 

fils et filles de Dieu 

LA REINE DU MIDI     SHREVEPORT LA USA    Dim 27.11.60S 

75. Hum ! Pourquoi devrions-nous nous conduire nous-mêmes comme des 

lâches ? Nous sommes fils et filles de Dieu. Nous sommes étrangers ; nous 

sommes pèlerins et étrangers ici, mais nous reculons devant la Parole de Dieu. 

C’est son… Nous sommes fils et filles du Roi.  

Ne mentez pas, ne volez pas, ne buvez pas, ne fumez pas, n’ayez pas de 

comportement bizarre comme cela ; les femmes ne devraient pas se couper les 

cheveux et agir comme les femmes de la rue, habillées de cette espèce d’habits. 

Nous sommes fils et filles de Dieu : les fils du Roi et les filles du Roi. Ceci n’est 

pas notre pays. Nous mourons un jour dans ce pays, mais nous sommes en route 

vers la Maison. Conduisons-nous en fils et filles de Dieu. C’est vrai.  
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Et la reine du Midi se lèvera au jour du Jugement et condamnera cette génération, 

car elle est venue des extrémités de la terre pour entendre la sagesse de Salomon. 

Et il y a ici plus que Salomon. 

Dieu a créé des hommes pour qu’ils soient des hommes, et 

des femmes pour qu’elles soient des femmes. La Bible dit… 

JEHOVAH-JIRE     RICHMOND VA USA    Dim 12.03.61 

55. Eh bien, ce premier homme, Adam, regardez-le. Dans son esprit, il était à 

la fois féminin et masculin. Et ensuite, il a été fait chair. Il a eu une aide. Ensuite, 

Dieu… Une femme n’est pas dans la création originelle de Dieu. Elle est un sous-

produit de l’homme. Ainsi, pour faire d’eux un, pour montrer ce qu’Il a fait, Il a 

ouvert le côté d’Adam, a pris une partie de la chair d’Adam (afin qu’ils ne soient 

pas séparés, qu’ils soient un), et Il a pris une partie de l’esprit d’Adam, une partie 

de la chair d’Adam, Il a pris l’esprit féminin d’Adam et Il a formé une Ève. 

Et lorsque vous voyez une femme, comme certains de nos femmes modernes, avec 

des cheveux coupés comme des hommes, qui fument comme des hommes, jurant 

comme des hommes… Lorsque voyez une femme qui veut avoir des allures d’un 

homme, c’est qu’il y a une perversion quelque part là. Lorsque vous voyez un 

efféminé avec, on dirait, un canard à la nuque et tout comme cela, qui veut porter 

les habits des femmes tout le temps, ce qu’il y a quelque chose de perverti quelque 

part là. Dieu a créé des hommes pour qu’ils soient des hommes, et des femmes 

pour qu’elles soient des femmes. La Bible dit…  

56. Un jour, je parlais contre les femmes qui portent des shorts, et une femme 

m’a dit : « Moi, je n’en porte pas. » 

J’ai dit : « Qu’est-ce que vous portez ? » Elle a dit… Quels sont ces habits ? Le 

pantalon corsaire ou je ne sais quoi comme cela. J’ai dit… Non, la salopette. 
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J’ai dit : « C’est… C’est pire que jamais. La Bible dit que c’est une abomination 

pour une femme de porter l’habillement d’homme. » C’est vrai. 

Et là à Klamath Falls, récemment, une dame m’a écrit une très longue lettre. Elle 

disait : « Qu’en est-il donc de ces femmes qui chevauchent dans une région 

infestée de moustiques, à rassembler le bétail ? Qu’en pensez-vous si elles portent 

une robe là ? Ou lorsqu’elle est dans le jardin, lorsqu’elle doit s’incliner pour 

arracher des herbes dans le jardin ? » 

57. J’ai dit : « Ma mère et ma femme portent toutes les deux des robes, et elles 

n’ont pas de problèmes. Elles en portent d’assez longues pour s’incliner, c’est tout 

ce qu’il y a. » 

Puis, j’ai dit : « Autre chose, concernant… là sur un cheval, chevauchant, une 

femme n’a rien à faire là. C’est ce qui ruine notre nation aujourd’hui, ce sont des 

femmes qui cherchent à exercer des travaux d’hommes. Elle cherche à devenir un 

homme ; et l’homme cherche à devenir une femme. Dieu les a créés différents. » 

Exact. Elle n’a rien à lui ressembler. Elle est en dehors de sa catégorie. Et un 

homme est en dehors de sa catégorie comme cela. Oh ! la la ! Arrêtez l’horloge. 

Remarquez. Dieu les a créés différents. Et Il a conclu une alliance avec Adam. Il 

a conclu une alliance avec Ève. Mais vous voyez, Il les avait créés un. Ils ne sont 

plus deux, mais un. 

Comment pouvez-vous laisser les femmes, habillées de 

manière vraiment sexy, monté à l’estrade jouer du piano 

LE PROPHETE MICHEE     CHICAGO IL USA    Mer 26.04.61 

42. Vous savez, autrefois, on appelait noir, noir, et blanc, blanc. Quand vous 

mélangez les deux, vous obtenez le gris. Il en est juste ainsi. Les gens sont 

tellement mélangés. Quelle est la ligne qui sépare le vrai du faux ? Si les 

méthodistes sont dans le vrai, qu’en est-il des baptistes ? Si les presbytériens sont 
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dans le vrai, qu’en est-il des pentecôtistes ? Il y a une ligne de séparation quelque 

part. Cette ligne de séparation, c’est la Parole de Dieu. C’est la Parole. La ligne 

de séparation de Dieu, c’est la Parole : « Que toute parole d’homme soit un 

mensonge, et la Mienne la Vérité. » Comment pouvons-nous donc bénir ce que 

Dieu a maudit ? Comment pouvez-vous laisser les hommes se marier deux ou 

trois fois dans vos églises et faire d’eux des diacres ? Comment pouvez-vous 

laisser les femmes aux cheveux coupés, portant des habits courts, habillées de 

manière vraiment sexy, monter à l’estrade jouer du piano, sortir dans les rues et 

se promener çà et là comme cela (et) sans que vous en disiez quelque chose ? 

Vous ne pouvez pas arrêter cela, mais vous pouvez dire un mot contre cela. Et 

quatre-vingts pour cent de ces gens fument la cigarette, se méconduisent et 

prennent la bière.  

43. Il n’y a pas longtemps, j’étais dans une université, et sur le campus, des 

jeunes filles se promenaient çà et là portant des habits courts, et des boîtes de bière 

gisaient partout, tandis que les prédicateurs rient et se moquent de l’Evangile. Eh 

bien, comment pouvez-vous vous attendre à ce que la génération suivante… ? Que 

vont-ils devenir ? Où se trouve la ligne de séparation ? Autrefois, j’avais un vieil 

ami méthodiste, le docteur Spurgeon. Il chantait le cantique :  

Nous avons laissé tomber les barrières, 

Nous avons fait des compromissions avec le péché.  

Nous avons laissé tomber les barrières Et les brebis sont sorties. 

Mais comment les boucs sont-ils entrés ?  

C’est lorsque vous avez laissé tomber les barrières. 

C’est cela la cause.  

Vous avez été emportés par une idée fantastique d’un jeune play-boy là-bas à 

l’université qui connaît plus que–que Dieu Lui-même, et vous commencez une 
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doctrine sur une telle chose. Revenez à la Parole ! Peu importe si vous dites : «Eh 

bien, cela–cela dit ceci, cela fait ceci. » Cela doit être la Parole de Dieu d’un bout 

à l’autre. Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui et éternellement, pas un dieu 

mort, mais le Dieu vivant ; pas un Dieu qui n’a guéri les malades qu’autrefois, 

mais un Dieu qui guérit les malades aujourd’hui. A quoi ça sert de parler d’un 

Dieu ancien s’Il n’est pas le même Dieu aujourd’hui ?  

Certainement. Eh bien, vous ne pouvez pas vous réchauffer avec un feu peint. 

Ainsi, quelque chose que vous déclarez avoir existé autrefois, nous devons avoir 

quelque chose aujourd’hui. Et ce même Dieu vit toujours, Il guérit toujours, Il 

sauve toujours, Il donne toujours le Saint-Esprit. Et Il… Et c’est le même Jésus-

Christ hier, aujourd’hui et éternellement. 

Des habits courts et des talons hauts qu’elles feront 

résonner en marchant, dans les derniers jours 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL A DANIEL     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 30.07.61M 

90. Je comprends aussi qu’il y aura des moqueurs dans les derniers jours. Je 

comprends qu’une nation s’élèvera contre une nation dans les derniers jours. Je 

comprends qu’il y aura des raz de marée dans les derniers jours. Je comprends 

qu’il y aura des choses horribles à voir, comme des soucoupes volantes et des 

choses mystérieuses dans le ciel, et les coeurs des hommes défailliront de peur. 

Ce sera un temps de perplexité, et les gens seront dans l’angoisse. Je lis qu’ils se 

rassembleront tous dans des organisations et dans des dénominations, et qu’ils 

formeront une confédération dans les derniers jours. Je comprends que les femmes 

se couperont les cheveux dans les derniers jours. Je comprends qu’elles porteront 

des habits courts et des talons hauts qu’elles feront résonner en marchant, dans les 

derniers jours. Je comprends que les moeurs seront très relâchées dans les derniers 

jours. Je comprends que les prédicateurs seront de faux bergers dans les derniers 
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jours, qu’ils feront des compromis, ne nourriront plus les gens de la Parole de 

Dieu, mais se tourneront vers des credos et toutes sortes de choses. Mais je 

comprends aussi qu’une Voix se fera entendre dans les derniers jours, qu’elle 

criera dans le désert, qu’elle appellera les gens à revenir au Message originel, à 

revenir aux choses de Dieu. Je comprends, par le Livre, que ces choses vont avoir 

lieu. 

Habits serrés dans lesquels elle paraît moulée comme une 

saucisse 

UN VRAI SIGNE PASSE INAPERÇU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

12.11.61 

210. Elles entrent comme cela, adhèrent aux églises (des Eglises pentecôtistes), 

elles en ressortent et ne changent pas du tout, elles restent les mêmes et ne 

changent même pas un peu. Oh ! Miséricorde ! Qu’est-ce ? Des Jézabel modernes. 

Il n’y a qu’une seule femme dans la Bible qui se soit jamais maquillée le visage 

et Dieu l’a donnée en pâture aux chiens. Des Jézabel modernes qui traînent leur 

Achab par le col... Tout homme efféminé qui laissera sa femme agir comme cela, 

porter des shorts et autres, sortir ici dans la rue et s’habiller en habits serrés dans 

lesquels elle paraît moulée comme une saucisse de Francfort, moulée comme cela, 

et aller (Je ne dis pas cela pour plaisanter ; ceci n’est pas un lieu où faire des 

plaisanteries. Ceci est la Parole de Dieu. C’est vrai. Exact.)… Elle passe dans la 

rue tellement moulée dans une robe qu’elle n’arrive même pas à marcher. Puis, 

un homme fait un commentaire sur elle et vous voulez le battre. C’est vous qui 

avez besoin des coups à la mâchoire (C’est vrai.) pour l’avoir laissée faire. Cela 

montre de quoi vous êtes constitué. C’est tout à fait exact.  

211. Ce dont nous avons besoin, c’est de l’Evangile. Ô Dieu, suscite sur la scène 

qui revient tout droit à la Parole quelqu’un. Dieu a dit que ce n’est même pas 

décent pour une femme de venir à l’église et prier avec des cheveux coupés. Et 
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une femme qui se coupe des cheveux a un… L’homme a tout à fait le droit de 

divorcer d’elle. Elle est un déshonneur. C’est ce que dit la Bible. Elle déshonore 

son mari. Peut-être qu’elle ne le sait pas. Toute femme qui porte des shorts est un 

déshonneur. Peut-être qu’elle ne le sait pas. Madame, je ne cherche pas à vous 

blesser. Je cherche à vous sauver de l’étang de feu, de l’enfer. Repentez-vous. 

Les hommes sont devenus si efféminés  

LE CHRISTIANISME CONTRE L’IDOLÂTRIE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 17.12.61 

159. Ils pervertissent les voies de Dieu. Ils laissent ces gens venir à l’église, les 

femmes aux cheveux coupés, maquillées, portant des habits scandaleux. Les 

hommes sont devenus si efféminés qu’ils laissent la femme les conduire par le 

bout du nez. Ils viennent à l’église et ils jouent aux jeux d’argent et au bingo, et à 

toutes sortes de choses corrompues. Et des prédicateurs et autres là à la plage, 

avec des femmes nues, en maillots de bain, ils nagent, fument la cigarette, et se 

disent serviteurs de Dieu, alors que ce temple est un temple saint, consacré à Dieu 

et non aux souillures du monde. C’est vrai. Mais ils ont pris les perles de Dieu et 

en ont fait un cochon ou un renard, ou un chien, ou un putois, ou quelque chose 

d’autre, et ils donnent cela comme nourriture aux profanes, aux ignorants. 

Comme j’ai toujours parlé très durement contre les gens qui 

suivent la tendance moderne 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX 

AZ USA    Dim 21.01.62M 

36. Eh bien, c’est ce qui se passe aujourd’hui. Nous avons eu environ quarante 

ans ou plus de test de la Pentecôte, voyez, le test de l’église pour voir si elle tiendra 

bon ou pas. Voir ce que vous… Et, voyez, c’est là que je tire cela. Au lieu de 

s’accrocher à la croix et à la Parole, et persévérer, nous imitons les modes du 
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monde, nous laissons tomber par ici, nous laissons tomber par là, ou nous suivons 

telle mode. Comme j’ai toujours parlé très durement contre les gens qui suivent 

la tendance moderne, aujourd’hui, les femmes qui se coupent les cheveux, et–et 

les hommes qui font un tas d’histoires et tout ; elles portent bien ces habits 

indécents et tout. J’ai été beaucoup critiqué là-dessus. Mais qu’est-ce ? On essaye 

de sauver cette église. On essaye de les élever ici, au niveau de la Parole de Dieu, 

sans tenir compte de ce que le reste du monde a à dire à Ce sujet. Accrochez-vous 

à la Parole de Dieu. Amen. Voyez ? 

Une femme male vêtue c’est une abomination, c’est comme 

la puanteur d’urinoir ou toilette 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX 

AZ USA    Dim 21.01.62M 

102. Notre Père céleste, c’est par la Lumière de Ta Parole, par la puissance de 

Ta résurrection… Et je me rends compte, Seigneur, que ces pauvres gens, souvent, 

ont été embrouillés ici, par différents… Les–les gens savent à peine quoi faire ; 

l’un arrive et dit une chose, l’autre arrive et dit autre chose. 

Et ici à Phoenix, cette grande ville de–de... eh bien, avec des touristes, où tout ce 

qui parcourt le pays échoue ici, tant sur le plan naturel que spirituel. L’autre jour, 

je me tenais sur la montagne, je pensais au nombre de fois que le Nom de Dieu a 

été pris en vain par ici, par jour, au nombre d’adultères qui ont été commis, au 

nombre de péchés qui souillent les rues ici, dans des bars, et des gens qui 

fréquentent des bars, et tout, beaucoup parmi eux professent être des croyants, des 

chrétiens !Des femmes circulant dans la rue, cigarette en main, marchant en habits 

indécents, alors que Tu as dit que c’est une puanteur devant Toi, c’est une 

abomination, c’est comme la puanteur d’urinoir quelque part, sale, souillé, puant 

et bizarre. Ô Dieu, comment une femme qui prétend avoir le Saint-Esprit peut 

faire pareille chose, tout en sachant qu’aux narines du Sauveur cela sent comme 
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cela ? Une puanteur. Comment peut-Il avoir pareille chose dans Son Royaume ? 

Père, si seulement elles savaient qu’elles sont à un million de kilomètres de cela ! 

La femme d’un chrétien doit avoir l’état d’une chrétienne  

LES NOCES DE L’AGNEAU     PHOENIX AZ USA    Dim 21.01.62S 

88. Il n’y a pas longtemps, je suis allé dans l’un de nos grands mouvements 

pentecôtistes. J’avais fait dresser une tente là. Et le pasteur m’a dit, il a dit : «Ma 

femme est l’organiste.» 

J’ai dit : «C’est une bonne chose, frère.» 

«Ça vous gênerait si elle jouait?» 

J’ai dit : «Non. Non, monsieur. Assurément pas.»Et il alla auprès de 

l’organisateur, et l’organisateur dit... Frère Baxter a dit : «C’est très bien.» 

Il a dit : «Frère Branham, venez ici. Je désire que vous fassiez connaissance avec 

ma femme.» 

Et j’y suis allé. Bon, maintenant, pardonnez-moi, s’il vous plaît. Voyez, je ne 

cherche pas à faire une remarque; je cherche à faire une déclaration. Voyez? Et 

cette femme avait l’une de ces manucures, ou plutôt, je ne sais pas, ce machin, 

vous savez, tout arrangée, et je n’avais jamais vu pareille chose de mon vivant, et 

elle portait une robe qui était décolletée dans le dos jusque très bas ici, et qui avait 

à peine la partie inférieure. Et de mon vivant, je–je n’avais jamais vu un tel 

spectacle. Et elle portait de grosses boucles d’oreilles qui pendaient ainsi, et elle 

portait tout un tas de trucs.  

J’ai regardé autour de moi. Je me suis dit : «Oh! la la! Je suis baptiste et j’en sais 

mieux que ça.» J’ai encore regardé. J’ai dit... Maintenant, s’il vous plaît, ceci n’est 

pas une plaisanterie. Mais j’ai dû le dire au frère, et j’espère que ça l’a aidé. Je ne 

l’ai pas dit pour me distinguer; si c’était le cas, ce que j’étais un hypocrite 

(voyez?), j’aurais moi-même eu besoin d’être purifié. 
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J’ai dit : «Monsieur, vous avez dit que votre femme était une sainte?» 

Il a dit : «Oh! Oui.» 

J’ai dit : «Elle ne me donne pas l’air d’en être une.»  

J’ai dit : «De ma vie, je–je n’ai jamais vu un tel phénomène comme étant une 

femme de prédicateur. Ça n’a pas l’air d’une femme d’un saint homme.» 

89. Et l’Eglise du Dieu vivant non plus ne dépend pas de ses modes, de ses fêtes 

où l’on sert du thé, et des fêtes de l’arnaque, et des jeux de cartes, et des soirées 

dansantes, et des affaires sociales, se parant ainsi du monde, pour avoir l’air d’une 

épouse d’un Dieu saint! Alors qu’elle fume la cigarette et qu’elle a des soirées 

dansantes et des fêtes, et des soupers au potage, et des cocktails, et tout comme 

cela, pour dire qu’ils sont l’Epouse de Christ! 

Pour moi, cela n’a pas l’air d’une femme d’un saint homme. Non, monsieur. Il ne 

choisirait pas une telle chose. Il prendrait une femme qui est en ordre et qui a l’air 

de ce qu’Il essayait de représenter. Je crois que c’est vrai. Cela peut faire un peu 

mal. 

Une femme mal vêtu ça sent mauvais pour Dieu 

LA CONFIRMATION DE LA COMMISSION     TEMPE AZ USA    Lun 

22.01.62 

66. Eh bien, beaucoup parmi vous les pentecôtistes ne se maquilleraient pas. Il 

n’y a rien dans la Bible à ce sujet. Mais par la suite, vous vous coupez les cheveux 

alors que la Bible déclare qu’une femme qui se coupe les cheveux est un 

déshonneur. C’est vrai. Et vous portez des shorts, ou ces drôles de petits… Qu’est-

ce ? Sautiller…?... Voyez, tout ce qui a l’apparence de l’habillement d’homme, et 

la Bible déclare que toute femme qui porte de tels habits est une abomination aux 

yeux de Dieu.  
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En d’autres termes, cela–cela sent mauvais pour Dieu. Ça apparaît mauvais. Et 

puis, si vous avez en vous le Saint-Esprit, qui est Dieu, comment pouvez-vous 

porter cela et prétendre toujours avoir le Saint-Esprit ? Eh bien, votre vie même 

confirme qu’il y a quelque chose qui cloche en vous. C’est vrai. Je sais que cela 

écorche, mais je–je vous assure, c’est ça le problème ce soir ; nous avons besoin 

d’être davantage écorchés, c’est ce qu’il… le…?... c’est le problème. Nous nous 

relâchons sur ces choses. Frère, permettez-moi de vous le dire, vous devez 

apprendre votre ABC avant d’aller plus loin. Voyez ? C’est tout à fait vrai, croire 

toujours que la Parole de Dieu est vraie. Peu importe ce que c’est, identifiez-vous 

simplement à cela. Oui, oui. 

C’est tout simplement un âge de névrosés 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION     SOUTHERN PINES  NC USA    Sam 

09.06.62S 

12. Nous trouvons des gens qui boivent. Ils sortent, courent çà et là, fêtent avec 

faste, et ensuite, ils cherchent à noyer cela dans la boisson. Je pense qu’ils se 

disent que c’est ce qu’il faut faire. Cela ne laissera pas échapper la pression, cela 

accumule la pression, on court à une mauvaise chose, à une mauvaise voie. 

Puis, ils sortent faire tout ce qu’ils peuvent faire pour… que ça soit bien ou mal, 

et–et ils pèchent et cherchent à se cacher derrière cela, et–et on pense faire quelque 

chose de grand. Que cherchez-vous à faire ? Vous cherchez à cacher quelque 

chose. Vous savez que vous êtes en erreur. Personne ne peut faire le mal sans 

savoir qu’il fait le mal. La nature même qui est dans l’homme, même s’il est 

déchu, il reste un fils de Dieu déchu. Il y a en lui quelque chose qui lui fait savoir 

que c’est mal. 

Aucun homme ne peut courir avec la femme d’autrui sans savoir que c’est 

mauvais. Aucun homme ne peut s’enivrer sans savoir que c’est mauvais. Aucune 

femme ne peut porter des habits immoraux sans savoir que c’est mauvais. Vous 
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ne pouvez pas faire ces choses. Mais que faites-vous ? Vous cherchez à laisser 

échapper la pression, tout embrouillés, emballés.  

C’est tout simplement un âge de névrosés, notre âge. C’est un… c’est le temps 

dans lequel nous vivons : la pression ! 

Déshonneur sur le Nom de Christ! Quel déshonneur sur Son 

Eglise 

LE RETOUR ET LE JUBILE     SHREVEPORT LA USA    Jeu 22.11.62 

80. Retournez! Retournez! Le Saint-Esprit crie: «Retournez!» Je pense au 

moment où Jésus regarda sur Jérusalem et pleura. Il l’aimait, mais eux L’avaient 

rejeté. 

Et un homme qui est rempli de l’Esprit peut, ce soir, regarder l’église et voir un 

peuple qui devrait être resplendissant de la glorieuse puissance de Dieu. Et le 

Saint-Esprit dans votre coeur verse des larmes de regret. Qu’avons-nous fait? 

Dieu nous a appelés–nos pères à sortir, il y a 50 ans, et nous sommes retournés. 

Et voyez-vous ce que cela nous a donné? Un vil groupe portant le nom de 

Pentecôtiste, des gens qui fument, boivent, se marient trois ou quatre fois, des 

femmes qui coupent leurs cheveux, se maquillent, utilisent leur–des shorts, 

portent des habits immoraux et tout, se disant soeurs Pentecôtistes. Quel 

déshonneur sur le Nom de Christ! Quel déshonneur sur Son Eglise! Il n’est pas 

étonnant qu’Il ait dit que des noms blasphématoires étaient trouvés dans 

Babylone, l’organisation, la confusion, tout en désordre, toutes sortes de ceci, de 

cela et le reste. Où est Christ dans tout cela? Retournez, peuple. 
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 Ce dont nous avons besoin 

LES SIGNES DE SA VENUE     CLEVELAND TN USA    Sam 07.04.62 

103. Et les autres arbres : les baptistes, «un million de plus en 44 », un Billy 

Graham qui massacre tout simplement la chose de part en part : «Venez tous vous 

joindre, venez vous joindre, venez vous joindre, venez vous joindre. » Les 

pentecôtistes, autre chose, les unitaires, les binitaires, les trinitaires, les 

assemblées, tout le reste : «Venez vous joindre, venez vous joindre, venez vous 

joindre. » 

Ô Dieu ! Où sont les choses que Dieu a promises ? Où sont-elles ? Où sont ces 

choses scripturaires dont Dieu a dit qu’elles se produiraient dans les derniers jours 

? Où sont-elles ? Nous n’avons rien qu’un grand tas d’organisations froides et 

formalistes. Le réveil a fait entrer des milliers dans chacune d’elles. Mais où est 

cette Epouse de Christ qui se tient dans la pureté ? Toutes nos femmes se coupent 

les cheveux et portent toutes sortes d’habits ; et les prédicateurs et tout ne disent 

rien à ce sujet, et–et ils vont là et deviennent formalistes et indifférents. Et 

l’Evangile est devenu un gagne-pain, comme c’est le cas avec ces autres 

prédicateurs de l’Evangile social.  

104. Ce dont nous avons besoin, c’est d’un homme de Dieu qui s’en tiendra à la 

Parole de Dieu et qui La prêchera, peu importe les circonstances, et qui se tiendra 

là avec les signes et les prodiges qui sont mentionnés dans la Bible de Dieu. C’est 

l’exacte vérité. Amen. C’est l’exacte vérité. On a peur d’appeler noir ce qui est 

noir et blanc ce qui est blanc; on a un bréchet à la place d’une colonne vertébrale. 

C’est une honte. Moderne, indépendant, oh ! la la !… Et puis… Oh ! la la ! je 

ferais mieux de me taire.  

Ecoutez, permettez-moi de vous dire, frère, que les signes sont tout autour de 

vous. Ne t’inquiète pas, petite Epouse. Dieu vient, ne t’inquiète pas. Tout tombe 

juste à point. Ceci doit arriver comme ceci. La Parole le dit. Ecoutez. Suivez. 
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Les femmes ont agi comme la femme du pasteur 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63S 

61. Nous avons suivi un mauvais exemple. Les femmes ont agi comme la 

femme du pasteur. Il l’a laissée prendre une mauvaise voie, se couper les cheveux, 

porter n’importe quel genre d’habits sexy, sans jamais être réprimandée. Alors, 

les autres femmes ont dit : « Si la soeur Telle fait ça, moi aussi. » N’en faites pas 

votre modèle. Voyez ? Dieu vous a dit quoi faire, tenez-vous à cela. 

Vous feriez mieux de détruire votre ennemi avant que votre 

ennemi vous détruise. 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63S 

141. Permettez-moi de dire ceci, mon ami. Vous feriez mieux de détruire votre 

ennemi avant que votre ennemi vous détruise. Ramenez les réunions de prière à 

l’ancienne mode, la repentance à l’ancienne mode, quand on restait à l’autel 

jusqu’à ce qu’à mourir et à en finir avec le péché. On ne voyait jamais une femme 

aller à l’autel, mourir au péché et, le lendemain, revenir avec des cheveux coupés 

et le visage maquillé. Ça n’existe pas. Le Saint-Esprit enseigne, la nature 

enseigne, la nature du Saint-Esprit. On ne voyait jamais des femmes sortir en 

habits sexy, elles rentraient et cherchaient à se couvrir. On ne voyait jamais des 

hommes avoir peur de se lever et craindre que sa petite femme le quitte, l’une ou 

l’autre chose, pour avoir pris l’initiative. Eh bien, les hommes étaient des hommes 

à l’époque. Ils parlaient, ils étaient des hommes ; ils étaient maîtres chez eux. Ils 

étaient les chefs de la maison. Mais cet Américain raffiné… 
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Dieu ne regarde pas à votre argent, ni à votre habillement 

CROIS-TU CELA ?     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 16.07.50 

34. Remarquez. Il a encore envoyé Gabriel dans la ville la plus misérable sur 

terre (Minneapolis a donc une chance, n’est-ce ? Très bien.), le lieu le plus vilain 

sur terre, Nazareth, auprès d’une petite vierge qui menait une vie correcte devant 

Dieu. 

Une pauvre. Pas une riche et hautaine. Dieu ne regarde pas à votre argent, ni à 

votre habillement. Il regarde votre coeur. Alléluia ! Je suis content de ce que ce 

salut à l’ancien temps fera que celui qui est en salopette et celui en smoking 

s’étreignent et s’appellent frères. Il fera que celle qui est en robe calicot et celle 

en robe de soie se mettent ensemble et s’appellent soeurs. Cela ôte l’orgueil… 

C’est ça le problème de l’Eglise aujourd’hui : on est trop empesé, on a trop 

d’orgueil. Abaissez-vous, vous êtes de toute façon six pieds [1,80 cm] de 

poussière. C’est vrai. Vous avez une âme qui ira à la rencontre de Dieu un jour. 

C’est ça le problème de l’Eglise pentecôtiste et des autres églises de la sainteté ; 

elles s’enflent trop d’orgueil. On a une bonne église et un bon endroit, et nous 

pensons qu’il nous faut imiter le monde.  

C’est là que le peuple de Dieu a toujours connu des ennuis, quand ils imitaient les 

autres. C’est Lui notre Modèle. Alléluia ! Le temps de compétition. 

Les femmes effrayent avec leurs parures 

IL Y A UNE SEULE VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU POUR TOUT     

CHICAGO IL USA    Mer 31.07.63 

159. Comparez cela à aujourd’hui. Prenez Genèse 6, et voyez ce qu’Il avait dit ; 

comment des hommes de « renom »... comment les femmes deviendraient jolies. 

Nous avons le groupe des femmes les plus jolies qu’on ait jamais eues sur terre 

depuis ce temps-là. Les femmes sont plus jolies qu’elles ne l’étaient il y a des 
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années. Elles ont divers produits pour s’embellir. Il y a divers maquillages, des 

poudres et des attaches, des coiffures et tout, des habits immoraux et tout, au point 

qu’elles deviennent attrayantes. 

Les gens ne veulent plus des habits larges 

LA JEZABEL AU VISAGE FARDE     CHICAGO IL USA    Ven 05.10.56 

46. Eh bien, ce n’est pas le maquillage, ce ne sont pas les ciseaux qui coupent 

les cheveux qui vous dérangent. C’est cet esprit qui est en vous qui vous amène à 

avoir cela. C’est ce qu’il en est. Max Factor peut fabriquer tout ce qu’il veut et 

déposer cela là, et si vous êtes chrétien, vous n’y toucherez jamais. Je veux dire si 

vous êtes baptisé du Saint-Esprit et que vous vivez au niveau où vous devriez 

vivre (c’est vrai.), et que votre pasteur prêche la Vérité et vous laisse savoir ce 

qu’il en est. Vous ne vous occuperiez même pas de cela. 

Comment pouvez-vous vendre ces vieux souliers à bouton dans des rues 

aujourd’hui, ces souliers hauts avec des lacets, qui avaient un peu plus de cuir 

qu’une douzaine de paires de ces petites choses que vous achetez à vingt-cinq 

dollars ? Une petite barrette autour des orteils et un gros ongle en rouge ressorti 

comme cela, et des talons faisant plouf sous la pluie, et vous descendez la rue 

comme cela. C’est vrai. C’est vrai. Mais vous ne pourrez vendre ces chaussures à 

l’ancienne mode, parce qu’on n’en voudra pas ; vous avez déjà vu Martha 

Susianna porter là ces autres genres. Voyez-vous ? Vous aimeriez vous habiller 

comme elle. Vous ne voulez pas de cet habillement large qui pend. Vous aimeriez 

avoir celui dans lequel vous êtes moulé, parce que vous avez vu Susie à la 

télévision, à la radio et dans les magasines. 

Le diable place toute cette sottise là où il y a de jeunes enfants, des gens qui 

boivent la bière, l’Ortel’s 92, et Schlitz et ce genre de sottise, c’est… c’est un 

mensonge. Et rien que…cela transforme des jeunes gens et des jeunes filles et ils 

deviennent des malheureux, des toqués quand ils boivent cette sottise-là. C’est le 
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diable. Cela a rempli l’asile de fous. Ça a rempli les maisons de prostituées. Ça 

fait tout le reste. Ça brise les foyers. Ça cause le viol, le meurtre et tout le reste. 

Et la cigarette empoisonne l’esprit, cause le cancer. Et l’association médicale a 

même assez de décence pour dévoiler cela, mais vous continuez à fumer cette 

herbe du démon. Je ne sais pas pourquoi je dis cela ; cela ne semble pas être moi, 

mais je–je–je vais le dire de toutes les façons tant que cela sort comme cela. 

Juste… c’est vrai. C’est mauvais ; éloignez-vous-en. Chrétiens, soyez remplis de 

Dieu. Oui, oui. 

 

Vous devenez esclave de votre habillement 

TOUS LES JOURS DE NOTRE VIE     CHICAGO IL USA    Ven 12.06.59 

24. Eh bien, aujourd’hui, nous entendons souvent les gens dire : « Nous 

sommes libres. Oh ! Nous vivons dans la belle Amérique. Nous sommes libres. » 

Oh ! les ondes en sont remplies. Des livres sont écrits à ce sujet, des milliers de 

livres. Mais vous êtes à des millions de kilomètres loin d’être libres, vous n’êtes 

pas libres. Ne soyez pas séduits par cela. L’Amérique, c’est l’une des nations les 

plus séduites et qui est plus dans l’esclavage que n’importe quelle autre nation 

que je connaisse. Ils sont dans un esclavage pire que celui dans lequel le 

communisme peut les mettre. Le communisme ne peut faire du mal qu’au corps, 

ils peuvent mettre seulement le corps dans l’esclavage. Mais lorsque le diable 

entre, il met l’âme dans l’esclavage.  

Et l’homme est un esclave. L’Amérique, c’est une bande d’esclaves. Vous pouvez 

être esclave de l’orgueil. Vous pouvez monter et descendre les rues et entrer dans 

chaque magasin et adopter chaque mode que vous voyez à la télévision, et passer 

de magasin en magasin, essayant d’acheter quelque chose. Vous en devenez un 

esclave. Vous devenez esclave de votre habillement. Vous pouvez devenir un 

esclave de votre argent. L’unique chose à laquelle vous pensez, c’est vous 
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procurer de l’argent, prendre de l’argent et le mettre ici au-dessus. Si vous faites 

cela, vous êtes un esclave. 

Les fils de la gloire, leur habillement, leur comportement et 

leurs habitudes sont si contraires à ceux des gens du monde. 

QUI EST CELUI-CI ?     CLARKSVILLE IN USA    Dim 04.10.59M 

31. Les gens avaient des rameaux en mains, ils avaient des vêtements sur leurs 

dos, prêts à les étaler sur le chemin, en disant : « Béni soit Celui qui vient au Nom 

du Seigneur ! » Qu’est-ce qui vient au Nom du Seigneur ? Le Saint-Esprit. « 

Quand Il sera venu, Il vous montrera les choses à venir. Il ne parlera pas de Lui-

même, mais Il parlera de Moi », a dit Jésus. Et le Saint-Esprit vient pour accomplir 

Ses oeuvres au Nom du Seigneur Jésus, depuis la chaire jusqu’au baptistère, au 

service de guérison, partout ailleurs, au Nom de Jésus-Christ. En attendant la 

Venue du Seigneur, Il prépare une Eglise, en tant que précurseur, comme Jean-

Baptiste fut le précurseur de la Première Venue, le Saint-Esprit est dans l’Eglise, 

faisant le précurseur, préparant une Eglise pour la Seconde Venue.  

Et le monde s’écrie : « Qui est Celui-ci ? D’où sont-ils venus ? Quelles sont leurs 

références ? De quelles écoles sortent-ils ? On ne les trouve sur aucun document. 

» Cela se trouve dans la Gloire d’où ils viennent; c’est au Ciel qu’ils sont 

enregistrés. En effet, leur Royaume n’est pas de ce monde, mais il est du monde 

à venir. Leur désir n’est pas porté sur ce monde, il est porté sur le monde à venir, 

de même que leurs modes et leurs désirs. C’est la raison pour laquelle leur 

habillement, leur comportement et leurs habitudes sont si contraires à ceux des 

gens du monde.  

32. Généralement, vous agissez–généralement, vous–vous agissez selon 

l’esprit qui est en vous. C’est ce qui motive votre vie. La vie qui est en vous fait 

de vous ce que vous êtes. Et quand des hommes et des femmes prétendent être des 

chrétiens et cependant veulent être comme le monde, il y a quelque chose qui 
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cloche quelque part ; en effet, nous ne sommes pas de ce monde, puisque notre 

esprit...  

Si nous étions des Allemands, nous aimerions l’Allemagne. Si nous étions des 

Finlandais, nous agirions comme on agit en Finlande. Si les gens sont des 

Américains, ils ont l’esprit américain. Si nous sommes des chrétiens, nous avons 

un Esprit céleste, et notre Esprit vient d’En haut, Celui qui dirige nos vies et nos 

pensées. Il s’agit d’un amour pieux et fraternel, une vie pure, ce sont des gens 

honorables et respectés. 

 

Christ doit être le Seigneur de votre habillement aussi 

LA PORTE DU COEUR     SAN JOSE  CA USA    Sam 28.11.59 

28. Or, les gens ne veulent pas que Jésus se mêle à quoi que ce soit qui fait 

l’objet de leur orgueil. Eh bien, ils ont leur propre prestige, ils doivent se rassurer 

qu’ils rivalisent de standing avec les voisins. « Si donc accepter Jésus va me faire 

descendre de standing, alors je n’aimerais pas qu’Il franchisse cette porte-là. 

«Tiens-Toi loin de là, Jésus. Tu es mon Sauveur, mais n’entre pas là, parce que je 

suis un grand homme. Je suis un homme qui s’est taillé son chemin lui-même. » 

C’est ça votre problème, c’est que vous vous taillez vous-même votre chemin. 

Eh bien, j’ai mes propres fréquentations, je–j’ai mon propre prestige dans le 

quartier, et j’ai mon propre standing que je dois rechercher. N’encombrez donc 

pas cette porte-là. Mais Jésus doit y entrer, s’Il va devenir Seigneur. Il doit 

regarder là.  

A certaines dames orgueilleuses… Elles disent : « Ecoutez donc. Si en allant là… 

Eh bien, Jésus est mon Sauveur, pas de problème. Mais lorsqu’Il me dit comment 

m’habiller, éloigne-Toi de cette porte-là. » Mais, vous voyez, Il doit être le 

Seigneur de votre habillement aussi. Vous direz : « Eh bien, si cela va m’empêcher 
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de porter des shorts, je n’aimerais rien avoir à faire avec ce genre de religion. » 

Voyez, vous ne voulez pas ouvrir cette porte de l’orgueil. Vous serez tout enflé. 

« Si je ne peux pas porter des manucures… » C’est quoi ? Le rouge à lèvre, ou 

cette histoire qu’on met au visage… « Si je ne peux pas porter cela, eh bien, alors, 

j’aurais l’air si pâle. » Hmm. Max Factor fabrique… Dieu met la chose réelle sur 

votre visage. 

Une Eglise qui laisse des habits immoraux  il y a sur elle un 

esprit qui le pousse à l’immoralité 

LES CINQ IDENTIFICATIONS PRECISES DE LA VRAIE EGLISE DU DIEU 

VIVANT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.09.60S 

19. Alors une question surgit : « Comment se fait-il, Bill, que nous, en tant que 

chrétiens, et de cette foi que nous confessons, comment se fait-il que nous 

contraignons nos femmes à porter des robes et à agir de cette manière-là ? 

Pourquoi les gens d’autres églises ne le font-ils pas ? Ils portent des vêtements 

comme cela, un habillement immoral, et pourquoi en est-il ainsi ? Tu ne diras pas 

qu’ils sont immoraux. » 

20. J’ai répondu : « C’est vrai, je ne puis juger personne. Pourtant, à les voir, 

on les reconnaît à leurs fruits. Il se peut qu’ils ne commettent effectivement pas 

de crime ; mais il y a sur eux un esprit qui les pousse à l’immoralité. » 

Les imitateurs 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

02.09.56 

60. Vous dites : « Frère Branham, les autres chrétiens fument. Pourquoi ne puis-

je pas fumer ? » Vous pouvez avoir le droit de fumer en tant que citoyen 

américain, mais en tant que chrétien, vous n’avez pas le droit de le faire. En effet, 
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c’est une pierre d’achoppement sur le terrain de quelqu’un d’autre. C’est tout à 

fait vrai. Et vous ne devriez pas faire cela ; vous placez une pierre d’achoppement. 

Toutes ces autres choses. Et votre habillement, vous dites : « Eh bien, les autres 

femmes, elles s’habillent comme ceci ainsi que les autres jeunes filles. Elles 

s’habillent comme ceci, et elles font ça. Pourquoi ne puis-je pas le faire ? » Je sais 

que c’est votre droit en tant qu’Américaine. « La loi ne dit pas que je ne peux pas 

le faire. » Je le sais. Elle ne dit pratiquement rien, vous pouvez faire tout ce que 

vous voulez. C’est vrai. Pratiquement n’importe quoi.  

Mais, frère, ce n’est pas dans le coeur d’un chrétien de faire cela. Si vous êtes 

résolu à mener une vie pure et propre devant Dieu, la nature elle-même vous 

enseignera que ces choses-là sont mauvaises. 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

25.09.60 

36. La jeune fille trouvera une autre jeune fille plus populaire qu’elle. Le voisin 

remarquera une maison plus belle que la sienne. La femme trouvera une autre 

femme avec un habillement plus beau que le sien. C’est quelque chose au-dedans 

de nous qui est toujours en quête d’une chose, et cela montre que nous sommes 

perdus. Nous voulons trouver ce quelque chose qui nous apportera cette 

satisfaction, qui donnera satisfaction à cette faim qui est là, mais il semble que 

nous ne pouvons pas le trouver. 

Une femme qui a une tête normale aura une manière de 

s’habiller 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 30.06.63S 

85. Allez-vous me dire qu’une femme décente et qui a le bon sens porterait ces 

petits vêtements que les femmes portent là dehors dans la rue? 
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86. J’ai deux jeunes filles assisses ici. Je ne sais pas ce que ces enfants finiront 

par devenir; je prie simplement pour elles. Aujourd’hui, les enfants, je ne–On ne 

sait jamais. Je ne sais pas. Elles ne sont pas immunisées contre cela. Elles devront 

se tenir seules devant Jésus-Christ pour rendre compte. Elles ne peuvent pas entrer 

sur base de ce que–sur base–sur base de ce que je crois, sur base de ce que leur 

mère croit. Je ne sais pas ce qu’elles font, mais je crois effectivement qu’en ce 

moment si ces jeunes filles sortaient dans la rue, vêtues de ce genre de vêtements 

et qu’un homme les insultait tandis qu’elles sont dans ce genre de vêtements, je 

ne pense pas (si j’en avais l’occasion) que je pourrais même condamner cet 

homme. C’est juste. Je condamnerais les filles. Elles ne devraient pas faire cela.  

87. Ecoutez. Si un homme réfléchit, et on enseigne que l’homme n’est qu’un 

animal, qu’il vient de l’espèce animale, regardez alors… et vous le placez là 

comme…  

88. On amène le chien vers la petite femelle à certaines périodes… à travers 

des enclos et tout parce qu’une petite femelle est dans cette condition-là, les 

cochons, les vaches, tous les autres animaux… Et si nous sommes des animaux, 

et nous le sommes, côté physique… Et puis, quand une femme s’exhibe comme 

cela, elle prouve qu’elle est la même chose qu’une petite chienne à… la même 

chose. C’est exact. Car elle ne devrait pas faire cela. Elle sait,… la nature lui 

enseigne que les hommes vont la regarder. Et la Bible dit: «Quiconque regarde 

une femme pour la convoiter, a déjà commis un adultère avec elle dans son coeur.»  

89. Cela amène un temps d’épreuve. Et le diable embellit les femmes, il les 

déshabille, et les expose là pour vous éprouver. Hommes, détournez la tête; soyez 

des fils de Dieu. Femmes, habillez-vous comme des filles de Dieu; n’ayez pas à 

répondre là-bas ce jour-là pour avoir commis un adultère.  

90. Si cette femme, peu importe combien elle est innocente… Il se peut qu’elle 

n’ait jamais rien fait de mal, qu’elle n’ait même jamais eu à l’esprit de faire le 

mal, mais quand ce pécheur qui a regardé la forme gracieuse de cette femme, étant 
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donné qu’il est du sexe masculin et l’autre du sexe féminin, et que dans–dans l’un 

(il y a des glandes féminines et dans l’autre les glandes mâles), quand ce pécheur 

devra répondre pour cela au jour du jugement, qui aura été à la base de cela? Qui 

est coupable? Ce n’est pas lui, c’est vous. Voilà. Immorale! 

91. Et considérez cette nation. Autrefois, quand nous–quand les femmes 

portaient des robes qui s’arrêtaient aux genoux, on devait aller chercher cela à 

Paris. Aujourd’hui, c’est Paris qui en envoie chercher ici. C’est si souillé que Paris 

n’arrive pas à suivre le rythme. C’est juste. C’est tout un … Pourquoi? Le rejet de 

l’Evangile. Pourquoi? Paris n’avait pas cela; ils sont à cent pour cent catholiques. 

Les protestants ne peuvent même pas entrer là-bas. Considérez Billy Graham. Je 

pense que sur des millions il n’y a que six cents chrétiens dans tout Paris, six cents 

chrétiens protestants. Ce ne sont pas des gens remplis du Saint-Esprit, ce sont des 

protestants tout court. Six cents personnes sur des millions et des millions. Ils 

n’ont pas eu l’occasion de rejeter cela. 

 

Question au Prophète 

408. Pourquoi insistons-nous tant sur l’habillement des femmes (oh, oh, je 

commence à m’habituer à cette question, n’est-ce pas?)–faire de 

l’habillement des femmes et des cheveux coupés un grand problème alors 

qu’on fait–rien n’est dit à propos des cheveux de l’homme ni de son 

habillement? 

QUESTIONS ET REPONSES N°4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.08.64S 

108. Eh bien, soeur, je serai de votre avis sur une chose. Tout d’abord, la Bible 

dit qu’un homme ne devrait pas avoir de longs cheveux. Et s’il a de longs cheveux, 

je le lui dirai, tout comme je vous le dis. Il a tort. Mais la plupart des hommes, 

beaucoup d’entre eux sont comme moi; ils n’en ont pas du tout. Mais beaucoup 
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d’entre eux se coupent les cheveux; ils ont l’apparence des hommes. Et 

maintenant, s’ils ne le faisaient pas, il leur serait dit de ne pas agir ainsi : laisser 

leur chevelure pousser comme celle d’une femme. Vous comprendrez tout ceci à 

travers le mariage et le divorce, les voeux et tout, lorsque nous prêcherons là-

dessus. La grande question de l’habillement des hommes ou plutôt des femmes... 

109. Maintenant, un homme, tout d’abord, le corps d’un homme ne constitue pas 

une tentation comme celui d’une femme. Maintenant, l’homme, il a de grandes 

jambes, bizarres et poilues, il a des genoux cagneux, il est ventru, et ainsi de suite, 

il a l’air épouvantable; et il n’a rien de tentant. Et je pense que c’est un spectacle 

grotesque que de voir ces hommes descendre la rue, jeunes ou vieux, revêtus de 

ces bikinis, ou quoi que ce soit, vous savez, descendant la rue. Je pense que c’est 

le spectacle le plus dégoûtant que j’aie jamais vu. C’est vrai. Je pense qu’il–il ne 

sait pas à quel côté de la race humaine il appartient (voyez-vous? C’est vrai), un 

homme qui ferait pareille chose. 

110. Et vous savez quoi? Je venais d’apprendre, il y a quelques mois, que 

l’armée américaine va s’habiller de cette façon-là. Oui! L’armée sortira l’année 

prochaine ou celle qui suivra tout en shorts. Quelle grande bande d’efféminés 

pouvons-nous avoir! 

111. Dieu a créé l’homme pour qu’il ait l’air d’un homme, qu’il agisse comme 

un homme et qu’il s’habille comme un homme. Il a créé la femme pour qu’elle 

fasse de même, qu’elle s’habille comme une femme, qu’elle agisse comme une 

femme, et qu’elle soit comme une femme. Concernant... de ce matin–concernant–

la question a été soulevée au sujet des hommes... [Espace vide sur la bande. –

N.D.E.]... s’il désire... 

112. Si une femme a des cheveux très fins et qu’elle désire porter l’un de ces 

crêpes ou peu importe comment vous appelez cela, je pense que c’est... Ma femme 

porte cela. C’est une ... Elle dit que ses cheveux sont fins et elle a quelque chose 

d’un contour à peu près gros comme cela, cela ressemble à un pain au lait rond 
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assez gros. Et elle enroule ses cheveux autour de cela et les fait tenir par des 

épingles. Et maintenant, le–à mon avis, cela–cela ne cause aucun problème aussi 

longtemps que vos cheveux sont longs. 

113. Un ministre a dit qu’on faisait–faisait des reproches à sa femme pour avoir 

teint ses cheveux. Et j’ai découvert à partir d’une question, que cela signifie une 

teinture ou une coloration des cheveux. Je ne peux pas dire que c’est faux; je n’ai 

rien à ce sujet. Si elle a de longs cheveux, c’est tout ce que je peux dire là-dessus. 

114. Et maintenant, un homme... Cette personne parlait ce matin du fait de 

couper sa chevelure et de la renvoyer en arrière. Maintenant, nous avons aussi eu 

ici quelque chose au sujet de la coupe des cheveux. Voyez-vous? 

115. Maintenant si–si un homme n’a pas de cheveux, et que sa femme... J’ai 

entendu des femmes dire : «Eh bien, si seulement je pouvais trouver pour Jean... 

Je pense qu’il aurait meilleure mine s’il–s’il portait un postiche. Qu’en pensez-

vous, Frère Branham? Est-ce faux pour lui de faire cela?» Non, monsieur. Non, 

ce n’est vraiment pas faux, pas dut tout. S’il veut porter cela, c’est bien, c’est tout 

comme de fausses dents ou toute autre chose de ce genre. 

116. A propos, j’ai moi-même trois dents artificielles. J’aurais souhaité ne pas 

en avoir. Elles sont fixées à un dentier, cela réduit toujours ma voix et me blesse 

la langue, et tout, mais je dois les porter pour manger. Et si je... Lorsque je suis 

outre-mer, dans ces réunions en plein air, je porte un postiche; non pas pour l’air 

que ça donne, car vous savez que je me tiendrais ici même si je n’avais pas un 

seul cheveu sur la tête ou quoi que ce soit. Cela ne changerait rien pour moi; je 

suis ici pour représenter Jésus-Christ. Mais lorsque je me tiens là en plein air, à 

peu près la première soirée sous ces orages tropicaux, le soir suivant j’ai tellement 

mal à la gorge que je ne peux pas sortir. 

117. Ainsi donc, si–s’il y avait quelque chose que je désirais faire, et que je me 

sentais conduit à le faire, je le ferais. Oui, monsieur! Il n’y a rien qui dit de ne pas 
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le faire. Il n’y a rien, Soeur, qui dit que vous ne pouvez pas porter un crêpe, un 

postiche, l’une ou l’autre chose sur votre... C’est parfaitement en ordre, mais 

gardez vos cheveux longs. Et vous, les hommes, coupez les vôtres. Ce que vous 

avez, gardez cela court. Voyez-vous? Alors, cela règle la question. 

118. Et vous, femmes, habillez-vous comme des femmes. Et vous, hommes, 

habillez-vous comme des hommes; n’essayez pas d’être efféminés, en portant des 

vêtements de femmes. Et vous, femmes, n’essayez pas d’être masculines en 

portant des vêtements d’hommes, parce que Dieu ne veut pas que vous fassiez 

cela; la Bible condamne cela. 

119. Mais maintenant, pour ce qui est de porter un postiche ou de porter des 

cheveux... Eh bien, quel est l’un de ces crêpes? [«Rats» en anglais–N.D.T.] Ai-je 

fait une erreur tout à l’heure, ou est-ce une «souris»? Ce–c’est quelque chose–

c’est quelque chose qu’une–qu’une femme met dans ses cheveux pour leur donner 

un aspect plus... Peu importe ce que c’est (voyez-vous?), il n’y a rien de faux en 

cela. Allez-y, c’est en ordre. 

Femmes, faites passer simplement vos pensées modernes 

relatives à l’habillement 

LE FILTRE D’UN HOMME QUI REFLECHIT     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 22.08.65S 

159. Oh, femmes, faites passer simplement vos pensées modernes relatives à 

l’habillement, faites passer votre pensée moderne... avant de sortir dans la rue, à 

la vue des hommes. Vous, jeunes femmes, vous, femmes âgées, avant de sortir 

dans la rue avec des habits si ajustés qu’ils font ressortir vos formes... Je ne suis 

pas critique; je suis votre frère. Je me tiens entre les vivants et les morts et je 

réalise ce que je dis. Mais, avant d’entrer... Sachez que votre corps est quelque 

chose de sacré, une habitation sacrée que Dieu vous a donnée. Avant de sortir 

dans la rue, habillée comme cela, faites passer votre pensée à travers le Filtre 
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d’une femme qui réfléchit. Et, souvenez-vous que, lorsque quelqu’un vous 

regarde pour vous convoiter, vous avez déjà commis adultère avec lui. Souvenez-

vous-en, soeurs! 
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Remarques 

LE TEMPS EST PROCHE     CHICAGO IL USA    Dim 08.04.56S 

13. Vous savez, Jésus a dit: «J’avais besoin des habits, mais vous ne M’avez 

pas vêtu. J’avais faim, mais vous ne M’avez pas nourri.» Nous aimerions donc 

nous rappeler ces choses. Que Dieu bénisse cette jeune dame. 

Une mauvaise réputation de par son habillement, La 

manière de s’habiller peut nous identifier 

C’EST MOI, N’AYEZ PAS PEUR     LONG BEACH  CA USA    Lun 13.02.61 

36…. Il y avait une grande ségrégation, les Juifs et les Samaritains n’avaient pas 

de relations entre eux.) Et nous avons vu cette femme, une belle femme, mais nous 

savions qu’elle avait une mauvaise réputation de par son habillement. Elle 

remontait l’eau, et nous L’avons entendu dire : ‘Donne-Moi à boire, femme. 

Apporte-Moi à boire.’ » 

LA COMMUNION     GREEN LAKE  WI USA    Sam 19.05.62 

29…. Après, laissez-moi... Je rectifie cela. Parfois, je m’en prends à vous, soeurs; 

je ne dis pas que vous êtes mondaines; mais parfois, vous en donnez l’air. Donc, 

je–je–je ne dis pas que vous agissez mal. Mais parfois, par votre habillement, vous 

en donnez l’air. Voyez? Ainsi, Job a dit à sa femme... Je n’aborderai pas cela. Job 

a parlé à sa femme, disant : « Tu parles comme une femme insensée. » 

L’ORDINATION D’UN MINISTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

04.11.62S 

18. Lorsque vous voyez une prostituée dans la rue, vous savez ce qu’elle est. 

Vous la reconnaissez par la manière dont elle agit et par son habillement. Mais 

une Chrétienne ne devrait pas faire cela–cela. Si vous voyez ici un endroit qui 

porte l’inscription “Magasin des boissons alcooliques à emporter”–vins, whisky 
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et ainsi de suite, vous savez ce que c’est. Ça–ça, c’est tel endroit. C’est tout à fait 

cela. Vous savez ce que c’est le dancing, le bal et ainsi de suite. Mais... on s’attend 

à ce que les gens qui s’y trouvent soient en train de boire, jouer à l’argent, mentir, 

voler et faire tout autre chose. C’est le–c’est un repaire des esprits impurs. 

Mais lorsque vous voyez un endroit où les gens professent être des fils et des filles 

de Dieu et qu’en y entrant, la première chose que vous voyez est qu’ils renient la 

véritable Ecriture pour s’accommoder à un ... parce que cela ne concorde pas avec 

leur credo. Regardez-les entrer là et parler de l’oeuvre de Dieu qui est en train 

d’accomplir quelque chose et ils s’en moquent, voilà les hypocrites. C’est–c’est 

ça qui est mauvais. Et voyez-vous ces gens qui viennent prendre la communion et 

qui vont là dans la rue vivre juste comme le reste du monde? C’est la plus grande 

pierre d’achoppement qu’il ... 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

1. «…appeler dix mille Anges, alors qu’un seul aurait pu détruire le monde ; 

mais Il est mort pour vous et pour moi.» Voilà quelque chose que j’aimerais 

utiliser comme fondement pour mon message de dimanche matin, le Seigneur 

voulant, sur «Qui était Christ?»  

Et maintenant, nous espérons que ces jeunes filles pourront peut-être chanter 

encore ce cantique pour nous dimanche matin. Frère Wheeler, je voudrais 

certainement dire que vous avez assurément deux élégantes petites dames là, à 

voir leur habillement, et sans maquillage et tout le reste. Pour moi, elles ont l’air 

des chrétiennes, et elles chantent et se comportent comme des chrétiennes. C’est 

très bien.  

2. Je crois que je disais à mon épouse l’autre jour, que nous avons 

certainement par ici un groupe de femmes bien propres; j’apprécie cela. Une 

longue chevelure, des visages propres, et un habillement décent, je–je vous admire 
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toutes les fois que–que je viens. J’ai dit à Meda : «J’aimerais un jour les mettre 

toutes en rang, les photographier afin de montrer aux autres églises comment est 

notre église ici». Cela montre que c’est ici que nous prêchons ces choses, et elles–

elles obéissent. Et nous sommes contents. Pour nous cela fait quelque chose. Nous 

savons que lorsque nous–nous avons des requêtes, si notre coeur ne nous 

condamne pas, nous sommes certains que Dieu nous entend. 

Les vraies femmes, Vous êtes peut-être démodée, mais vous 

avez une grande valeur devant l’Eternel 

LES AMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 10.11.63M 

292. Laissez-moi vous dire quelque chose, soeur, juste une minute. Vous êtes 

peut-être démodée, mais vous avez quelque chose que ces reines du sexe n’ont 

pas. Vous avez quelque chose qu’elles ne peuvent jamais avoir. C’est vrai. Votre 

habillement est peut-être démodé, vous pouvez vous habiller comme une dame. 

Ils diront peut-être : «Regardez cette vieille exaltée»; ne vous en faites pas. Elle a 

quelque chose que cette pauvre petite reine du sexe, qui a tous les regards du 

monde tournés là vers elle, n’a pas. Elle ne peut jamais l’avoir. Elle est perdue 

pour toujours. Elle est condamnée. Voyez-vous, elle n’a jamais... 

Vous avez la moralité; vous avez la vertu. Elle, elle n’a rien. Elle a un appât qui 

prend au piège les âmes perdues pour l’enfer. L’aveugle marche là-dedans. Et 

vous avez quelque chose.  

293. Vous savez, votre nom pourrait ne même pas être dans un livre d’église, 

mais c’est peut-être votre vie juste qui retient la colère de Dieu contre le monde 

aujourd’hui. Le monde ne le croira pas. Vous, femmes qui êtes appelées des 

exaltées, vous, hommes de rien du tout qui avez peu de connaissance et qui criez 

à Dieu jour et nuit pour les péchés du pays, vous êtes peut-être celui-là qui retient 

la colère... «Si Je peux en trouver 10, Je l’épargnerai. Si Je peux en trouver 
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10!»«Comme il en était aux jours de Sodome, il en sera de même.» Comprenez-

vous ce que je veux dire? 

Et souvent, même l’habillement impie, sexy est considéré 

comme une mode dans les églises. 

LE MONDE SE DISLOQUE UNE FOIS DE PLUS     SHREVEPORT LA USA    

Mer 27.11.63 

123. La maternité, c’est l’une des choses qui maintient notre nation. C’est la 

colonne vertébrale. La maternité, cette bonne vertu dont Dieu a dotée une femme 

pour qu’elle devienne mère, eh bien, n’est–n’est–n’est plus. C’est depuis 

longtemps que les–les–les–les femmes de ce monde, leur vertu a courbé l’échine 

devant la déesse de la mode de Hollywood, prenant pour modèle d’habillement, 

de comportement, certaines de ces stars de Hollywood. Et souvent, même 

l’habillement impie, sexy est considéré comme une mode dans les églises. Et les 

pasteurs derrière la chaire n’ont pas de–pas d’audace, pas de–pas de force du 

Saint-Esprit, comme Lot qui était assis là, l’âme tourmentée, trop intéressé par le 

gagne-pain pour dire aux gens que cela est faux. Oui. 

124. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est de déraciner. Vous pourrez 

donc déraciner trop tard. Peut-être que l’heure est passée. Nous n’aurons jamais 

un autre réveil. Je sais que vous en attendez un, mais je ne le vois pas dans les 

Ecritures. 

125. J’attends l’Enlèvement, c’est pour juste une poignée de gens. C’est vrai, 

juste une poignée de gens. On ne s’apercevra jamais de leur disparition dans le 

monde. Au moment de leur départ, on ne saura jamais que ça s’est fait. C’est vrai. 

Ça se fera comme un voleur dans la nuit. 
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Que pense une femme déposée dans un cercueil ? 

SHALOM     PHOENIX AZ USA    Dim 19.01.64 

42. Eh bien, si seulement les gens pouvaient se réveiller pendant quelques 

instants et se rendre compte de ce qu’est cette glorieuse chose ! C’est l’orgueil qui 

fait cela. Ce sont des gens qui–qui veulent suivre le reste du monde. Vous ne 

pouvez pas faire cela. Vous n’êtes pas du monde. Pensez-vous qu’une femme 

déposée dans un cercueil aimerait savoir si ses cheveux sont coiffés à 

l’hydrocéphale ou je ne sais comment vous voulez appeler cela ? Pensez-vous 

qu’elle ferait attention à son habillement si elle était étendue dans un cercueil ? 

Ou un homme ? Ils ne le feraient pas. 

43. Et c’est la raison pour laquelle, aujourd’hui, il y a beaucoup de sottises que 

nous imitons chez les voisins, ou chez une star de Hollywood, ou une mode, ou 

quelque chose comme cela ; c’est parce que nous ne sommes pas encore morts 

pour Christ et Sa Parole. C’est ça le problème qu’ont les églises. Nous sommes 

dans l’obscurité, nous tâtonnons dans l’obscurité. Il a dit : «L’obscurité profonde 

couvrira les gens.» 

L’importance 

JEHOVAH-JIRE     PHOENIX AZ USA    Sam 09.03.57S 

17. Maintenant, si un homme dit : « Eh bien, je… je vais juste… (la conception 

presbytérienne) je vais juste m’avancer serrer la main et dire : ‘Je L’ai reçu. C’est 

en ordre. J’ai la sécurité éternelle.’ » Frère, vous êtes sur la mauvaise piste. 

Ma femme, je l’aime. J’ai conclu un accord avec elle pour être son mari. Et si je 

me trouvais loin de chez moi et qu’une autre femme s’adressait à moi, disant : « 

Je t’aime », et que je voulais… j’avais envie de faire l’amour avec cette femme-

là, Meda me pardonnerait pour cela à mon retour chez moi ; cependant, je ne le 
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ferais pas. Même si je savais qu’elle me pardonnerait, je ne la blesserais pas 

comme cela. 

Et un homme qui aime Dieu... Vous n’arrêtez pas de boire, de fumer juste parce 

que vous pensez que vous allez… vous empêcher d’aller en enfer. Si vous aimez 

le Seigneur, vous ferez cela parce que vous ne voudriez pas Le blesser. 

J’ai vu la mode, les habits, et…?... les gens pour porter leur… Elles portaient 

d’habitude de longues robes, de longues manches, de longs cheveux. C’est très 

bien. On doit les porter, mais ce n’est pas cela qui vous amène au Ciel. Vous 

pouvez porter de longs cheveux, de longues robes et avoir assez de tempérament 

colérique pour affronter une scie circulaire, haïr votre voisin et tout le reste. Mais 

la raison pour laquelle vous vous gardez comme il faut, c’est que vous aimez le 

Seigneur et vous voulez garder Ses commandements, si vous êtes des filles 

d’Abraham, des fils d’Abraham. C’est ça. 

Les insectes mangeront ce corps qu’ils glorifient tellement 

L’EAU TOUJOURS PRESENTE DU ROCHER     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 23.07.61M 

48. Et nous voyons le péché s’amoncelant à tel point qu’il semble que le monde 

titube sous l’impact du péché. Toute cette boisson, ces jeux d’argent et ces gens 

qui font la noce, la nudité. Oh Dieu! La souillure, la saleté et la fange des gens, et 

comment ils... s’ils pouvaient seulement réaliser... Seigneur, est-ce que ces gens 

qui s’habillent ainsi, dans ces petits habits impies, et qui sortent là dans la rue, 

réalisent qu’ils ne sont rien d’autre que des bestioles et de la poussière, que peut-

être dans l’espace d’une semaine, les bestioles mangeront ce corps qu’ils 

glorifient tellement? Réalisent-ils que les vers le mangeront, et que leur âme sera 

là-bas dans une éternité sans Dieu, sans Christ, sans espérance, sombrant dans un 

profond désespoir pour être simplement annihilée à Sa venue? Ô Dieu, donne-
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nous des voix de–d’avertissement afin que nous puissions avertir chaque personne 

de ce danger dont elle s’approche. 

« Je réclamerai leur sang à la sentinelle. » 

PRESUMER     SOUTHERN PINES  NC USA    Dim 10.06.62M 

57. Je vous défie de me le montrer, je défie tout historien de me dire, de me 

montrer dans l’histoire là où Dieu, n’importe quand, a envoyé un Message que les 

hommes ont organisé et qui ne soit pas aussitôt mort sans jamais se relever. C’est 

une chose maudite. Examinez donc l’histoire et voyez si c’est vrai. Mais ils 

confectionnent leurs credos et les adoptent. On pense que c’est en ordre. 

Femmes, vous savez, je vous aime, ma soeur, vous le savez. Je ne me tiens pas ici 

pour vous faire du mal ; je vous aime. Mais que ferai-je là, en ce jour-là, alors que 

je sais que la Bible enseigne ce que la femme doit faire ? Et puis, je sais que c’est 

la vérité. Et puis, si la sentinelle qui est placée sur la muraille voit l’ennemi parmi 

les gens et ne les avertit pas, Dieu a dit : « Je réclamerai leur sang à la sentinelle. 

» 

Quand les pasteurs vous laissent vous couper les cheveux et disent que c’est en 

ordre, ce pasteur-là vous dit quelque chose de faux. Quand il vous laisse porter 

ces habits indécents et vous dit que–que c’est en ordre, c’est faux. Et ce n’est 

pas… Vous–vous êtes jolie. 

L’Eglise aime un pasteur qui le conduira à leur volonté 

LA MANIERE D’UN VRAI PHROPHETE     PHOENIX AZ USA    Sam 

19.01.63 

140. Le monde cherche un super homme. Ils travaillent pour… ils cherchent 

quelque chose qui peut les laisser s’attacher à leur confession chrétienne tout en 

menant le genre de vie qu’ils veulent. Les femmes veulent agir comme Hollywood 

et soutenir toujours qu’elles ont le Saint-Esprit. Les prédicateurs veulent 
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construire la plus grande église, faire toutes ces choses, avoir des diacres qui sont 

mariés plusieurs fois. Et–et ils peuvent faire ces petites choses, porter ce genre 

d’habits ; ils appellent cela la libération des femmes. 

Une femme bien vêtue guéri avant la prière du prophète 

LA MANIERE D’UN VRAI PHROPHETE     PHOENIX AZ USA    Sam 

19.01.63 

201. L’autre soir, une petite femme indienne s’est avancée à l’estrade. Je voulais 

lui serrer sa petite main. C’était à l’église de frère Groomer, ou je ne sais où… 

Elle était habillée comme ma mère s’habillait. Je me suis dit : « Eh bien, que ton 

coeur soit béni, madame. » Et le Seigneur l’a guérie là même, avant même 

d’arriver auprès de moi. Elle… Voyez ? Et je me suis dit : « Eh bien, je–je–je 

ferais mieux de me tenir tranquille. » Voyez ? Attendre simplement que l’occasion 

se présente, parfois (voyez ?) la chose était là. 

L’influence du diable sur la femme 

LE SIGNAL ROUGE, SIGNE DE SA VENUE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 23.06.63S 

106. Les émissions télévisées exaltent la chair de la femme. Elles ne sont pas des 

dieux, elles ne sont pas des déesses, mais cela place l’Amérique dans la condition 

qu’il faut pour accomplir l’Ecriture. Le nombre de l’Amérique, c’est treize. La 

femme a toujours été l’objet d’adoration de l’Amérique. Elle est représentée sur 

notre monnaie; on la trouve partout. Et très bientôt nous aurons aussi une déesse 

américaine. Vous pouvez voir l’écriture sur la muraille. 

107. Oh, qu’allons-nous faire? On ne peut même pas marcher dans la rue sans 

voir…Regardez dans la rue, allez en ville et voyez comment les femmes 

s’exposent, comment elles s’affichent dans les habits qu’elles portent; 

sincèrement, une femme devrait avoir honte de se tenir ainsi dans sa cabine 
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d’essayage. Elles se promènent dans la rue dans de petits vêtements très serrés, 

c’est… et là, à la plage, elles portent ces petits bikinis ou je ne sais comment on 

appelle cela, et des choses semblables, elles ne se rendent pas compte qu’elles ont 

un mauvais esprit! Et beaucoup de ces femmes-là chantent dans des chorales! 

C’est ce que Jésus avait annoncé. 

108. La chair de la femme, elles ne sont que des humains; elles ne sont pas des 

dieux. A mon avis (que Dieu me pardonne si je me trompe), c’est un strip-tease 

en masse. On ne peut guère condamner un homme qui n’est pas chrétien, s’il 

tombe–tombe dans la tentation au point de faire le mal; au point de ne pas se 

maîtriser. C’est même étonnant que cela ne fasse pas plus de ravages, vu le grand 

nombre de femmes qui font cela. Mais, s’il n’y avait pas cela, comment pourrait-

on blâmer l’homme? Blâmons ce qui mérite d’être blâmé! 

109. Une femme dira: «Eh bien, Frère Branham, je suis tout aussi vertueuse que 

je…!» Je n’en doute pas, mais, ma soeur, savez-vous qu’au jour du Jugement vous 

aurez à répondre pour avoir commis adultère, quand vous êtes sortie là et que les 

hommes vous ont regardée? Jésus a dit: «Quiconque regarde une femme pour la 

convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son coeur et il aura à répondre 

de cela.» Peut-être que vous n’avez pas commis l’acte, mais si vous permettez à 

Satan de mettre cet esprit sur vous, alors que la nature elle-même devrait vous 

enseigner que c’est mal... Même sans l’Esprit de Dieu, la nature devrait faire cela, 

vous enseigner que c’est mal. 

110. Je prédis que bientôt elles sortiront portant l’une de ces histoires, et ce sera 

de nouveau juste une feuille de figuier. Je l’ai prédit il y a trente ans, voyez, c’est 

une offense à la Bible. Vous voyez? Mais elles le feront. C’est du striptease en 

public.  

111. Eh bien, le diable fait la même chose aux fils de Dieu aujourd’hui. C’est 

vrai! Considérez nos affaires. La plupart de nos affaires sont dirigées par des 

femmes, en grande partie. C’est vrai. Voyez nos églises, voyez notre nation, voyez 
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comment les fils de Dieu s’inclinent devant l’autel de ces créatures, les femmes, 

alors qu’elles sont… A mon avis, elles ne sont rien de plus que des prostituées de 

la rue. C’est terrible de dire ça, mais c’est la pure vérité. Je sais que les gens qui 

entendent ces bandes et tout diront ces choses. Mais comment pouvez-vous faire 

cela? Si vous vous présentez dans cet état et qu’un homme vous regarde, Jésus a 

dit que vous avez commis un adultère avec cet homme. Et quand cet homme aura 

à répondre d’avoir commis un adultère, qui aura fait cela? A qui la faute? A la 

femme qui s’est ainsi dévêtue et s’est produite, plutôt présentée devant le pécheur. 

C’est vrai! Et de quoi cela est-il le signe? Du temps de la fin. C’est la lumière 

rouge.  

112. La maternité est brisée; les nations se disloquent. Si donc vous voulez voir 

là où Jésus a dit cela, lisez Matthieu 5.28. C’est là que ça se trouve. La femme a 

été la cause et la condition… Le fait de tomber sous le pouvoir du sexe féminin a 

causé la ruine... Si vous voulez remonter la filière, voici quelques nations dont j’ai 

retracé l’origine de la chute. Il s’agit de l’Egypte, l’Assyrie, Rome et d’autres. 

Elles sont tombées à cause du pouvoir de la femme. 

113. Remarquez, en dehors du salut, il n’y a rien de mieux que Dieu puisse 

donner à un homme sinon une bonne femme. Personne ne peut consoler, personne 

ne peut réconforter un homme qui est fatigué. Il ne se confiera jamais à qui que 

ce soit comme à sa propre femme. Et vous, frères, vous pouvez vous estimer 

heureux si vous avez une gentille petite femme qui est pure, honnête et vertueuse, 

et qui, au moment où vous rentrez à la maison fatigué, épuisé, et que vous vous 

asseyez, peut vous parler. Elle peut faire plus pour vous que n’importe qui. C’est 

vrai. Elle est un joyau; elle est une reine. 

114. Mais, rappelez-vous, la femme a été faite pour l’homme et non l’homme 

pour la femme. L’homme est la dernière créature de Dieu. La femme est un sous-

produit de l’homme, elle a été faite pour l’homme. L’homme n’a pas été fait pour 

la femme, c’est plutôt l’inverse. Et l’homme tombe à l’autel de l’adoration de la 
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femme. C’est exactement ce qui a déclenché la chose au commencement. C’est 

ce qui est arrivé au commencement; comme Adam, le fils de Dieu, ne pouvait pas 

être tenté pour faire le mal, Satan est entré dans la personne appelée serpent, lequel 

ressemblait à un homme. C’est là que tout a commencé. Et Ève est sortie de l’abri 

de la Parole de Dieu, et c’est là la cause de tout chagrin et de tout cimetière. 

Chaque péché qui ait jamais été commis a commencé juste là. Et la chose est de 

nouveau là.  

115.  Quoi? La femme a été la cause de la chute au commencement, et c’est la 

femme qui marque la fin de temps. Elle en a marqué le début; c’est elle qui en 

marque la fin. Il n’est pas étonnant que la Bible dise que les réchappés de Sion 

seront glorieux aux yeux du Seigneur. 

116.  Quand… Esaïe 5 parle du niveau qu’attendrait l’immoralité des femmes 

dans les derniers jours, comment elles s’habilleraient, comment elles 

arrangeraient leurs cheveux, et tout comme cela. La Bible en parle dans Esaïe 5. 

Comment elles marcheraient avec des souliers à hauts talons, faisant résonner les 

talons, comment elles rouleraient leurs bas et tout ce qu’elles feraient, avec 

beaucoup de parures–de vêtements de rechange et des histoires semblables. Il est 

dit que tout cela leur serait ôté et qu’elles s’assiéraient dans la puanteur de leur 

immoralité. Il est même dit que sept femmes saisiront un seul homme, et diront: 

«Nous gagnerons nous-mêmes notre pain! Mais laisse-nous simplement porter ton 

nom afin d’ôter notre opprobre!»  

117. Mais Il a dit: «Quelle gloire reposera sur le petit Germe qui aura échappé à 

toutes ces choses! Il sera consacré à l’Eternel en ce jour-là, quand les véritables et 

authentiques femmes nées de nouveau reconnaîtront leur position, même si on 

s’est moqué d’elles et qu’on les a qualifiées de folles, de démodées et tout, mais 

elles se conduiront comme des femmes, comme des dames. Tenez-vous comme 

une femme, habillez-vous comme une femme. Oui! Amen! (Cela veut dire ainsi 

soit-il!) N’ayez pas peur! Cela ne vous fait aucun mal. Très bien. 
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118. Par Ses propres Paroles, Jésus a déclaré ce qui allait arriver, cette grande 

exhibition. 

Sœur le corps qui te préoccupe sera nourriture d’insecte 

LE SIGNAL ROUGE, SIGNE DE SA VENUE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 23.06.63S 

131. Il y a quelque temps, à Los Angeles, j’attendais–ou j’étais là au camping. 

Je roulais sur la route, et une–une petite demoiselle, une jolie petite fille, très 

ravissante, remontait la route. Et je me suis dit: «Certainement qu’elle va à un 

spectacle.» Et elle portait de petits habits limites, larges d’environ–environ six ou 

huit pouces [15 cm ou 20 cm–N.D.T.] par-devant, avec une petite frange de trois 

ou quatre pouces [7 cm ou 10 cm–N.D.T.], et au-dessus, un petit bout de tissu, 

juste assez pour faire une boulette et la cacher complètement dans la main; cela 

pendait sur elle comme cela, elle portait un chapeau de cow-boy et des bottes 

ornées de pompons. 

Et c’était une… très attrayante. Je pouvais voir comment tous les jeunes gens 

appuyaient sur les freins et tout, pour s’arrêter près d’elle, pendant qu’elle allait 

en se tortillant sur la route. 

132.  Et j’étais sur le point de prendre le virage pour me diriger vers le terrain de 

camping, et je me dirigeais vers le terrain de camping. Alors, j’ai amorcé un demi-

tour, pour retourner. Je me disais que je m’arrêterais et lui dirais: «Jeune fille, je 

souhaiterais te parler au Nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Même si tu es une 

belle jeune fille, aucun doute là-dessus, même si tu es d’une apparence qui peut… 

peut-être que tu–tu aimes entendre les freins grincer. Mais sais-tu que cet esprit 

qui te pousse à faire cela t’amènera dans l’enfer du diable, où tu souffriras pendant 

des âges à venir? 

Sais-tu que ce petit corps aux belles formes, ainsi que ces belles joues, ces cheveux 

et autres, ces lèvres rouges, peut-être que dans six mois, les vers grouilleront 
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partout dans ce corps bien bâti, là dans la poussière de la terre, et que cette âme 

qui y habite aujourd’hui sera dans les tourments du diable?» 

Même les habits que vous portez vous seront présentés au jour du Jugement. 

LA PUISSANCE DE DIEU POUR LA TRANSFORMATION     PHOENIX AZ 

USA    Sam 11.09.65 

88. En ce moment même, nous savons que nos voix… Quand nous sommes 

nés, notre premier petit cri est enregistré sur–sur une bande. Cela sera à nouveau 

joué au jour du Jugement. Même les habits que vous portez vous seront présentés 

au jour du Jugement. Même la science a découvert cela par la télévision. Voyez, 

la télévision ne fabrique pas d’image, elle la transmet uniquement. La couleur des 

habits, chaque mouvement que vous effectuez, chaque pensée de votre esprit, tout 

est absolument enregistré dans les archives de Dieu. Et cette grande chose vous 

sera mise devant les yeux; chacune de ces robes souillées que vous avez portées, 

chaque fois que vous êtes allées au salon de coiffure pour vous faire couper ces 

cheveux que Dieu vous a donnés. Cela plaidera. Vous contre vous. Vous ne savez 

pas bouger. La chose sera là même, même les pensées de votre coeur, pendant que 

cela vous passe à l’esprit, ce sera juste devant vous.  

89. Comment allez-vous échapper? «Comment échapperons-nous si nous 

négligeons un si grand salut?». Vous voyez? Nous n’allons pas échapper. Chaque 

mouvement ainsi que les pensées du coeur sont enregistrés juste dans une autre 

dimension, même la couleur des vêtements que vous portez. La télévision, la 

télévision en couleurs le prouve clairement, ça capte cela et le montre, voyez; et 

cela est dans l’une des trois dimensions dans lesquelles nous vivons. Vous voyez? 
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Une jupe ne doit pas avoir une fente qui montre le sous jupe 

Ou le sous vêtement 

POURQUOI ?     BLOOMINGTON IL USA    Jeu 13.04.61 

58. Si nous ne le sommes pas, pourquoi ne démolissons-nous pas carrément la 

chose pour nous unir avec certaines de nos dénominations, nos frères méthodistes 

ici, nos frères baptistes, nos… pente-… presbytériens ou… Pourquoi ne rentrez-

vous pas tous pour être des catholiques ? C’est la plus ancienne de l’ensemble. 

Voyez-vous, rentrez et devenez des catholiques. Mais si nous sommes 

pentecôtistes, soyons des pentecôtistes par expérience. Levez-vous, secouez-

vous. Oui. Il a dit : « Allez lui dire : Qu’est-ce qui ne va pas ? » Pourquoi les 

pentecôtistes…  

L’autre jour une jeune fille m’a posé une question, elle a dit : « Frère Branham, 

elles commencent maintenant à porter une jupe scandale. » 

J’ai dit : « C’est quoi encore ? » 

« Oh ! a-t-elle dit, les jeunes filles portent des jupes qui ont une fente comme ceci, 

laissant voir le jupon. Pensez-vous que ce soit mal pour une jeune fille de porter 

cela ? » 

J’ai dit : « Soeur, pourquoi donc une jeune fille pentecôtiste remplie du Saint-

Esprit voudrait-elle montrer son jupon ? » J’aimerais le demander à l’une d’elles. 

Si elle était en ordre avec Dieu, elle n’aurait pas dû poser une telle question. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

69. Une–une jeune fille est venue me voir; c’était une jeune fille Dunkard 

[membre d’une dénomination du groupe baptiste d’origine allemande–N.D.T], 

qui venait de recevoir le Saint-Esprit. Elle appartenait aux Assemblées de Dieu, 

et c’était à Fort Wayne, en Indiana, où je me suis marié. Et elle est venue me voir, 
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cette aimable jeune fille, et m’a dit : «Frère Branham, je veux vous poser une 

question.» 

J’ai dit : «Très bien, soeur, de quoi s’agit-il?» 

Elle a dit : «Trouvez-vous mauvais qu’une jeune fille–une jeune fille chrétienne 

porte une ‘scandal skirt’?» 

J’ai répondu : «Soeur, c’est une chose que je–je ne peux simplement pas 

comprendre. C’est quoi une `scandale skirt’?» Et elle m’a expliqué ce que c’était. 

Je... 

Elle a dit : «Cela fait voir le jupon.» 

70. J’ai dit : «Que–qu’est-ce qui inciterait une femme à vouloir montrer ses 

sous-vêtements à un homme? Qu’est-ce qui pouvait... pour quel–quel intérêt une 

jeune fille chrétienne ferait-elle une telle chose? Pourriez-vous imaginer cela 

d’une chrétienne?» 

La longueur de la jupe est réduite 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

68. Vous souvenez-vous, vous les dames, qu’il n’y a pas longtemps on avait ici 

ce qu’on appelait «scandal skirts» [Les jupes scandales–N.D.T]? Je crois qu’elles 

reviennent à la mode, ou plutôt qu’elles deviennent... sont censées être... 

Maintenant, au lieu d’être scandaleuses, elles ne le sont plus. Il n’y a pas 

longtemps, on avait l’habitude de faire repasser... Et on faisait que les jeunes filles, 

les jeunes femmes... Et bien entendu, les femmes âgées aussi le faisaient parce 

qu’elles sont... toutes veulent paraître jeunes. Je ne parle pas de vous, soeurs, je 

parle des femmes du monde. Et elles raccourcissaient leurs–leurs jupes chaque 

fois d’environ 30 centimètres, puis elles portaient un certain genre de sous-

vêtement pour paraître jolies. Et lorsqu’elles faisaient un pas, cela montrait ce 
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sous-vêtement à dentelles et à volants, peu importe ce qu’il y avait dessus... Ce 

qui, vous savez... 

PERSEVERANT     SALEM OR USA    Jeu 19.07.62S 

75. Je parlais à certaines femmes il n’y a pas longtemps. Honte à elles, à cause 

de leur habillement, avec tous ces petits habits, elles apparaissent moulées comme 

la saucisse de Francfort, comme cela, elles vont répondre au jour du Jugement 

d’avoir commis adultère. Vous pourriez être tout aussi pures que le lis vis-à-vis 

de votre mari ou de votre ami. Mais rappelez-vous, Jésus a dit : « Quiconque 

regarde une femme pour la convoiter a déjà commis adultère avec elle. » Et quand 

ce pécheur répondra d’avoir commis adultère, qui a fait cela ? C’est vous. Mes 

soeurs pentecôtistes, revenez, revenez à … à l’ancienne mode.  

Cette femme a dit : « Eh bien, on ne fabrique même plus d’autres robes que ça. » 

Mais on fabrique toujours des machines à coudre et on vend des tissus. Il n’y a 

pas d’excuses. Voyez ? C’est exact. C’est tout à fait vrai. C’est vrai. Je suis… Je 

crois cela. Il n’y a donc pas d’excuses. Nous pourrions tout aussi bien nous plier 

à cela, retourner au véritable Evangile, revenir une fois de plus à la Parole de Dieu, 

et nous mettre en ordre. C’est vrai.  

Marthe avait un droit. Elle a dit : « Eh bien, c’est mon privilège en tant 

qu’Américaine, si je veux faire cela. » 

J’ai dit : « Oui. Mais vous avez dit que vous étiez une chrétienne. » 

Elle a dit : « Oui. » 

J’ai dit : « Vous êtes donc un agneau, et un agneau renonce à ses droits. »  

En tant que chrétienne américaine, citoyenne américaine, j’ai le droit de boire, de 

fumer, de faire tout ce que je veux, d’acheter la liqueur. Mais je renonce à cela. Je 

ne suis pas de… J’habite dans cette nation, mais je suis un pèlerin. Ma demeure 

est en Haut. Tout autre chrétien né d’En Haut vit d’En Haut. 
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VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 30.06.63S 

84. Chaque homme, chaque fils qui vient à Dieu, doit passer par ce temps 

d’épreuve. Ça, c’est l’âge de la femme, cette nation est celle de la femme, cet âge 

est celui où elle doit passer par cette épreuve. Si elle peut être une belle femme et 

se comporter comme une soeur, la bénédiction du Seigneur est sur elle. Mais si 

elle arrive à–à prendre connaissance de ceci et s’exhibe, cela montre absolument 

qu’elle a un–un mauvais esprit. Elle n’a pas l’intention d’être comme cela, je ne 

pense pas; beaucoup d’entre elles n’en ont pas l’intention, mais elles ne se rendent 

pas compte que… 

 

Faites passer votre pensée à travers le Filtre d’une femme qui réfléchit, 

LE FILTRE D’UN HOMME QUI REFLECHIT     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 22.08.65S 

158. Oh, frère, passe à travers cela, tu en sortiras avec le goût d’un homme saint 

et avec le Saint-Esprit. 

159. Oh, femmes, faites passer simplement vos pensées modernes relatives à 

l’habillement, faites passer votre pensée moderne... avant de sortir dans la rue, à 

la vue des hommes. Vous, jeunes femmes, vous, femmes âgées, avant de sortir 

dans la rue avec des habits si ajustés qu’ils font ressortir vos formes... Je ne suis 

pas critique; je suis votre frère. Je me tiens entre les vivants et les morts et je 

réalise ce que je dis. Mais, avant d’entrer... Sachez que votre corps est quelque 

chose de sacré, une habitation sacrée que Dieu vous a donnée. Avant de sortir 

dans la rue, habillée comme cela, faites passer votre pensée à travers le Filtre 

d’une femme qui réfléchit. Et, souvenez-vous que, lorsque quelqu’un vous 

regarde pour vous convoiter, vous avez déjà commis adultère avec lui. Souvenez-

vous-en, soeurs! 
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160. Quant à vous, frères, avant de tourner la tête pour la regarder une deuxième 

fois, faites passer votre pensée à travers le Filtre d’un homme qui réfléchit; vous 

en sortirez avec le goût d’un homme saint, vous voyez, et le désir de faire ce qui 

est juste. 

161. Remarquez, si vous faites passer votre pensée à travers le Filtre d’une 

femme qui réfléchit, vous en sortirez avec une robe d’une femme sainte. C’est 

vrai! Vous en sortirez, frères, avec le regard d’un homme saint. Maintenant, ce 

n’est qu’une chose.  Mais pour tout ce que vous faites, faites-le passer à travers le 

Filtre de Dieu pour voir si c’est juste ou faux. 

162. Vous en sortirez avec la robe d’une femme sainte, avec de longs cheveux, 

habillée décemment, avec un esprit paisible et humble; pas debout à brailler, à 

vous battre et à vous conduire mal, mais avec un esprit paisible et doux, ce qui est 

un grand trésor de la part de Dieu. La Bible le dit. 

Maintenant, je désire vous demander quelque chose, à vous qui êtes dans le pays... 

Nous allons terminer dans quelques minutes. 

Pour quoi mettre trop des dépenses sur  L’habit extérieur qui périra. 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     LOS ANGELES  CA USA    Mer 

15.04.59P 

38. Or, parfois, nous nous référons aux gens, comme moi-même, qui vont prier 

pour les malades et qui ont du succès. Ça ne veut pas dire que j’irai au Ciel. Voyez 

? La personne qui arrivera en fait là sera un peu surprise une fois arrivée là-bas. 

Beaucoup, en ce jour-là, diront : « Quand étais-Tu nu, Seigneur, et T’avons-nous 

vêtu ? Quand avais-Tu faim et T’avons-nous nourri ? Quand étais-Tu en prison et 

T’avons-nous visité ? » Il a dit : « Toutes les fois que vous avez fait ces choses à 

l’un de ces plus petits de Mes frères, c’est à Moi que vous l’avez fait. » Ils–ils ne 

savaient même pas qu’ils étaient dignes d’être là. 
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Et lorsque nous pensons être une espèce de grosse légume, comment aurons-nous 

donc l’Esprit pour y parvenir ? Parfois, je me pose des questions sur la robe que 

ces gens portent… ?... Lorsque nous affichons une telle attitude, que nous sommes 

plus grands que quelqu’un d’autre, mieux que quelqu’un d’autre : « Nous 

dépassons en nombre, notre dénomination est plus grande », ou quelque chose du 

genre, comment allons-nous donc y accéder, comme cela, alors que la Robe était 

destinée à leur donner à tous la même apparence ? Et aux yeux de Dieu, nous 

paraissons tous pareils. Certainement. 

Nous sommes des pécheurs sauvés par la grâce. Nous devons reconnaître cela, du 

plus riche au plus pauvre, du mieux habillé au très mal habillé. L’habit extérieur 

n’a rien à faire avec cela, il périra. Mais c’est ce qui est à l’intérieur qui perdure. 

Je préférerais avoir mon esprit revêtu de la Robe de Sa sainteté plutôt que d’avoir 

le meilleur costume qui puisse être acheté dans le monde entier. Assurément. Etre 

riche dans le Royaume de Dieu. 

A quoi me serviront mes habits ce jour-là ? 

L’EGLISE ET SA CONDITION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.08.56 

129. Qui prendra position pour vous ce jour-là, frère, si vous L’attristez et 

L’éloignez de vous aujourd’hui ? Je ne peux simplement plus prêcher. Inclinons 

la tête. 

130. Ô Dieu bien-aimé, cher Agneau mourant, Toi qui es doux, humble et 

modeste. Les oiseaux avaient des nids et les renards avaient des tanières, mais 

Toi, Tu n’avais pas de demeure, bien que Tu sois le Seigneur de Gloire Lui-même 

; lorsque Tu es né, on n’avait pas de vêtements à Te mettre. Ô Dieu ! A quoi me 

serviront mes habits alors ? A quoi me serviront mes voitures ? A quoi me servira 

une jolie maison ? A quoi me servira tout cela en ce jour-là ? Tu étais sans ami, 

personne ne voulait se lier d’amitié avec Toi. Personne ne paraissait vouloir Te 

tendre une main secourable. Tu as dit que Tu dirais ce jour-là : « J’avais faim et 
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vous ne M’avez pas nourri. J’étais nu et vous ne M’avez pas vêtu. » A quoi nous 

servira, en ce jour-là, tout ce que nous avons, Seigneur ? Laisse-nous prendre 

position pour Toi afin que, quand cette heure arrivera et que nous entrerons en Sa 

présence, Lui, l’Omnipotent, l’Omniprésent, l’Omni… Ô Dieu ! lorsque nous 

entendrons cette Colombe, ayant Ses ailes rabattues, se tenant dans cette grande 

Lumière, cela brillera à travers toute l’Eternité. Sachant que Tu habites dans la 

Lumière… 

131. « Quand il faudrait que je me tienne là, tout seul, mon frère sera parti, mon 

pasteur sera parti, ma mère sera partie, mon père sera parti, ma femme sera partie 

et mes enfants seront partis. Ô Dieu ! que ferai-je alors, Seigneur ? Que ferai-je 

alors ? Cela peut arriver ce soir avant le coucher du soleil. Mais que ferai-je ? Que 

puis-je faire ? Ô Christ ! je vais prendre position pour Toi maintenant. Je ferai 

mon choix aujourd’hui. Je vais cesser tous mes bavardages sur autrui. Je vais 

abandonner tout mon tempérament colérique. Je vais laisser de côté tous mes 

différends. Je vais abandonner toute chose. Dépouille-moi de cet amour, Seigneur, 

prends tout ce que j’ai. Prends-moi simplement, Seigneur. Je–je–je vais me tenir 

à Ta place. Je vais être tondu. Je désire que tout égoïsme, tout orgueil, toute 

indifférence soient simplement ôtés de moi. Et puis, je désire prendre position 

pour Toi, comme un agneau tondu, prêt à abandonner tous les plaisirs de…ce 

qu’on appelle les plaisirs de la vie, toutes les soirées dansantes, toutes les 

réceptions, tous les vêtements indécents, le fard, le rouge à lèvres, les vernis à 

ongles, toute cette indifférence qui ressemble au monde. Tu as dit : ‘ N’agissez 

même pas comme le monde. Ne vous associez même pas au monde. Sortez du 

milieu d’eux.’ Ô Dieu ! aide-moi, Seigneur. Dépouille-moi aujourd’hui. Prends-

moi comme un agneau et rends-moi muet. Que je n’ouvre pas la bouche ; que je 

ne dise rien à ce sujet. Que je me tienne simplement là et que je sois tondu. » 
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2 me point : maquillage,  le fard, le rouge à lèvres, le vernis 

à ongles, toute cette indifférence qui ressemble au monde 

-Le maquillage vient d’une coutume païenne 

La Parole parlée est la semence originelle (Partie II) - JEFF, IN, E18.03.1962 - 

§75  J'ai - je suis un missionnaire, j'ai vu des Africains prendre le sang d'un animal 

et le verser sur eux-mêmes, comme ceci (les hommes et les femmes étant tout 

nus). Et, ils mettent de la peinture sur leur visage, c'est de là que ça vient ; le fard 

vient d'une coutume païenne, pas des êtres humains comme nous, des chrétiens, 

des croyants. Cela n'a jamais été pour nous. Il n'y a qu'une femme, dans toute la 

Bible, qui se soit fardée, et c'était Jézabel, un démon. 

L’église et sa condition - JEFFERSONVILLE, IN, 05.08.1956 - §131 

…… Et puis, je désire prendre position pour Toi comme un agneau tondu, prêt à 

abandonner tous les plaisirs de - ce qu’on appelle les plaisirs de la vie, toutes les 

danses, toutes les réceptions, tous les vêtements indécents, le fard, le rouge à 

lèvres, le vernis à ongles, toute cette indifférence qui ressemble au monde. Tu as 

dit : ‘N’agissez même pas comme le monde. Ne vous associez même pas au 

monde. Sortez du milieu d’eux.’ Ô Dieu, aide-moi, Seigneur ! Dépouille-moi, 

aujourd’hui ! Prends-moi comme un agneau et rends-moi muet ! Que je n’ouvre 

pas la bouche ; que je ne dise rien à ce sujet. Que je me tienne simplement là et 

sois tondu.» 

L'Éternel dit: Parce que les filles de Sion sont orgueilleuses, Et qu'elles marchent 

le cou tendu Et les regards effrontés, Parce qu'elles vont à petits pas, Et qu'elles 

font résonner les boucles de leurs pieds,  

Le Seigneur rendra chauve le sommet de la tête des filles de Sion, L'Éternel 

découvrira leur nudité.  
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En ce jour, le Seigneur ôtera les boucles qui servent d'ornement à leurs pieds, Et 

les filets et les croissants;  

Les pendants d'oreilles, les bracelets et les voiles;  

Les diadèmes, les chaînettes des pieds et les ceintures, Les boîtes de senteur et les 

amulettes;  

Les bagues et les anneaux du nez;  

Les vêtements précieux et les larges tuniques, Les manteaux et les gibecières; ….. 

Esaïe 3 :16-22 
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3 ème point : Les ongles et les chaussures 

L’invasion des États-Unis - JEFFERSONVILLE, IN, 09.05.1954 - §220 

 Aujourd'hui en ville, vous ne pourriez plus vendre des chaussures avec des 

boutons comme dans le temps. Les femmes n'en veulent pas. Elles veulent que 

leurs orteils soient découverts. Le reste de femmes le fait. C'est juste. 

 

Les esprits séducteurs - JEFFERSONVILLE, IN, 24.07.1955 - §102 Vous dites : 

«Moi ? Moi, je suis allé à l'église !» Nébucadnetsar était un grand homme. Mais, 

parce qu'il est devenu hautain, Dieu lui a donné un esprit de bœuf, et Il lui a fait 

manger de l'herbe, pendant sept ans, et ses ongles ont poussé comme ceux de 

certaines femmes, dans les parages, ici. C'est exact. Et il a été possédé du démon. 

 

L’église et sa condition - JEFFERSONVILLE, IN, 05.08.1956 - §131 «Lorsque 

je devrai me tenir là, tout seul, et que mon frère, mon pasteur, ma mère, mon père, 

ma femme et mes enfants seront partis ! Ô Dieu, que vais-je faire alors, Seigneur 

? Que vais-je faire alors ? Cela peut arriver ce soir, avant le coucher du soleil. 

Mais que vais-je faire? Que puis-je faire ? Ô Christ, je veux prendre position pour 

Toi maintenant. Je ferai mon choix aujourd’hui. Je vais cesser tous mes 

bavardages sur autrui. Je vais abandonner tout mon tempérament colérique. Je 

vais laisser de côté tous mes différends. Je vais abandonner toute chose. 

Dépouille-moi, Seigneur, prends tout ce que j’ai. Simplement prends-moi, 

Seigneur. Je veux me tenir à Ta place. Je veux être tondu. Je désire que tout 

égoïsme, tout orgueil, toute indifférence soient simplement ôtés de moi. Et puis, 

je désire prendre position pour Toi comme un agneau tondu, prêt à abandonner 

tous les plaisirs de - ce qu’on appelle les plaisirs de la vie, toutes les danses, toutes 

les réceptions, tous les vêtements indécents, le fard, le rouge à lèvres, le vernis à 

ongles, toute cette indifférence qui ressemble au monde. Tu as dit : ‘N’agissez 
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même pas comme le monde. Ne vous associez même pas au monde. Sortez du 

milieu d’eux.’ Ô Dieu, aide-moi, Seigneur ! Dépouille-moi, aujourd’hui ! Prends-

moi comme un agneau et rends-moi muet ! Que je n’ouvre pas la bouche ; que je 

ne dise rien à ce sujet. Que je me tienne simplement là et sois tondu.» 

La seconde venue du Seigneur - JEFFERSONVILLE, IN, 17.04.1957  -  §56   

Aujourd'hui, si une femme est mariée, elle devrait porter une alliance, signe 

montrant qu'elle est mariée. Ça, c'est pour empêcher les autres hommes de faire 

quoi que ce soit avec elle. Quand ils la regardent, ils voient qu'elle est une femme 

mariée. 

 

Les instructions de Gabriel à Daniel - JEFFERSONVILLE, IN, M30.07.1961  -  

§90 … Je comprends que les femmes se couperont les cheveux, au dernier jour. 

Je comprends qu'elles s'habilleront court, et avec des talons hauts qu'elles feront 

résonner en marchant, au dernier jour. Je comprends que les mœurs seront très 

relâchées, au dernier jour. … 

 

Le christianisme contre l’idolâtrie - Jeffersonville, Indiana, 17.12.1961  -  §171  

Savez-vous d'où vient la Noël ? Christ est né en avril. Mais que firent-ils ? Le 

système solaire ralentit pendant cette période-ci, au fur et à mesure qu'il s'éloigne. 

Chaque jour devient un peu plus long - un peu plus court, un peu plus court. Et du 

20 au 25, c'est la période de l'anniversaire du dieu-soleil. Ce... Cela prend environ 

cinq jours, là ; c'est pendant cette période-là que l'on organisait le cirque romain, 

à cette époque-là ; les festivités de l'anniversaire du dieu-soleil, à cette époque-là. 

Et voyez-vous maintenant ce que vous avez ? Ils dirent qu'à la place du dieu-soleil 

[sun-god, en anglais - Éd.], ils prenaient le Fils de Dieu [Son-God, en anglais - 

Éd.]. Et le tout est païen au départ. Et les gens dans les rues, avec leurs chaussures 
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à hauts talons, parcourent les rues en se tortillant et se pressent pour entrer dans 

les magasins. 

 

Super signe – Shreveport, LA, 29.11.1963  -  § 20  Je pense que même les femmes 

se dont de super vêtements ; c’est un âge moderne. Les chaussures à l’ancienne 

mode avaient un certain cuir ; la paire coûte environ trois dollars, la meilleure 

qualité, et elles avaient plus de cuir qu’une bonne douzaine de paires 

d’aujourd’hui, pour lesquelles vous payez vingt-cinq dollars. Mais il faut le super 

genre, vous savez, avec des talons hauts comme ceci, et ouvertes par le bout des 

orteils, mais c’est super. Vous voyez, c’est cela. Vous devez presque être sur une 

super courbe pour marcher avec, vous voyez. C’est vrai. Tout devient folie, à mon 

avis, voyez-vous. Mais c’est un super âge. C’est un super temps. 

Questions et Réponses N° 2 - Jeffersonville, Indiana, 23.08.1964, soir  -  §66  … 

Dans la Bible, elles portaient des alliances, seulement c’est ce qu’ils appelaient 

une tablette. Elles la portaient autour de la tête et elle était faite de neuf pièces de 

monnaie. Mais je... pour montrer qu’elles étaient mariées. … 

 

Les chaussures hauts talons déforment la manière de marcher de nos sœurs 

Et tu ne le sais pas - Jeffersonville, Indiana, 15.08.1965, matin -  §75  Eh bien, 

dites-lui qu'elle a tort de se couper les cheveux, que c'est la Bible qui le dit ; qu'elle 

a tort de porter ces culottes, que c'est la Bible qui le dit ; elle vous répondra : "C'est 

absurde." Pourquoi ? Son absolu n'est pas ici dans ce troisième homme, cette âme 

prédestinée et envoyée de Dieu ; mais son absolu, c'est dans une organisation, là-

bas, qu'un homme a organisée, en dehors de Ceci. Voyez ? 
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§ 76.  Mais si la Parole de Dieu est là dans cette âme, elle dira : "Amen ! Je le 

vois." Elle s'Y conforme.  Maintenant, écoutez ceci. C'est pourquoi l'homme qui 

est né de l'Esprit de Dieu... 

 Voyez, ceci, c'est la chair, à l'extérieur. Maintenant, je parle à un auditoire 

mixte, mais je parle en tant que votre - en tant que votre pasteur, en tant que votre 

frère. Ça, c'est la chair, elle est faible, C'est sûr. Une jeune femme marche dans la 

rue. Un jeune homme en pleine jeunesse dix-sept, dix-huit, vingt, vingt-cinq, 

trente ans, passe par-là. Et cette jeune femme vient en tortillant, toutes les formes 

de son corps, elle marche avec des chaussures à hauts talons, elle est moulée dans 

sa robe qui fait ressortir le devant et le derrière, et sa robe est à ce niveau au-dessus 

du genou, ou elle porte une culotte. Savez-vous que la Bible dit qu'elle agirait 

ainsi ? Vous savez, la Bible dit qu'elle agirait comme ça, qu'elle serait corrompue 

à ce point. 
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4em point : notre meilleur habit à la fin de la course 

A QUI IRONS-NOUS ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 04.06.60 

14. Une fois, il y avait un homme dans la Bible, dont Jésus a parlé dans Sa 

célèbre parabole. Il a dit qu’un homme riche a donné un souper en l’honneur de 

son fils, c’était un souper de noces ; et il a invité les gens à y prendre part. Et 

comme le souper était prêt et que tout était prêt à être servi, tous les invités avaient 

pris place, et à table, on a trouvé un homme qui n’était pas en habit de noces.  

Eh bien, beaucoup de gens qui lisent la Bible connaissent très bien cette Ecriture. 

Et le roi a dit à cet homme : « Mon ami, pourquoi es-tu ici sans habit de noces ? 

» La question était posée. « Pourquoi es-tu venu sans habit de noces ? » Et avez-

vous remarqué ? La Bible dit qu’il eut la bouche fermée ; il n’avait pas d’excuse. 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 31.12.60 

89. Dans quelques jours, frère, ceux qui se moquent, disant «saints exaltés et–

et pentecôtistes» et des choses de ce genre... Nous attendons; il nous reste encore 

un peu de temps. Les gens disent : « Oh, ce n’est pas différent de ce que cela a 

toujours été. » Ne vous en faites pas, il nous reste encore un peu de temps. Et Il 

sera ici au moment qu’Il a promis. Et l’un de ces jours, nous nous envolerons et 

nous nous en irons. Soyez simplement prêt. Gardez votre habit de noces sur vous. 

Ôtez de votre coeur tout ce qui est cruel. Tout ce qui… 

90. Ecoutez ce que dit cette Ecriture ici : 

Réjouissons-nous et soyons dans l’allégresse, et donnons-lui gloire; car les noces 

de l’agneau sont venues, et son épouse s’est préparée. (Saisissez-vous cela ?) 

Et il lui a été donné de se vêtir d’un fin lin, éclatant, pur.  Car le fin  lin, ce sont 

les oeuvres des saints.( Gloire à Dieu !) 

Et l’ange me dit : Heureux ceux qui sont appelés au festin de noces de l’agneau ! 

Et il me dit : Ces paroles sont les véritables paroles de Dieu. 
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APOCALYPSE CHAPITRE 4, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 31.12.60 

106. Bon, que pensez-vous qu’il en serait si l’Epoux, en revenant, trouvait un 

homme assis là sans l’habit de noces? Il dit : « Mon ami, comment es-tu entré ici 

? » Et il resta bouche bée; cela montrait qu’il était entré par une voie autre que la 

Porte. Il est entré par la fenêtre; il est entré par la porte de derrière. Mais Il l’a 

appelé Mon ami : Cela montrait qu’il était un membre d’église. « Mon ami, 

comment es-tu entré ici sans l’habit? » Eh bien, c’est ce que Jésus a dit Lui-même. 

Et Il appelle le portier; Il dit : « Liez-lui les pieds et les mains. » Et il fut jeté dans 

les ténèbres du dehors, là où il y aurait des pleurs, des lamentations et des 

grincements des dents. Ce sont les propres Paroles de Christ. C’est vrai. « Il fut 

jeté dehors. » Car il a été prouvé que n’ayant pas l’habit de noces, cet homme était 

entré par une voie autre que la Porte. S’il était entré par la Porte, il aurait reçu 

l’habit de noces. 

107. Oh, écoutez ceci. Alors, si l’habit de noces, c’est le baptême du Saint-

Esprit, comment allons-nous être présentés autrement ? Si le premier âge de 

l’Eglise a dû entrer par la Porte, Christ Jésus, être baptisé au Nom de Jésus-Christ,  

recevoir le baptême du Saint-Esprit, pour porter l’habit de noces, comment 

entrerons-nous autrement ? Si vous entrez par les méthodistes, par les baptistes, 

ou par les pentecôtistes, ou par toute autre dénomination, vous serez lié et jeté 

dans les ténèbres du dehors. Il vous faut venir par Christ Jésus, le Chemin, la 

Porte, la Vérité, la Vie. Amen 
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Prière du prophète 

UN VRAI SIGNE PASSE INAPERÇU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

12.11.61 

270. Ô Dieu, bénis nos femmes. Ô Dieu, je Te prie de leur accorder de se laver 

le visage, celles qui ne le font pas, d’ôter le… ce maquillage à la Jézabel. Qu’elles 

aient le courage de chrétiennes et que l’Esprit de Dieu repose suffisamment sur 

elles pour qu’elles sachent qu’elles ne devraient pas porter ces habits sales 

qu’elles portent, qu’elles laissent pousser leurs cheveux comme des dames ; car il 

est écrit dans la Bible : « La petite branche qui échappera à toute cette histoire qui 

apparaît dans les derniers jours sera précieuse aux yeux de l’Eternel. Elle sera 

glorieuse aux yeux de Dieu », comme le prophète l’avait prédit. Ô Dieu, accorde-

le. 

UN TEMOIGNAGE EN MER     PORT ALBERNI  BC CANADA    Jeu 26.07.62 

23. Notre Père céleste, nous nous confions maintenant en Toi. Ouvre-nous la 

Parole. Accorde-le, Père. Nous sommes assis en ce lieu où il fait chaud ce soir, 

les gens sont en train de s’éventer. Ils ne sont pas venus ici voir l’habillement les 

uns des autres. Ils sont venus parce qu’ils T’aiment. Beaucoup parmi eux ont 

épargné leur argent, ils ont rassemblé des sous et sont venus à la réunion. Combien 

nous Te sommes reconnaissant, notre Père. Ô Dieu, bénis-les. Oh ! Si j’ai trouvé 

grâce à Tes yeux, Seigneur, exauce ma prière pour chaque personne présente à 

cette réunion. Accorde-le, ô Dieu. Et ceux qui ont assisté, ainsi que leurs bien-

aimés, réponds à leur requête, Père. Je prie, en tant que Ton serviteur, de tout mon 

coeur, au Nom de Jésus. Amen. 
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Je ne porterai plus jamais ces vieux petits habits sales. Je m’habillerai comme 

une dame (prière) 

LA VIE     BANGOR ME USA    Lun 19.05.58 

85. Que tout le monde se lève maintenant. Maintenant, levons les mains et que 

chacun fasse ceci. Faites cette prière, dites : « Ô Dieu, j’ai honte de moi. Je regrette 

d’avoir fait cela. Aide-moi, Seigneur. Pardonne-moi. Je suis coupable. Ôte cette 

culpabilité. Si j’ai rasé mes cheveux, je les laisserai repousser, par Ta grâce. Je 

vais laver mon visage pour en ôter ce maquillage et je n’en porterai plus jamais. 

Je ne porterai plus jamais ces vieux petits habits sales. Je m’habillerai comme une 

dame. Je me conduirai comme une fille de Dieu. Bien que je sois ici dans ce 

monde où tout est différent, comme ce fut le cas pour cet esclave-là. » Un peuple 

étrange, des choses étranges…  

86. Qu’en est-il de vous, les hommes ? Vous les garçons avec vos petites amies 

; vous les filles avec vos petits amis, si vous êtes des enfants de Dieu, conduisez-

vous comme des enfants de Dieu. Soyez différents. Le monde veut que vous 

voyiez cela… veut voir cela en vous. Maintenant, levons les mains et demandons 

à Dieu de nous pardonner. Chacun avec les mains levées… 
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E P I L O G U E  

(Conclusion) 

 

 

Agissez juste, 

C’est votre devoir 

Envers Dieu. 

 

 

Pensez juste, 

C’est votre devoir 

Envers vous-mêmes ; 

 

 

Alors vous êtes obligés de finir juste. 

 

 

 

 

William Marrion Branham 

L’Influence d’un autre  -  §42 

JEFF, IN, 13.10.1962 
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Shalom ! 

  

Que le Dieu des Chrétiens vous bénisse, c’est notre prière. 

 

 

‘Maison lys 
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LA LETTRE DE L’EDITEUR 

 

Cher frère, chère sœur, 

 

 Notre Seigneur et Père vient de mettre entre vos mains ce document qui, 

certainement, pourra vous être d’une grande aide, et ce n’est pas, nous osons le 

croire, le fait du hasard. 

 

 Vous pouvez être utile à quelqu’un ou à quelque chose pour le Royaume de 

Dieu, en prenant aussi à cœur cette œuvre (modeste, il est vrai, mais combien 

utile !), et en la soutenant par vos prières. 

 

 Vous pouvez également offrir des exemplaires de ce livre aux autres aigles 

de Dieu de votre connaissance. 

 

 Que Dieu vous bénisse richement et vous comble. 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :          

N°  1 : la prière 

N°  2 : Les épreuves 

N°  3 : Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

N°  4 : Va voir ton frère tome 1&2 

N°  5 : L’habillent de la femme vue par la lumière du soir 

N°  6 : Le voile de la femme 

N° 7 : La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

N° 8 : Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

N° 9 : Les Barrières dans le Message 

N°10 : Les Dons et les Appels dans la prédestination 

N°11 : Les foyers sous la pression de Laodicée 

N°12 : Les criminels spirituels  

 

Livres 

Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

1. Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

2. La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

3. Les cérémonies qui entourent le Mariage 
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Comment nous contacter ? 

- Ecrivez-nous                          : maisonlyss@gmail.com 

- Visitez-nous sur                    : www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Regardez nos vidéos sur You tube :     Billy Canal 7 

                                :     IL EST MINUIT                    

                                                   : Les Amis d’Israël Maison lys                                             

.                                               

- Rejoignez-nous dans la grande communauté des amis d’Israël dans le 

monde entier sur notre profil pour les  francophone et anglophone, et juifs 

d’Israël: Google+: https//plus.google.com/+Billy Jacques Keta 

- Sur Tweeter   et Instagram     : Les Amis d’Israël 

  

                                                                                

                                                                                     Maison Lys International 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 
pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 
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